

ISSN 1677-7050 RIO OFICIAL DA





Ano LXII Nº 56

Sumário

· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·
Atos do Poder Executivo1
Presidência da República1
Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento3
Ministério da Cidadania5
Ministério da Ciência, Tecnologia e Inovações5
Ministério das Comunicações5
Ministério da Defesa6
Ministério do Desenvolvimento Regional10
Ministério da Economia11
Ministério da Educação21
Ministério da Infraestrutura35
Ministério da Justiça e Segurança Pública36
Ministério do Meio Ambiente
Ministério de Minas e Energia38
Ministério da Mulher, da Família e dos Direitos Humanos
Ministério das Relações Exteriores
Ministério da Saúde
Ministério do Turismo42
Controladoria-Geral da União42
Conselho Nacional do Ministério Público43
Ministério Público da União43
Tribunal de Contas da União44
Defensoria Pública da União44
Poder Legislativo44
Poder Judiciário
Entidades de Fiscalização do Exercício das Profissões Liberais49
Esta edição completa do DOU é composta de 49 páginas

Atos do Poder Executivo

MINISTÉRIO DA DEFESA

DECRETOS DE 23 DE MARÇO DE 2021

O PRESIDENTE DA REPÚBLICA, no uso da atribuição que lhe confere o art. 84, caput, inciso XIII, da Constituição, e tendo em vista o disposto no art. 21, § 3º, do Regulamento aprovado pelo Decreto nº 2.040, de 21 de outubro de 1996, resolve:

EXONERAR, ex officio,

a partir de 21 de março de 2021, por necessidade do serviço, o General de Exército EDUARDO ANTONIO FERNANDES, do Comando do Exército, do cargo de Comandante Militar do Sudeste, passando à situação de adido à Secretaria-Geral do Ministério da Defesa.

Brasília, 23 de março de 2021; 200º da Independência e 133º da República.

JAIR MESSIAS BOLSONARO Fernando Azevedo e Silva

O PRESIDENTE DA REPÚBLICA, no uso da atribuição que lhe confere o art. 84, caput, inciso XIII, da Constituição, e tendo em vista o disposto no art. 21, § 3º, do Regulamento aprovado pelo Decreto nº 2.040, de 21 de outubro de 1996, resolve:

EXONERAR, ex officio,

a partir de 21 de março de 2021, por necessidade do serviço, o General de Brigada Combatente SÉRGIO REZENDE DE QUEIROZ, do Comando do Exército, do cargo de Comandante da Artilharia Divisionária da 3ª Divisão de Exército, passando à situação de adido à Secretaria-Geral do Ministério da Defesa.

Brasília, 23 de março de 2021; 200º da Independência e 133º da República.

JAIR MESSIAS BOLSONARO Fernando Azevedo e Silva

DECRETO DE 23 DE MARÇO DE 2021

O PRESIDENTE DA REPÚBLICA, no uso da atribuição que lhe confere o art. 84, caput, inciso XIII, da Constituição, e tendo em vista o disposto no art. 21, § 3º, do Regulamento aprovado pelo Decreto nº 2.040, de 21 de outubro de 1996, resolve:

EXONERAR, ex officio,

a partir de 21 de março de 2021, por necessidade do serviço, o General de Brigada Combatente CARLOS FEITOSA RODRIGUES, do Comando do Exército, do cargo de Comandante da 16ª Brigada de Infantaria de Selva, passando à situação de adido ao Gabinete de Segurança Institucional da Presidência da República.

Brasília, 23 de março de 2021; 200º da Independência e 133º da República.

JAIR MESSIAS BOLSONARO Fernando Azevedo e Silva Augusto Heleno Ribeiro Pereira Brasília - DF, quarta-feira, 24 de março de 2021

Presidência da República

CASA CIVIL

PORTARIAS DE 23 DE MARÇO DE 2021

SECRETARIA-GERAL

O MINISTRO DE ESTADO CHEFE DA CASA CIVIL DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA, substituto, no uso de suas atribuições e tendo em vista o disposto no art. 4º do Decreto nº 9.794, de 14 de maio de 2019, resolve:

Nº 213 - **EXONERAR**

REGIS XAVIER HOLANDA do cargo de Secretário-Executivo da Comissão de Ética Pública da Secretaria de Controle Interno da Secretaria-Geral da Presidência da República, código DAS 101.5.

Nº 214 - **NOMEAR**

WELLINGTON GONTIJO DO AMARAL JUNIOR, para exercer o cargo de Secretário-Executivo da Comissão de Ética Pública da Secretaria de Controle Interno da Secretaria-Geral da Presidência da República, código DAS 101.5, ficando exonerado do cargo que atualmente ocupa.

SERGIO JOSÉ PEREIRA

MINISTÉRIO DA AGRICULTURA, PECUÁRIA E ABASTECIMENTO

O MINISTRO DE ESTADO CHEFE DA CASA CIVIL DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA, substituto, no uso de suas atribuições e tendo em vista o disposto no art. 4º do Decreto nº 9.794, de 14 de maio de 2019, resolve:

Nº 215 - NOMEAR

EDUARDO SAMPAIO MARQUES, para exercer o cargo de Chefe de Gabinete da Ministra de Estado da Agricultura, Pecuária e Abastecimento, código DAS 101.5, ficando exonerado do cargo que atualmente ocupa.

SERGIO JOSÉ PEREIRA

MINISTÉRIO DA ECONOMIA

O MINISTRO DE ESTADO CHEFE DA CASA CIVIL DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA, substituto, no uso de suas atribuições e tendo em vista o disposto no art. 4º do Decreto nº 9.794, de 14 de maio de 2019, resolve:

Nº 216 - NOMEAR

EDSON SILVEIRA SOBRINHO, para exercer o cargo de Subsecretário de Regulação e Mercado da Secretaria de Desenvolvimento da Infraestrutura da Secretaria Especial de Produtividade, Emprego e Competitividade do Ministério da Economia, código DAS 101.5, ficando exonerado do cargo que atualmente ocupa.

Nº 217 - **NOMEAR**

REGIS XAVIER HOLANDA, para exercer o cargo de Corregedor da Secretaria-Executiva do Ministério da Economia, código DAS 101.5, com mandato de três anos.

SERGIO JOSÉ PEREIRA

MINISTÉRIO DA SAÚDE

O MINISTRO DE ESTADO CHEFE DA CASA CIVIL DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA, substituto, no uso de suas atribuições e tendo em vista o disposto no art. 4º do Decreto nº 9.794, de 14 de maio de 2019, resolve:

№ 218 - EXONERAR

ROBERTO BENTES BATISTA do cargo de Diretor do Departamento de Engenharia de Saúde Pública da Fundação Nacional de Saúde - FUNASA, código DAS 101.5.

SERGIO JOSÉ PEREIRA

MINISTÉRIO DAS RELAÇÕES EXTERIORES

O MINISTRO DE ESTADO CHEFE DA CASA CIVIL DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA, substituto, no uso de suas atribuições e tendo em vista o disposto no art. 4º do Decreto nº 9.794, de 14 de maio de 2019, resolve:

Nº 219 - NOMEAR

GILDA MOTTA SANTOS NEVES, para exercer o cargo de Diretora do Departamento de Comunicação Social da Secretaria de Comunicação e Cultura da Secretaria-Geral das Relações Exteriores do Ministério das Relações Exteriores, código DAS 101.5.

SERGIO JOSÉ PEREIRA

Foi publicada em 23/3/2021 a edição extra nº 55-A do DOU. Para acessar o conteúdo, clique aqui.









MINISTÉRIO DO DESENVOLVIMENTO REGIONAL

O MINISTRO DE ESTADO CHEFE DA CASA CIVIL DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA, substituto, no uso de suas atribuições e tendo em vista o disposto no art. 4º do Decreto nº 9.794, de 14 de maio de 2019, resolve:

№ 220 - EXONERAR

MARIANGELA FIALEK do cargo de Chefe da Assessoria Especial de Relações Institucionais do Ministério do Desenvolvimento Regional, código DAS 101.6.

Nº 221 - **NOMEAR**

ALESSANDRY MACEDO DE MEDEIROS, para exercer o cargo de Chefe da Assessoria Especial de Relações Institucionais do Ministério do Desenvolvimento Regional, código DAS 101.6, ficando exonerado do cargo que atualmente ocupa.

SERGIO JOSÉ PEREIRA

MINISTÉRIO DO TURISMO

O MINISTRO DE ESTADO CHEFE DA CASA CIVIL DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA, substituto, no uso de suas atribuições e tendo em vista o disposto no art. 4º do Decreto nº 9.794, de 14 de maio de 2019, resolve:

Nº 222 - NOMEAR

FLAVIA FARIA LIMA, para exercer o cargo de Diretora do Departamento de Fomento Indireto da Secretaria Nacional de Fomento e Incentivo à Cultura da Secretaria Especial de Cultura do Ministério do Turismo, código DAS 101.5.

Nº 223 - **NOMEAR**

DÉBORA MORAES DA CUNHA GONÇALVES, para exercer o cargo de Chefe da Assessoria Especial de Relações Internacionais do Ministério do Turismo, código DAS 101.5.

SERGIO JOSÉ PEREIRA

SECRETARIA EXECUTIVA

PORTARIA DE PESSOAL SE/CC № 35, DE 19 DE MARÇO DE 2021

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DA CASA CIVIL DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 638, de 18 de dezembro de 2020, do Ministro de Estado Chefe da Casa Civil da Presidência da República, e tendo em vista o disposto no Decreto nº 9.794, de 14 de maio de 2019, resolve:

EXONERAR, a pedido,

NILTON DE ALMEIDA NARETTO do cargo de Assessor Técnico, código DAS 102.3, da Subchefia de Articulação e Monitoramento da Casa Civil da Presidência da República, a contar de 22 de março de 2021.

SERGIO JOSÉ PEREIRA

PORTARIA DE PESSOAL SE/CC № 36, DE 19 DE MARÇO DE 2021

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DA CASA CIVIL DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 638, de 18 de dezembro de 2020, do Ministro de Estado Chefe da Casa Civil da Presidência da República, e tendo em vista o disposto no Decreto nº 9.794, de 14 de maio de 2019, resolve:

NOMEAR

EDNA DE SOUZA CESETTI para exercer o cargo de Assessor Técnico, código DAS 102.3, na Subchefia de Articulação e Monitoramento da Casa Civil da Presidência da República.

SERGIO JOSÉ PEREIRA

SECRETARIA-GERAL SECRETARIA EXECUTIVA

PORTARIA Nº 147, DE 23 DE MARÇO DE 2021

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DA SECRETARIA-GERAL DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA,no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo art. 1º da Portaria SG/PR nº 113, de 19 de março de 2021, do Ministro de Estado Chefe da Secretaria-Geral da Presidência da República, resolve:

NOMEAR

MARCO ANTONIO DOS SANTOS MUNHOZ para exercer o cargo de Assessor, código DAS 102.4, no Gabinete da Secretaria-Geral da Presidência da República.

JOSÉ VICENTE SANTINI

PORTARIA № 148, DE 23 DE MARÇO DE 2021

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DA SECRETARIA-GERAL DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo art. 1º da Portaria SG/PR nº 113, de 19 de março de 2021, do Ministro de Estado Chefe da Secretaria-Geral da Presidência da República, resolve:

NOMEAR

VALDIR CAMPOI JUNIOR para exercer o cargo de Secretário-Executivo Adjunto, DAS 101.4, na Secretaria-Executiva da Comissão de Ética Pública da Secretaria de Controle Interno da Secretaria-Geral da Presidência da República, ficando exonerado do cargo que atualmente ocupa.

JOSÉ VICENTE SANTINI

RETIFICAÇÃO

Na Portaria nº 146, de 22 de março de 2021, publicada no Diário Oficial da União de 23 de março de 2021, Seção 2, página 1, que trata da exoneração, a pedido, da servidora BIANCA DINIZ ARNAUD, **onde se lê**: ... Portaria SG/PR nº 133, ... **leia-se**: ... Portaria SG/PR nº 113 ...

SECRETARIA DE GOVERNO SECRETARIA EXECUTIVA

PORTARIA № 123, DE 23 DE MARÇO DE 2021

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DA SECRETARIA DE GOVERNO DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo art. 3º da Portaria nº 117, de 31 de dezembro de 2015, do Ministro de Estado Chefe da Secretaria de Governo da Presidência da República, resolve:

DESIGNAR

JOSÉ LUIZ DA CUNHA para exercer a Gratificação de Representação de Assistente na Secretaria Especial de Assuntos Federativos da Secretaria de Governo da Presidência da República, código GR-IV, ficando dispensado da que atualmente ocupa.

JÔNATHAS ASSUNÇÃO DE CASTRO

PORTARIA № 124, DE 23 DE MARÇO DE 2021

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DA SECRETARIA DE GOVERNO DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo art. 3º da Portaria nº 117, de 31 de dezembro de 2015, do Ministro de Estado Chefe da Secretaria de Governo da Presidência da República, resolve:

DESIGNAR

SHEILA SATO DE CARVALHO para exercer a Gratificação de Representação de Supervisor na Secretaria Especial de Assuntos Federativos da Secretaria de Governo da Presidência da República, código GR-V, ficando dispensada da que atualmente ocupa.

JÔNATHAS ASSUNÇÃO DE CASTRO

ADVOCACIA-GERAL DA UNIÃO

PORTARIA AGU № 103, DE 23 DE MARÇO DE 2021

O ADVOGADO-GERAL DA UNIÃO, no uso das atribuições que lhe confere o art. 4º, da Lei Complementar nº 73, de 10 de fevereiro de 1993, o art. 1º da Portaria da Presidência da República nº 455, de 22 de setembro de 2020, tendo em vista o disposto no art. 38 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, e considerando o que consta no Processo Administrativo nº 00405.003710/2019-57, resolve:

DISPENSAR, a pedido,

CLOVIS DOS SANTOS ANDRADE, matrícula Siape nº 2356332, Advogado da União, do encargo de substituto eventual do Coordenador-Geral, código FCPE 101.4 (2101449), dat Coordenação-Geral de Servidores e Militares, do Departamento de Servidores e Militares, da Procuradoria-Geral da União, a contar de 1º de março de 2021.

JOSÉ LEVI MELLO DO AMARAL JÚNIOR

PROCURADORIA-GERAL FEDERAL SUBPROCURADORIA-GERAL FEDERAL

PORTARIA № 161, DE 22 DE MARÇO DE 2021

O SUBPROCURADOR-GERAL FEDERAL, no uso da competência de que trata o inciso VI, § 2º, do art. 11, da Lei nº 10.480, de 2 de julho de 2002, considerando o disposto nos artigos 143 e 152, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, de acordo com a Portaria PGF nº 526, de 27 de julho de 2016, publicado no D.O.U. de 11 de novembro de 2016, Seção 1, pagina 20, e a Portaria nº 130, de 24 de fevereiro de 2021, do Ministro de Estado Chefe da Casa Civil da Presidência da República, publicada no D.O.U., de 25 de fevereiro de 2021, Seção 2, página 1, resolve:

Art. 1º Designar RAFAEL LEONIDAS CRISTINO ABREU, 1º Tenente Médico, Psiquiatra, Identidade Militar nº 1002828679, CRM 29136-PE, BOAZ HEBROM FREIRE CÂMARA, 1º Tenente Médico, Psiquiatra, Identidade Militar nº 0701875759, CRM 29533-PE, e DANIEL GAMA E SILVA, 1º Tenente Médico, Geriatra, Identidade Militar nº 0706886074, CRM 20878-PE, todos em exercício no Hospital Militar de Área de Recife, para, sem prejuízo de suas demais atribuições, e sob a Presidência do primeiro, compor Junta Médica Pericial, com o objetivo de submeter a incidente de sanidade Servidor Público Federal, conforme os quesitos apresentados nos autos do Processo Administrativo nº 00421.167352/2020-45, e de acordo com a Nota nº 00001/2021/DAD/PGF/AGU, aprovada em 11 de janeiro de 2021.

Art. 2º A Junta Médica Pericial terá o prazo de 60 (sessenta) dias para ultimar os trabalhos periciais.

Art. 3º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

VITOR FERNANDO GONÇALVES CORDULA

PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA • SECRETARIA-GERAL • IMPRENSA NACIONAL

JAIR MESSIAS BOLSONARO Presidente da República ONYX DORNELLES LORENZONI Ministro de Estado Chefe da Secretaria-Geral ARIOSTO ANTUNES CULAU Diretor-Geral da Imprensa Nacional

DIÁRIO OFICIAL DA UNIÃO Em circulação desde 1º de outubro de 1862

ALEXANDRE MIRANDA MACHADO

HELDER KLEIST OLIVEIRA Coordenador de Editoração e Publicação de Jornais Oficiais



Coordenador-Geral de Publicação e Divulgação

SEÇÃO 1 • Publicação de atos normativos

SEÇÃO 2 • Publicação de atos relativos a pessoal da Administração Pública Federal

SEÇÃO 3 • Publicação de contratos, editais, avisos e ineditoriais

www.in.gov.br ouvidoria@in.gov.br SIG, Quadra 6, Lote 800, CEP 70610-460, Brasília - DF CNPJ: 04196645/0001-00 Fone: (61) 3441-9450





SECRETARIA-GERAL DE ADMINISTRAÇÃO

PORTARIA № 294, DE 17 DE MARÇO DE 2021

A SECRETÁRIA-GERAL DE ADMINISTRAÇÃO DA ADVOCACIA-GERAL DA UNIÃO, no uso das atribuições que lhe foram subdelegadas pela Portaria AGU nº 347, de 23 de setembro de 2020, e considerando o que consta no Processo Administrativo nº 00405.003710/2019-57, resolve:

DISPENSAR, a pedido,

CLOVIS DOS SANTOS ANDRADE, matrícula Siape nº 2356332, Advogado da União, da Função Comissionada do Poder Executivo de Coordenador, código FCPE 101.3 (2101327), da Coordenação-Geral de Atuação Estratégica, do Departamento de Servidores e Militares, da Procuradoria-Geral da União, a contar de 1º de março de 2021.

IÊDA APARECIDA DE MOURA CAGNI

PORTARIA № 314, DE 22 DE MARÇO DE 2021

A SECRETÁRIA-GERAL DE ADMINISTRAÇÃO DA ADVOCACIA-GERAL DA UNIÃO, no uso das atribuições que lhe foram subdelegadas pela Portaria AGU nº 347, de 23 de setembro de 2020, tendo em vista o disposto no art. 38 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, e considerando o que consta no Processo Administrativo nº 00412.001382/2021-80, resolve:

DESIGNAR

CHRISTIAN PATRICIA DA SILVA MACOLA, matrícula Siape nº 1507911, Advogada da União, para exercer o encargo de substituta eventual do Coordenador Regional, código FCPE 101.3 (2101338), da Procuradoria Regional da União da 2ª Região, nos afastamentos, impedimentos legais ou regulamentares do titular e na vacância da função.

IÊDA APARECIDA DE MOURA CAGNI

PORTARIA Nº 319, DE 22 DE MARÇO DE 2021

A SECRETÁRIA-GERAL DE ADMINISTRAÇÃO DA ADVOCACIA-GERAL DA UNIÃO, no uso das atribuições que lhe foram subdelegadas pela Portaria AGU nº 347, de 23 de setembro de 2020, tendo em vista o disposto no art. 38 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, e considerando o que consta no Processo Administrativo nº 00412.055480/2020-56, resolve:

DESIGNAR

PRISCILA LEAL SEIFERT VIANA, matrícula Siape nº 1437179, Advogada da União, para exercer a Função Comissionada do Poder Executivo de Procurador Seccional da União, código FCPE 101.3 (21013111), da Procuradoria-Seccional da União em Niterói, ficando dispensada do encargo que atualmente ocupa (21013111).

IÊDA APARECIDA DE MOURA CAGNI

PORTARIA № 320, DE 22 DE MARÇO DE 2021

A SECRETÁRIA-GERAL DE ADMINISTRAÇÃO DA ADVOCACIA-GERAL DA UNIÃO, no uso das atribuições que lhe foram subdelegadas pela Portaria AGU nº 347, de 23 de setembro de 2020, e considerando o que consta no Processo Administrativo nº 00412.055480/2020-56, resolve:

DISPENSAR, a pedido,

CECÍLIA MARIA MARTINS ANTUNES, matrícula Siape nº 1205025, Advogada da União, da Função Comissionada do Poder Executivo de Procurador Seccional da União, código FCPE 101.3 (21013111), da Procuradoria-Seccional da União em Niterói.

IÊDA APARECIDA DE MOURA CAGNI

GABINETE DE SEGURANÇA INSTITUCIONAL SECRETARIA EXECUTIVA

PORTARIA № 94, DE 23 DE MARÇO DE 2021

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO GABINETE DE SEGURANÇA INSTITUCIONAL DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA, no uso da subdelegação de competência que lhe foi conferida pelo art. 1º da Portaria nº 66, de 1º de julho de 2019, do Gabinete de Segurança Institucional da Presidência da República, resolve:

DESIGNAR

o Cel EB IVAN DIAS FERNANDES JUNIOR para exercer a função de COORDENADOR-GERAL na Coordenação-Geral de Eventos, Viagens e Cerimonial Militar do Departamento de Coordenação de Eventos, Viagens e Cerimonial Militar da Secretaria de Segurança e Coordenação Presidencial do Gabinete de Segurança Institucional da Presidência da República, enquadrando-o no Grupo 0001 (A) do Anexo I da Portaria nº 113, de 19 de dezembro de 2018, do Gabinete de Segurança Institucional da Presidência da República, ficando dispensado da função que atualmente ocupa.

DOUGLAS BASSOLI

PORTARIA № 95, DE 23 DE MARÇO DE 2021

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO GABINETE DE SEGURANÇA INSTITUCIONAL DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA, no uso da subdelegação de competência que lhe foi conferida pelo art. 1º da Portaria nº 66, de 1º de julho de 2019, do Gabinete de Segurança Institucional da Presidência da República, resolve:

DESIGNAR

o Cel EB NILSON VIANA GRAMOSA para exercer a função de ASSESSOR MILITAR na Coordenação-Geral de Eventos, Viagens e Cerimonial Militar do Departamento de Coordenação de Eventos, Viagens e Cerimonial Militar da Secretaria de Segurança e Coordenação Presidencial do Gabinete de Segurança Institucional da Presidência da República, enquadrando-o no Grupo 0002 (B) do Anexo I da Portaria nº 113, de 19 de dezembro de 2018, do Gabinete de Segurança Institucional da Presidência da República, ficando dispensado da função que atualmente ocupa.

DOUGLAS BASSOL

PORTARIA № 96, DE 23 DE MARÇO DE 2021

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO GABINETE DE SEGURANÇA INSTITUCIONAL DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA, no uso da subdelegação de competência que lhe foi conferida pelo art. 1º da Portaria nº 66, de 1º de julho de 2019, do Gabinete de Segurança Institucional da Presidência da República, resolve:

DESIGNAR

o Cap CBMDF CARLOS HENRIQUE DOS SANTOS para exercer a função de ASSISTENTE TÉCNICO MILITAR na Secretaria de Segurança e Coordenação Presidencial do Gabinete de Segurança Institucional da Presidência da República, enquadrando-o no Grupo 0005 (E) do Anexo I da Portaria nº 113, de 19 de dezembro de 2018, do Gabinete de Segurança Institucional da Presidência da República.

DOUGLAS BASSOLI

Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento

SECRETARIA EXECUTIVA

PORTARIA № 496, DE 23 DE MARÇO DE 2021

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DA AGRICULTURA, PECUÁRIA E ABASTECIMENTO, no uso das atribuições que lhe conferem a Portaria nº 252, de 6 de novembro de 2019, e considerando o disposto no artigo 93, da Lei 8.112, de 11 de dezembro de 1990, regulamentado pelo Decreto nº 9.144, de 22 de agosto de 2017, publicado no Diário Oficial do dia seguinte, a Portaria ME nº 357, de 2 de setembro de 2019, publicada no Diário Oficial da União de 4 de setembro de 2019, e demais informações que constam do Processo SEI nº 21000.004783/2021-11, resolve:

Art. 1º Ceder, até 31 de dezembro de 2021, o empregado CARLOS VOLMAR JAQUES LANES, matrícula SIAPE nº 1267221, ocupante do emprego de Armazenista, do Quadro de Pessoal da Companhia Nacional de Abastecimento, empresa pública vinculada a este Ministério, à Prefeitura Municipal de Canoas/RS, onde ocupará o cargo de Secretário Municipal de Esporte e Lazer.

Art. 2º O ônus pelo salário do órgão cessionário.

Art. 3º O empregado deverá apresentar-se imediatamente à entidade cedente ao término da cessão, observado o disposto no art. 5º do Decreto nº 9.144, de 22 de agosto de 2017.

Art. 4º Torna-se sem efeito o disposto nesta Portaria caso o empregado não se apresente ao órgão cessionária no prazo de trinta dias.

Art. 5º Esta Portaria entra em vigor na data da sua publicação.

MARCOS MONTES

PORTARIA SE № 497, DE 23 DE MARÇO DE 2021

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DA AGRICULTURA, PECUÁRIA E ABASTECIMENTO, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 336, de 23 de outubro de 2020, publicada no Diário Oficial da União de 27 de outubro de 2020, e tendo em vista as disposições do Decreto nº 10.253, de 20 de fevereiro de 2020, e o que consta no Processo SEI nº 21000.019380/2021-69, resolve:

Exonerar CRISTIANE DE OLIVEIRA CASTRO, matrícula SIAPE nº 2771764, do cargo em comissão de Chefe de Serviço, código DAS 101.1, do Serviço de Apoio Administrativo, da Coordenação de Apoio e Diligência, da Corregedoria-Geral.

MARCOS MONTES

PORTARIA SE Nº 498, DE 23 DE MARÇO DE 2021

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DA AGRICULTURA, PECUÁRIA E ABASTECIMENTO, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 336, de 23 de outubro de 2020, publicada no Diário Oficial da União de 27 de outubro de 2020, e tendo em vista as disposições do Decreto nº 10.253, de 20 de fevereiro de 2020, e o que consta no Processo SEI nº 21000.019380/2021-69, resolve:

Nomear LUDIMILA LACERDA OLIVEIRA BRAZ, para exercer o cargo em comissão de Chefe de Serviço, código DAS 101.1, do Serviço de Apoio Administrativo, da Coordenação de Apoio e Diligência, da Corregedoria-Geral.

MARCOS MONTES

PORTARIA SE Nº 499, DE 23 DE MARÇO DE 2021

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DA AGRICULTURA, PECUÁRIA E ABASTECIMENTO, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 336, de 23 de outubro de 2020, publicada no Diário Oficial da União de 27 de outubro de 2020, e tendo em vista as disposições do Decreto nº 10.253, de 20 de fevereiro de 2020, e o que consta no Processo SEI nº 21000.012584/2021-79, resolve:

Exonerar, a pedido, a partir de 3 de março de 2021, SUSANA SANTOS SANDES GOMES, matrícula SIAPE nº 2991760, do cargo em comissão de Chefe de Divisão, código DAS 101.2, da Divisão de Aquicultura em Águas da União Continentais, da Coordenação de Aquicultura em Águas da União, da Coordenação-Geral de Ordenamento e Desenvolvimento da Aquicultura em Águas da União, do Departamento de Ordenamento e Desenvolvimento da Aquicultura, da Secretaria de Aquicultura e Pesca, ficando dispensada do encargo de substituta que atualmente exerce.

MARCOS MONTES

PORTARIA SE № 500, DE 23 DE MARÇO DE 2021

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DA AGRICULTURA, PECUÁRIA E ABASTECIMENTO, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 336, de 23 de outubro de 2020, publicada no Diário Oficial da União de 27 de outubro de 2020, e tendo em vista as disposições do Decreto nº 10.253, de 20 de fevereiro de 2020, e o que consta no Processo SEI nº 21000.012584/2021-79, resolve:

Nomear ANA ELISA ALMEIDA AYRES, matricula SIAPE nº 3184353, para exercer o cargo em comissão de Chefe de Divisão, código DAS 101.2, da Divisão de Aquicultura em Águas da União Continentais, da Coordenação de Aquicultura em Águas da União, da Coordenação-Geral de Ordenamento e Desenvolvimento da Aquicultura em Águas da União, do Departamento de Ordenamento e Desenvolvimento da Aquicultura, da Secretaria de Aquicultura e Pesca, ficando exonerada do cargo que atualmente ocupa.

MARCOS MONTES





PORTARIA SE № 501, DE 23 DE MARÇO DE 2021

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DA AGRICULTURA, PECUÁRIA E ABASTECIMENTO, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 336, de 23 de outubro de 2020, publicada no Diário Oficial da União de 27 de outubro de 2020, e tendo em vista as disposições do Decreto nº 10.253, de 20 de fevereiro de 2020, e o que consta no Processo SEI nº 21000.012584/2021-79, resolve:

Nomear CARLOS EDUARDO DO NASCIMENTO OLIVEIRA, matricula SIAPE nº 1595062, para exercer o cargo em comissão de Chefe de Serviço, código DAS 101.1, do Serviço de Regularização da Aquicultura em Águas da União Continentais, da Divisão de Aquicultura em Águas da União Continentais, da Coordenação de Aquicultura em Águas da União, da Coordenação-Geral de Ordenamento e Desenvolvimento da Aquicultura em Águas da União, do Departamento de Ordenamento e Desenvolvimento da Aquicultura, da Secretaria de Aquicultura e Pesca, ficando exonerado do cargo que atualmente ocupa.

MARCOS MONTES

PORTARIA SE № 502, DE 23 DE MARÇO DE 2021

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DA AGRICULTURA, PECUÁRIA E ABASTECIMENTO, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 336, de 23 de outubro de 2020, publicada no Diário Oficial da União de 27 de outubro de 2020, e tendo em vista as disposições do Decreto nº 10.253, de 20 de fevereiro de 2020, e o que consta no Processo SEI nº 21000.012584/2021-79, resolve:

Nomear DARLY FRANCO VERAS NETO, para exercer o cargo em comissão de Assistente Técnico, código DAS 102.1, do Departamento de Ordenamento e Desenvolvimento da Aquicultura, da Secretaria de Aquicultura e Pesca.

MARCOS MONTES

PORTARIA SE Nº 503, DE 23 DE MARÇO DE 2021

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DA AGRICULTURA, PECUÁRIA E ABASTECIMENTO, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 336, de 23 de outubro de 2020, publicada no Diário Oficial da União de 27 de outubro de 2020, e tendo em vista as disposições do Decreto nº 10.253, de 20 de fevereiro de 2020, e o que consta no Processo SEI nº 21000.021242/2021-40, resolve:

tendo em vista as disposições do Decreto IIº 10.253, de 20 de Tevereiro de 2020, e o que consta no Processo SEI nº 21000.021242/2021-40, resolve:

Nomear MÉRCIA SANTOS HAACK, matrícula SIAPE nº 2849748, para exercer cargo em comissão de Chefe de Divisão, código DAS 101.2, da Divisão de Aquicultura e Pesca, da Superintendência Federal de Agricultura, Pecuária e Abastecimento no Estado da Bahia, da Secretaria-Executiva.

MARCOS MONTES

SUPERINTENDÊNCIA FEDERAL DE AGRICULTURA, PECUÁRIA E ABASTECIMENTO DE ALAGOAS

PORTARIA № 26, DE 22 DE MARÇO DE 2021

O SUPERINTENDENTE FEDERAL DE AGRICULTURA, PECUÁRIA E ABASTECIMENTO DE ALAGOAS, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelo art. 292 de Regimento Interno da Secretaria Executiva - SE/MAPA, aprovado pela Portaria Ministerial nº 561 de 11 de abril de 2018, publicada na Seção 1, do D.O.U de 13 de Abril de 2018, pela Portaria 1.393, de 21 de agosto de 2018, publicada na Seção 2, do Diário Oficial da União, de 23 de Agosto de 2018, bem como pela Portaria SE/MAPA nº 1.181, publicada no DOU de 15/05/2020, e tendo em vista o que consta no processo original 21006.000529/2021-86, resolve:

Conceder pensão vitalícia a ZULEICA MARIA DE ARAUJO, na qualidade de cônjuge de JUVENAL MIGUEL DE ARAUJO, servidor aposentado deste Ministério, mat. SIAPE 651, falecido em 16 de março de 2021, a partir da data do óbito do servidor.

JADER OLIVEIRA DA SILVA



Ministério da Cidadania

SECRETARIA EXECUTIVA

SUBSECRETARIA DE ASSUNTOS ADMINISTRATIVOS

PORTARIA № 164, DE 22 DE MARÇO DE 2021

A SUBSECRETÁRIA DE ASSUNTOS ADMINISTRATIVOS DA SECRETARIA-EXECUTIVA DO MINISTÉRIO DA CIDADANIA, tendo em vista o que dispõe o Decreto nº 10.357, de 20 de maio de 2020, alterado pelo Decreto nº 10.461, de 14 de agosto de 2020, e no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelo art. 1º, da Portaria nº 45, de 07 de abril de 2020, publicada no Diário Oficial da União de 07 de abril de 2020 e considerando o art. 38 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990 e o contido no Processo nº 71000.014024/2021-27,

Designar a servidora RENATA DE CASTRO FERREIRA DOS SANTOS, para exercer o encargo de substituto eventual do cargo em comissão de Chefe de Gabinete, código DAS 101.4, da Secretaria Especial do Desenvolvimento Social, deste Ministério, no período de 24 de março de a 09 de abril de 2021.

SILVIA DE SOUSA BARBOSA

PORTARIA № 166, DE 23 DE MARÇO DE 2021

A SUBSECRETÁRIA DE ASSUNTOS ADMINISTRATIVOS DA SECRETARIA-EXECUTIVA DO MINISTÉRIO DA CIDADANIA, tendo em vista o que dispõe o Decreto nº 10.357, de 20 de maio de 2020, alterado pelo Decreto nº 10.461, de 14 de agosto de 2020, e no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelo art. 1º da Portaria nº 45, de 7 de abril de 2020, publicada no Diário Oficial da União de 7 de abril de 2020 e considerando o art. 38 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990 e o contido no Processo nº 71000.013068/2021-30.

Designar o servidor LEANDRO RODRIGUES PINHEIRO, para exercer o encargo de substituto eventual da Função Comissionada do Poder Executivo de Coordenador, código FCPE 101.3, da Coordenação-Geral de Logística e Administração, da Subsecretaria de Assuntos Administrativos, da Secretaria-Executiva, deste Ministério, nos afastamentos e impedimentos legais ou regulamentares do titular, e na vacância do cargo.

SILVIA DE SOUSA BARBOSA

PORTARIA Nº 167, DE 23 DE MARÇO DE 2021

A SUBSECRETÁRIA DE ASSUNTOS ADMINISTRATIVOS DA SECRETARIA-EXECUTIVA DO MINISTÉRIO DA CIDADANIA, tendo em vista o que dispõe o Decreto nº 10.357, de 20 de maio de 2020, alterado pelo Decreto nº 10.461, de 14 de agosto de 2020, e no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelo art. 1º da Portaria nº 45, de 7 de abril de 2020, publicada no Diário Oficial da União de 7 de abril de 2020 e considerando o art. 38 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990 e o contido no Processo nº 71000.013068/2021-30,

Tornar sem efeito a Portaria nº 137, de 15 de abril de 2020, publicada no Diário Oficial da União nº 75, de 20 de abril de 2020, Seção 2, Página 5.

SILVIA DE SOUSA BARBOSA

PORTARIA № 168, DE 23 DE MARÇO DE 2021

A SUBSECRETÁRIA DE ASSUNTOS ADMINISTRATIVOS DA SECRETARIA-EXECUTIVA DO MINISTÉRIO DA CIDADANIA, tendo em vista o que dispõe o Decreto nº 10.357, de 20 de maio de 2020, alterado pelo Decreto nº 10.461, de 14 de agosto de 2020, e no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelo art. 1º da Portaria nº 45, de 7 de abril de 2020, publicada no Diário Oficial da União de 7 de abril de 2020 e considerando o art. 38 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990 e o contido no Processo nº 71000.014025/2021-71,

Designar o servidor IURY REVOREDO RIBEIRO, para exercer o encargo de substituto eventual do cargo em comissão de Secretário Especial Adjunto, código DAS 101.6, da Secretaria Especial do Desenvolvimento Social, deste Ministério, no período de 24 de março de 2021 a 9 de abril de 2021.

SILVIA DE SOUSA BARBOSA

CONSELHO NACIONAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL

RESOLUÇÃO CNAS/MC Nº 31, DE 23 DE MARÇO DE 2021

O CONSELHO NACIONAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL (CNAS), em Reunião Ordinária realizada no dia 10 de fevereiro de 2021, no uso das atribuições que lhe confere a Lei nº 8.742, de 07 de dezembro de 1993, Portaria Conjunta MC/CNAS nº 8, de 11 de março de 2021 e Resolução CNAS nº 6 de 9 de fevereiro de 2011 (Regimento Interno do Conselho Nacional de Assistência Social),

CONSIDERANDO o disposto no inciso VI do artigo 18 da Lei nº 8.742/1993, que estabelece que o Conselho Nacional de Assistência Social (CNAS) tem a competência de convocar ordinariamente a 12ª CONFERÊNCIA NACIONAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL com a atribuição de avaliar a situação da Assistência Social e propor diretrizes para o aperfeiçoamento do Sistema Único de Assistência Social (SUAS);

CONSIDERANDO o disposto no Decreto nº 9.759, de 11 de abril de 2019, que extingue e estabelece diretrizes, regras e limitações para colegiados da administração pública federal; e

CONSIDERANDO o que consta dos autos do processo NUP 71000.061475/2020-72, resolve

Art. 1º Criar a Comissão Organizadora da 12º CONFERÊNCIA NACIONAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL composta de forma paritária por 12 (doze) Conselheiros, dentre

titulares e suplentes, incluindo Presidente e Vice-Presidente do CNAS, quais sejam:

a) Aldenora Gomes González (Vice-presidente) e Aguinaldo Humberto Leal representando o segmento de Usuários;

b) Carlos Nambu e Edna Aparecida Alegro, representando o segmento de Entidades;

c) Irene Rodrigues da Silva e Vânia Maria Machado, representando o segmento de trabalhadores; e

d) Miguel Ângelo Gomes Oliveira (Presidente), Solange Teixeira, Becchara Rodrigues de Miranda, Marcos Maia Antunes, André Rodrigues Veras e Danyel Iório de Lima representantes governamentais.

Art. 2º A Comissão Organizadora da 12ª Conferência Nacional de Assistência Social tem caráter temporário e duração de 1 (um) ano.

Art. 3º A Comissão será coordenada pelo Presidente e Vice-Presidente do CNAS, e terá como competências:

- Orientar e acompanhar a realização e os resultados das conferências de

Assistência Social municipais, estaduais e do Distrito Federal;

II - Preparar e acompanhar a operacionalização da Conferência Nacional; III - Propor e encaminhar para aprovação do Colegiado, critérios de definição do número de delegados, regulamento, regimento interno, metodologia, divulgação, organização, composição, bem como materiais a serem utilizados durante a Conferência

IV - Organizar e coordenar a Conferência Nacional;

V - Promover a integração com os setores do Ministério da Cidadania (MC), que tenham interface com o evento, para tratar de assuntos referentes à realização da Conferência Nacional;

VI - Dar suporte técnico-operacional durante a Conferência Nacional;

VII - Acompanhar as ações desenvolvidas pela empresa contratada para organização da Conferência Nacional;

VIII - Subsidiar a empresa organizadora, por meio de orientações em estrita consonância com as deliberações do CNAS;

IX - Manter o Colegiado informado sobre o andamento das providências

operacionais, programáticas e de sistematização da Conferência Nacional; e X - Elaborar relatório mensal a ser informado e discutido em Plenária.

Art. 4º A Comissão reunir-se-á mensalmente anteriormente à realização do Plenário, e extraordinariamente por requerimento da maioria de seus membros e deliberado pelo Presidente, da seguinte forma:

- presencialmente, sendo a respectiva dotação orçamentária necessária para diárias e passagens prevista na ação 8249 - Funcionamento dos Conselhos de Assistência Social, que é parte integrante do programa 5031 - Proteção Social no âmbito do Sistema Único de Assistência Social (SUAS); ou

II - por meio de videoconferência, conforme o disposto no artigo 2º do Decreto nº 10.416, de 7 de julho de 2020.

Art. 5º A Comissão instalar-se-á e discutirá as matérias que lhes forem pertinentes, com a presença da maioria absoluta de seus membros.

§1º O Conselheiro, quando convocado, deverá confirmar a sua participação na reunião com até 10 (dez) dias de antecedência da data marcada para a referida reunião.

§2º Não havendo quórum na forma do caput, no prazo estipulado no §1º, a Secretaria Executiva, com a anuência do respectivo Coordenador, cancelará a reunião.

Art. 6º O comparecimento dos Conselheiros na Comissão deve considerar o disposto no art. 10 do Regimento Interno do CNAS, aprovado pela Resolução CNAS n. 6, de 9 de fevereiro de 2011.

Art. 7º A participação do Conselheiro na Comissão é considerada prestação de servico público relevante, não remunerada.

Art. 8º A assessoria técnica da Comissão será exercida pela Secretaria Executiva do CNAS.

Art. 9º. A Comissão Organizadora poderá contar, ainda, com colaboradores eventuais para auxiliar na realização da 12ª Conferência Nacional de Assistência Social.

Parágrafo Único. Consideram-se colaboradores eventuais:

I - conselheiros;

II - representantes de instituições e organizações governamentais ou da sociedade civil, da Administração Pública ou da iniciativa privada;

III - prestadoras de serviços da Assistência Social; e

IV - consultores e convidados.

Art. 10. A Comissão apresentará relato das discussões na reunião plenária do

CNAS, para conhecimento e deliberação.
Parágrafo único. O relatório final das atividades da Comissão será encaminhado ao Plenário do CNAS, para conhecimento e deliberação.

Art. 11. Esta Resolução entra em vigor a partir da data de sua publicação.

MIGUEL ÂNGELO GOMES OLIVEIRA Presidente do Conselho

Ministério da Ciência, Tecnologia e Inovações

SECRETARIA EXECUTIVA

PORTARIA Nº 4.576, DE 23 MARÇO DE 2021

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DA CIÊNCIA, TECNOLOGIA E INOVAÇÕES, no uso das atribuições que lhe confere O § 4º do art. 1º da Portaria nº 6509, de 25 de novembro de 2019, resolve:

Art. 1º Designar os servidores GERALDO SORTE e FLAVIO CESAR CUNHA DOS SANTOS, titular e suplente, respectivamente, na qualidade de representantes do Conselho Nacional de Desenvolvimento Científico e Tecnológico - CNPq, para compor a Grupo de Trabalho para acompanhar o desenvolvimento e a integração de plataformas eletrônicas de apoio e fomento à Ciência, Tecnologia e Inovação - GT-Plataformas, no âmbito do Ministério da Ciência, Tecnologia e Inovações, instituído pela Portaria № 6509, de 25 de novembro de 2019, em substituição aos senhores Emerson da Motta Willier (titular) e Igor Barros Cavalcante (suplente).

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor no dia 1º de abril de 2021.

LEONIDAS DE ARAÚJO MEDEIROS JUNIOR

COMISSÃO NACIONAL DE ENERGIA NUCLEAR DIRETORIA DE PESQUISA E DESENVOLVIMENTO UNIDADE ADMINISTRATIVA DE ÓRGÃO CONVENIADO

PORTARIA Nº 56, DE 22 DE MARÇO DE 2021

O Diretor do INSTITUTO DE PESQUISAS ENERGÉTICAS E NUCLEARES, Unidade Administrativa de Órgão Conveniado da Diretoria de Pesquisa e Desenvolvimento, da COMISSÃO NACIONAL DE ENERGIA NUCLEAR, no uso das atribuições e competência que lhe são conferidas pela Portaria MCTIC nº 928, de 02.03.2017, publicada no DOU nº 50, página 7, Seção 2, em 14.03.2017, do Senhor Ministro de Estado da Ciência, Tecnologia, Inovações e Comunicações - MCTIC, pela Portaria CNEN nº 88, de 17.12.2012, publicada no DOU nº 243, página 6, Seção 1, em 18.12.2012, e pela Portaria CNEN nº 34, de 30.06.2014, publicada no DOU nº 124, página 16, Seção 1, em 02.07.2014, respectivamente do Senhor Presidente Substituto e do Senhor Presidente da Comissão Nacional de Energia Nuclear CNEN. resolve:

Conceder aposentadoria voluntária por tempo de contribuição, com proventos integrais, ao servidor Ricardo Acosta, CPF nº 026.***.***-33, matrícula SIAPE nº 0669043, ocupante do cargo permanente de Analista em Ciência e Tecnologia Sênior, classe H, padrão III, nível Superior, vaga nº 419052, do quadro de pessoal da Comissão Nacional de Energia Nuclear, com fundamento nos termos do artigo 3° da Emenda Constitucional n° 47, de 05/07/2005, publicada no DOU de 06/07/2005, c/c o parágrafo 1º do artigo 3º da Emenda Constitucional nº 103, publicada no DOU de 13/11/2019, declarando, em decorrência, a vacância do cargo acima mencionado - Processo CNEN/IPEN nº 01342.000715/2021-97.

WILSON APARECIDO PAREJO CALVO

Ministério das Comunicações

SECRETARIA EXECUTIVA

PORTARIA MCOM Nº 2.252, DE 23 DE MARÇO DE 2021

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DAS COMUNICAÇÕES, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 1.443/SEI-MCOM, de 20 de de novembro de 2020, publicada no Diário Oficial da União de 23 de novembro de 2020, e ainda o que dispõe o art. 38 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990,

Designar TIAGO DIAS SOBRINHO, CPF 936.***.***-91, para substituir, nos afastamentos, impedimentos legais ou regulamentares do titular e na vacância do cargo, o Diretor de Programa JOSE AFONSO COSMO JUNIOR, código DAS 103.5, da Secretaria-Executiva deste Ministério (Processo SEI nº 53115.007777/2021-15).

VITOR ELISIO GÓES DE OLIVEIRA MENEZES





AGÊNCIA NACIONAL DE TELECOMUNICAÇÕES

PORTARIA DE PESSOAL Nº 282, DE 22 DE MARÇO DE 2021

O PRESIDENTE DA AGÊNCIA NACIONAL DE TELECOMUNICAÇÕES, no uso das atribuições legais e regulamentares, em especial o disposto no art. 46 do Regulamento da Anatel, aprovado pelo Decreto nº 2.338, de 7 de outubro de 1997, e no inciso XI do art. 136 do Regimento Interno da Anatel, aprovado pela Resolução nº 612, de 29 de abril de 2013, e considerando o constante dos autos do processo nº 53500.017036/2021-91, resolve:

Exonerar, a partir de 01/04/2021, BERTRAND WANDERER do cargo comissionado técnico, código CCT-IV, com função de Coordenador do Processo de Universalização/COUN5 na Gerência de Controle de Obrigações de Universalização e de Ampliação do Acesso/COUN e nomear MARIANA MOUTINHO FONSECA para o referido cargo, a partir da mesma data.

Exonerar, a partir de 01/04/2021, MARIA DE FÁTIMA MEDEIROS do cargo comissionado técnico, código CCT-III, com função de Apoio Técnico-Administrativo na Gerência de Controle de Obrigações Gerais/COGE e nomear LUCAS MARCELO RAMOS

BATISTA para o referido cargo, a partir da mesma data.

Nomear, a partir de 01/04/2021, BERTRAND WANDERER para o cargo comissionado técnico, código CCT-IV, com função de Coordenador do Processo de Compromisso de Abrangência/COUN2 na Gerência de Controle de Obrigações de Universalização e de Ampliação do Acesso/COUN.

Dispensar SERGIO PIMENTEL SILVESTROW do encargo de substituto do cargo comissionado técnico, código CCT-IV, com função de Coordenador do Processo de Controle de Informações/CODI3 na Gerência de Controle de Obrigações de Direitos dos Consumidores/CODI e designar VANESSA NERIS ABADE para o referido encargo, nos casos de afastamentos e impedimentos legais ou regulamentares do titular e na vacância do

Dispensar VANESSA NERIS ABADE do encargo de substituta do cargo comissionado técnico, código CCT-IV, com função de Coordenadora do Processo de Controle de Informações/CODI6 na Gerência de Controle de Obrigações de Direitos dos Consumidores/CODI e designar SERGIO PIMENTEL SILVESTROW para o referido encargo, nos casos de afastamentos e impedimentos legais ou regulamentares do titular e na vacância

Dispensar JOÃO VICTOR RODRIGUES do encargo de substituto do cargo comissionado técnico, código CCT-IV, com função de Coordenador do Processo de Gestão de Projetos Estratégicos/PRPE6 na Gerência de Planejamento Estratégico/PRPE e designar JOSÉ JORGE VELOSO DA SILVA para o referido encargo, nos casos de afastamentos e impedimentos legais ou regulamentares do titular e na vacância do cargo.

LEONARDO EULER DE MORAIS

Ministério da Defesa

HOSPITAL DAS FORCAS ARMADAS COMANDO LOGÍSTICO

PORTARIA SIP/SDPC/DRH/CMT LOG HFA/HFA/SEPESD/SG-MD № 1.308, DE 15 DE MARÇO DE 2021

O COMANDANTE LOGÍSTICO DO HOSPITAL DAS FORÇAS ARMADAS, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo art. 2º, inciso V, alínea "c" da Portaria nº 1.839/MD, de 09 de dezembro de 2010, publicada no Diário Oficial da União de 10 de dezembro de 2010, considerando o que consta no Processo SEI nº 60550.006324/2021-90, resolve:

Art. 1º Conceder aposentadoria por incapacidade permanente, com proventos proporcionais, a servidora ELIZA BARROS ABEN ATHAR, matrícula SIAPE nº 2484251, ocupante do cargo de Técnico em Atividades Médico-Hospitalares - Enfermagem, classe "B" padrão NI-III, do Quadro de Pessoal deste Hospital das Forças Armadas, com fundamento no art. 40, §1º, inciso I da CF, de 1988, com redação dada pela Emenda Constitucional nº 103, publicada em 13/11/2019, em interpretação conjunta com o art. 10, § 1º, inciso II, e art. 26, § 2º, inciso II, da referida Emenda, c/c o art. 186, inciso I da Lei nº 8.112/90.

Art. 2º Declarar vago o referido cargo.

Art. 3º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação no Diário Oficial da União.

Gen Div RICARDO RODRIGUES CANHACI

SECRETARIA DE ORÇAMENTO E ORGANIZAÇÃO INSTITUCIONAL DEPARTAMENTO DE ENGENHARIA E SERVIÇOS GERAIS

PORTARIA SEGPNR/COPAL MD/GESEP/DESEG/SEORI/SG-MD № 898, DE 23 DE FEVEREIRO DE 2021

O DIRETOR DO DEPARTAMENTO DE ENGENHARIA E SERVIÇOS GERAIS, no uso de suas atribuições previstas no inciso IV do art. 36 do Anexo I do Decreto nº 9.570, de 20 de novembro de 2018, e no § 5º no art. 21 da Normativa nº 43/GM-MD, de 29 de abril de 2020, e considerando o que consta no Processo Administrativo nº 60583.003203/2016-41, resolve:

Art. 1º Declarar extinta, a contar de 17 de fevereiro de 2021, a permissão de uso do Próprio Nacional Residencial, situado na SQS 112, Bloco "K", Apartamento 406, Asa Sul - DF, outorgada ao Militar, T Cel (FAB) MAURÍCIO DA SILVA LONGO, por ter incidido no previsto no inciso IV do art. 21 da Portaria Normativa nº 43/GM-MD, de 29 de abril de 2020.

Art. 2º As obrigações relativas ao uso do imóvel cessaram na mesma data, em virtude de sua desocupação.

JOSÉ ROSALVO LEITÃO DE ALMEIDA

SECRETARIA-GERAL

PORTARIA N° 1.407, DE 19 DE MARÇO DE 2021

O CHEFE DE GABINETE DA SECRETARIA-GERAL DO MINISTÉRIO DA DEFESA, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo inciso I do art. 1º da Portaria nº 1.903/SG-MD, de 25 de abril de 2019, considerando o disposto no Decreto nº 9.570, de 20 de novembro de 2018, alterado pelo Decreto nº 10.076, de 18 de outubro de 2019, e o que consta do Processo Administrativo nº 60414.000151/2021-61, resolve:

Nomear WAGNER LAUDUGER MARINHO, para exercer o cargo de Gerente na Divisão de Execução Orçamentária e Análise Financeira do Departamento do Programa Calha Norte desta Secretaria-Geral, código DAS 101.4.

ANTÔNIO CAPISTRANO DE FREITAS FILHO Contra-Almirante

PORTARIA SG-MD N° 1.419, DE 22 DE MARÇO DE 2021

O CHEFE DE GABINETE DA SECRETARIA-GERAL DO MINISTÉRIO DA DEFESA, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 1.903/SG-MD, de 25 de abril de 2019, considerando o disposto no Decreto nº 9.570, de 20 de novembro de 2018, alterado pelo Decreto nº 10.076, de 18 de outubro de 2019, e na Portaria Normativa nº 98/GM-MD, de 20 de dezembro de 2018, e o que consta do Processo Administrativo nº 60414.000168/2021-18,

Dispensar a 3º Sgt STT SAMANTHA SILVA DE MATOS da função de Supervisor, código Nível V, do Departamento do Programa Calha Norte da Secretaria-Geral deste

ANTÔNIO CAPISTRANO DE FREITAS FILHO Contra-Almirante

PORTARIA SG-MD N° 1420, DE 22 DE MARÇO DE 2021

O CHEFE DE GABINETE DA SECRETARIA-GERAL DO MINISTÉRIO DA DEFESA, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 1.903/SG-MD, de 25 de abril de 2019, considerando o disposto no Decreto nº 9.570, de 20 de novembro de 2018, alterado pelo Decreto nº 10.076, de 18 de outubro de 2019, e na Portaria Normativa nº 98/GM-MD, de 20 de dezembro de 2018, e o que consta do Processo Administrativo nº 60414.000168/2021-18, resolve:

Designar o SO-MO FÁBIO SILVA FERREIRA para a função de Supervisor, código Nível V, do Departamento do Programa Calha Norte da Secretaria-Geral deste Ministério.

ANTÔNIO CAPISTRANO DE FREITAS FILHO Contra-Almirante

COMANDO DA AERONÁUTICA GABINETE DO COMANDANTE

PORTARIA GABAER № 309/GC4, DE 19 DE MARÇO DE 2021

O COMANDANTE DA AERONÁUTICA, no uso da atribuição que lhe confere o art. 23 do Anexo I, inciso VI, alínea "h", da Estrutura Regimental do Comando da Aeronáutica, aprovada pelo Decreto nº 6.834, de 30 de abril de 2009, de conformidade com o disposto no inciso VII do art. 1º do Decreto nº 8.798, de 4 de julho de 2016, e considerando o que consta do Processo nº 67420.002941/2021-41, resolve:

Tornar insubsistente a Portaria nº 134/GC4, de 21 de janeiro de 2021, publicada no Diário Oficial da União nº 21, Seção 2, de 1º de fevereiro de 2021, e no BCA Ostensivo nº 25, de 5 de fevereiro de 2021.

Ten Brig Ar ANTONIO CARLOS MORETTI BERMUDEZ

PORTARIA GABAER № 312/GC4, DE 22 DE MARÇO DE 2021

O COMANDANTE DA AERONÁUTICA, no uso da atribuição que lhe confere o inciso VI do art. 23, da Estrutura Regimental do Comando da Aeronáutica, aprovada pelo Decreto nº 6.834, de 30 de abril de 2009, o disposto no art. 1º da Portaria Normativa nº 20/MD, de 17 de março de 2016, e considerando o que consta do Processo nº 67420.002941/2021-41, resolve:

Art. 1º Designar os militares abaixo relacionados para constituírem a Comissão de Processo Administrativo de Responsabilização de Pessoa Jurídica, no âmbito do Centro de Aquisições Específicas (CAE), em desfavor da empresa RFM ELETRICS EIRELI (CNPJ 10.348.743/0001-00), visando à apuração de eventuais responsabilidades administrativas, bem como proceder ao exame dos fatos conexos que emergirem no curso da investigação:

Cel Int R1 Marco Antônio de Oliveira Monteiro (Nr de Ordem 1048350) -

Presidente; e 1º Ten Int Marcos Gomes da França (Nr de Ordem 4493761) - Secretário. Art. 2º Estabelecer o prazo de 120 (cento e vinte) dias para a conclusão dos trabalhos da referida comissão.

Art. 3º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Ten Brig Ar ANTONIO CARLOS MORETTI BERMUDEZ

COMANDO DO EXÉRCITO

DEPARTAMENTO-GERAL DO PESSOAL DIRETORIA DE CIVIS, INATIVOS, PENSIONISTAS E ASSISTÊNCIA

SOCIAL PORTARIA № 133-DCIPAS/SPC, DE 16 DE MARÇO DE 2021

O DIRETOR DE CIVIS, INATIVOS, PENSIONISTAS E ASSISTÊNCIA SOCIAL, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo Comandante do Exército, por meio da Portaria no 1.700, de 8 de dezembro de 2017, resolve:

CONCEDER APOSENTADORIA à servidora SHIRLEY MCLANE DE OLIVEIRA, matrícula SIAPE nº 0.079.558, lotada no Gabinete do Comandante do Exército, ocupante do cargo de Telefonista, classe "S", padrão III (NI), PGPE, regime de trabalho de 40 horas semanais, vinculada ao Comando da 11ª Região Militar (SSIP/11), com proventos integrais, fundamentados no artigo 30, incisos I a III, da Emenda Constitucional no 47 de 05 de julho de 2005, assegurado pelo artigo 3º, da Emenda Constitucional nº 103 de 12 de novembro de 2019.

Gen Bda CARLOS DUARTE PONTUAL DE LEMOS

PORTARIA № 134-DCIPAS/SPC, DE 16 DE MARÇO DE 2021

O DIRETOR DE CIVIS, INATIVOS, PENSIONISTAS E ASSISTÊNCIA SOCIAL, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo Comandante do Exército, por meio da Portaria no 1.700, de 8 de dezembro de 2017, resolve:

CONCEDER APOSENTADORIA ao servidor JORGE ALBERTO GARNIZÉ DE AZEVEDO, matrícula SIAPE nº 0.077.209, lotado no Arsenal de Guerra General Câmara, ocupante do cargo de Datilógrafo, classe "S", padrão III (NI), PGPE, regime de trabalho de 40 horas semanais, vinculado ao Arsenal de Guerra General Câmara (SSIP/3), com proventos integrais, fundamentado no artigo 3o, incisos I a III, da Emenda Constitucional no 47 de 05 de julho de 2005, assegurado pelo artigo 3º, da Emenda Constitucional nº 103 de 12 de novembro de 2019.

Gen Bda CARLOS DUARTE PONTUAL DE LEMOS

PORTARIA № 135-DCIPAS/SPC, DE 17 DE MARÇO DE 2021

O DIRETOR DE CIVIS, INATIVOS, PENSIONISTAS E ASSISTÊNCIA SOCIAL, no uso da

no 1.700, de 8 de dezembro de 2017, resolve: CONCEDER APOSENTADORIA à servidora LUCIENE BARBOSA MARTINS, matrícula SIAPE nº 0.080.406, lotada no Hospital Militar de Área de São Paulo, ocupante do cargo de Auxiliar de Enfermagem, classe "S", padrão III (NI), PGPE, regime de trabalho de 40 horas semanais, vinculada ao Comando da 2ª Região Militar (SSIP/2), com proventos integrais, fundamentados no artigo 3o, incisos I a III, da Emenda Constitucional no 47 de 05 de julho de 2005, assegurado pelo artigo 3º, da Emenda Constitucional nº 103 de 12 de novembro de 2019.

Gen Bda CARLOS DUARTE PONTUAL DE LEMOS

PORTARIA № 164-DCIPAS/SPC, DE 17 DE MARÇO DE 2021

O DIRETOR DE CIVIS, INATIVOS, PENSIONISTAS E ASSISTÊNCIA SOCIAL, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo Comandante do Exército, por meio da Portaria

no 1.700, de 8 de dezembro de 2017, resolve: CONCEDER APOSENTADORIA à servidora RILMA DE JESUS SANTOS DA SILVA, matrícula SIAPE nº 1.104.175, lotada no Colégio Militar de Manaus, ocupante do cargo de Auxiliar Operacional de Serviços Diversos, classe "S", padrão III (NA), PGPE, regime de trabalho de 40 horas semanais, vinculada ao Comando da 12ª Região Militar (SSIP/12), com proventos integrais, fundamentados no artigo 6º, incisos I a IV, da Emenda Constitucional no 41 de 19 de dezembro de 2003, assegurado pelo artigo 3º, da Emenda Constitucional nº 103 de 12 de novembro de 2019.

Gen Bda CARLOS DUARTE PONTUAL DE LEMOS





PORTARIA № 165-DCIPAS/SPC, DE 17 DE MARÇO DE 2021

O DIRETOR DE CIVIS, INATIVOS, PENSIONISTAS E ASSISTÊNCIA SOCIAL, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo Comandante do Exército, por meio da Portaria

no 1.700, de 8 de dezembro de 2017, resolve: CONCEDER APOSENTADORIA ao servidor LUIZ HENRIQUE GUARINO, matrícula SIAPE nº 0.081.198, lotado no Centro de Capacitação Física do Exército, ocupante do cargo de Auxiliar Operacional de Serviços Diversos, classe "S", padrão III (NA), PGPE, regime de trabalho de 40 horas semanais, vinculado ao Comando da 1ª Região Militar (SSIP/1-RJ), com proventos integrais, fundamentado no artigo 30, incisos I a III da Emenda Constitucional no 47 de 05 de julho de 2005, assegurado pelo artigo 3º, da Emenda Constitucional nº 10² do 1² do novembro de 2019 Constitucional nº 103 de 12 de novembro de 2019.

Gen Bda CARLOS DUARTE PONTUAL DE LEMOS

PORTARIA № 166-DCIPAS/SPC, DE 18 DE MARCO DE 2021

O DIRETOR DE CIVIS, INATIVOS, PENSIONISTAS E ASSISTÊNCIA SOCIAL, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo Comandante do Exército, por meio da Portaria no 1.700, de 8 de dezembro de 2017, resolve:

CONCEDER APOSENTADORÍA à servidora HELENITA NEPOMOCENO RIOS COSTA, matrícula SIAPE nº 0.081.578, lotada na Policlínica Militar do Rio de Janeiro, ocupante do cargo de Agente de Portaria, classe "S", padrão III (NI), PGPE, regime de trabalho de 40 horas semanais, vinculada ao Comando da 1ª Região Militar (SSIP/1-RJ), com proventos integrais, fundamentados no artigo 3o, incisos I a III da Emenda Constitucional no 47 de 05, de julho de 2005, assegurado pelo artigo 3º, da Emenda Constitucional nº 103 de 12 de novembro de 2019.

Gen Bda CARLOS DUARTE PONTUAL DE LEMOS

PORTARIA № 167-DCIPAS/SPC, DE 18 DE MARÇO DE 2021

O DIRETOR DE CIVIS, INATIVOS, PENSIONISTAS E ASSISTÊNCIA SOCIAL, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo Comandante do Exército, por meio da Portaria no 1.700, de 8 de dezembro de 2017, resolve:

CONCEDER APOSENTADORIA à servidora MARIA INÊS DA SILVA, matrícula SIAPE nº 0.078.789, lotada no Hospital Militar de Área de São Paulo, ocupante do cargo de Auxiliar de Enfermagem, classe "S", padrão III (NI), PGPE, regime de trabalho de 40 horas semanais, vinculada ao Comando da 2ª Região Militar (SSIP/2), com proventos integrais, fundamentados no artigo 30, incisos I a III, da Emenda Constitucional no 47 de 05 de julho de 2005, assegurado pelo artigo 3º da Emenda Constitucional nº 103 de 12 de novembro de 2019.

Gen Bda CARLOS DUARTE PONTUAL DE LEMOS

PORTARIA № 168-DCIPAS/SPC, DE 18 DE MARÇO DE 2021

O DIRETOR DE CIVIS, INATIVOS, PENSIONISTAS E ASSISTÊNCIA SOCIAL, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo Comandante do Exército, por meio da Portaria no 1.700, de 8 de dezembro de 2017, resolve:

CONCEDER APOSENTADORÍA ao servidor JOÃO MANOEL MOREIRA, matrícula SIAPE nº 0.085.910, lotado no 1º Batalhão Ferroviário, ocupante do cargo de Motorista Oficial, classe "S", padrão III (NI), PGPE, regime de trabalho de 40 horas semanais, vinculado ao 1º Batalhão Ferroviário (SSIP/5), com proventos integrais, fundamentados no artigo 20, § 2º, inciso I da Emenda Constitucional no 103 de 12 de novembro de 2019.

Gen Bda CARLOS DUARTE PONTUAL DE LEMOS

PORTARIA № 169-DCIPAS/SPC, DE 18 DE MARÇO DE 2021

O DIRETOR DE CIVIS, INATIVOS, PENSIONISTAS E ASSISTÊNCIA SOCIAL, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo Comandante do Exército, por meio da Portaria

no 1.700, de 8 de dezembro de 2017, resolve: CONCEDER APOSENTADORIA à servidora VERA LÚCIA DA SILVA, matrícula SIAPE nº 0.082.037, lotada no Hospital Militar de Área de São Paulo, ocupante do cargo de Datilógrafo, classe "S", padrão III (NI), PGPE, regime de trabalho de 40 horas semanais, vinculada ao Comando da 2ª Região Militar (SSIP/2), com proventos integrais, fundamentados no artigo 30, incisos I a III da Emenda Constitucional no 47 de 05 de julho de 2005, assegurado pelo artigo 3º da Emenda Constitucional nº 103 de 12 de novembro de 2019.

Gen Bda CARLOS DUARTE PONTUAL DE LEMOS

RETIFICAÇÃO

Na portaria nº 398 - DCIPAS/SPC, de 18 de junho de 2020, relativa a aposentadoria voluntária da servidora civil ANTONIA PIBER MACHADO, publicada no Diário Oficial da União nº 118, de 23 de junho de 2020, Seção 2, página 5, ONDE SE LÊ: "Agente de Atividades Agropecuária."; LEIA-SE: "Agente Operacional de Serviços Diversos".

COMANDO DA MARINHA

GABINETE DO COMANDANTE

PORTARIA № 59/GCM, DE 23 DE MARÇO DE 2021

O CHEFE DO GABINETE DO COMANDANTE DA MARINHA, no uso das atribuições que lhe são conferidas e tendo em vista a delegação de competência prevista no inciso II do § 1º do art. 2º do anexo I da Portaria nº 237/MB, de 3 de agosto de 2016, resolve:

Art. 1º Alterar o art. 1º da Portaria nº 210/GCM, de 24 de novembro de 2017, que colocou o Capitão de Mar e Guerra (T) CLEBER RIBEIRO DA SILVA à disposição do Ministério da Defesa, que passa a vigorar com a seguinte alteração:

"Art. 1º Colocar o Capitão de Mar e Guerra (T) CLEBER RIBEIRO DA SILVA à disposição do Ministério da Defesa, a fim de servir nos órgãos e períodos abaixo

I - Administração Central do Ministério da Defesa, no período de fevereiro de 2018 a março de 2021.

II - Hospital das Forças Armadas, a partir de março de 2021, pelo período estabelecido no inciso IV do art. 5º do Decreto nº 10.171, de 11 de dezembro de

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na presente data.

EDUARDO MACHADO VAZQUEZ

PORTARIA № 60/GCM, DE 23 DE MARÇO DE 2021

O CHEFE DO GABINETE DO COMANDANTE DA MARINHA, no uso das atribuições que lhe são conferidas e tendo em vista a delegação de competência prevista no inciso X do § 1º do art. 2º do anexo I da Portaria nº 237/MB, de 3 de agosto de 2016, resolve:

Art. 1º Colocar as Praças abaixo relacionadas à disposição do Ministério da Defesa, a fim de servirem na Assistência Militar da Marinha na Escola Superior de Guerra - Rio de Janeiro (ASMESG-RIO), pelo período estabelecido no inciso V do art. 5º do Decreto nº 10.171, de 11 de dezembro de 2019:

2ºSG-MR 02.1300.41 CARLOS VINICIUS PEREIRA DE MENEZES; e CB-AR 15.0319.00 WALLACE FERNANDES BRANDÃO. Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na presente data.

EDUARDO MACHADO VAZOUEZ

PORTARIA № 61/GCM, DE 23 DE MARÇO DE 2021

O CHEFE DO GABINETE DO COMANDANTE DA MARINHA, no uso das atribuições que lhe são conferidas e tendo em vista a delegação de competência prevista no inciso XI do § 1º do art. 2º do anexo I da Portaria nº 237/MB, de 3 de agosto de 2016, combinado com o inciso I do art. 5º do Decreto nº 10.171, de 11 de dezembro de 2019, resolve:

Art. 1º Alterar o art. 1º da Portaria nº 204/GCM, de 15 de outubro de 2019, publicada no Diário Oficial da União nº 201, de 16 de outubro de 2019, Seção 2, página 12, que colocou Praças à disposição da Advocacia-Geral da União, que passa a vigorar com a seguinte alteração:

'Art. 1º Colocar as Praças abaixo relacionadas à disposição da Advocacia-Geral da União, conforme os períodos discriminados acima de seus nomes, a fim de servirem na

Superintendência de Administração no Estado do Rio de Janeiro:

I - de outubro de 2019 a setembro de 2021:

1ºSG-HN 99.1945.62 FRANCISCO JADER SOUSA CARNEIRO.

II - de outubro de 2019 a março de 2021:

SO-OS 87.1231.34 RODRIGO OLIVEIRA VALENTINO. III - de março de 2021 a fevereiro de 2023: 3ºSG-SI 09.0209.00 RODRIGO DA SILVA DE SIQUEIRA.". (NR) Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na presente data.

EDUARDO MACHADO VAZQUEZ

PORTARIA № 62/GCM, DE 23 DE MARÇO DE 2021

O CHEFE DO GABINETE DO COMANDANTE DA MARINHA, no uso das atribuições que lhe são conferidas e tendo em vista a delegação de competência prevista no inciso X do § 1º do art. 2º do anexo I da Portaria nº 237/MB, de 3 de agosto de 2016, resolve:

Art. 1º Colocar o SO-OS 87.1231.34 RODRIGO OLIVEIRA VALENTINO à disposição do Ministério da Defesa, no período de julho de 2021 a junho de 2023, a fim de servir no Colégio Interamericano de Defesa (CID).

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na presente data.

EDUARDO MACHADO VAZQUEZ

COMANDO DE OPERAÇÕES NAVAIS 9º DISTRITO NAVAL

PORTARIA № 21/COM9DN, DE 22 DE JANEIRO DE 2021

O COMANDANTE DO 9 DISTRITO NAVAL, no uso das atribuicoes que lhe so conferidas pelo item 1, paragrafo 1, art. 30 do Decreto no 57.654, de 20 de janeiro de 1966 (Regulamento da Lei do Servico Militar), combinado com os arts. 39, 40 e 41, todos da Lei no 5.292, de 8 de junho de 1967 (Lei que dispoe sobre a prestacao do Servico Militar pelos estudantes de Medicina, Farmacia, Odontologia e Veterinaria e pelos Medicos, Farmaceuticos, Dentistas e Veterinarios - MFDV), alterada pela Lei no 7.264, de 4 de dezembro de 1984, e com os arts. 34, 36 e 37 do Decreto no 4.780, de 15 de julho de 2003 (Regulamento da Reserva da Marinha), e em consonancia com a Lei no 13.954, de 16 de dezembro de 2019 (Lei para reestruturar a carreira militar e dispor sobre o Sistema de Protecao Social dos Militares e da outras providencias), resolve:

Art. 1 Prorrogar o Tempo de Servico, sob a forma de Estagio de Instrucao e Servico (EIS), por um ano, dos Oficiais Medicos(as), Farmaceuticos(as) e Cirurgioes(as)-Dentistas da Reserva da 2 Classe da Marinha abaixo relacionados, a partir das datas declaradas acima dos seus respectivos nomes:

I - a partir de 27JAN2021 - (7 Prorrogacao): 1Ten (RM2-S) 13.1519.32 CARLA DE MENDONCA DE OLIVEIRA; 1Ten (RM2-S) 14.0268.21 ISIS COSTA RODRIGUES; 1Ten (RM2-S) 14.0264.06 SAMARA MARTINS; 1Ten (RM2-CD) 14.0267.59 LUCIANNE FRANCO DE LIMA;

1Ten (RM2-CD) 14.0267.75 ISABEL CRISTINA DE ALENCAR MORAIS; 1Ten (RM2-CD) 14.0264.49 JULIANA BATISTA RIBEIRO; 1Ten (RM2-CD) 14.0267.83 QUEZIA CARVALHO MOURA LEITE; 1Ten (RM2-CD) 14.0268.05 DANNIEL DA SILVA MORAES;

1Ten (RM2-CD) 14.0263.33 KLEVER LUIZ RIBEIRO; e 1Ten (RM2-S) 14.0266.43 MARLLEYSON COELHO DE ARAUJO.

II - a partir de 09FEV2021 - (6 Prorrogacao): 1Ten (RM2-S) 15.0422.19 MARCELLA SOARES DE SOUZA;

1Ten (RM2-Md) 15.0428.12 ADRIANO LOPES BATISTA; 1Ten (RM2-CD) 15.0424.05 MATHEUS FRANCO DA FROTA; 1Ten (RM2-Md) 15.0427.91 IGOR SOTARO HARA;

1Ten (RM2-CD) 15.0425.11 ROZEANE NEVES BERNARDES; 1Ten (RM2-S) 15.0425.53 VIVIANE ALENCAR DOS SANTOS; e 1Ten (RM2-CD) 15.0422.94 CARLOS MELO PEDROSA.

III - a partir de 10FEV2021 - (6 Prorrogacao): 1oTen (RM2-CD) 15.0423.08 GUIDO HAYDEN LOPES. IV - a partir de 15FEV2021 - (5 Prorrogacao):

1Ten (RM2-Md) 16.0310.32 LANA LUIZA OLIVEIRA DE BRITTO BERTOLDO; 1Ten (RM2-CD) 16.0308.26 BIANCA NUNES RIBEIRO; e

Tren (RM2-CD) 16.0308.26 BIANCA NONES RIBEIRO; e

1Ten (RM2-Md) 16.0310.16 PRISCILA TOMY RIBEIRO.

V - a partir de 06FEV2021 - (4 Prorrogacao):

1Ten (RM2-Md) 17.0251.41 GIOVANNA LAMARAO LIMA;

1Ten (RM2-Md) 17.0251.33 MARCELO DE ASSIS FERREIRA;

1Ten (RM2-CD) 17.0252.06 HUGO HANDERSON FIGUEIREDO RIBEIRO;

1Ten (RM2-Md) 17.0251.09 HADJA ABDALLA BONATES;

1Ten (RM2-CD) 17.0252.22 THALITA MOURAO DE FIGUEIREDO; e

1Ten (RM2-CD) 17.0251.68 REGINALDO GERASIO LOURENCO.

VI - a par7r de 05FEV2021 - (3 Prorrogacao): 1Ten (RM2-CD) 18.0262.22 LUCIANA SILVA YAMASHIRO; e

1Ten (RM2-Md) 18.0262.06 FABIANA GONZAGA BERNARDO.

VII - a partir de 04FEV2021 - (2 Prorrogacao):

1Ten (RM2-Md) 19.0262.51 RODRIGO SCALZO MONTEIRO CAMPOS; 1Ten (RM2-Md) 19.0261.11 DANNEY PAULO SILVA DE SOUZA;

1Ten (RM2-Md) 19.0262.77 LUIZ HENRIQUE TARGINO FERREIRA; 1Ten (RM2-Md) 19.0260.99 ANDRE ALEXANDRE DOS SANTOS GOMES;

1Ten (RM2-CD) 19.0262.18 CESAR DIOGO BENICHIO RODRIGUES; e

1Ten (RM2-Md) 19.0261.53 GUILHERME RODRIGUES BORGES.

VIII- a partir de 03FEV2021 - (1 Prorrogacao): 2Ten (RM2-S) 20.0090.20 JABES ELOI MENDONCA AMORIM;

2Ten (RM2-Md) 20.0086.27 MAX LUCAS MARTINS RODRIGUES; 2Ten (RM2-CD) 20.0091.27 GABRIEL GARCIA BARDALES;

2Ten (RM2-Md) 20.0085.20 LEANDRO MORAES COSTA;

2Ten (RM2-CD) 20.0087.24 HUGO ALEX PAES DA COSTA; e

2Ten (RM2-Md) 20.0088.21 GILMAR SALES WILKENS. Art. 2 Prorrogar o Tempo de Servico, sob a forma de Estagio de Instrucao

Servico (EIS), por um ano, dos Oficiais da Reserva de 2 Classe da Marinha

abaixo relacionados, a

partir das datas declaradas acima dos seus respectivos nomes:

I - a partir de 10MAR2021 - (7 Prorrogacao): 1Ten (RM2-T) 14.0659.24 GLÁUCIA CUNHA DE SOUZA;

1Ten (RM2-T) 14.0658.60 LEONICE SILVA FREITAS;

1Ten (RM2-EN)14.0659.83 MARCELO COSTA PARENTE; 1Ten (RM2-T) 14.0658.78 TAYANA FONSECA MARTINS;

1Ten (RM2-S) 14.0658.94 DANIELE CORONEL MENA BARRETO; e

1Ten (RM2-S) 14.0659.08 FERNANDA KELLY DIRAN RODRIGUES.





```
II - a partir de 09FEV2020 - (6 Prorrogacao):
1Ten (RM2-T) 15.0426.00 CLEDSON DA ROCHA SOUZA;
1Ten (RM2-T) 15.0426.51 LILA SIGRID MACENA LEMOS
                                                                                         (RM2-1) 15.0426.51 LILA SIGRID MACENA LEMOS; (RM2-S) 15.0424.81 LEANDRO GONCALVES SALAM; (RM2-T) 15.0426.77 FLAVIA GAMA DA ROCHA; (RM2-T) 15.0428.63 RAID CHAVES CACAO; (RM2-T) 15.0426.69 MANUELLA DE MELO CRESPO; (RM2-EN) 15.0425.96 SAULO NASCIMENTO LOPES; (RM2-T) 15.0426.42 SADRIA CAROLINE MIRANDA NOBRE; (RM2-S) 15.0427.40 ERIKA PRISCILLA DE FREITAS HOUNSELL; (RM2-EN) 15.0425.70 JULIANA TERRA DE OLIVEIRA; (RM2-T) 15.0423.32 FARIANA OLIVEIRA DE LIMA SILVA:
1Ten (RM2-EN) 15.0425.70 JULIANA TERRA DE OLIVEIRA;
1Ten (RM2-T) 15.0423.32 FABIANA OLIVEIRA DE LIMA SILVA;
1Ten (RM2-T) 15.0425.29 RITA DE CÁSSIA DOS SANTOS BARRETO;
1Ten (RM2-S) 15.0423.41 IRACÍ MEDEIROS BEZERRA NETA;
1Ten (RM2-S) 15.0425.53 VIVIANE ALENCAR DOS SANTOS;
1Ten (RM2-T) 15.0427.74 PEDRO ALEXSANDRO GUEDELHA DA SILVA.
III - a partir de 12FEV2021 - (6 Prorrogacao):
1Ten (RM2-T) 15.0518.46 BRUNNA SILVIA COSTA DO CARMO.
IV - a partir de 06FEV2021 - (4 Prorrogacao):
1Ten (RM2-T) 10.0381.91 SERGIO GOMES XAVIER JUNIOR.
Art. 3 Esta Portaria entra em vigor na presente data, com efeitos financeiros e administrativos conforme as datas das respectivas prorrogacoes.
                                                                                                                                                                                           Vice-Almirante RALPH DIAS DA SILVEIRA COSTA
```

PORTARIA № 22/COM9DN, DE 22 DE JANEIRO DE 2021

O COMANDANTE DO 9 DISTRITO NAVAL, no uso das atribuicoes que lhe sao conferidas pelo art. 40, combinado com o inciso II do art. 46, ambos do Decreto no 4.780, de 15 de julho de 2003 (Regulamento da Reserva da Marinha), e conforme a Portaria no 383/MB, de 17 de dezembro de 2008, alterada pela Portaria no 80/MB, de 29 de março de 2019, resolve:

Art. 1 Promover ao posto de Capitao-Tenente da Reserva de 2 Classe da Marinha (RM2), a partir das datas declaradas acima de seus nomes, os Primeiros-Tenentes abaixo relacionados, de acordo com o numero de vagas estabelecidas na Portaria n 110, de 15 de Dezembro de 2020, da DGPM:

```
I - a partir de 27 de janeiro de 2021:
1Ten (RM2-S) 13.1519.32 CARLA DE MENDONÇA DE OLIVEIRA;
1Ten (RM2-S) 14.0268.21 ISIS COSTA RODRIGUES;
1Ten (RM2-S) 14.0264.06 SAMARA MARTINS;
1Ten (RM2-CD) 14.0267.59 LUCIANNE FRANCO DE LIMA;
1Ten (RM2-S) 14.0267.75 ISABEL CRISTINA DE ALENCAR MORAIS;
1Ten (RM2-CD) 14.0264.49 JULIANA BATISTA RIBEIRO;
1Ten (RM2-CD) 14.0267.83 QUEZIA CARVALHO MOURA LEITE;
1Ten (RM2-CD) 14.0268.05 DANNIEL DA SILVA MORAES;
1Ten (RM2-CD) 14.0263.33 KLEVER LUIZ RIBEIRO; e
1Ten (RM2-S) 14.0266.43 MARLLEYSON COÊLHO DE ARAUJO.
II - a partir de 10 de março de 2021:
1Ten (RM2-T) 14.0659.24 GLAUCIA CUNHA DE SOUZA;
1Ten (RM2-T) 14.0658.60 LEONICE SILVA FREITAS;
1Ten (RM2-EN) 14.0659.83 MARCELO COSTA PARENTE;
1Ten (RM2-T) 14.0658.78 TAYANA FONSECA MARTINS;
1Ten (RM2-S) 14.0658.94 DANIELE CORONEL MENA BARRETO; e
1Ten (RM2-S) 14.0659.08 FERNANDA KELLY DIRAN RODRIGUES.
```

Art. 2 Esta Portaria entra em vigor na presente data, com efeitos financeiros e administrativos conforme o art. 1, desta Portaria

Vice-Almirante RALPH DIAS DA SILVEIRA COSTA

PORTARIA № 23/COM9DN, DE 22 DE JANEIRO DE 2021

O COMANDANTE DO 90 DISTRITO NAVAL, no uso das atribuicoes que lhe sao conferidas pelo inciso II, art. 46 do Decreto no 4.780, de 15 de julho de 2003 (Regulamento da Reserva da Marinha), combinado com os paragrafos 10 e 20, ambos do art. 39 da Lei n 5.292, de 8 de junho de 1967 (Lei que dispoe sobre a prestacao do Servico Militar pelos estudantes de Medicina, Farmacia, Odontologia e Veterinaria e pelos Medicos, Farmaceuticos, Dentistas e Veterinarios - MFDV), alterada pela Lei no 7.264, de 4 de dezembro de 1984, resolve:

Art. 1 Promover os Segundos-Tenentes, Medicos, Farmaceutico e Cirurgioes-Dentistas, abaixo relacionados, ao posto de Primeiro-Tenente da Reserva de 2 Classe da Marinha, a partir de 3 de fevereiro de 2021:

2Ten (RM2-S) 20.00'90.20 JABES ELOI MENDONCA AMORIM;

2Ten (RM2-Md) 20.0086.27 MAX LUCAS MARTINS RODRIGUES;

2Ten (RM2-CD) 20.0091.27 GABRIEL GARCIA BARDALES;

2Ten (RM2-Md) 20.0085.20 LEANDRO MORAES COSTA; 2Ten (RM2-CD) 20.0087.24 HUGO ALEX PAES DA COSTA; e 2Ten (RM2-Md) 20.0088.21 GILMAR SALES WILKENS.

Art. 2 Esta Portaria entra em vigor na presente data, com efeitos financeiros e administrativos conforme o art. 1, desta Portaria.

Vice-Almirante RALPH DIAS DA SILVEIRA COSTA

PORTARIA № 24/COM9DN, DE 22 DE JANEIRO DE 2021

O COMANDANTE DO 9 DISTRITO NAVAL, no uso das atribuicoes que lhe sao conferidas pela alinea c, inciso II, paragrafo 1, art. 48 do Decreto n 4.780, de 15 de julho de 2003 (Regulamento da Reserva da Marinha), combinado com a alinea a, paragrafo 3, art. 121 da Lei n 6.880, de 9 de dezembro de 1980 (Estatuto dos Militares), e em consonancia com a Lei n 13.954, de 16 de dezembro de 2019 (Lei para reestruturar a carreira militar e dispor sobre o Sistema de Protecao Social dos Militares e da outras

Art. 1 Licenciar do Servico Ativo da Marinha (SAM), ex oficio, e incluir na Reserva Nao Remunerada, por conclusao de Estagio de Instrucao e Servico, os Oficiais da Reserva de 2 Classe da Marinha, abaixo mencionados, a partir das datas declaradas acima de seus nomes:

I - a partir de 28JAN2021, termino da 7 Prorrogacao: CT (RM2-CD) 13.0210.61 AMILEN SILVIA BATISTA SENA; CT (RM2-CD) 13.0209.60 RAQUEL DA COSTA MARTINS; CT (RM2-CD) 13.0212.14 ULA CAROLINE SILVA PENIN; CT (RM2-EN) 13.0211.50 EUNICE QUEIROZ MACIEL DE MAGALHAES; CT (RM2-EN) 13.0211.84 TAYKER SAMPAIO DE FREITAS; CT (RM2-S) 13.0210.95 MARLEY CADAIS DA FONSECA SANTOS; CT (RM2-S) 10.0480.22 LUANA RIEHL DA SILVA;

CT (RM2-S) 13.0209.78 VANUSSA HOMOBONO SANTA BRIGIDA DE ALBUQUERQUE;

CT (RM2-T) 13.0212.22 KARINA DUTRA PESSOA; CT (RM2-T) 13.0210.79 BYANCA DE FATIMA MARTINS LOPES;

CT (RM2-T) 13.0211.68 JOSE WILLIAM GONCALVES DOS PASSOS; CT (RM2-T) 13.0210.10 JOELSON SOARES DOS SANTOS; CT (RM2-T) 13.0211.09 KEYTE DA SILVA CUNHA;

CT (RM2-T) 13.0209.86 ALEXANDRA PRISCILA COSTA PESSOA; CT (RM2-T) 13.0212.06 ANDREA BRITO DA ROCHA;

CT (RM2-T) 13.0210.01 ANGELICA DOS SANTOS LIMA DA SILVA; e CT (RM2-T) 13.0210.36 LUIZ EDUARDO MONTEIRO DE SOUSA.

II - a partir de 27JAN2021, termino da 7 Prorrogacao (por perfazer 8 anos de servico militar):

1Ten (RM2-CD) 14.0267.41 ANDERSON MATOS QUEIROZ.

III - a partir de 10MAR2021, termino da 7 Prorrogacao (por perfazer 7 anos, 9 meses e 6 dias): 1Ten (RM2-T) 14.0659.59 LUCIO FLAVIO DE ARAUJO SILVA.

```
IV - a partir de 09FEV2021, termino da 5 Prorrogacao (por perfazer 8 anos de
servico militar):
```

1Ten (RM2-S) 12.1230.81 GEANE MACIEL DE MENEZES.

Art. 2 Licenciar do SAM, ex oficio, e incluir na Reserva Nao Remunerada, por conclusao de Estagio de Instrucao e Servico, os MFDV e SMV da Reserva de 2 Classe da Marinha abaixo relacionados, os quais concluiram o Servico Militar Voluntario e nao requereram prorrogacao, a partir das datas declaradas acima de seus nomes:

I - a partir de 09FEV2021, termino da 5 Prorrogacao:

1Ten (RM2-Md) 15.0422.43 ARGEMIRO BARROS DA COSTA NETO; e
1Ten (RM2-S) 15.0425.02 JESSICA LORENA DOS SANTOS MATHIAS.

II - a partir de 13FEV2021, termino da 5 Prorrogacao:

1Ten (RM2-T) 15.0518.54 BIANCA FEITOSA FARIAS. 1Ten (RM2-T) 15.0518.54 BIANCA FEITOSA FARIAS.

III - a partir de 06FEV2021, termino da 3 Prorrogacao:

1Ten (RM2-Md) 17.0250.95 THYAGO HENRIQUE SANTOS BRIZENO.

IV - a partir de 05FEV2021, termino da 2 Prorrogacao:

1Ten (RM2-Md) 18.0262.14 LORAINE KIRNA DOS SANTOS NASCIMENTO; e
1Ten (RM2-Md) 18.0262.31 ERIC TITO RIOS FREYRE.

V - a partir de 04FEV2021, termino da 1 Prorrogacao:

1Ten (RM2-Md) 19.0262.00 ALVARO QUEIROZ MAGALHAES;

1Ten (RM2-Md) 19.0263.07 FABIANO PEIXOTO DA COSTA;

1Ten (RM2-Md) 19.0261.61 LUIZ RAPHAEL MIRANDA FERREIRA; e
1Ten (RM2-Md) 19.0261.96 RODOLFO BRUESKY DE ALBUQUERQUE.

Art. 3 Licenciar do SAM, ex oficio, e incluir na Reserva Nao Remunerada a pa

Art. 3 Licenciar do SAM, ex oficio, e incluir na Reserva Nao Remunerada a partir de 03FEV2021, por conclusao de Estagio de Adaptacao e Servico, os Oficiais Medicos da Reserva de 2 Classe da Marinha abaixo relacionados, os quais concluiram o Servico Militar

Obrigatorio e nao requereram prorrogacao:

2Ten (RM2-Md) 20.0089.29 YURI RIBEIRO CARNEIRO;

2Ten (RM2-Md) 20.0079.22 ALISSON FERNANDO ALMEIDA E SILVA;

2Ten (RM2-Md) 20.0082.28 CARLOS VICTOR DE ALMEIDA LUZ;

2Ten (RM2-Md) 20.0084.22 LUCAS ODA BENCHIMOL;

2Ten (RM2-Md) 20.0083.25 GUILHERME BUZAGLO NETO; e 2Ten (RM2-Md) 20.0080.23 LUCAS LUIZ DA SILVA RODRIGUES.

Art. 4 Esta Portaria entra em vigor na presente data, com efeitos administrativos e financeiros conforme as datas acima de seus nomes.

Vice-Almirante RALPH DIAS DA SILVEIRA COSTA

PORTARIA № 25/COM9DN, DE 22 DE JANEIRO DE 2021

O COMANDANTE DO 9 DISTRITO NAVAL, no uso das atribuicoes que lhe sao conferidas pelo inciso II, art. 46 do Decreto n 4.780, de 15 de julho de 2003 (Regulamento da Reserva da Marinha), combinado com o art. 26 da Lei n 5.292, de 8 de junho de 1967 (Lei que dispoe sobre a prestacao do Servico Militar pelos estudantes de Medicina, Farmacia, Odontologia e Veterinaria e pelos Medicos, Farmaceuticos, Dentistas e Veterinarios - MFDV), resolve:

Art. 1 Promover ao posto de Primeiro-Tenente da Reserva de 2 Classe da Marinha, apos a conclusao do Estagio de Adaptacao e Servico (EAS) e conclusao do Servico Militar Obrigatorio, a partir de 03FEV2021, de acordo com o inciso 10.5.12 da DGPM-308 (4 Revisao) - Normas para Prestacao do Servico Militar pelos Militares da Reserva da Marinha, os Segundos-Tenentes (RM2-Md) abaixo relacionados, do Servico Militar Obrigatrio:

2Ten (RM2-Md) 20.0089.29 YURI RIBEIRO CARNEIRO; 2Ten (RM2-Md) 20.0079.22 ALISSON FERNANDO ALMEIDA E SILVA; 2Ten (RM2-Md) 20.0082.28 CARLOS VICTOR DE ALMEIDA LUZ; 2Ten (RM2-Md) 20.0084.22 LUCAS ODA BENCHIMOL; 2Ten (RM2-Md) 20.0083.25 GUILHERME BUZAGLO NETO; e 2Ten (RM2-Md) 20.0080.23 LUCAS LUIZ DA SILVA RODRIGUES. Art. 2 Esta Portaria entra em vigor na presente data, com efeitos financeiros e

administrativos conforme o art. 1, desta Portaria.

Vice-Almirante RALPH DIAS DA SILVEIRA COSTA

PORTARIA Nº 33 /COM9DN, DE 3 DE FEVEREIRO DE 2021

O COMANDANTE DO 9 DISTRITO NAVAL, no uso das atribuicoes que lhe sao conferidas pelo item 1 do paragrafo 1 do art. 30 e pelo item 1 do art. 74, ambos do Decreto n 57.654, de 20 de janeiro de 1966 (Regulamento da Lei do Servico Militar),

Art. 1 Designar a convocacao para incorporacao no Servico Militar Obrigatorio, nos termos da Lei n 5.292, de 8 de junho de 1967 (Lei que dispe sobre a prestacao do Servico Militar pelos estudantes de Medicina, Farmacia, Odontologia e Veterinaria e pelos Medicos, Farmaceuticos, Dentistas e Veterinarios - MFDV), os Medicos, Cirurgioes-Dentistas e Farmaceuticos abaixo relacionados, para prestar o Estagio de Adaptacao e Servico (EAS) nas habilitacoes declaradas acima de seus nomes, que se apresentaram ao 1 Batalhao de Operacoes Ribeirinhas no dia 1 de fevereiro de 2021, de acordo com a mensagem R-281617Z/JAN/2021, deste Comando:

I - Medicina: CASSIO BATISTA MARTINS DE FREITAS; EDUARDO TRUSMAN PONCE DE LEAO; FELIPE REGIS CAVALCANTE UCHOA; FIDELIS HENRIQUE DE MOURA GOUVEA; GUSTAVO CASTRO LEITE RIBEIRO: GUSTAVO MILITAO SOUZA DO NASCIMENTO; JETRO DA SILVA TORQUATO COSTA; JHONATTAN MARTINS VALERIANO; KRISTIAN HOLANDA NOGUEIRA; LUCAS BRAGA DE MELO; LUCAS FERREIRA BARBOSA DE AGUIAR; LUIS GUILHERME LEAL MOTTA MELO DA SILVA; MANOEL CHARLETE PEREIRA JUNIOR; PAULO BERNARDO FERREIRA REBELO; PEDRO AFONSO MAUES BRANDAO; RODRIGO HARUO OTANI; THIAGO AUGUSTO GAMA VIEIRA; VICTOR MERINI MACHADO; e YAGO DA SILVA PIMENTA. II - Farmacia: LUIS FELIPE RODRIGUES PINHEIRO BRITO; e VICTOR VICENTE DIAS RAMOS. III - Odontologia: ELY MOACYR DE SOUZA PORTELA; IURY DE CARVALHO MARTINS; e RICARDO JORDAO DE SOUZA.

Art. 2 Esta Portaria entra em vigor na presente data, com efeitos financeiros e administrativos conforme o art. 1, desta Portaria.

Vice-Almirante RALPH DIAS DA SILVEIRA COSTA

PORTARIA № 36/COM9DN, DE 8 DE FEVEREIRO DE 2021

O COMANDANTE DO 9 DISTRITO NAVAL, no uso das atribuicoes que lhe sao conferidas pelo art. 10 da Lei n 6.880, de 9 de dezembro de 1980 (Estatuto dos Militares), combinado com o art. 18 da Lei n 5.292, de 8 de junho de 1967 (Lei que dispoe sobre a prestacao do Servico Militar pelos estudantes de Medicina, Farmacia, Odontologia e Veterinária e pelos Medicos, Farmaceuticos, Dentistas e Veterinarios - MFDV), e com o art. 27 do Decreto n 63.704, de 29 de novembro de 1968 (Regulamento da Lei que dispoe sobre a prestacao do Servico Militar pelos estudantes de Medicina, Farmacia, Odontologia

e Veterinaria e pelos Medicos, Farmaceuticos, Dentistas e Veterinarios), alterado pelo Decreto n 2.057, de 4 de novembro de 1996, resolve:

Art. 1 Incorporar neste Comando, a partir de 1 de fevereiro de 2021, para a prestacao do SMO, nos termos da Lei n 5.292, de 8 de junho de 1967, os Medicos, Farmaceuticos e Cirurgioes-Dentistas abaixo relacionados, convocados a incorporacao pela Portaria n 33, de 3 de fevereiro de 2021, deste Comando:

I - Medicina: CASSIO BATISTA MARTINS DE FREITAS; EDUARDO TRUSMAN PONCE DE LEAO; FELIPE REGIS CAVALCANTE UCHOA; FIDELIS HENRIQUE DE MOURA GOUVEA; GUSTAVO CASTRO LEITE RIBEIRO; GUSTAVO CASTRO LETTE RIBERO,
GUSTAVO MILITAO SOUZA DO NASCIMENTO;
JETRO DA SILVA TORQUATO COSTA;
JHONATTAN MARTINS VALERIANO;
KRISTIAN HOLANDA NOGUEIRA; LUCAS BRAGA DE MELO; LUCAS FERREIRA BARBOSA DE AGUIAR; LUIS GUILHERME LEAL MOTTA MELO DA SILVA; MANOEL CHARLETE PEREIRA JUNIOR; PAULO BERNARDO FERREIRA REBELO; PEDRO AFONSO MAUES BRANDAO; RODRIGO HARUO OTANI; THIAGO AUGUSTO GAMA VIEIRA; VICTOR MERINI MACHADO; e YAGO DA SILVA PIMENTA. II - Farmacia: LUIS FELIPE RODRIGUES PINHEIRO BRITO; e VÍCTOR VICENTE DIAS RAMOS. III - Odontologia: ELY MOACYR DE SOUZA PORTELA; IURY DE CARVALHO MARTINS; e

RICARDO JORDÃO DE SOUZA. Art. 2 Esta Portaria entra em vigor na presente data, com efeitos financeiros e administrativos conforme o art. 1, desta Portaria.

Vice-Almirante RALPH DIAS DA SILVEIRA COSTA

PORTARIA № 37/COM9DN, DE 9 DE FEVEREIRO DE 2021

O COMANDANTE DO 9 DISTRITO NAVAL, no uso das atribuicoes que lhe sao conferidas pelo item 1, paragrafo 1, art. 30 do Decreto n 57.654, de 20 de janeiro de 1966 (Regulamento da Lei do Servico Militar), combinado com os arts. 39, 40 e 41, todos da Lei n 5.292, de 8 de junho de 1967 (Lei que dispoe sobre a prestacao do Servico Militar pelos estudantes de Medicina, Farmacia, Odontologia e Veterinaria e pelos Medicos, Farmaceuticos, Dentistas e Veterinarios - MFDV), alterada pela Lei n 7.264, de 4 de dezembro de 1984, e com os arts. 34, 36 e 37 do Decreto n 4.780, de 15 de julho de 2003 (Regulamento da Reserva da Marinha), e em consonancia com a Lei n 13.954, de 16 de dezembro de 2019 (Lei para reestruturar a carreira militar e dispor sobre o Sistema de Protecao Social dos Militares e da outras providencias), resolve:

Art. 1 Alterar o inciso II do art. 2 da Portaria n 21, de 22 de janeiro de 2021, deste Comando, de acordo com o inciso 9.5 da SGM-105 (5 Revisao) - Normas sobre Documentação Administrativa e Arquivamento na Marinha (NODAM), conforme abaixo:

Onde se le: II - a partir de 09FEV2020 - (6 Prorrogacao): 1Ten (RM2-T) 15.0426.00 CLEDSON DA ROCHA SOUZA; 1Ten (RM2-T) 15.0426.51 LILA SIGRID MACENA LEMOS; 1Ten (RM2-S) 15.0424.81 LEANDRO GONCALVES SALAM; 1Ten (RM2-T) 15.0426.77 FLAVIA GAMA DA ROCHA; 1Ten (RM2-T) 15.0428.63 RAID CHAVES CACAO; 1Ten (RM2-T) 15.0426.69 MANUELLA DE MELO CRESPO; 1Ten (RM2-EN) 15.0425.96 SAULO NASCIMENTO LOPES; 1Ten (RM2-T) 15.0426.42 SADRIA CAROLINE MIRANDA NOBRE; 1Ten (RM2-S) 15.0427.40 ERIKA PRISCILLA DE FREITAS HOUNSELL; 1Ten (RM2-EN) 15.0425.70 JULIANA TERRA DE OLIVEIRA; 1Ten (RM2-T) 15.0423.32 FABIANA OLIVEIRA DE LIMA SILVA; 1Ten (RM2-T) 15.0425.29 RITA DE CASSIA DOS SANTOS BARRETO; 1Ten (RM2-S) 15.0423.41 IRACI MEDEIROS BEZERRA NETA; 1Ten (RM2-S) 15.0425.53 VIVIANE ALENCAR DOS SANTOS; e 1Ten (RM2-T) 15.0427.74 PEDRO ALEXSANDRO GUEDELHA DA SILVA. Leia-se: II - a partir de 09FEV2021 - (6 Prorrogacao): 1Ten (RM2-T) 15.0426.00 CLEDSON DA ROCHA SOUZA; 1Ten (RM2-T) 15.0426.51 LILA SIGRID MACENA LEMOS; 1Ten (RM2-S) 15.0424.81 LEANDRO GONCALVES SALAM; 1Ten (RM2-T) 15.0426.77 FLAVIA GAMA DA ROCHA; 1Ten (RM2-T) 15.0426.77 FLAVIA GAMA DA ROCHA; 1Ten (RM2-T) 15.0426.69 MANUELLA DE MELO CRESPO; 1Ten (RM2-EN) 15.0425.96 SAULO NASCIMENTO LOPES; 1Ten (RM2-T) 15.0426.42 SADRIA CAROLINE MIRANDA NOBRE; 1Ten (RM2-S) 15.0427.40 ERIKA PRISCILLA DE FREITAS HOUNSELL; 1Ten (RM2-EN) 15.0425.70 JULIANA TERRA DE OLIVEIRA; 1Ten (RM2-T) 15.0423.32 FABIANA OLIVEIRA DE LIMA SILVA; 1Ten (RM2-T) 15.0425.29 RITA DE CASSIA DOS SANTOS BARRETO; 1Ten (RM2-S) 15.0423.41 IRACI MEDEIROS BEZERRA NETA; e 1Ten (RM2-T) 15.0427.74 PEDRO ALEXSANDRO GUEDELHA DA SILVA. Art. 2 Esta Portaria entra em vigor na presente data. 1Ten (RM2-T) 15.0427.74 PEDRO ALEXSANDRO GUEDELHA DA SILVA. Art. 2 Esta Portaria entra em vigor na presente data.

Vice-Almirante RALPH DIAS DA SILVEIRA COSTA

PORTARIA № 73/COM9DN, DE 9 DE MARCO DE 2021

O COMANDANTE DO 9 DISTRITO NAVAL, no uso das atribuicoes que lhe sao conferidas pela alinea c do inciso II do paragrafo 1 do art. 48 do Decreto n 4.780, de 15 de julho de 2003 (Regulamento da Reserva da Marinha), combinado com a alinea a do paragarfo 3 do art. 121 da Lei n 6.880, de 9 de dezembro de 1980 (Estatuto dos Militares), e em consonancia com a Lei n 13.954, de 16 de dezembro de 2019 (Lei para reestruturar a carreira militar e dispor sobre o Sistema de Protecao Social dos Militares e da outras providencias), resolve:

Art. 1 Licenciar do Servico Ativo da Marinha a CT (RM2-S) 12.0128.66 MARQUENHA GOMES BARBOZA, ex officio, por conclusao de prorrogacao em carater excepcional e termino da prorrogacao da Licenca a Gestante, conforme as Portarias n 113 de 28 de maio de 2020 e n 52 de 25 de fevereiro de 2021, respectivamente, ambas deste Comando, e incluir na Reserva Nao Remunerada, a partir de 24 de marco de 2021, de acordo com a subalinea III da alinea b do inciso 10.6.2 da DGPM-308 (4 Revisao) - Normas para a Prestação do Servico Militar pelos Militares da Reserva da Marinha.

Art. 2 Esta Portaria entra em vigor na presente data, com efeitos financeiros e administrativos conforme o art. 1, desta Portaria.

Vice-Almirante RALPH DIAS DA SILVEIRA COSTA

PORTARIA № 78/COM9DN, DE 12 DE MARCO DE 2021

O COMANDANTE DO 9 DISTRITO NAVAL, no uso das atribuicoes que lhe sao conferidas pelo inciso II do art. 46, combinado com os paragrafos 1 e 2 do art. 39, ambos do Decreto n 4.780, de 15 de julho de 2003 (Regulamento da Reserva da Marinha), e o art. 25 da Lei n 5.292, de 8 de junho de 1967 (Lei que dispoe sobre a prestacao do Servico Militar pelos estudantes de Medicina, Farmacia, Odontologia e Veterinaria e pelos Medicos, Farmaceuticos, Dentistas e Veterinarios - MFDV), alterada pela Lei n 7.264, de 4 de dezembro de 1984, resolve:

Art. 1 Promover os Guardas-Marinha da Reserva de 2 Classe da Marinha (RM2), abaixo relacionados, ao posto de Segundo-Tenente (RM2), a partir de 19 de

GM (RM2-Md) 20.3378.25 CAMILA DE ARAÚJO LIMA RIBEIRO:

GM (RM2-Md) 20.3371.24 JOAO GABRIEL NOGUEIRA DE OLIVEIRA;

GM (RM2-S) 20.3376.21 TASSIA CAMILIS ANDRADE DO NASCIMENTO;

GM (RM2-S) 20.3377.28 NATALY SOUZA GUERREIRO; GM (RM2-CD) 14.2118.66 BARBARA DE OLIVEIRA NOGUEIRA;

GM (RM2-EN) 20.3372.21 NATALIA FIGUEREDO DA SILVA;

GM (RM2-T) 20.3381.21 EMANUELLE BEZERRA SOARES EVANGELISTA;

GM (RM2-T) 20.3379.22 ALVARO GAIA NINA NETO;

GM (RM2-S) 20.3370.27 LILIANE BARROS CASTRO;

GM (RM2-CD) 20.3375.23 MARIA LUISA GRACA LINS;

GM (RM2-S) 20.3380.23 RODRIGO OTAVIO SILVA DE SOUZA;

GM (RM2-T) 19.0943.88 MARIA LUISA CAJATY DE FRIAS; GM (RM2-CD) 20.3374.26 JESSICA DANTAS ABREU;

GM (RM2-T) 20.3373.29 VIVIANE DE OLIVEIRA ROCHA; e

GM (RM2-T) 08.0983.61 PERCIVANIA FARIAS DE ARAUJO.

Art. 2 Esta Portaria entra em vigor na presente data, com efeitos financeiros e administrativos conforme o art. 1, desta Portaria.

Vice-Almirante RALPH DIAS DA SILVEIRA COSTA

PORTARIA № 79 /COM9DN, DE 16 DE MARCO DE 2021

O COMANDANTE DO 9 DISTRITO NAVAL, no uso das atribuicoes que lhe sao conferidas pelo item 1, paragrafo 1, art. 30 do Decreto n 57.654, de 20 de janeiro de 1966 (Regulamento da Lei do Servico Militar), e pelo inciso 10.6.7 da DGPM-308 (4 Revisao) Normas para a Prestacao do Servico Militar pelos Militares da Reserva da Marinha,

Art. 1 Incluir na condicao de Encostado a Capitania Fluvial da Amazonia Ocidental, o 1Ten (RM2-T) LUCIO FLAVIO DE ARAUJO SILVA, a partir de 10 de marco de 2021, por aguardar conclusao de tratamento de saude de doenca com relacao de causa e efeito com o servico, conforme a mensagem P-101950Z/MAR/2021, da Policlinica Naval de Manaus. O referido militar foi licenciado do Servico Ativo da Marinha e incluido na Reserva Nao Remunerada, de acordo com a Portaria n 24, de 22 de janeiro de 2021, deste Comando.

Art. 2 Esta Portaria entra em vigor na presente data, com efeitos administrativos conforme o art. 1, desta Portaria.

Vice-Almirante RALPH DIAS DA SILVEIRA COSTA

PORTARIA № 89/COM9DN, DE 17 DE MARCO DE 2021

O COMANDANTE DO 9 DISTRITO NAVAL, no uso das atribuicoes que lhe sao conferidas pelo art. 10 da Lei n 6.880, de 9 de dezembro de 1980 (Estatuto dos Militares), combinado com o art. 18 da Lei n 5.292, de 8 de junho de 1967 (Lei que dispoe sobre a prestacao do Servico Militar pelos estudantes de Medicina, Farmacia, Odontologia e Veterinaria e pelos Medicos, Farmaceuticos, Dentistas e Veterinarios - MFDV), e com o art. 27 do Decreto n 63.704, de 29 de novembro de 1968 (Regulamento da Lei que dispoe sobre a prestacao do Servico Militar pelos estudantes de Medicina, Farmacia, Odontologia

sobre a prestacao do Servico Militar pelos estudantes de Medicina, Farmacia, Odontologia e Veterinaria e pelos Medicos, Farmaceuticos, Dentistas e Veterinerios), alterado pelo Decreto n 2.057, de 4 de novembro de 1996, resolve:

Art. 1 Alterar o inciso I do art. 1 da Portaria n 36, de 8 de fevereiro de 2021, deste Comando, de acordo com o inciso 9.5 da SGM-105 (5 Revisao) - Normas sobre Documentacao Administrativa e Arquivamento na Marinha (NODAM), conforme abaixo:

Onde se le: "FELIPE REGIS CAVALCANTE UCHOA"

Leia-se: "FELIPE REGIS CAVALCANTE UCHOA"

Art. 2 Esta Portaria entra em vigor na presente data.

Vice-Almirante RALPH DIAS DA SILVEIRA COSTA

COMANDO-GERAL DO CORPO DE FUZILEIROS NAVAIS COMANDO DO PESSOAL DE FUZILEIROS NAVAIS

PORTARIA № 233/CPESFN, DE 18 DE MARÇO DE 2021

O COMANDANTE DO PESSOAL DE FUZILEIROS NAVAIS, no uso da subdelegação de competência que lhe confere o contido nos incisos XVI e XVII do art. 3º, da Portaria nº 134, de 26JUL2017, do Comandante-Geral do Corpo de Fuzileiros Navais, resolve:

Art. 1º Alterar a situação de inatividade, de permanência na reserva remunerada para reformado por invalidez definitiva, do SO-RM1-FN-MO 64.1427.61 MANOEL LUIZ, a partir de 29DEZ2020, em consonância com o laudo exarado no Termo de Inspeção de Saúde nº 021.000.1704, de 12JAN2021, da JRS1/CPMM, homologado na mesma data pela JSD/CPMM, de acordo com o art. 104; inciso II do art. 106; inciso V do art. 108; § 1º e alínea a do §2º do art. 110, da Lei nº 6.880, de 09DEZ1980.

Art. 2º Alterar a situação de inatividade, de permanência na reserva remunerada para reformado por invalidez definitiva, do ex-SO-RM1-FN-IF 85.0744.46

ODIMAR DE MELO PASSOS, a partir de 16SET2020, em consonância com o laudo exarado no Termo de Inspeção de Saúde nº 020.000.49459, de 08DEZ2020, da JRS1/CPMM, homologado na mesma data pela JSD/CPMM, de acordo com o art. 104; inciso II do art. 106; inciso V do art. 108; § 1º e alínea a do §2º do art. 110, da Lei nº 6.880, de

Art. 3º Alterar a situação de inatividade, de permanência na reserva remunerada para reformado por invalidez definitiva, do SO-RM1-FN-IF 06.5757.57 EDSON LUIZ DA SILVA MEIRA, a partir de 15JUL2020, em consonância com o laudo exarado no Termo de Inspeção de Saúde nº 021.000.1270, de 11JAN2021, da JRS1/CPMM, homologado

na mesma data pela JSD/CPMM, de acordo com o art. 104; inciso II do art. 106; inciso V do art. 108; § 1º e alínea a do §2º do art. 110, da Lei nº 6.880, de 09DEZ1980.

Art. 4º Alterar a situação de inatividade, de permanência na reserva remunerada para reformado por invalidez definitiva, do 2ºSG-RM1-FN-IF 85.0011.39 JOSÉ SATURNINO DA SILVA NETO, a partir de 03FEV2020, em consonância com o laudo exarado no Termo de Inspeção de Saúde nº 020.000.47331, de 23NOV2020, da JRS1/CPMM, homologado em 01DEZ2020 pela JSD/CPMM, de acordo com o art. 104; inciso II do art. 106; inciso V do art. 108; § 1º e alínea b do §2º do art. 110, da Lei nº 6.880, de 09DEZ1980.

Art. 5º Alterar a situação de inatividade, de permanência na reserva remunerada para reformado por invalidez definitiva, do 2ºSG-RM1-FN-MO 86.2366.61 JORGE ROBERTO DA SILVA, a partir de 19MAR2020, em consonância com o laudo exarado no Termo de Inspeção de Saúde nº 021.000.3631, de 19JAN2021 da JRS1/CPMM, homologado na mesma data pela JSD/CPMM, de acordo com o art. 104; inciso II do art. 106; inciso V do art. 108; § 1º e alínea b do §2º do art. 110, da Lei nº 6.880, de 09DEZ1980.

Art. 6º Conceder o benefício Auxílio-Invalidez, nos termos da alínea g, inciso I do art. 2º, inciso XV do art. 3º, inciso II do art. 11 da Medida Provisória nº 2.215-10, de 31AGO2001, regulamentada pelo Decreto nº 4.307, de 18JUL2002 e Lei nº 11.421, de 21DEZ2006, alterada pela Lei nº 12.702, de 07AGO2012, aos militares abaixo mencionados:

I) CMG-Refº-FN 52.0050.11 GLAUCO ANTÔNIO PRADO LIMA, a partir de 200UT2020, em consonância com o laudo exarado no Termo de Inspeção de Saúde nº 021.000.3794, de 22JAN2021, da JRS1/CPMM, homologado na mesma data, pela

II) ex-SO-RM1-FN-IF 85.0744.46 ODIMAR DE MELO PASSOS, no período de 16SET2020 a 24SET2020 (data de seu falecimento), em consonância com o laudo exarado no Termo de Inspeção de Saúde nº 020.000.49459, de 08DEZ2020, da JRS1/CPMM, homologado na mesma data pela JSD/CPMM;





III) SO-Refº-FN-IF 56.1566.69 CARLOS ALBERTO DA SILVA, a partir de 26OUT2020, em consonância com o laudo exarado no Termo de Inspeção de Saúde nº 020.000.51107, de 09NOV2020, da JRS1/HNNA, homologado em 15DEZ2020, pela JSD/Com3ºDN;

IV) 2ºSG-Refº-FN-IF 61.1202.60 ANTÔNIO PEREIRA SOARES, a partir de 14FEV2019, em consonância com o laudo exarado no Termo de Inspeção de Saúde nº 020.000.47395, de 26OUT2020, da JRS1/HNNA, homologado em 01DEZ2020, pela JSD/Com3ºDN; e

V) CB-Refº-FN-IF 62.6735.64 VALDIR DE SOUZA, a partir de 24AGO2020, em consonância com o laudo exarado no Termo de Inspeção de Saúde nº 021.000.2899, de 18JAN2021, da JRS1/CPMM, homologado na mesma data, pela JSD/CPMM.

Art. 7º Esta Portaria entra em vigor na presente data.

Vice-Almirante (FN) ROBERTO ROSSATTO

DIRETORIA-GERAL DO PESSOAL DIRETORIA DO PESSOAL MILITAR

PORTARIA № 480/DPMM, DE 18 DE MARÇO DE 2021

O DIRETOR DO PESSOAL MILITAR DA MARINHA, no uso da subdelegação de competência que lhe confere o contido na alínea w, do inciso V, do art. 1º, do anexo B, da Portaria nº 101/2020, da DGPM; de acordo com o disposto no inciso II do art. 94, no art. 104, no inciso II do art. 106, no inciso V do § 2º do art. 108, no art. 109, e na alínea b do § 2º e § 1º do art. 110, da Lei nº 6.880/1980; conforme dispõem os incisos I, II, III, IV e inciso I do § 1º do art. 12 da Lei nº 13.954/2019; observado o previsto no inciso II do art. 11, da Medida Provisória nº 2.215-10/2001; e Termo de Inspeção de Saúde nº 020.000.50167, de 10 de dezembro de 2020, da Junta Superior Distrital do Centro de Perícias Médicas da Marinha, resolve:

Art. 1º Reformar o 2ºSG-EN 06.1067.81 JEAN CARLOS ALVES GARCIA, a partir de 10 de dezembro de 2020, com os direitos pecuniários a que faz jus, inerentes à situação de militar reformado, devidos desde a data do desligamento da Organização Militar a que estiver vinculado.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na presente data.

Vice-Almirante ANDRÉ LUIZ SILVA LIMA DE SANTANA MENDES

PORTARIA № 481/DPMM, DE 18 DE MARÇO DE 2021

O DIRETOR DO PESSOAL MILITAR DA MARINHA, no uso da subdelegação de competência que lhe confere o contido na alínea w, do inciso V, do art. 1º, do anexo B, da Portaria nº 101/2020, da DGPM; de acordo com o disposto no inciso II do art. 94, no art. 104, no inciso II do art. 106, no inciso IV do § 1º do art. 108, no art. 109, e na alínea b do § 2º e § 1º do art. 110, da Lei nº 6.880/1980; conforme dispõem os incisos I, II, III, IV e inciso I do § 1º do art. 12 da Lei nº 13.954/2019; e Termo de Inspeção de Saúde nº 020.000.39794, de 25 de novembro de 2019, da Junta Regular de Saúde-1 do Hospital Naval de Belém, homologado em 6 de abril de 2020, pela Junta Superior Distrital do Comando do 4º Distrito Naval, resolve:

Art. 1º Reformar a 3ºSG-SC 11.1606.16 ADRIANA DE OLIVEIRA PINHEIRO, a

partir de 6 de abril de 2020, com os direitos pecuniários a que faz jus, inerentes à situação de militar reformada, devidos desde a data do desligamento da Organização Militar a que

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na presente data.

Vice-Almirante ANDRÉ LUIZ SILVA LIMA DE SANTANA MENDES

PORTARIA № 482/DPMM, DE 18 DE MARÇO DE 2021

O DIRETOR DO PESSOAL MILITAR DA MARINHA, no uso da subdelegação de competência que lhe confere o contido na alínea w, do inciso V, do art. 1º, do anexo B, da Portaria nº 101/2020, da DGPM; de acordo com o disposto no art. 56, no inciso II do art. 94, no art. 104, no inciso II do art. 106, no inciso VI do art. 108, e no inciso I do art. 111, da Lei nº 6.880/1980; conforme dispõem os incisos I, III, IV e § 1º, inciso I do art. 12, da Lei nº 13.954/2019; e Termo de Inspeção de Saúde nº 020.000.40568, de 15 de outubro de 2020, da Junta Regular de Saúde do Centro de Instrução Almirante Alexandrino, homologado em 29 de outubro de 2020, pela Junta Superior Distrital do Centro de Perícias Médicas da Marinha, resolve:

Art. 1º Reformar o CB-DT 00.0292.62 FABIO TAVARES ALVES, a partir de 29 de outubro de 2020, com os direitos pecuniários a que faz jus, inerentes à situação de militar reformado, devidos desde a data do desligamento da organização militar a que estiver vinculado

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na presente data.

Vice-Almirante ANDRÉ LUIZ SILVA LIMA DE SANTANA MENDES

PORTARIA Nº 495/DPMM, DE 19 DE MARÇO DE 2021.

O DIRETOR DO PESSOAL MILITAR DA MARINHA, no uso da subdelegação de competência que lhe confere o contido na alínea a, do inciso V, do art. 1º, do anexo B, da Portaria nº 101/2020, da DGPM; de acordo com o disposto no inciso I, do art. 94, e inciso I, do art. 96, da Lei nº 6.880/1980; no § 1º, do art. 8º, nos incisos I, II, III e IV, e no inciso I, do § 1º, do art. 12, e inciso I, do art. 22, da Lei nº 13.954/2019; e nos termos do previsto

Art. 1º Transferir para a Reserva Remunerada (RM1), a pedido, o SO-SI 86.7212.91 LUCIANO SANTOS OLIVEIRA, com a remuneração a que faz jus.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na presente data.

Vice-Almirante ANDRÉ LUIZ SILVA LIMA DE SANTANA MENDES

PORTARIA Nº 496/DPMM, DE 19 DE MARÇO DE 2021.

O DIRETOR DO PESSOAL MILITAR DA MARINHA, no uso da subdelegação de confere o contido na alinea a, do inciso v, do art. 1 Portaria nº 101/2020, da DGPM; de acordo com o disposto no inciso I, do art. 94, e inciso I, do art. 96, da Lei nº 6.880/1980; no § 1º do art. 8º, nos incisos I, II, III e IV, e no inciso I, do § 1º, do art. 12, e alínea a, inciso II, do art. 22, da Lei nº 13.954/2019; e nos termos do previsto no inciso I, art. 4º, do anexo I, do Decreto nº 4.780/2003, resolve:

Art. 1º Transferir para a Reserva Remunerada (RM1), a pedido, com a remuneração a que fazem jus, os seguintes militares:

SO-CO 86.6998.31 ANTONIO MARIO GOMES DOS SANTOS ; e SO-MR 86.7010.37 ANTONIO MARCOS ALVES PEREIRA.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na presente data Vice-Almirante ANDRÉ LUIZ SILVA LIMA DE S ANTANA MENDES

PORTARIA Nº 497/DPMM, DE 19 DE MARÇO DE 2021

O DIRETOR DO PESSOAL MILITAR DA MARINHA, no uso da subdelegação de competência que lhe confere o contido na alínea a, do inciso V, do art. 1º, do anexo B, da Portaria nº 101/2020, da DGPM; de acordo com o disposto no inciso I, do art. 94, e inciso I, do art. 96, da Lei nº 6.880/1980; no § 1º do art. 8º, nos incisos I, II, III, IV e VII, e no inciso I, do § 1º, do art. 12, e inciso I, do art. 22, da Lei nº 13.954/2019; e nos termos do previsto no inciso I, art. 4°, do anexo I, do Decreto nº 4.780/2003, resolve:

Art. 1º Transferir para a Reserva Remunerada (RM1), a pedido, o SO-MO 86.2817.39 ANTONIO DOS SANTOS FILHO, com a remuneração a que faz jus.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na presente data.

Vice-Almirante ANDRÉ LUIZ SILVA LIMA DE SANTANA MENDES

PORTARIA № 514/DPMM, DE 19 DE MARÇO DE 2021

O DIRETOR DO PESSOAL MILITAR DA MARINHA, no uso da subdelegação de competência que lhe confere o contido na alínea a, do inciso V, do art. 1º, do anexo B, da Portaria nº 101/2020, da DGPM; de acordo com o disposto no art. 56, inciso I do art. 94, inciso II do art. 96 e inciso X do art. 98, da Lei nº 6.880/1980; inciso II, do § 1º, e incisos I, II, III e IV, do art. 12, da Lei nº 13.954/2019; e nos termos do inciso I, do art. 4º, do anexo I, do Decreto nº 4.780/2003, resolve:

Art. 1º Transferir para a Reserva Remunerada (RM1), ex officio, o Capitão de Fragata (T) 96.0466.01 AUGUSTO JOSÉ ROMANO LOPES, a partir de 16NOV2020, com a

Art. 2º Os direitos pecuniários a que faz jus são devidos a partir da data do desligamento da Organização Militar a que estiver vinculado.

Art. 3º Retroagir, para efeitos administrativos, conforme descrito nos artigos anteriores.

Art. 4º Esta Portaria entra em vigor na presente data.

V Alte ANDRÉ LUIZ SILVA LIMA DE SANTANA MENDES

PORTARIA Nº 515/DPMM, DE 23 DE MARÇO DE 2021.

O DIRETOR DO PESSOAL MILITAR DA MARINHA, no uso da subdelegação de competência que lhe confere o contido na alínea f, do inciso V, do art. 1º, do anexo B, da Portaria nº 101/2020, da DGPM, e em conformidade com o Acórdão prolatado pela Segunda Turma Especializada do Tribunal Regional Federal da 1ª Região, nos autos do Processo nº 1003648-92.2017.4.01.3400, oriundo do Juízo da 21ª Vara Federal Cível da Seção Judiciária do Distrito Federal, encaminhado para cumprimento por meio do Ofício nº 10836/2021/SEJUDNUDOC/PRU1R/PGU/AGU, da Procuradoria-Regional da União da 1ª Região, resolve:

Art. 1º Tornar sem efeito a Portaria nº 1476/2017, desta Diretoria, publicada no Boletim nº 15/2017 - Tomo II, p/196, que reintegrou ao Serviço Ativo da Marinha, por força de decisão judicial, o CB-MT 09.0121.84 ISRAEL ABNER LANES CABRAL, restabelecendo os termos da Portaria nº 357/2017, desta Diretoria, publicada no Boletim nº 06/2017 - Tomo II, p/204, que licenciou o referido militar do Serviço Ativo da Marinha.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na presente data.

Alte ANDRÉ LUIZ SILVA LIMA DE SANTANA MENDES

PORTARIA № 516/DPMM, DE 23 DE MARÇO DE 2021

O DIRETOR DO PESSOAL MILITAR DA MARINHA, no uso da subdelegação de competência que lhe confere o contido na alínea c, do inciso V, do art. 1º, do anexo B, da Portaria nº 101/2020, da DGPM e nos termos do disposto no inciso IV, do art. 81, da Lei nº 6.880/1980, resolve:

Art. 1º Agregar ao respectivo Corpo e Quadro, a partir de 18MAR2021, o Primeiro-Tenente (IM) DEREK NUNES DIAS FERNANDES, por ter solicitado demissão do Serviço Ativo da Marinha.

Art. 2º Retroagir, para efeitos administrativos, conforme descrito no artigo anterior.

Art. 3º Esta Portaria entra em vigor na presente data.

V. Alte ANDRÉ LUIZ SILVA LIMA DE SANTANA MENDES

SECRETARIA DA COMISSÃO INTERMINISTERIAL PARA OS RECURSOS DO MAR

PORTARIA № 22/SECIRM, DE 19 DE MARÇO DE 2021

O SECRETÁRIO DA COMISSÃO INTERMINISTERIAL PARA OS RECURSOS DO MAR, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo inciso VI do § 1º do art. 5º do anexo I da Portaria nº 237/MB, de 3 de agosto de 2016, e em conformidade com o art. 9.5 da SGM-105 (5ª Revisão), resolve:

Art. 1º Alterar o art. 1º da Portaria nº 8/SECIRM, de 2 de fevereiro de 2021, publicada no Diário Oficial da União nº 25, de 5 de fevereiro de 2021, Seção 2, páginas 11 e 12, que designou militares para realizarem missão no exterior, que passa a vigorar com a seguinte redação:

"Art. 1º.....

Período: de 11 a 12 de fevereiro de 2021, incluindo o trânsito." (NR) Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na presente data.

Contra-Almirante ANTONIO CESAR DA ROCHA MARTINS

Ministério do Desenvolvimento Regional

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIA Nº 502, DE 23 DE MARÇO DE 2021

O MINISTRO DE ESTADO DO DESENVOLVIMENTO REGIONAL, no uso de suas atribuições e em conformidade com o disposto no art. 38 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, e no Decreto nº 10.290, de 24 de março de 2020, resolve:

Art. 1º Designar DANIEL DE OLIVEIRA DUARTE FERREIRA, matrícula Siape nº 1664532, para exercer o encargo de substituto eventual do cargo de Natureza Especial de Secretário-Executivo deste Ministério, sem prejuízo do cargo que ocupa.

Art. 2º Revogar a Portaria MDR nº 1.209, de 27 de abril de 2020, publicada no Diário Oficial da União nº 80, do dia 28 subsequente, Seção 2, pág. 13.

ROGÉRIO MARINHO

PORTARIA № 509, DE 23 DE MARÇO DE 2021

O CHEFE DE GABINETE DO MINISTRO DE ESTADO DO DESENVOLVIMENTO REGIONAL, em conformidade com a subdelegação de competência outorgada pelo parágrafo único do art. 8º da Portaria MDR nº 730, de 25 de março de 2020, publicada no Diário Oficial da União de 26 de março de 2020, e tendo em vista o disposto Decreto nº 10.290, de 24 de março de 2020, resolve:

Exonerar, a pedido, PAULO HENRIQUE DE HOLANDA DANTAS do cargo em comissão de Assistente Técnico da Coordenação-Geral de Assuntos Federativos da Assessoria Especial de Relações Institucionais do Ministro de Estado do Desenvolvimento Regional, código DAS 102.1.

FERNANDO MACHADO DINIZ





SUPERINTENDÊNCIA DE DESENVOLVIMENTO DO CENTRO-OESTE

PORTARIA № 278, DE 22 DE MARÇO DE 2021

O SUPERINTENDENTE DA SUPERINTENDÊNCIA DO DESENVOLVIMENTO DO CENTRO-OESTE - SUDECO, no uso de suas atribuições e tendo em vista o disposto no § 2º do art. 3º do Regimento Interno do Comitê Regional das Instituições Financeiras Federais - CRIFF, aprovado pela Resolução Condel/Sudeco nº 002/2012, de 13 de novembro de 2012, resolve:

Art. 1º Designar ÊNIO MATHIAS FERREIRA à condição de membro do Comitê Regional das Instituições Financeiras Federais - CRIFF, como representante titular do Banco do Brasil S.A.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data da sua publicação.

NELSON VIEIRA FRAGA FILHO

PORTARIA № 279, DE 22 DE MARÇO DE 2021

O SUPERINTENDENTE DA SUPERINTENDÊNCIA DO DESENVOLVIMENTO DO CENTRO-OESTE - SUDECO, no uso de suas atribuições e tendo em vista o disposto no § 2º do art. 3º do Regimento Interno do Comitê Regional das Instituições Financeiras Federais - CRIFF, aprovado pela Resolução Condel/Sudeco nº 002/2012, de 13 de novembro de 2012, resolve:

Art. 1º Designar EMMANOEL SCHMIDT RONDON à condição de membro do Comitê Regional das Instituições Financeiras Federais - CRIFF, como representante suplente do Banco do Brasil S.A.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data da sua publicação.

NELSON VIEIRA FRAGA FILHO

PORTARIA № 280, DE 22 DE MARÇO DE 2021

O SUPERINTENDENTE DA SUPERINTENDÊNCIA DO DESENVOLVIMENTO DO CENTRO-OESTE - SUDECO, no uso de suas atribuições e tendo em vista o disposto no § 2º do art. 3º do Regimento Interno do Comitê Regional das Instituições Financeiras Federais - CRIFF, aprovado pela Resolução Condel/Sudeco nº 002/2012, de 13 de novembro de 2012, resolve:

Art. 1º Designar FERNANDA MARTINS VIANA DE CASTRO à condição de membro do Comitê Regional das Instituições Financeiras Federais - CRIFF, como representante titular da Caixa Econômica Federal - CAIXA.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data da sua publicação.

NELSON VIEIRA FRAGA FILHO

PORTARIA № 281, DE 22 DE MARÇO DE 2021

O SUPERINTENDENTE DA SUPERINTENDÊNCIA DO DESENVOLVIMENTO DO CENTRO-OESTE - SUDECO, no uso de suas atribuições e tendo em vista o disposto no § 2º do art. 3º do Regimento Interno do Comitê Regional das Instituições Financeiras Federais - CRIFF, aprovado pela Resolução Condel/Sudeco nº 002/2012, de 13 de novembro de 2012. resolve:

Art. 1º Designar FABRÍCIO DE ANDRADE LEBEIS à condição de membro do Comitê Regional das Instituições Financeiras Federais - CRIFF, como representante suplente da Caixa Econômica Federal - CAIXA.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data da sua publicação.

NELSON VIEIRA FRAGA FILHO

PORTARIA № 282, DE 22 DE MARÇO DE 2021

O SUPERINTENDENTE DA SUPERINTENDÊNCIA DO DESENVOLVIMENTO DO CENTRO-OESTE - SUDECO, no uso de suas atribuições e tendo em vista o disposto no § 2º do art. 3º do Regimento Interno do Comitê Regional das Instituições Financeiras Federais - CRIFF, aprovado pela Resolução Condel/Sudeco nº 002/2012, de 13 de novembro de 2012, resolve:

Art. 1º Designar PEDRO BRUNO BARROS DE SOUZA à condição de membro do Comitê Regional das Instituições Financeiras Federais - CRIFF, como representante titular do Banco Nacional de Desenvolvimento Econômico e Social - BNDES.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

NELSON VIEIRA FRAGA FILHO

PORTARIA № 283, DE 22 DE MARÇO DE 2021

O SUPERINTENDENTE DA SUPERINTENDÊNCIA DO DESENVOLVIMENTO DO CENTRO-OESTE - SUDECO, no uso de suas atribuições e tendo em vista o disposto no § 2º do art. 3º do Regimento Interno do Comitê Regional das Instituições Financeiras Federais - CRIFF, aprovado pela Resolução Condel/Sudeco nº 002/2012, de 13 de novembro de 2012, resolve:

Art. 1º Designar RICARDO ANTONIO TORRES RODRIGUES à condição de membro do Comitê Regional das Instituições Financeiras Federais - CRIFF, como representante suplente do Banco Nacional de Desenvolvimento Econômico e Social - BNDES.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

NELSON VIEIRA FRAGA FILHO

Ministério da Economia

SECRETARIA EXECUTIVA SECRETARIA DE GESTÃO CORPORATIVA

PORTARIA DE PESSOAL SGC № 2.647, DE 19 DE MARÇO DE 2021

A SECRETÁRIA DE GESTÃO CORPORATIVA DA SECRETARIA EXECUTIVA DO MINISTÉRIO DA ECONOMIA, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo inciso I do art. 6º da Portaria SE/ME nº 284, de 31 de janeiro de 2019, e considerando o disposto no art. 54 da Portaria ME nº 406, de 8 de dezembro de 2020, bem como o que consta no Processo nº 10580.100091/2021-95, resolve:

Art. 1º Dispensar, a contar de 15 de março de 2021, da Gratificação Temporária das Unidades dos Sistemas Estruturadores da Administração Pública Federal (GSISTE), do Sistema de Administração Financeira Federal (AFF), no Macroprocesso de Orientação sobre a Execução Orçamentária e Financeira (MPEOF), do órgão setorial, de nível superior, a servidora CÁTIA FLÁVIA ALVES BARTOLI, Analista Técnico-Administrativo, matrícula Siape nº 2158051, na Superintendência Regional de Administração no Estado da Bahia.

Art. 2º Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

DANIELLE CALAZANS

PORTARIA DE PESSOAL SGC № 2.737, DE 23 DE MARÇO DE 2021

A SECRETÁRIA DE GESTÃO CORPORATIVA DA SECRETARIA EXECUTIVA DO MINISTÉRIO DA ECONOMIA, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo art. 7º da Portaria SE/ME nº 284, de 31 de janeiro de 2019, e considerando o disposto no art. 54 da Portaria ME nº 406, de 8 de dezembro de 2020 e no Decreto nº 9.689, de 23 de janeiro de 2019, bem como o que consta no Processo nº 19970.100127/2021-11, resolve:

Art. 1º Designar JANETE VIEIRA DE ALVARENGA, Agente Administrativo, matrícula Siape nº 1857205, para exercer a Função Comissionada Técnica, código FCT-11, na Coordenação-Geral do Sistema Nacional de Emprego da Subsecretaria de Emprego da Secretaria de Políticas Públicas de Emprego da Secretaria Especial de Produtividade, Emprego e Competitividade.

Art. 2º Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

DANIELLE CALAZANS

PORTARIA DE PESSOAL SGC № 2.687, DE 19 DE MARÇO DE 2021

A SECRETÁRIA DE GESTÃO CORPORATIVA DA SECRETARIA-EXECUTIVA DO MINISTÉRIO DA ECONOMIA, no uso da competência que lhe foi conferida pelo art. 17 da Portaria GM/ME nº 406, de 08 de dezembro de 2020, com suas alterações, com fundamento no art. 87 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, e observadas as disposições constantes do Decreto nº 9.991, de 28 de agosto de 2019, com suas alterações, e da Instrução Normativa SGP-ENAP/SEDGG/ME nº 21, de 1º de fevereiro de 2021, bem como o contido no Processo nº 19972.102210/2020-24, resolve:

Art. 1º Tornar sem efeito a Portaria de Pessoal nº 474, de 14 de janeiro de 2021, publicada no Diário Oficial da União de 14 de janeiro de 2021, que concedeu licença para capacitação e autorizou o afastamento do país ao servidor ERLAN PEREIRA DE MESQUITA, matrícula SIAPE nº 1095990, Agente Administrativo, em exercício na CGET/SITEC/SECEX/SECINT, com vistas à participação na ação de desenvolvimento "Programa de Intercâmbio Juvenil", organizado pela instituição estrangeira AIESEC, na modalidade presencial, com carga horária de 240 horas, superior a 30 horas semanais, a realizar-se em Alexandria/Egito, no período de 14/01/2021 e 27/02/2021, incluindo o trânsito.

Art. 2º Esta portaria entra em vigor a partir da data de sua publicação.

DANIELLE CALAZANS

PORTARIA DE PESSOAL SGC № 2.648, DE 19 DE MARÇO DE 2021

A SECRETÁRIA DE GESTÃO CORPORATIVA DA SECRETARIA EXECUTIVA DO MINISTÉRIO DA ECONOMIA, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo inciso I do art. 6º da Portaria SE/ME nº 284, de 31 de janeiro de 2019, e considerando o disposto no art. 54 da Portaria ME nº 406, de 8 de dezembro de 2020, bem como o que consta no Processo nº 12600.100638/2021-01, resolve:

Art. 1º Dispensar, a contar de 5 de março de 2021, da Gratificação Temporária das Unidades dos Sistemas Estruturadores da Administração Pública Federal (GSISTE), do Sistema de Serviços Gerais (SISG), do órgão setorial, de nível superior, o servidor IGOR VILELA BASTOS, Analista Técnico-Administrativo, matrícula Siape nº 2118118, na Coordenação-Geral das Unidades Descentralizadas desta Secretaria de Gestão Corporativa

Art. 2º Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

DANIELLE CALAZANS

PORTARIA DE PESSOAL SGC Nº 2.738, DE 23 DE MARÇO DE 2021

A SECRETÁRIA DE GESTÃO CORPORATIVA DA SECRETARIA EXECUTIVA DO MINISTÉRIO DA ECONOMIA, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo art. 7º da Portaria SE/ME nº 284, de 31 de janeiro de 2019, e considerando o disposto no art. 54 da Portaria ME nº 406, de 8 de dezembro de 2020 e no Decreto nº 9.689, de 23 de janeiro de 2019, bem como o que consta no Processo nº 19970.100129/2021-19, resolve:

Art. 1º Dispensar, a contar de 24 de fevereiro de 2021, MARIA DA CONCEIÇÃO FRANÇA DINIZ, Administradora, matrícula Siape nº 1713326, da Função Comissionada Técnica, código FCT-11, na Coordenação-Geral do Sistema Nacional de Emprego da Subsecretaria de Emprego da Secretaria de Políticas Públicas de Emprego da Secretaria Especial de Produtividade, Emprego e Competitividade.

Art. 2º Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

DANIELLE CALAZANS

PORTARIAS DE PESSOAL SGC DE 23 DE MARÇO DE 2021

A SECRETÁRIA DE GESTÃO CORPORATIVA DA SECRETARIA EXECUTIVA DO MINISTÉRIO DA ECONOMIA, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo art. 7º da Portaria SE/ME nº 284, de 31 de janeiro de 2019, e considerando o disposto no art. 54 da Portaria ME nº 406, de 8 de dezembro de 2020 e no Decreto nº 9.689, de 23 de janeiro de 2019, bem como o que consta no Processo nº 10951.101362/2021-64, resolve:

Nº 2.733 - Art. 1º Dispensar, a contar de 22 de março de 2021, JANAÍNA OLIVEIRA MARANA, Assistente Técnico-Administrativo, matrícula Siape nº 1991768, da Função Comissionada Técnica, código FCT-10, na Coordenação de Gestão de Pessoas da Coordenação-Geral de Desenvolvimento Humano e Institucional do Departamento de Gestão Corporativa da Procuradoria-Geral da Fazenda Nacional.

Art. 2º Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Nº 2.735 - Art. 1º Designar JOEL DA SILVA BATISTA, Assistente Técnico-Administrativo, matrícula Siape nº 1988132, para exercer a Função Comissionada Técnica, código FCT-10, na Coordenação de Gestão de Pessoas da Coordenação-Geral de Desenvolvimento Humano e Institucional do Departamento de Gestão Corporativa da Procuradoria-Geral da Fazenda Nacional.

Art. 2º Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

DANIELLE CALAZANS





11

DIRETORIA DE GESTÃO DE PESSOAS

PORTARIA DE PESSOAL DGP/SGC/ME № 2.632, DE 18 DE MARÇO DE 2021

A DIRETORA DE GESTÃO DE PESSOAS DA SECRETARIA DE GESTÃO CORPORATIVA DA SECRETARIA EXECUTIVA DO MINISTÉRIO DA ECONOMIA, no uso da competência que lhe confere o inciso II do art. 20 do Anexo I do Decreto nº 9.745, de 8 de abril de 2019, publicado no Diário Oficial da União de 9 de abril de 2019, com suas alterações, e considerando o disposto no Processo nº 10128.102070/2019-37, resolve:

Art. 1º Conceder aposentadoria voluntária ao servidor ARMANDO DO COUTO LONTRA FILHO, matrícula Siape nº 0651170, ocupante do cargo de Perito Médico Federal, Classe S, Padrão III, do quadro de pessoal deste Ministério, de acordo com o art. 3º da Emenda Constitucional nº 47/2005, combinado com o art. 3º, § 1º da Emenda Constitucional nº 103/2019.

Art. 2º Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

LUCÍOLA MAURÍCIO DE ARRUDA

PORTARIA DE PESSOAL DGP/SGC/ME № 2.676, DE 19 DE MARÇO DE 2021

A DIRETORA DE GESTÃO DE PESSOAS DA SECRETARIA DE GESTÃO CORPORATIVA DA SECRETARIA EXECUTIVA DO MINISTÉRIO DA ECONOMIA, no uso da competência que lhe confere o inciso II do art. 20 do Anexo I do Decreto nº 9.745, de 8 de abril de 2019, publicado no Diário Oficial da União de 9 de abril de 2019, com suas alterações, e considerando o disposto no Processo nº 13622.100554/2019-59, resolve:

Art. 1º Conceder aposentadoria voluntária à servidora MARIA DAS GRAÇAS ALMEIDA SILVA, matrícula Siape nº 0707145, ocupante do cargo de Agente Administrativo, Classe S, Padrão III, do quadro de pessoal deste Ministério, de acordo com o art. 3º da Emenda Constitucional nº 47/2005, combinado com o art. 3º, § 1º, da Emenda Constitucional nº 103/2019.

Art. 2º Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

LUCÍOLA MAURÍCIO DE ARRUDA

PORTARIA DE PESSOAL DGP/SGC/ME № 2.677, DE 19 DE MARÇO DE 2021

A DIRETORA DE GESTÃO DE PESSOAS DA SECRETARIA DE GESTÃO CORPORATIVA DA SECRETARIA EXECUTIVA DO MINISTÉRIO DA ECONOMIA, no uso da competência que lhe confere o inciso II do art. 20 do Anexo I do Decreto nº 9.745, de 8 de abril de 2019, publicado no Diário Oficial da União de 9 de abril de 2019, com suas alterações, e

considerando o disposto no Processo nº 14950.720239/2019-93, resolve:

Art. 1º Conceder aposentadoria voluntária à servidora MARIA GERMANO MARANHÃO, matrícula Siape nº 0131292, ocupante do cargo de Datilógrafo, Classe S, Padrão III, do quadro de pessoal deste Ministério, de acordo com o art. 3º da Emenda Constitucional nº 47/2005, combinado como o art. 3º da Emenda Constitucional nº 47/2005, combinado com o art. 3º, § 1º, da Emenda Constitucional nº

Art. 2º Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

LUCÍOLA MAURÍCIO DE ARRUDA

PORTARIA DE PESSOAL DGP/SGC/ME № 2.678, DE 19 DE MARÇO DE 2021

A DIRETORA DE GESTÃO DE PESSOAS DA SECRETARIA DE GESTÃO CORPORATIVA DA SECRETARIA EXECUTIVA DO MINISTÉRIO DA ECONOMIA, no uso da competência que lhe confere o inciso II do art. 20 do Anexo I do Decreto nº 9.745, de 8 de abril de 2019, publicado no Diário Oficial da União de 9 de abril de 2019, com suas alterações, e considerando o disposto no Processo nº 10128.104437/2020-91, resolve:

Art. 1º Conceder aposentadoria voluntária ao servidor SEBASTIÃO SOARES DOS SANTOS, matrícula Siape nº 0221688, ocupante do cargo de Motorista Oficial, Classe S, Padrão III, do quadro de pessoal deste Ministério, de acordo com o art. 3º da Emenda Constitucional nº 47/2005, combinado com o art. 3º, § 1º, da Emenda Constitucional nº

Art. 2º Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

LUCÍOLA MAURÍCIO DE ARRUDA

PORTARIA DE PESSOAL DGP/SGC/ME № 2.679, DE 19 DE MARÇO DE 2021

A DIRETORA DE GESTÃO DE PESSOAS DA SECRETARIA DE GESTÃO CORPORATIVA DA SECRETARIA EXECUTIVA DO MINISTÉRIO DA ECONOMIA, no uso da competência que lhe confere o inciso II do art. 20 do Anexo I do Decreto nº 9.745, de 8 de abril de 2019, publicado no Diário Oficial da União de 9 de abril de 2019, com suas alterações, e considerando o disposto no Processo nº 10167.106139/2019-35, resolve:

Art. 1º Conceder aposentadoria por invalidez permanente com proventos integrais à servidora CRISTIANE GISELE MOTTA RIBEIRO, matrícula Siape nº 1513346, ocupante do cargo de Perito Médico Federal, Classe S, Padrão III, do quadro de pessoal deste Ministério, com base no art. 40, § 1º, inciso I da Constituição Federal, com redação dada pela Emenda Constitucional nº 41/2003, amparado pelo o art. 3º da Emenda Constitucional nº 103/2019, e proventos calculados com base no art. 1º da Lei nº 10.887, de 18 de junho de 2004.

Art. 2º Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

LUCÍOLA MAURÍCIO DE ARRUDA

PORTARIA DE PESSOAL DGP/SGC/ME Nº 2.680, DE 19 DE MARÇO DE 2021

A DIRETORA DE GESTÃO DE PESSOAS DA SECRETARIA DE GESTÃO CORPORATIVA DA SECRETARIA EXECUTIVA DO MINISTÉRIO DA ECONOMIA, no uso da competência que lhe confere o inciso II do art. 20 do Anexo I do Decreto nº 9.745, de 8 de abril de 2019, publicado no Diário Oficial da União de 9 de abril de 2019, com suas alterações, e considerando o disposto no Processo nº 10167.100206/2020-41, resolve:

Art. 1º Conceder aposentadoria voluntária ao servidor JOAQUIM ALVES DE matrícula Siape nº 0745354, ocupante do cargo de Motorista Oficial, Classe S, Padrão III, do quadro de pessoal deste Ministério, de acordo com o art. 3º da Emenda Constitucional nº 47/2005, combinado com o art. 3º, § 1º, da Emenda Constitucional nº 103/2019.

Art. 2º Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

LUCÍOLA MAURÍCIO DE ARRUDA

PORTARIA DE PESSOAL DGP/SGC/ME № 2.681, DE 19 DE MARÇO DE 2021

A DIRETORA DE GESTÃO DE PESSOAS DA SECRETARIA DE GESTÃO CORPORATIVA DA SECRETARIA EXECUTIVA DO MINISTÉRIO DA ECONOMIA, no uso da competência que lhe confere o inciso II do art. 20 do Anexo I do Decreto nº 9.745, de 8 de abril de 2019, publicado no Diário Oficial da União de 9 de abril de 2019, com suas alterações, e considerando o disposto no Processo nº 10167.100163/2020-02,

Art. 1º Conceder aposentadoria voluntária ao servidor ADILSON JOSÉ AVELINO DA ROCHA, matrícula Siape nº 0094004, ocupante do cargo de Analista Tributário da Receita Federal do Brasil Classe S, Padrão III, do quadro de pessoal deste Ministério, de acordo com o art. 3º da Emenda Constitucional nº 47/2005, combinado com o art. 3º, § 1º, da Emenda Constitucional nº 103/2019.

Art. 2º Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

LUCÍOLA MAURÍCIO DE ARRUDA

PORTARIA DE PESSOAL DGP/SGC/ME № 2.682, DE 19 DE MARÇO DE 2021

ISSN 1677-7050

A DIRETORA DE GESTÃO DE PESSOAS DA SECRETARIA DE GESTÃO CORPORATIVA DA SECRETARIA EXECUTIVA DO MINISTÉRIO DA ECONOMIA, no uso da competência que lhe confere o inciso II do art. 20 do Anexo I do Decreto nº 9.745, de 8 de abril de 2019, publicado no Diário Oficial da União de 9 de abril de 2019, com suas alterações, e

considerando o disposto no Processo nº 19975.110724/2020-23, resolve:

Art. 1º Conceder aposentadoria voluntária ao servidor SALVADOR MARIA MARRA, matrícula Siape nº 0095463, ocupante do cargo de Agente de Portaria, Classe S, Padrão III, do quadro de pessoal deste Ministério, de acordo com o art. 3º da Emenda Constitucional nº 47/2005, combinado com o art. 3º, § 1º, da Emenda Constitucional nº 103/2019.

Art. 2º Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

LUCÍOLA MAURÍCIO DE ARRUDA

PORTARIA DE PESSOAL DGP/SGC/ME № 2.683, DE 19 DE MARCO DE 2021

A DIRETORA DE GESTÃO DE PESSOAS DA SECRETARIA DE GESTÃO CORPORATIVA DA SECRETARIA EXECUTIVA DO MINISTÉRIO DA ECONOMIA, no uso da competência que lhe confere o inciso II do art. 20 do Anexo I do Decreto nº 9.745, de 8 de abril de 2019, publicado no Diário Oficial da União de 9 de abril de 2019, com suas alteracões. e considerando o disposto no Processo nº 12105.100811/2019-39, resolve:

Art. 1º Conceder aposentadoria voluntária ao servidor SEBASTIÃO DIAS MONTEIRO, matrícula Siape nº 0095205, ocupante do cargo de Agente de Portaria, Classe S, Padrão III, do quadro de pessoal deste Ministério, de acordo com o art. 3º da Emenda Constitucional nº 47/2005, combinado com o art. 3º, § 1º, da Emenda Constitucional nº 103/2019.

Art. 2º Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

LUCÍOLA MAURÍCIO DE ARRUDA

PORTARIA DE PESSOAL DGP/SGC/ME № 2.688, DE 19 DE MARÇO DE 2021

A DIRETORA DE GESTÃO DE PESSOAS DA SECRETARIA DE GESTÃO CORPORATIVA DA SECRETARIA EXECUTIVA DO MINISTÉRIO DA ECONOMIA, no uso da competência que lhe confere o inciso II do art. 20 do Anexo I do Decreto nº 9.745, de 8 de abril de 2019, publicado no Diário Oficial da União de 9 de abril de 2019, com suas alterações, e considerando o disposto no Processo nº 19975.128653/2019-81,

Art. 1º Conceder aposentadoria voluntária à servidora ELENA RAMOS COUTINHO, matrícula Siape nº 0442060, ocupante do cargo de Agente Administrativo, Classe S, Padrão III, do quadro de pessoal deste Ministério, de acordo com o art. 3º da Emenda Constitucional nº 47/2005, combinado com o art. 3º, § 1º, da Emenda Constitucional nº 103/2019.

Art. 2º Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

LUCÍOLA MAURÍCIO DE ARRUDA

PORTARIA DGP/SGC/ME № 2.711, DE 22 DE MARÇO DE 2021

A DIRETORA DE GESTÃO DE PESSOAS DA SECRETARIA DE GESTÃO CORPORATIVA DO MINISTÉRIO DA ECONOMIA, no uso das atribuições que lhe confere inciso I do art. 20 do Decreto nº 9.745, de 8 de abril de 2019, publicado no Diário Oficial da União de 9 de abril de 2019, com suas alterações, e considerando o disposto no Decreto nº 7.922, de 18 de fevereiro de 2013, bem como na Portaria MP nº 403, de 13 de outubro de 2014, resolve:

Art. 1º Tornar público, na forma dos Anexos I, II, III e IV desta portaria, o resultado preliminar da concorrência às vagas existentes para percepção da Gratificação de Qualificação - GQ, Níveis I e II, devida aos titulares do cargo de Analista de Infraestrutura - AIE e do cargo isolado de Especialista em Infraestrutura Sênior - EIS.

Art. 2º Para efeito de classificação dos candidatos foi considerado o somatório da pontuação obtida nos Requisitos Acadêmicos e Técnicos, nos Requisitos Funcionais e Organizacionais e no quantitativo de vagas estabelecido pela Portaria DGP/SGC/ME nº 211, de 7 de janeiro de 2021, retificada no Diário Oficial da União de 9 de fevereiro de 2021, Seção 2, pág. 18.

Art. 3º Para ter vistas ao resultado da análise de concorrência da GQ, o servidor deverá encaminhar requerimento endereco diade.codep.cgdep@economia.gov.br.

Art. 4º Os concorrentes não contemplados nesta portaria não alcançaram pontuação suficiente para as vagas disponibilizadas ou foram desclassificados por inobservância aos requisitos estabelecidos.

Art. 5º Considerar-se-á aberto a partir de 25 de março de 2021, o prazo de 10 (dez) dias úteis, para interposição de recurso, a ser analisado pelo Comitê Recursal para Concessão de GQ - CRGQ, em última instância.

§1º A interposição do recurso de que trata este artigo observará as disposições que especificam os critérios e os procedimentos para acesso e credenciamento nos sistemas oficiais de entrega de documentos ao Ministério da Economia: Protocolo Eletrônico e Peticionamento Eletrônico do Sistema Eletrônico de Informações do Ministério da Economia (SEI-ME), em uma das seguintes formas:

I - os servidores em exercício no Ministério da Economia com perfil ativo no SEI-ME poderão preencher o formulário denominado "Recurso GQ", disponível no referido sistema, devendo anexar a documentação comprobatória dos requisitos, assinar o formulário e enviálos à unidade DGP-DIADE;

II - os servidores em exercício descentralizado de carreira ou cedidos a outros órgãos públicos ou, ainda, aqueles que por qualquer motivo não tenham acesso ao SEI-ME poderão protocolar de forma eletrônica e gratuita o Anexo III da Portaria MP nº 403, de 2014, com as respectivas comprovações, por meio do Protocolo Eletrônico e o Peticionamento Eletrônico do Sistema Eletrônico de Informações do Ministério da Economia (SEI-ME), disponíveis nos sites https://www.gov.br/pt-br/servicos/protocolar-documentos-junto-aoministerio-da-economia e https://www.gov.br/economia/pt-br/acesso-a-informacao/sistemaeletronico-de-informacoes-sei/usuario-externo-1;

III - o formulário de que trata o §1º poderá ser enviado também com as respectivas comprovações, pelo correio, caso em que o servidor deverá custear as despesas de remessa expressa, direcionando para o endereço: Esplanada dos Ministérios, Bloco F, Sala T-45, CEP 70059-900, Brasília/DF; e

IV - para o registro de recebimento de documentos enviados eletronicamente para cumprimento de prazo, serão considerados tempestivos aqueles efetivados, salvo disposição em contrário, até as 23 (vinte e três) horas e 59 (cinquenta e nove) minutos do último dia para interposição de recurso, conforme horário oficial de Brasília.

Art. 6º Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

LUCÍOLA MAURÍCIO DE ARRUDA





ANEXO I GRATIFICAÇÃO DE QUALIFICAÇÃO DE NÍVEL I PARA ANALISTA DE INFRAESTRUTURA: 208 (DUZENTAS E OITO) VAGAS

	ATITICAÇÃO DE QUALITICAÇÃO DE NIV	LL I FARA ANALISTA DE INFRALSTRO	TTURA: 208 (DUZENTAS E OTTO) VAGAS				
latrícula Siane	Nome	Candidatura	Processo Análise	RFO	RAT	Total	Classificação
Siape 1661904	THAIS BRITO DE OLIVEIRA	10154.102724/2021-20	03110.023218/2014-97	9,50	13,50	23,00	1
1974370	ARTUR MONTEIRO LEITAO	19973.100384/2021-23	03110.001584/2016-57	6,50	16,50	23,00	2
1666511	JUNIOR RICARDO TOLEDO BORGES	14021.105797/2021-30	03110.023185/2014-85	8,00	15,00	23,00	3
2659231	MARCELO BINENBOJM	14021.103737/2021-30	04947.001418/2014-19	7,75	15,25	23,00	4
1666674	ROBERTO CORREIA FERNANDES	14021.103339/2021-66	03110.023151/2014-91	8,00	15,00	23,00	5
1661467	VALDIR BORGES SOUZA JUNIOR	14021.105612/2021-97	03110.000988/2016-23	8,00	15,00	23,00	6
1672344	TATIANA PARANHOS	14021.107503/2021-12	04967.020144/2014-29	8,00	15,00	23,00	7
1658184	CERQUEIRA DE MACAU MARCELL ALEXANDRE DE	14021.101974/2020-28	03110.001197/2016-11	7,25	15,75	23,00	8
1036164	OLIVEIRA COSTA	14021.101374/2020-28	03110.001137/2010-11	7,23		23,00	
1571522	ANNA KARINA CHAVES DELGADO	19975.101644/2021-68	03110.022620/2014-54	6,50	16,50	23,00	9
1662767	ALEXANDRE MARCOLINO	10154.101259/2020-29	03110.000814/2016-61	6,50	16,25	22,75	10
1673504	BRUNA DENISE LEMES DE	14021.104193/2021-76	03110.022636/2014-67	9,50	13,25	22,75	11
1073304	ARRUDA SANTOYO	·	03110.022030/2014-07	9,30	13,23	22,73	
2518829	ISMAEL TRINKS	14021.108000/2021-56	03110.022900/2014-62	12,50	10,25	22,75	12
1657317 1979878	KAIO FELIPE KOERICH MICHELE NUNES FREIRES	19962.100016/2021-12	03110.023288/2014-45	7,75	15,00	22,75	13
19/98/8	MICHELE NUNES FREIRES CERQUEIRA	19973.100265/2021-71	03110.023605/2014-23	7,50	15,25	22,75	14
1474807	PERICLES TADEU DA COSTA	14021.107335/2021-57	03110.023614/2014-14	7,25	15,50	22,75	15
1800998	BEZERRA QUEZADO	19973.100252/2021-00	03110.023174/2014-03	6,75	16,00	22,75	16
	FERNANDES		·	<u> </u>	,	·	
1815315	RUDYBERT BARROS VON EYE	12120.100012/2021-99	03110.000784/2018-54	9,50	13,25	22,75	17
1653657 1761852	SERGIO LUIS SIEBRA MOREIRA	14021.106631/2021-31	03110.023201/2014-30	6,50	16,25	22,75	18
1661594	RENAN JORGE MENEZES	14021.106841/2021-29 04926.000049/2016-57	03110.023609/2014-10 04931.001940/2014-70	7,50 5,60	15,25 17,00	22,75 22,60	19 20
	RIBEIRO	·	·	,	,	,	
1800237	ADRIANE PASTORE MACEDO ALVES	14021.105624/2021-11	03110.001605/2016-34	7,50	15,00	22,50	21
1815305	CLAUDIR AFONSO COSTA	19962.100014/2021-15	03110.000216/2015-19	7,00	15,50	22,50	22
1547199	ELCIO GUERINO FILHO	14021.106199/2021-88	04936.001298/2015-60	7,50	15,00	22,50	23
1684272	FRANCISCO FRANCIONE SOARES	14021.105952/2021-18	03110.022856/2014-91	7,50	15,00	22,50	24
1799589	JUNIOR GILSON HUPSEL REGO	14021.104945/2021-07	03110.022837/2014-64	7,50	15,00	22,50	25
2661677	HELIO GOMES DA SILVA JUNIOR	14021.104945/2021-07	03110.022837/2014-64	7,50	15,00	22,50	25
1585226	ISSA MIGUEL JUNIOR	10199.100246/2021-05	03110.002451/2017-83	7,50	15,00	22,50	27
1666480	LUIZ FERNANDO DE MELO	10154.103306/2021-50	04977.014205/2014-08	6,50	16,00	22,50	28
1800238	CORREIA RENATO LIMA FIGUEIREDO	14021.107825/2021-53	03110.023164/2014-60	7,25	15,25	22,50	29
1000230	SAMPAIO	14021.107623/2021-33	03110.023104/2014-00	7,25	15,25	22,30	
1659122	SAMUEL DA SILVA CARDOSO	19973.100701/2021-10	03110.023190/2014-98	11,50	11,00	22,50	30
1654276 1799592	SERGIO BRASIL ABREU GEORGE LUIZ SARAIVA PONTES	19973.100578/2021-29 19973.100412/2021-11	03110.023198/2014-54 04988.005576/2014-61	5,50	17,00	22,50	31
1665109	GEORGE LOIZ SARAIVA PONTES	14021.104851/2021-20	04926.000783/2014-54	7,00 5,75	15,25 16,50	22,25 22,25	32 33
1572205	HELTON FRANCA CARNEIRO	14021.105798/2021-84	03110.000181/2015-18	11,50	10,75	22,25	34
1663699	KENNIA CAROLINA NUNES DOS	14021.106154/2021-11	03110.023339/2014-39	7,00	15,25	22,25	35
1244715	SANTOS	10072 100205 /2021 87	02110 022075 /2014 42	7.25	15.00	22.25	26
1344715	MARCIO ALEKSSANDER GRANZOTTO KUNTZE	19973.100295/2021-87	03110.022975/2014-43	7,25	15,00	22,25	36
1664138	MARCOS DANIEL SOUZA DOS	14021.105305/2021-14	03110.023109/2014-70	6,50	15,75	22,25	37
1166118	SANTOS ORLANDO MOREIRA DE MELO	19973.100617/2021-98	03110.023147/2014-22	6,50	15,75	22,25	38
	FILHO	, , , , , , , , , , , , , , , , , , ,	·	,	,	·	
1666914	RICARDO LUIZ MEDEIROS MEIRELLES	19975.101186/2021-67	04926.000782/2014-18	7,00	15,25	22,25	39
1675055	EDUARDO BUANI SANTOS	14021.105682/2021-45	03110.000818/2016-49	7,10	15,00	22,10	40
1800776	ADRIANO PLATINY TORQUATO	10154.105937/2021-11	03110.022452/2014-05	6,80	15,25	22,05	41
1974261	DO REGO ALVARO SIMOES DA CONCEICAO	19973.100436/2021-61	03110.023622/2014-61	7,00	15,00	22,00	42
	NETO	, , , , , , , , , , , , , , , , , , ,	,	,		·	
1656885	HELBER NAZARENO DE LIMA VIANA	19962.100048/2021-18	03110.022923/2014-77	5,00	17,00	22,00	43
1648549	HUGO VITOR DOURADO DE	14021.105089/2021-07	03110.022908/2014-29	5,00	17,00	22,00	44
1880935	JOAO DANIEL DE ANDRADE	14021.107550/2021-58	03110.001433/2016-07	8,25	13,75	22,00	45
	CASCALHO	·	·	,	,	·	
1819649	LORENA CRISTINA MARTINS BATISTA	19962.100046/2021-11	03110.002378/2017-45	14,00	8,00	22,00	46
1800299	LUIZ ALBERTO AREND FILHO	14021.105417/2021-67	03110.023250/2014-72	5,00	17,00	22,00	47
1665756	LUIZ HENRIQUE CAMPOS	19973.100614/2021-54	04967.020179/2014-68	7,00	15,00	22,00	48
1442783	MARCOS OLIVEIRA SANTANA	14021.107232/2021-97	03110.023107/2014-81	5,00	17,00	22,00	49
1666858	PEDRO HENRIQUE PENA PEREIRA	14021.106971/2021-61	03110.001638/2016-84	6,50	15,50	22,00	50
1800380	WESLLEY OLIVEIRA DE ARAUJO	19973.100335/2021-91	03110.001596/2016-81	5,00	17,00	22,00	51
1651345	ALEXANDRA ALBUQUERQUE	14021.104755/2021-81	03110.023763/2014-83	5,75	16,00	21,75	52
1653757	MACIEL ANDREA NARITZA SILVA	19975.101500/2021-10	03110.022615/2014-41	6,25	15,50	21,75	53
	MARQUIM DE ARAUJO	·	,	,		·	
1667113	ARILENA COVALESKY DIAS	14021.107037/2021-67	03110.022629/2014-65	6,50	15,25	21,75	54
1686958 1051964	DANIELLE COSTA DE HOLANDA EDUARDO DA SILVA PEREIRA	14021.105011/2021-84 14021.106591/2021-27	03110.022679/2014-42 03110.001877/2017-15	5,75 5,75	16,00 16,00	21,75 21,75	<u>55</u> 56
1690070	FERNANDA DE SOUSA BARBOSA	14021.106591/2021-27	03110.001877/2017-15	6,00	15,75	21,75	56 57
1546869	HIGOR DE OLIVEIRA GUERRA	14021.103997/2021-58	03110.022909/2014-73	6,50	15,25	21,75	58
1662946	LEILA ARAUJO PEREIRA	14021.104398/2021-51	03110.023222/2014-55	6,50	15,25	21,75	59
1457983 1659535	RICARDO MESQUITA MUNIZ RONNEY VAN OPSTAL MARTINS	14021.103577/2021-71 10154.103225/2021-50	03110.001237/2016-24 04977.014204/2014-55	6,75 6,20	15,00 15,50	21,75 21,70	60 61
	DA COSTA	<u> </u>	,		,	·	
1482217	ADRIANO JERONIMO DA SILVA	10199.100136/2021-35	03110.022449/2014-83	8,00	13,50	21,50	62
1661724	ALINE LINHARES LOUREIRO	14021.103037/2021-98	03110.022597/2014-06	5,50	16,00	21,50	63
1664774	CHRISTIANO SCHINEIDER MACHADO	14021.103692/2021-46	04936.000201/2015-00	6,50	15,00	21,50	64
1974607	JULIO HENRIQUE DINIZ DE	19973.100662/2021-42	03110.023602/2014-90	6,50	15,00	21,50	65
1681684	BRITTO	19973.100285/2021-41	02110 02222 /2014 09	6 50	15.00	21 EO	C.C.
1681684 1799729	LEILA CRISTINA MIATELI PIRES LEONARDO FONSECA FREITAS	14021.107849/2021-41	03110.023223/2014-08 03110.023226/2014-33	6,50 6,50	15,00 15,00	21,50 21,50	66 67
	MARRA	·	·		,		
1686676	LUCIANO DA SILVA TEIXEIRA	14021.105956/2021-04	03110.000187/2015-87	6,50	15,00	21,50	68
1974995	ROBERTO RODRIGUES LOIOLA	19973.100342/2021-92 14021.106053/2021-32	03110.023604/2014-89 04988.005577/2014-14	6,50 5,00	15,00 16,50	21,50 21,50	69 70
	SORAIA LAVARES DE SOLIVA				. 10,00	Z1,JU	, 0
1619068	SORAIA TAVARES DE SOUZA GRADVOHL	14021.100053/2021-32	04300.003377/2014 14	3,00			

1319097 1664089	EDIE ANDREETO JUNIOR RAFAEL COSTA MORGADO	18101.100074/2020-24 14021.106231/2021-25	03110.000299/2015-38 03110.023077/2014-11	5,75 5,75	15,50 15,50	21,25 21,25	72 73
1004005	SOARES BRAGA	14021.100231/2021 23	03110.02307772014 11	3,73	13,30	21,23	
1661905	ROGERIO GUEDES DA SILVA	14021.104598/2021-12	03110.023314/2014-35	6,00	15,25	21,25	74
1713155	ROMULO MARTINS TEOBALDO	14021.103100/2021-96	03110.023311/2014-00	5,00	16,25	21,25	<u>75</u>
1648537	WALTER DE MORAIS CALABRIA JUNIOR	19962.100013/2021-71	04962.009822/2014-42	5,00	16,25	21,25	76
1819974	ANDIARA GUERREIRO MACHADO CAMPANHONI	14021.105535/2021-75	03110.022580/2014-41	5,75	15,25	21,00	77
1518877	ANDRE KEIITI IDE	14021.105578/2021-51	03110.002205/2017-27	5,00	16,00	21,00	78
1974361	ANDRE LUIS LUDOLFO DA SILVA	19962.100040/2021-43	03110.001431/2016-18	7,75	13,25	21,00	79
1648411	ANDREA REGINA FONTANA	14021.105198/2021-16	03110.000280/2015-91	5,50	15,50	21,00	80
1504229	DIEGO DE ARAUJO ZUZA	14021.105246/2021-76	03110.001020/2016-14	6,00	15,00	21,00	81
1662514	DIEGO PEREIRA DE OLIVEIRA	19973.100717/2021-14	03110.022666/2014-73	5,00	16,00	21,00	82
0331867	EDSON LEITE RIBEIRO	19973.100257/2021-24	03110.022656/2014-38	5,00	16,00	21,00	83
1366156	ELEXANDER AMARAL DE SOUZA	14021.103027/2021-52	03110.022790/2014-39	6,00	15,00	21,00	84
1762167	GETULIO EZEQUIEL DA COSTA	19962.100042/2021-32	03110.023592/2014-92	4,50	16,50	21,00	85
4.660044	PEIXOTO FILHO	40454 402542/2024 44	0.4062.000672./204.4.77	F 00	16.00	24.00	06
1660911 1545370	JOSE EDIVAL MORAES FILHO LEONARDO DE ALMEIDA	10154.103543/2021-11 14021.106354/2021-66	04962.009672/2014-77 03110.001667/2017-27	5,00 6,75	16,00 14,25	21,00 21,00	86 87
1974716	FERREIRA MARCO ANTONIO VIVAS	14021.105373/2021-75	03110.000180/2015-65	12,25	8,75	21,00	88
1464455	MOTTA PAULO RENATO PEREIRA DA	14021.106211/2021-54	03110.023135/2014-06	5,00	16,00	21,00	89
1653883	SILVA RICARDO JOSE AHMAD	19973.100623/2021-45	03110.023160/2014-81	5,50	15,50	21,00	90
1811561	CERQUEIRA TEOTONIO KO FREITAG	19973.100621/2021-56	03110.000790/2018-10	,		21,00	91
1815375	ALOISIO DELMONDER	19973.100621/2021-56	03110.00079072018-10	5,75 5,90	15,25 15,00	20,90	92
	RAMALHO	·	,	,	·		
1664103 1974419	ALEXANDRE FERNANDES ONO CRISTIANO HAUCK CIVITARESE	14021.102752/2021-11 19973.100414/2021-00	03110.022593/2014-10 03110.000984/2016-45	11,00 5,50	9,75 15,25	20,75 20,75	93 94
1974419 1974513	FERNANDA DE CARVALHO LEITE	19973.100414/2021-00 14021.102696/2021-15	03110.000984/2016-45	5,50	15,25	20,75	94 95
	COUTINHO		·	,		,	
1765716 1980834	LEANDRO GUARNIERI MIOZZO LUCIANO BANDEIRA CAMPOS	14021.105679/2021-21 14021.104362/2021-78	03110.023630/2014-15 03110.023601/2014-45	5,75 7,50	15,00 13,25	20,75 20,75	96 97
1980834 1658150	MARCO TOURINHO GAMA	14021.104362/2021-78 14021.105422/2021-70	03110.023601/2014-45	7,50 5,50	13,25 15,25	20,75	98
1669051	MARTIN JUNIOR VALERO	19973.100650/2021-18	03110.0025111/2014-49	5,75	15,00	20,75	99
1975182	SIRLEA DE FATIMA FERREIRA	19973.100650/2021-18	03110.000251/2015-20	4,75	16,00	20,75	100
	LEAL MOURA	·		,	,		
1095837 1799863	JOAO BATISTA SIMON	14021.104834/2021-92 10983.100034/2021-73	03110.000062/2015-57 03110.022868/2014-15	5,50 5,60	15,25 15,00	20,75 20,60	101 102
	FLAUSINO	<u>, </u>	·	,	,	,	
1662202 1376801	RICARDO SIQUEIRA DA SILVEIRA VALDIR TENORIO RAMONEDA	14021.105793/2021-51 10154.102649/2021-05	03110.000593/2019-73 04977.011818/2014-85	5,60 5,30	15,00 15,25	20,60 20,55	103 104
1660584	ANDRE LUIS GONCALVES DE	14021.105759/2021-87	03110.000991/2016-47	5,50	15,25	20,50	105
1000384	OLIVEIRA	14021.103/33/2021-8/	03110.000991/2010-47	3,30	13,00	20,30	103
1665812	ANNA VIRGINIA ANTUNES FERNANDES	14021.106608/2021-46	03110.022621/2014-07	5,50	15,00	20,50	106
1664958	EDUARDO BARROS ROCHA	14021.105594/2021-43	03110.022658/2014-27	5,50	15,00	20,50	107
1799234	GUILHERME ZANETTI ROSA	19973.100628/2021-78	03110.022827/2014-29	6,50	14,00	20,50	108
1642663	JOSE DIAS CORREA VAZ DE LIMA	19962.100022/2021-61	03110.022886/2014-05	5,00	15,50	20,50	109
1974675	LIVIA MARIA TIEMI FUJII	14021.104729/2021-53	03110.023629/2014-82	5,00	15,50	20,50	110
1974664	LORENA MELO SILVA	19973.100753/2021-88	03110.000783/2014-32	7,50	13,00	20,50	111
1662045	MARCELO CHAVES MOREIRA	14021.105576/2021-61	03110.022985/2014-89	6,50	14,00	20,50	112
1800907	MARCIO MAFFILI FERNANDES	19962.100049/2021-54	03110.022972/2014-18	14,75	5,75	20,50	113
1666244	PAULA EL JAICK DE BARROS FRANCO YIDA	14021.103188/2021-46	03110.023124/2014-18	5,50	15,00	20,50	114
1547310	RENATO COELHO ANGELIM	14021.103515/2021-60	03110.023978/2014-02	5,00	15,50	20,50	115
1801743	SEBASTIAO BASTOS PINHEIRO JUNIOR	19973.100482/2021-61	04967.020178/2014-13	5,50	15,00	20,50	116
1339637	SILVIA CLAUDIA SEMENSATO	14021.107362/2021-20	03110.001429/2016-31	5,00	15,50	20,50	117
1684373	POVINELLI CARLOS VICTOR FREITAS	19973.100723/2021-71	03110.022681/2014-11	15,00	5,25	20,25	118
1546808	MOURA CIBELE DUTRA DE FRANCA	14021.103093/2021-22	03110.022689/2014-88	5,00	15,25	20,25	119
1658123	DAMARIS DORNELAS BORGES	14021.105095/2021-22	03110.022083/2014-88	5,00	15,25	20,25	120
1801015	DARIO PEREIRA DOS SANTOS	14021.105003/2021-10	03110.022676/2014-17	5,00	15,25	20,25	121
1799595	DENISE SCHULER	19975.101863/2021-47	03110.022671/2014-86	7,25	13,00	20,25	122
1665125	EVANDRO RABELO FLECK	14021.102625/2021-12	03110.000656/2018-19	5,00	15,25	20,25	123
1546850	FLAVIO URIEL DE MORAIS	19973.100479/2021-47	03110.000114/2015-95	5,00	15,25	20,25	124
1974502	FRANCISCO MINERVINI NETO	19973.100496/2021-84	03110.000982/2016-56	7,25	13,00	20,25	125
1555459	GEORGE ALEX DA GUIA	14021.106008/2021-88	03110.023692/2014-19	3,50	16,75	20,25	126
1815358	GUILHERME RUSCHEL FINGER	14021.105391/2021-57	04972.010132/2014-17	5,00	15,25	20,25	127
1816428	ISMAEL DAMASCENO PAVANI	18101.100028/2021-14	03110.001493/2016-11	5,00	15,25	20,25	128
0728148	JOSE WILSON ALVES FONTENELE	19973.100413/2021-57	03110.000989/2016-78	5,00	15,25	20,25	129
1569370	JULIO CESAR SEBASTIANI KUNZLER	14021.106135/2021-87	03110.023287/2014-09	5,00	15,25	20,25	130
1662560	LEANDRO DE OLIVEIRA COELHO	10154.103949/2020-12	04977.011819/2014-20	5,00	15,25	20,25	131
1662483	MONICA REGINA SILVA	10154.102931/2021-84	04967.022834/2014-12	5,00	15,25	20,25	132
2661870	HERMANO CALDAS RICARDO FIUZA LIMA	14021.106021/2021-37	03110.023162/2014-71	5,00	15,25	20,25	133
1518160	ROBERTA PEREIRA DA SILVA	14021.106021/2021-37	03110.023162/2014-71	5,00	15,25	20,25	134
1679672	ROMEU FRANCISCO GADOTTI	14021.105735/2021-39	03110.000807/2016-69	4,00	16,25	20,25	135
1305868	ALEXANDRE EUZEBIO DE	19973.100452/2021-54	03110.000446/2019-01	4,75	15,25	20,00	136
1665090	MORAIS ANA ALICE PEREIRA DE	19973.100343/2021-37	04962.009674/2014-66	5,00	15,00	20,00	137
1439176	FIGUEREDO ANTONIO DANTAS DE ALENCAR	14021.105283/2021-84	03110.000213/2015-77	5,00	15,00	20,00	138
1666056	ARTUR LIMAVERDE	10154.103090/2021-22	03110.000213/2013-77	5,00	15,00	20,00	139
1503909	NASCIMENTO CARLOS ALBERTO ALMEIDA DE	14021.107116/2021-78	03110.022642/2014-14	5,00	15,00	20,00	140
0728357	OLIVEIRA ELIAS JUNIOR CAVALCANTE	10154.103491/2021-82	04988.005575/2014-17	5,00	15,00	20,00	141
1665663	BENEVIDES ENDYRA DE OLIVEIRA RUSSO	14021.107463/2021-09	03110.022797/2014-51	5,00	15,00	20,00	142
1815089	IVANIA DE AZEVEDO NEVES	14021.106089/2021-09	03110.022896/2014-32	5,00	15,00	20,00	143
TOTHER		10154.104238/2020-65	04994.000765/2014-69	5,00	15,00	20,00	144
	JOSENIK RAKROZA DA ZILVA					20,00	145
1799050 1667071	JOSENIR BARBOSA DA SILVA LIEGE FONTENELE CRUZ		50607.002320/2014-57	5.00	L TOTO	20.00	
1799050	LIEGE FONTENELE CRUZ LUCIO MACHADO	14021.102690/2021-30 19973.100504/2021-92	50607.002320/2014-57 03110.002052/2017-18	5,00 5,00	15,00 15,00	20,00	146
1799050 1667071	LIEGE FONTENELE CRUZ	14021.102690/2021-30			15,00 15,00 15,00		
1799050 1667071 1666863 1560126	LIEGE FONTENELE CRUZ LUCIO MACHADO MARCELO EUSTAQUIO DE CARVALHO	14021.102690/2021-30 19973.100504/2021-92 14021.103755/2021-64	03110.002052/2017-18 03110.022983/2014-90	5,00 5,00	15,00 15,00	20,00	146 147
1799050 1667071 1666863	LIEGE FONTENELE CRUZ LUCIO MACHADO MARCELO EUSTAQUIO DE	14021.102690/2021-30 19973.100504/2021-92	03110.002052/2017-18	5,00	15,00	20,00	146

1664529	RAFAEL GUSTAVO BORDIN	14021.104454/2021-58	04972.010026/2014-33	5,00	15,00	20,00	150
1974811	RAFAEL VITALE RODRIGUES	14021.103250/2021-08	03110.001016/2016-56	5,00	15,00	20,00	151
1799563	RAPHAEL EHLERS DOS SANTOS	14021.106677/2021-50	03110.023169/2014-92	15,00	5,00	20,00	152
1664518	RODRIGO DIAS FREITAS	19962.100035/2021-31	04906.001229/2014-22	5,00	15,00	20,00	153
1654664	ROGERIO ALEXANDRE	14021.105416/2021-12	03110.001503/2016-19	5,00	15,00	20,00	154
1700402	REGINATO	14021.106133/2021-98	02440 022447/2044 02	F 00	15.00	20.00	455
1799492 1665082	ROGERIO ESTEVES		03110.023417/2014-03 03110.001529/2016-67	5,00	15,00	20,00	<u>155</u> 156
1518706	SAULO JOSE FLORINDO SAVIO WANDERLEY DO O	14021.105514/2021-50 10154.102459/2021-80	03110.001329/2016-6/	5,00	15,00	20,00	157
1825768	STENIO DE SA E	14021.104391/2021-30	03110.001397/2017-54	5,00 5,00	15,00 15,00	20,00	158
	ALBUQUERQUE JUNIOR			,	,	·	
1666636	TATIANA DOMINGOS ROMAGUERA	14021.105926/2021-90	50607.002318/2014-88	5,00	15,00	20,00	159
1800794	THAIS ULYSSEA MARTINS	19973.100429/2021-60	04967.020143/2014-84	5,00	15,00	20,00	160
1748300	VICTOR PROTAZIO DA SILVA	14021.105791/2021-62	03110.001309/2017-14	5,00	15,00	20,00	161
1707386	WEIBSON GUSTAVO DE SOUZA GOMES	14021.105714/2021-11	03110.000727/2018-75	15,00	5,00	20,00	162
1356963	MARLIAN LEAO DE OLIVEIRA	19975.101902/2021-14	03110.001207/2017-07	4,30	15,50	19,80	163
1474182	ANA FLAVIA RODRIGUES FREIRE	14021.106620/2021-51	03110.022576/2014-82	5,75	14,00	19,75	164
1923527	CAROLINE ALVARENGA PERTUSSATTI	14021.105133/2021-71	03110.001799/2017-59	3,50	16,25	19,75	165
1654326	DAYANY SCHOECHER SALATI	14021.106692/2021-06	03110.022713/2014-89	5,75	14,00	19,75	166
1659731	DENIS FABRISIO DE OLIVEIRA	04977.000404/2016-92	04977.011820/2014-54	9,50	10,25	19,75	167
1801171	SELYMES GILSON PIRES DA SILVA	14021.107064/2021-30	03110.022836/2014-10	8,75	11,00	19,75	168
1801171 1799474	LEONARDO JOSE GUIMARAES	14021.107064/2021-30	03110.002286/2014-10	6,50	13,25	19,75	168
1572508	RABELO RAMILLE ARAUJO SOARES DE	10154.103729/2021-70	04926.000778/2014-41	6,00	13,75	19,75	170
1750253	PAULA RENATO ROCHA DIAS SANTOS	19973.100575/2021-95	03110.001491/2016-22	4,00	15,75	19,75	171
1665098	EULER JOSE DOS SANTOS	14021.107822/2021-10	03110.001491/2016-22	14,50	5,00	19,75	172
1843720	JOSE SEBASTIAO DE ALKIMIM	19973.100697/2021-81	03110.0022807/2014-38				
2028559			•	4,00	15,50	19,50	173 174
	LEONARDO CAHUE MARTINS	19973.100244/2021-55	03110.000276/2019-57	4,50	15,00	19,50	<u>174</u> 175
1656834 1908114	MARCIO PINTO MARTINS RAFAEL HENRIQUE SERAFIM	14021.106493/2021-90 19973.100586/2021-75	04967.020135/2014-38 03110.023693/2014-63	6,50 4,00	13,00 15,50	19,50 19,50	175 176
1664551	DIAS VALDEYLSON ALVES DA SILVA	14021.106471/2021-20	03110.023302/2014-19	14,50	5,00	19,50	177
1675929	ANDERSON MACHADO	14021.106322/2021-61	03110.001128/2016-15	4,00	15,25	19,25	178
1901880	ESDRAS GODINHO RAMOS	14021.104546/2021-38	03110.000281/2015-36	3,50	15,75	19,25	179
1821792	RAFAEL RIBEIRO SILVEIRA	14021.105135/2021-60	03110.023177/2014-39	8,00	11,25	19,25	180
1330899	GUILHERME DE PAULA CORREA	14021.106854/2021-06	03110.023600/2014-09	5,15	14,00	19,15	181
1655298	FRANCISCO EDUARDO PORTO	14021.106683/2021-15	04926.000786/2014-98	5,60	13,50	19,10	182
1800001	CONSTANTINO ALVES DO NASCIMENTO JUNIOR	14021.107720/2021-02	03110.002352/2017-05	6,00	13,00	19,00	183
1652774	CRISTIANE FERNANDA DA	14021.103113/2021-65	03110.022703/2014-43	5,00	14,00	19,00	184
2027937	SILVA DOGIVAL DE OLIVEIRA COSTA	19962.100039/2021-19	10199.100648/2020-11	4,00	15,00	19,00	185
1790621	JUNIOR ELIVELTON ROBERTO	14021.105663/2021-19	03110.001498/2016-44	4,00	15,00	19,00	186
1353631	SCHMIDT ELVIRA JUSTINO DE FARIAS	19973.100562/2021-16	03110.000993/2016-36	14,00	5,00	19,00	187
1974514	STROSCHEIN FRANCISCO CESAR MAIA	19973.100560/2021-27	03110.001383/2017-31	,	15,00	19,00	188
	GUIMARAES	·	,	4,00	,	·	
1800806	HAWLLEY JORGE CARVALHO DE OLIVEIRA	19973.100688/2021-91	03110.022924/2014-11	8,00	11,00	19,00	189
1974708	LUIS SERGIO DA CRUZ SILVEIRA	19973.100453/2021-07	03110.023624/2014-50	4,00	15,00	19,00	190
1649019	MAGDA ELOISA RAFALDINI	14021.104024/2021-36	04977.000843/2015-14	8,00	11,00	19,00	191
1825839	MAGNUS MARTINS CALDEIRA	14021.103805/2021-11	03110.022991/2014-36	5,00	14,00	19,00	192
1653613	MARCO DE VITO	14021.104679/2021-12	03110.022968/2014-41	5,75	13,25	19,00	193
2135777	MARCOS VINICIUS BORGES	14021.107298/2021-87	10199.100843/2021-21	3,00	16,00	19,00	194
1663923	WILSON RODRIGUES DE MELO JUNIOR	14021.107850/2021-37	03110.002290/2017-23	8,75	10,25	19,00	195
2049106	RICARDO DA COSTA RIBEIRO	14021.106260/2021-97	03110.001287/2017-92	3,80	15,00	18,80	196
1558178	BRUNO PICININ FERNANDEZ	14021.106952/2021-35	03110.002372/2017-78	5,75	13,00	18,75	197
1974584	GIUSEPPE CAMPOS VICENTINI	14021.105164/2021-21	03110.001483/2016-86	5,00	13,75	18,75	198
2026248	LILIANE FERREIRA DA SILVA	19973.100580/2021-06	03110.001279/2017-46	5,75	13,00	18,75	199
2445322	MARCIO LUIS BORSIO	19975.101735/2021-01	03110.022973/2014-54	13,50	5,25	18,75	200
1649729 1648503	JOENE MARIA TENORIO	14021.106925/2021-62 19973.100654/2021-04	04994.000764/2014-14 04962.009823/2014-97	5,30 7,50	13,25 11,00	18,55 18,50	201 202
1667070	MENDONCA LEONARDO MEDEIROS	19973.100672/2021-88	03110.001771/2016-31	8,50	10,00	18,50	203
	MARTINS GONCALVES	·	,	,	,	·	
1664563	MARTHA MARTORELLI	19952.100050/2021-06	03110.023090/2014-61	6,50	12,00	18,50	204
1642233	NARTACHA GERTRUD CUNHA DE MELO	14021.107506/2021-48	03110.023112/2014-93	8,50	10,00	18,50	205
1974821	NILO DA SILVA TEIXEIRA	19973.100751/2021-99	03110.001337/2016-51	5,50	13,00	18,50	206
1554575	PLACIDO SOUSA BESERRA	14021.106350/2021-88	03110.023143/2014-44	5,50	13,00	18,50	207
1649953	RAFAEL PEREIRA MACHADO	14021.105178/2021-45	03110.023179/2014-28	7,25	11,00	18,25	208

ANEXO II GRATIFICAÇÃO DE QUALIFICAÇÃO DE NÍVEL I PARA ESPECIALISTA EM INFRAESTRUTURA SÊNIOR: 17 (DEZESSETE) VAGAS

Matrícula Siape	Nome	Candidatura	Processo Análise	RFO	RAT	Total	Classificação
0469545	ALEXANDRE ARAUJO GODEIRO CARLOS	14021.103424/2021-24	03110.022586/2014-18	8,75	17,00	25,75	1
1282570	LUIZ EDUARDO GARCIA	14021.105875/2021-04	03110.023255/2014-03	10,00	15,50	25,50	2
1660560	FELIX ROBERTO PEREZ SOARES	14021.106295/2021-26	03110.022821/2014-51	10,25	15,00	25,25	3
0277325	ALEXANDRE DA COSTA PEREIRA	19975.101188/2021-56	50614.001180/2014-19	7,50	17,00	24,50	4
1657060	IRANI BRAGA RAMOS	14021.103368/2021-28	03110.022904/2014-41	15,00	9,25	24,25	5
1666630	LUCIANO MOREIRA DE SOUSA FILHO	14021.103701/2021-07	50601.000296/2014-71	10,25	14,00	24,25	6
1676992	MILTON WALTER FRANTZ	14021.103569/2021-25	03110.023081/2014-71	11,00	13,25	24,25	7
1666071	EVAILTON ARANTES DE OLIVEIRA	14021.105329/2021-65	50601.000297/2014-16	7,25	16,75	24,00	8
1547827	CARLOS AUGUSTO FURTADO DE OLIVEIRA NOVAES	10199.100485/2021-57	03110.022683/2014-19	7,00	16,00	23,00	9
1663375	ALEXANDRE DE SOUSA FONTENELLE	14021.105098/2021-90	04988.005559/2014-24	5,50	17,00	22,50	10
1227316	MARCOS FURIATI	14021.104030/2021-93	03110.023108/2014-25	7,00	15,00	22,00	11
1708740	EDUARDO DUBAJ	14021.106733/2021-56	04972.010028/2014-22	6,50	15,00	21,50	12
1254896	SERGIO IACCARINO	14021.103684/2021-08	04967.020137/2014-27	5,00	16,50	21,50	13
6477057	JOHNNY FERREIRA DOS SANTOS	14021.104958/2021-78	03110.022875/2014-17	15,00	6,00	21,00	14

1666639	PAULO CELSO GUIMARAES DE BARROS MENGATTI	14021.107471/2021-47	03110.001832/2017-41	5,60	15,00	20,60	15	
1650018	CICERO AURELIO GRANGEIRO	14021.107271/2021-94	03110.001654/2017-58	5,00	15,50	20,50	16	
	LIMA							
1666520	CARLOS ALCELL RODRIGUES	1/1021 106598/2021-//9	04967 020136/2014-82	5.00	15.25	20.25	17	

ANEXO III GRATIFICAÇÃO DE QUALIFICAÇÃO DE NÍVEL II PARA ANALISTA DE INFRAESTRUTURA: 104 (CENTO E QUATRO) VAGAS

GRATIFICAÇÃO DE Q	UALIFICAÇÃO DE NIVEL II PARA			TRO) VAGAS			
Matrícula Siape 1684313	Nome CRISTIANE COLLET BATTISTON	Candidatura 14021.102893/2021-26	Processo Análise 03110.000129/2015-53	RFO 15,00	RAT 16,50	Total 31,50	Classificação 1
1801109 1569791	IGOR MOREIRA MOTA JOSE GUSTAVO BARBOSA	14021.105805/2021-48 10154.105695/2021-58	03110.022906/2014-30 03110.022892/2014-54	15,00 15,00	16,50 16,25	31,50 31,25	2 3
1547039	VILLACA LUCIANO LOURENCO DA	14021.103691/2021-00	03110.023241/2014-81	15,00	16,25	31,25	4
1663826	MARCELO SAMPAIO CUNHA	19962.100030/2021-16	03110.022979/2014-21	15,00	16,00	31,00	5
1664001	PAULO ROBERTO FARIAS	14021.105063/2021-51	03110.023134/2014-53	15,00	16,00	31,00	6
1664780	FALCAO MARTINS	14021.106541/2021-40	03110.023289/2014-90	15,00	15,75	30,75	7
1609655	TEIXEIRA DIAN FERNANDO CORREA DOS	14021.107367/2021-52	03110.001751/2016-60	15,00	15,50	30,50	8
1666628	SANTOS PAULO SERGIO DA SILVA	19973.100517/2021-61	03110.023132/2014-64	15,00	15,50	30,50	9
1444256	SOUZA LUIS FERNANDO BADANHAN	14021.105454/2021-75	03110.023244/2014-15	15,00	15,25	30,25	10
1297999	ANDRE RAMON SILVA MARTINS	,	03110.022613/2014-52	15,00	15,00	30,00	11
1665762	ANGELIA AMELIA SOARES FADDOUL	,	03110.022618/2014-85	14,75	15,25	30,00	12
1799858 1657035	EIMAIR BOTTEGA EBELING MARCEL OLIVI GONZAGA	14021.107204/2021-70 13937.100010/2021-68	03110.022604/2014-61 03110.022990/2014-91	15,00 15,00	15,00 15,00	30,00 30,00	13 14
1771377	BARBOSA JONATHAS ASSUNCAO SALVADOR NERY DE CASTRO	14021.106785/2021-22	03110.022876/2014-61	13,75	16,00	29,75	15
1441178 1665751	RITA ALVES SILVA RAFAEL SERONNI	14021.107478/2021-69 14021.102886/2021-24	03110.023154/2014-24 03110.000829/2016-29	14,00 14,25	15,75 15,25	29,75 29,50	16 17
1661162	MENDONCA ANDRE PEDRO SOBREIRO	14021.102680/2021-24	03110.000829/2010-29	14,00	15,00	29,00	18
1803163	MARTINS ANIBAL DURAES DE ALMEIDA	19973.100455/2021-98	03110.023627/2014-93	13,00	16,00	29,00	19
1439058	JUNIOR MARIA CEICILENE ARAGAO	14021.107623/2021-10	03110.02302//2014-58	15,00	14,00	29,00	20
1658170	MARTINS RICARDO CAIADO DE	14021.105812/2021-40	03110.023163/2014-15	15,00	13,75	28,75	21
1660202	ALVARENGA ANDRE KRAUSS QUEIROZ	14021.106594/2021-61	03110.022609/2014-94	15,00	13,50	28,50	22
1666544	KATIA MATSUMOTO TANCON	14021.107199/2021-03	03110.023338/2014-94	14,75	13,75	28,50	23
1215711	JOAO ALENCAR OLIVEIRA JUNIOR	19975.100595/2021-46	04967.020146/2014-18	12,00	16,25	28,25	24
1666060	PATRICIA THEODOROVSKI GARBIN CASTANHA	14021.102217/2021-52	03110.023121/2014-84	13,25	15,00	28,25	25
1619133 1650916	EDUARDO ROCHA PRACA ELIDALBERTO MACIEL	19973.100537/2021-32 14021.103538/2021-74	03110.022655/2014-93 03110.022792/2014-28	15,00 15,00	13,00 13,00	28,00 28,00	26 27
1665758	BATISTA MARCELLO CALADO VIEIRA	19973.100223/2021-30	03110.022988/2014-12	14,00	14,00	28,00	28
1666751	DE MELO ANTONIO VLADIMIR MOURA	14021.107072/2021-86	03110.022628/2014-11	14,00	13,50	27,50	29
1321527	LIMA FABIANO CHAVES DA SILVA	12105.100060/2021-75	03110.000191/2015-45	11,50	16,00	27,50	30
1663919	LUIZ CARLOS DE ALMEIDA JR	19687.100263/2020-26	10199.100708/2020-03	12,50	15,00	27,50	31
1683877	PAULA REGINA COMIN CABRAL	14021.102544/2021-12	03110.023125/2014-62	12,50	15,00	27,50	32
1437974	MARCELO DE PAULA NEVES LELIS	14021.107747/2021-97	03110.022984/2014-34	13,25	14,00	27,25	33
1647421	CLAUDIA ELISABETH BEZERRA MARQUES	14021.106063/2021-78	03110.022691/2014-57	11,00	16,00	27,00	34
1571239	JOSE RIBAMAR TAVARES JUNIOR	14021.106097/2021-62	03110.023332/2014-17	11,75	15,00	26,75	35
1799482	MONIQUE TOLEDO SALGADO	14021.106788/2021-66	03110.023079/2014-00	11,75	15,00	26,75	36
1664502	JEFFERSON VASCONCELOS SANTOS	14021.106924/2021-18	03110.022864/2014-37	11,00	15,25	26,25	37
1664189 1818208	LIMBER OCAMPO EDUARDO NINA PINHEIRO	14021.103646/2021-47 14021.106934/2021-53	03110.023233/2014-35 03110.022647/2014-47	10,75 10,25	15,50 15,50	26,25 25,75	38 39
1663548	PEREZ ENIR SEBASTIAO MENDES	14021.106216/2021-87	03110.022799/2014-40	10,50	15,25	25,75	40
1975062	RODRIGO OTAVIO MOREIRA DA CRUZ	19962.100038/2021-74	03110.023606/2014-78	9,50	16,25	25,75	41
1748831 1660765	JAQUELINE BARBOSA DUTRA ALDO BARROSO CORES	14021.106743/2021-91 14021.105776/2021-14	03110.022994/2014-70 03110.001037/2016-71	10,50 15,00	15,00 10,25	25,50 25,25	42 43
1556090	JUNIOR ALEXANDRE VAZ SAMPAIO	14021.104594/2021-26	03110.022591/2014-21	9,00	16,25	25,25	44
1799570	ALEXANDRE WESSNER KAPPER	14021.105056/2021-59	03110.022583/2014-84	9,50	15,75	25,25	45
1647960	IGOR HENRIQUE KAWASHIMA SANA	14021.106299/2021-12 14021.104564/2021-10	03110.001521/2016-09	9,00	16,25	25,25	46
1658524 1554600	JAILMA MARINHO BEZERRA DE OLIVEIRA LUIZ CARLOS CERQUEIRA	19973.100386/2021-12	03110.023000/2014-32	10,25	15,00 15,00	25,25 25,25	47 48
1664017	SILVA MAURICIO DRUMMOND	14021.107674/2021-33	03110.023252/2014-61	10,25 9,75	15,00	25,25	48 49
1663406	UZEDA WILLIAN ZONATO	10154.105274/2021-27	04972.010075/2014-76	8,40	16,75	25,25	50
1453978	CHRISTIANY SALGADO FARIA	14021.105703/2021-22	03110.022688/2014-33	15,00	10,00	25,00	51
1651434	CRISTIANO EGNALDO ZINATO	14021.106176/2021-73	03110.022706/2014-87	8,00	17,00	25,00	52
1664532	DANIEL DE OLIVEIRA DUARTE FERREIRA	,	03110.000712/2018-15	15,00	17,00	25,00	53
1540622	EVERTON CORREIA DO CARMO	19973.100505/2021-37	03110.001235/2016-35	8,00	17,00	25,00	54
1799223	JOSE ALFREDO DE ALBUQUERQUE E SILVA	19973.100718/2021-69	03110.022881/2014-74	10,00	15,00	25,00	55
1519533 1560536	STANLEY RODRIGUES BASTOS VALDIR JUSWIAK	19973.100646/2021-50 14021.105553/2021-57	03110.023210/2014-21	15,00 8,75	10,00 16,25	25,00 25,00	56 57
1437922	ALBERTO VIEIRA VENTURIERI		03110.001748/2016-46	8,75 8,75	16,25	25,00	58
		/	· \				

16

1817417	ALEX FABIANO RIBEIRO DE MAGALHAES	10199.100291/2021-51	03110.022602/2014-72	8,75	16,00	24,75	59
1646055	DAVI TADEU BORGES MARWELL	14021.107226/2021-30	03110.022714/2014-23	9,50	15,25	24,75	60
1665564	RAFAEL ALVES AMORIM	05560.000017/2016-19	05560.001351/2014-10	8,00	16,75	24,75	61
1708809	FABRICIO DAIREL DE CAMPOS LACERDA	14021.104049/2021-30	03110.022815/2014-02	8,90	15,75	24,65	62
1806645	CAROLINA TORRES MENEZES	14021.107451/2021-76	03110.022682/2014-66	8,75	15,75	24,50	63
2574403	CLAUDSON MOREIRA	,	03110.002034/2017-36	9,50	15,00	-	64
	SANTOS				,	24,50	
2586134	JOAO CARLOS BARBOZA CARNEIRO	10154.106109/2021-92	03110.000293/2015-61	14,50	10,00	24,50	65
1363807	PAULO ROBERTO SOARES JUNIOR	14021.105432/2021-13	03110.001382/2016-13	11,50	13,00	24,50	66
1664011	RAFAEL INACIO MARQUES VELOSO LEMES	19973.100573/2021-04	03110.001430/2016-65	9,50	15,00	24,50	67
1528403	PEDRO GUSTAVO DOS SANTOS BARROS	10154.103521/2021-51	04982.006276/2014-50	7,10	17,00	24,10	68
1665749	MARIA DE LARA MOUTTA CALADO DE OLIVEIRA	14021.104155/2021-13	04962.009753/2014-77	7,00	17,00	24,00	69
1649039	RICARDO FREDERICO DE MELO ARANTES	13937.100026/2021-71	03110.023161/2014-26	15,00	9,00	24,00	70
1799731	SERGIO VIANNA TEIXEIRA JUNIOR	19973.100370/2021-18	03110.023203/2014-29	7,00	17,00	24,00	71
1559935	ALEXANDRE DUARTE	14021.104817/2021-55	03110.022594/2014-64	8,75	15,00	23,75	72
	SIQUEIRA						
1799255	ALICE DE ALMEIDA VASCONCELLOS DE CARVALHO	19962.100017/2021-59	03110.000815/2016-13	8,00	15,75	23,75	73
1555896	CRISTIANE CAMPOS PERALTA	19973.100457/2021-87	03110.000182/2015-54	8,25	15,50	23,75	74
1800265	EMANUEL FROTA FONTELES	14021.106059/2021-18	03110.022793/2014-72	8,75	15,00	23,75	75
1530526	FREDERICO BEDRAN OLIVEIRA	14021.107089/2021-33	03110.024700/2014-44	15,00	8,75	23,75	76
2053676	GUILHERME LUIZ BIANCO	14021.107934/2021-71	03110.001312/2017-38	8,00	15,75	23,75	77
1819958	HERIVELTO DE SOUZA BRONZEADO	14021.102705/2021-60	03110.022912/2014-97	14,75	9,00	23,75	78
1651018	JULIANA RIBEIRO SILVEIRA	14021.103449/2021-28	03110.000804/2016-25	8,75	15,00	23,75	79
1799204	MARCELO BARRETO MARTINIANO	14021.106544/2021-83	03110.001534/2017-51	8,75	15,00	23,75	80
1667095	RODRIGO DALVI SANTANA	14021.107043/2021-14	03110.001134/2016-64	8,75	15,00	23,75	81
1305946	RONE EVALDO BARBOSA	19973.100761/2021-24	03110.023309/2014-22	7,25	16,50	23,75	82
1745421	ANA PAULA BRUNO	14021.107140/2021-15	03110.022588/2014-15	12,50	11,00	23,50	83
1743421	ANA FACLA BRONG	14021.107140/2021-13	03110.022388/2014-13	12,30	11,00	23,30	65
1649439	ANDRE BRAGA GALVAO SILVEIRA	14021.105810/2021-51	03110.022600/2014-83	6,50	17,00	23,50	84
1800556	DIEGO DE ALAVA SOTO	10199.100347/2021-78	04902.000102/2015-15	7,50	16,00	23,50	85
1649504	EDUARDO ROCHA DIAS SANTOS	19973.100461/2021-45	03110.022645/2014-58	9,50	14,00	23,50	86
1799386	FREDERICO CINTRA BELEM	19973.100334/2021-46	03110.001612/2016-36	6,50	17,00	23,50	87
1646024	JAMACI AVELINO DO NASCIMENTO JUNIOR	14021.105725/2021-92	03110.022998/2014-58	9,50	14,00	23,50	88
1648217	JULIANA DE SENZI ZANCUL	14021.107086/2021-08	03110.023345/2014-96	9,50	14,00	23,50	89
1519196	MARCILIO LIRA DE ARAUJO	14021.105365/2021-29	03110.001389/2016-27	8,00	15,50	23,50	90
1659034	PAULA COELHO DA NOBREGA	14021.103922/2021-77	03110.001240/2016-48	12,50	11,00	23,50	91
1656811	PAULA ROBERTA DE MORAES BARATELLA	, , ,	03110.023126/2014-15	7,50	16,00	23,50	92
1800251	THIAGO BOTELHO NEIVA	14021.102221/2021-11	03110.023258/2014-39	8,00	15,50	23,50	93
1653183	LIEGE CARDOSO CASTELANI	14021.105390/2021-11	03110.023231/2014-46	6,95	16,50	23,45	94
1657165	ADRIANA VALENCA ARAUJO	19973.100714/2021-81	03110.022450/2014-16	6,75	16,50	23,25	95
1479757	ALBER FURTADO DE VASCONCELOS NETO	,	03110.022574/2014-93	15,00	8,25	23,25	96
1558648	ERNESTO BATISTA DA SILVA FILHO	,	03110.022803/2014-70	7,00	16,25	23,25	97
1648800 1354387	FERNANDO NUMATA HELEN LUCIA REZENDE DE	14021.103527/2021-94 14021.106784/2021-88	03110.022461/2014-98 03100.022921/2014-88	7,75 8,25	15,50 15,00	23,25 23,25	98 99
1518834	MORAES LI CHONG LEE BACELAR DE	14021.105688/2021-12	03110.023230/2014-00	6,50	16,75	23,25	100
400000	CASTRO	40070 400000 /5555 55	00440 000407/5515		47.00	22.2-	101
1685666	MARIANA CAMPOS PORTO	19973.100686/2021-00	03110.000495/2019-36	6,25	17,00	23,25	101
1799725	SONIA MARIA DE FREITAS	14021.105199/2021-61	03110.023207/2014-15 03110.022696/2014-80	8,00	15,25 15,25	23,25 23,00	102 103
1202201	(TERER MARTIME)						11113
1803891 1439519	CLEBER MARTINEZ FREDERICO FERNANDES DE	19973.100401/2021-22 04916.000036/2016-05	04916.003370/2014-41	7,75 8,00	15,00	23,00	104

GRATIFICAÇÃO DE QUALIFICAÇÃO DE NÍVEL II PARA ESPECIALISTA EM INFRAESTRUTURA SÊNIOR: 9 (NOVE) VAGAS

Matrícula Siape	Nome	Candidatura	Processo Análise	RFO	RAT	Total	Classificação
1664546	JOSIMAR ALVES DE OLIVEIRA	14021.105520/2021-15	03110.023340/2014-63	15,00	17,00	32,00	1
1377871	ERNANI CIRIACO DE MIRANDA	14021.106697/2021-21	03110.002280/2014-25	15,00	15,00	30,00	2
1338536	YURI RAFAEL DELLA GIUSTINA	14021.105466/2021-08	03110.023264/2014-96	15,00	14,50	29,50	3
1579926	SERGIO LUIS DA SILVA COTRIM	14021.105356/2021-38	03110.023200/2014-95	14,00	15,00	29,00	4
1671378	MARCUS VINICIUS FAGUNDES MOTA	14021.106085/2021-38	03110.023104/2014-47	12,50	16,25	28,75	5
1440403	MARIO DIRANI	13937.100023/2021-37	03110.000087/2015-51	15,00	13,75	28,75	6
1573918	SILVANO SILVERIO DA COSTA	13937.100019/2021-79	03110.023204/2014-73	15,00	13,75	28,75	7
1661301	AGUINALDO SIEGA JUNIOR	14021.106987/2021-74	03110.022453/2014-41	11,75	15,50	27,25	8
6024397	DEMETRIOS CHRISTOFIDIS	14021.105801/2021-60	03110.022668/2014-62	11,00	15,75	26,75	9



PROCURADORIA-GERAL DA FAZENDA NACIONAL

PROCURADORIA REGIONAL DA FAZENDA NACIONAL NA 1º REGIÃO

PORTARIAS DE 23 DE MARÇO DE 2021

O PROCURADOR REGIONAL DA FAZENDA NACIONAL NA 1ª REGIÃO, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo inciso II do artigo 7º da Portaria PGFN nº 25.541, de 29 de dezembro de 2020, publicada no DOU de 31 de dezembro de 2020, bem como o disposto no Processo SEI nº 11309.100070/2021-51, resolve:

№ 2.777 - Dispensar, a pedido, LUCIANA CARDOSO MARRA OLIVEIRA, Procuradora da Fazenda Nacional, matrícula SIAPE nº 1663873, do encargo de substituta eventual do Procurador Seccional, código FCPE 101.2, da Procuradoria Seccional da Fazenda Nacional em Uberlândia, no Estado de Minas Gerais.

Nº 2.779 - Designar TÚLIO FARIA TONELLI, Procurador da Fazenda Nacional, matrícula SIAPE nº 1793944, para substituir, nos afastamentos e impedimentos eventuais, o Procurador Seccional, código FCPE 101.2, da Procuradoria Seccional da Fazenda Nacional em Uberlândia, no Estado de Minas Gerais, ficando, em consequência, dispensado do encargo que atualmente ocupa.

EUCLIDES SIGOLI JUNIOR

SECRETARIA ESPECIAL DE DESBUROCRATIZAÇÃO, GESTÃO **E GOVERNO DIGITAL**

SECRETARIA DE GESTÃO

PORTARIA DE PESSOAL SEGES/ME № 2.719, DE 23 DE MARÇO DE 2021

O SECRETÁRIO DE GESTÃO DA SECRETARIA ESPECIAL DE DESBUROCRATIZAÇÃO, GESTÃO E GOVERNO DIGITAL DO MINISTÉRIO DA ECONOMIA, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo art. 5º da Portaria SEDGG nº 17.472, de 21 de julho de 2020, e considerando o disposto no art. 14 do Decreto nº 5.176, de 10 de agosto de 2004, e demais informações que constam do Processo nº 14021.131068/2021-39, resolve:

Autorizar o exercício do servidor PAULO MÁRCIO MENDONÇA ARAÚJO, Especialista em Políticas Públicas e Gestão Governamental, matrícula SIAPE nº 1479307, do Quadro de Pessoal desta Pasta, no Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento.

CRISTIANO ROCHA HECKERT

SECRETARIA DE GESTÃO E DESEMPENHO DE PESSOAL

PORTARIA DE PESSOAL SGP/SEDGG/ME Nº 1868, DE 24 DE FEVEREIRO DE 2021

O SECRETÁRIO DE GESTÃO E DESEMPENHO DE PESSOAL DA SECRETARIA ESPECIAL DE DESBUROCRATIZAÇÃO, GESTÃO E GOVERNO DIGITAL DO MINISTÉRIO DA ECONOMIA, no uso da competência delegada pela Portaria n.º 195, de 4 de julho de 2018, tendo em vista o disposto no inciso II do art. 93 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, nos arts. 16 e 17 da Lei nº 13.681, de 18 de junho de 2018, no Decreto nº 9.144, de 22 de agosto de 2017, e considerando o que consta do processo nº 14021.155782/2020-31, resolve:

Art. 1° Autorizar a cessão do servidor público RUSEMBERG MELO DA SILVA, matrícula SIAPE nº 708224, ocupante do cargo de Auxiliar Operacional de Serviços Diversos, oriundo do ex-Território Federal de Roraima, integrante do Plano de Classificação de Cargos dos Ex-Territórios Federals - PCC-EXT, do quadro em extinção da União, para exercer a função de Chefe da Seção de Transporte, código FG-1, na Superintendência Federal de Agricultura, Pecuária e Abastecimento no Estado de Roraima do Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento, por prazo indeterminado.

Art. 2º O ônus pela remuneração é do órgão cedente.

Art. 3º Torna-se sem efeito o disposto nesta Portaria, caso o servidor não se apresente ao órgão de destino no prazo de trinta dias.

apresente ao órgão de destino no prazo de trinta dias.

Art. 4º O servidor deverá apresentar-se imediatamente ao órgão cedente (ME) ao término da cessão, observado o disposto no art. 5º do Decreto nº 9.144, de 2017. Art. 5º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

WAGNER LENHART

PORTARIA DE PESSOAL SGP/SEDGG/ME № 2.663, DE 19 DE MARÇO DE 2021

O SECRETÁRIO DE GESTÃO E DESEMPENHO DE PESSOAL DA SECRETARIA ESPECIAL DE DESBUROCRATIZAÇÃO, GESTÃO E GOVERNO DIGITAL DO MINISTÉRIO DA ECONOMIA, no uso da competência delegada pela Portaria n.º 282, de 24 de julho de 2020, tendo em vista o disposto no § 7º do art. 93 da Lei n.º 8.112, de 11 de dezembro de 1990, e considerando o que consta do processo n.º 14021.108222/2021-79, resolve:

Art. 1º Autorizar o exercício do(a) servidor(a) público(a) Daniela Patrícia Dias Oliveira da Costa, matrícula SIAPE nº 1798476, ocupante do cargo de Contador, do quadro de pessoal do Ministério da Saúde - MS, para compor força de trabalho no Ministério da Defesa - MD, por tempo indeterminado.

Art. 2º O retorno do(a) servidor(a) à Instituição de origem poderá ocorrer a qualquer tempo por decisão do Ministério da Economia, observados os requisitos constantes do artigo 16 da Portaria 282, de 24 de julho de 2020.

Art. 3º Cabe ao Ministério da Defesa - MD, assegurar-se de que o(a) servidor(a) ora colocado(a) à sua disposição não exercerá atividades que não correspondam às suas atribuições na entidade de origem, de forma a não ocorrer desvio de função.

Art. 4º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

WAGNER LENHART

PORTARIA DE PESSOAL SGP/SEDGG/ME № 2.667. DE 19 DE MARCO DE 2021

O SECRETÁRIO DE GESTÃO E DESEMPENHO DE PESSOAL DA SECRETARIA ESPECIAL DE DESBUROCRATIZAÇÃO, GESTÃO E GOVERNO DIGITAL DO MINISTÉRIO DA ECONOMIA, no uso da competência delegada pela Portaria n.º 282, de 24 de julho de 2020, tendo em vista o disposto no § 7º do art. 93 da Lei n.º 8.112, de 11 de dezembro de 1990, e considerando o que consta do processo n.º 10951.106098/2020-74, resolve:

Art. 1º Autorizar o exercício do empregado público Leandro Veloso Rodrigues, matrícula n 61739545, ocupante do emprego de Escriturário, do quadro de pessoal do Banco do Brasil, para compor forca de trabalho na Procuradoria Geral da Fazenda Nacional do Ministério da Economia (PGFN/ME), a um custo mensal de R\$ 10.612,45 (dez mil seiscentos e doze reais e quarenta e cinco centávos), e total, no restante do exercício de 2021, no valor de R\$ 109.308,24 (cento e nove mil trezentos e oito reais e vinte e quatro centavos), para o órgão cessionário, por prazo indeterminado.

Art. 2º O retorno do empregado à entidade de origem poderá ocorrer a qualquer tempo, por decisão do Ministério da Economia, observado os requisitos constantes do artigo 16 da Portaria 282 de 24 de julho de 2020.

Art. 3º Cabe à Procuradoria Geral da Fazenda Nacional do Ministério da Economia (PGFN/ME), assegurar-se de que o empregado ora colocado à sua disposição não exercerá atividades que não correspondam às suas atribuições na entidade de origem, de forma a não ocorrer desvio de função.

Art. 4 Cabe ao ordenador de despesas, zelar pela existência de disponibilidade orçamentária e financeira para fazer frente às despesas oriundas dos reembolsos decorrentes da movimentação de que trata o art. 1º desta Portaria, nos termos do art. 9º do Decreto nº 9144, de 22 de agosto de 2017, e para eventual continuação da composição da força de trabalho do empregado para o exercício subsequente.

Art. 5º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

WAGNER LENHART

PORTARIA DE PESSOAL GABIN/SGP/SEDGG/ME № 2.714, DE 22 DE MARÇO DE 2021

A CHEFE DE GABINETE DA SECRETARIA DE GESTÃO E DESEMPENHO DE PESSOAL, DA SECRETARIA ESPECIAL DE DESBUROCRATIZAÇÃO, GESTÃO E GOVERNO DIGITAL DO MINISTÉRIO DA ECONOMIA, no uso de suas atribuições, e considerando a subdelegação de competência contida na Portaria SEDGG/ME nº 17.472, de 21 de julho de 2020, publicada no Diário Oficial da União de 23 de julho de 2020, bem como o disposto no processo SEI nº 19975.107027/2021-76, resolve:

Dispensar BRUNO DE PAULA MORAES, matrícula SIAPE nº 1724789, do encargo

de substituto eventual de Coordenador-Geral de Concursos e Provimento de Pessoal, do Departamento de Provimento e Movimentação de Pessoal, código DAS 101.4 da Secretaria de Gestão e Desempenho de Pessoal, da Secretaria Especial de Desburocratização, Gestão e Governo Digital, deste Ministério, designado pela Portaria nº 16096, publicada no Diário Oficial da União de 08 de julho de 2020.

ALICE LIMA SILVA MOTTA

PORTARIA DE PESSOAL SGP/SEDGG/ME № 2.715, DE 22 DE MARÇO DE 2021

O SECRETÁRIO DE GESTÃO E DESEMPENHO DE PESSOAL DA SECRETARIA ESPECIAL DE DESBUROCRATIZAÇÃO, GESTÃO E GOVERNO DIGITAL DO MINISTÉRIO DA ECONOMIA, no uso da competência delegada pela Portaria n.º 282, de 24 de julho de 2020, tendo em vista o disposto no § 7º do art. 93 da Lei n.º 8.112, de 11 de dezembro de 1990, e considerando o que consta do processo n.º 14021.195806/2020-95, resolve:

Art. 1º Autorizar o exercício da empregada pública Charlifran Gonçalves Brandão, Matrícula n 80136192, ocupante do emprego de Analista de Correios Jr. -Administrador, do quadro de pessoal da Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos - ECT, para compor força de trabalho no Ministério do Desenvolvimento Regional - MDR, a um custo mensal de R\$ 11.143,21 (onze mil cento e quarenta e três reais e vinte e um centavos), e anual de R\$ 133.718,52 (cento e trinta e três mil setecentos e dezoito reais e cinquenta e dois centavos), para o órgão cessionário, por prazo indeterminado.

Art. 2º O retorno da empregada à entidade de origem poderá ocorrer a qualquer tempo, por decisão do Ministério da Economia, observado os requisitos constantes do artigo 16 da Portaria 282 de 24 de julho de 2020.

Art. 3º Cabe ao Ministério do Desenvolvimento Regional - MDR, assegurar-se de que a empregada ora colocada à sua disposição não exercerá atividades que não correspondam às suas atribuições na entidade de origem, de forma a não ocorrer desvio

Art. 4 Cabe ao ordenador de despesas, zelar pela existência de disponibilidade orçamentária e financeira para fazer frente às despesas oriundas dos reembolsos decorrentes da movimentação de que trata o art. 1º desta Portaria, nos termos do art. 9º do Decreto nº 9144, de 22 de agosto de 2017, e para eventual continuação da composição da força de trabalho da empregada para o exercício subsequente.

Art. 5º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

WAGNER LENHART

PORTARIA DE PESSOAL GABIN/SGP/SEDGG/ME № 2.716, DE 22 DE MARÇO DE 2021

A CHEFE DE GABINETE DA SECRETARIA DE GESTÃO E DESEMPENHO DE PESSOAL, DA SECRETARIA ESPECIAL DE DESBUROCRATIZAÇÃO, GESTÃO E GOVERNO DIGITAL DO MINISTÉRIO DA ECONOMIA, no uso de suas atribuições, e considerando a subdelegação de competência contida na Portaria SEDGG/ME nº 17.472, de 21 de julho de 2020, publicada no Diário Oficial da União de 23 de julho de 2020, bem como o disposto no processo SEI nº 19975.107027/2021-76, resolve:

Designar MARCIA ALVES DE ASSIS, matrícula SIAPE n° 1495544, para exercer o encargo de substituta eventual da Coordenadora-Geral de Concursos e Provimento de Pessoal, código DAS 101.4, da Secretaria de Gestão e Desempenho de Pessoal, da Secretaria Especial de Desburocratização, Gestão e Governo Digital, deste Ministério, nos afastamentos, impedimentos legais ou regulamentares do titular e na vacância do cargo.

ALICE LIMA SILVA MOTTA

PORTARIA DE PESSOAL SGP/SEDGG/ME № 2.725, DE 22 DE MARÇO DE 2021

O SECRETÁRIO DE GESTÃO E DESEMPENHO DE PESSOAL DA SECRETARIA ESPECIAL DE DESBUROCRATIZAÇÃO, GESTÃO E GOVERNO DIGITAL DO MINISTÉRIO DA ECONOMIA, no uso da competência delegada pela Portaria n.º 282, de 24 de julho de 2020, tendo em vista o disposto no § 7º do art. 93 da Lei n.º 8.112, de 11 de dezembro de 1990, e considerando o que consta do processo n.º 13033.316896/2020-62, resolve:

Art. 1º Autorizar o exercício do(a) servidor(a) público(a) Kelly Cristine Mariano do Amaral, matrícula SIAPE n.º 1711745, ocupante do cargo de Analista Técnico Administrativo, do quadro de pessoal do Ministério da Saúde - MS, para compor força de trabalho na Secretaria Especial da Receita Federal do Brasil - RFB, deste Ministério, por tempo indeterminado.

Art. 2º O retorno do(a) servidor(a) à Instituição de origem poderá ocorrer a qualquer tempo por decisão do Ministério da Economia, observados os requisitos constantes do artigo 16° da Portaria 282, de 24 de julho de 2020.

Art. 3º Cabe à RFB/ME, assegurar que o(a) servidor(a) ora colocado(a) à sua disposição não exercerá atividades que não correspondam às suas atribuições na entidade de origem, de forma a não ocorrer desvio de função.

Art. 4º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

WAGNER LENHART

PORTARIA DE PESSOAL SGP/SEDGG/ME № 2.728, DE 22 DE MARÇO DE 2021

O SECRETÁRIO DE GESTÃO E DESEMPENHO DE PESSOAL DA SECRETARIA ESPECIAL DE DESBUROCRATIZAÇÃO, GESTÃO E GOVERNO DIGITAL DO MINISTÉRIO DA ECONOMIA, no uso da competência delegada pela Portaria n.º 282, de 24 de julho de 2020, tendo em vista o disposto no § 7º do art. 93 da Lei n.º 8.112, de 11 de dezembro de 1990, e considerando o que consta do processo n.º 19975.106448/2021-80, resolve:

Art. 1º Autorizar o exercício do(a) empregado(a) público(a) Cristiane Simões Freire Cordeiro, matrícula nº 106934, ocupante do emprego de Analista, do quadro de pessoal do BB Tecnologia e Serviços - BBTS, para compor força de trabalho no Instituto Nacional da Propriedade Industrial - INPI, a um custo mensal de R\$4.048,00 (quatro mil, quarenta e oito reais) e anual, no valor total de R\$55.000,00 (cinquenta e cinco mil reais) para o órgão cessionário, por prazo indeterminado.

Art. 2º O retorno do(a) empregado(a) à entidade de origem poderá ocorrer a qualquer tempo, por decisão do Ministério da Economia, observado os requisitos constantes do artigo 16° da Portaria 282 de 24 de julho de 2020.

Art. 3º Cabe ao INPI, assegurar que o(a) empregado(a) ora colocado(a) à sua disposição não exercerá atividades que não correspondam às suas atribuições na entidade de origem, de forma a não ocorrer desvio de função.

Art. 4° Cabe ao ordenador de despesas, zelar pela existência de disponibilidade orcamentária e financeira para fazer frente às despesas oriundas dos reembolsos decorrentes da movimentação de que trata o art. 1º desta Portaria, nos termos do art. 9º do Decreto nº 9144, de 22 de agosto de 2017, e para eventual continuação da composição da força de trabalho do empregado para o exercício subsequente.

Art. 5º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

WAGNER LENHART





DEPARTAMENTO DE CENTRALIZAÇÃO DE SERVIÇOS DE INATIVOS, PENSIONISTAS E ÓRGÃOS EXTINTOS COORDENAÇÃO-GERAL DE BENEFÍCIOS

PORTARIA DE PESSOAL CGBEN/DECIPEX/SGP/SEDGG/ME № 2.691, DE 19 DE MARÇO DE 2021

O COORDENADOR-GERAL DE BENEFÍCIOS, SUBSTITUTO, DO DEPARTAMENTO DE CENTRALIZAÇÃO DE SERVIÇOS DE INATIVOS, PENSIONISTAS E ÓRGÃOS EXTINTOS, DA SECRETARIA DE GESTÃO E DESEMPENHO DE PESSOAL, DA SECRETARIA ESPECIAL DE DESBUROCRATIZAÇÃO, GESTÃO E GOVERNO DIGITAL, DO MINISTÉRIO DA ECONOMIA, no uso da competência atribuída pela Portaria nº 13.530, de 27 de dezembro de 2018, publicada no DOU de 28 de dezembro de 2018, e considerando o disposto no Processo nº 19975.100529/2019-51, resolve:

Art. 1º Homologar, a contar de 09/05/2019, a renúncia da aposentadoria da aposentada, LILA LEE MARTINS VIEIRA SOUTO, matrícula SIAPE nº 0157458, concedida por meio da Portaria/FRP nº 22, de 17 de novembro de 1997, publicada do DOU n. $^\circ$ 251, de 29 de dezembro de 1997.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

TEOMAIR CORREIA DE OLIVEIRA

PORTARIA DE PESSOAL CGBEN/DECIPEX/SGP/SEDGG/ME № 2.693, DE 19 DE MARÇO DE 2021

O COORDENADOR-GERAL DE BENEFÍCIOS, SUBSTITUTO, DO DEPARTAMENTO DE CENTRALIZAÇÃO DE SERVIÇOS DE INATIVOS, PENSIONISTAS E ÓRGÃOS EXTINTOS, DA SECRETARIA DE GESTÃO E DESEMPENHO DE PESSOAL, DA SECRETARIA ESPECIAL DE DESBUROCRATIZAÇÃO, GESTÃO E GOVERNO DIGITAL, DO MINISTÉRIO DA ECONOMIA, no uso da competência atribuída pela Portaria nº 13.530, de 27 de dezembro de 2018, publicada no DOU de 28 de dezembro de 2018, e considerando o disposto no Processo nº 10439.720005/2020-18, resolve:

Art. 1º Conceder aposentadoria voluntária, com proventos integrais e paridade, ao servidor JOSÉ RICARDO ALVES PINTO, matrícula SIAPE nº 0765415, ocupante do cargo de Auditor-Fiscal da Receita Federal do Brasil, Nível Superior, Classe "S", Padrão III, do Quadro de Pessoal deste Ministério da Economia, com fundamento no art. 20, incisos I a IV, e §§ 2º e 3º, incisos I, e § 8º do art. 4º da Emenda Constitucional nº 103, de 2019.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

TEOMAIR CORREIA DE OLIVEIRA

PORTARIA DE PESSOAL CGBEN/DECIPEX/SGP/SEDGG/ME № 2.739, DE 23 DE MARÇO DE 2021

O COORDENADOR-GERAL DE BENEFÍCIOS, SUBSTITUTO, DO DEPARTAMENTO DE CENTRALIZAÇÃO DE SERVIÇOS DE INATIVOS, PENSIONISTAS E ÓRGÃOS EXTINTOS, DA SECRETARIA DE GESTÃO E DESEMPENHO DE PESSOAL, DA SECRETARIA ESPECIAL DE DESBUROCRATIZAÇÃO, GESTÃO E GOVERNO DIGITAL, DO MINISTÉRIO DA ECONOMIA, no uso da competência atribuída pela Portaria nº 13.530, de 27 de dezembro de 2018, publicada no DOU de 28 de dezembro de 2018, e considerando o disposto no Processo nº 10265.087946/2021-58, resolve:

Art. 1º Conceder aposentadoria voluntária, com proventos integrais, à servidora ILMA CONCEIÇÃO LIRA, matrícula SIAPE nº 0120947, ocupante do cargo de Agente Administrativo, Nível Intermediário, Classe "S", Padrão III, do Quadro de Pessoal do Ministério da Economia, com fundamento no art. 3º da Emenda Constitucional nº 47, de 2005, combinado com o art. 3º da Emenda Constitucional nº 103, de 2019.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

TEOMAIR CORREIA DE OLIVEIRA

DIVISÃO DE PESSOAL NO EX-TERRITÓRIO FEDERAL DE RONDÔNIA

PORTARIA № 3.403, DE 23 DE MARÇO DE 2021

A CHEFE DA DIVISÃO DE PESSOAL DO NO EX-TERRITÓRIO FEDERAL DE RONDÔNIA DO DEPARTAMENTO DE CENTRALIZAÇÃO DE SERVIÇOS DE INATIVOS E PENSIONISTAS DO MINISTÉRIO DA ECONOMIA, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria DECIP-SGP Nº 13.751, de 27 de dezembro de 2018, publicada no DOU de 28 de dezembro de 2018, resolve:

Art. 1º Enquadrar no Quadro em Extinção da União, conforme disposto no anexo da Portaria de pessoal nº 2610/CEEXT, de 18 de março de 2021, publicada no DOU de 19 de março de 2021, os servidores oriundos do ex-Território Federal de Rondônia, a contar de 19 de março de 2021, com fundamento na Emenda Constitucional 60/2009 e disposto na Lei 13.681, de 2018, em seus respectivos Cargos e Classes.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor da data de sua publicação.

ROSANA BOTELHO DOS SANTOS

ANEXO I

Plano de Classificação de Cargos dos Ex-Territórios Federais-PCC-Ext CARGO: Professor - Classe D IV NIVEL 4 - NI

	NOME		CPF	CARGA HORARIA
DULCE SANTOS	CAVALCANTE	GUANACOMA	106.626.182-20	40 HORAS
HORACIO	NETO DE OLIVE	IRA	013.861.168-82	40 HORAS
SELVA M	ARIA FERREIRA		106.726.802-20	40 HORAS

CARGO: Técnico em Agropecuária - CLASSE ESPECIAL III - NÍVEL INTERMEDIÁRIO

NOME	CPF						
WALMIR COTTING	039.782.568-43						

CARGO: Agente Administrativo - CLASSE ESPECIAL III - NÍVEL INTERMEDIÁRIO

		NOME	•		CPF
MONICA SOUZA	REGIS	MARQUES	FOGAÇA	DE	114.152.662-04

CARGO: Auxiliar Administrativo - CLASSE ESPECIAL III - NÍVEL AUXILIAR

NOME	CPF
MARIA MARLENE DE SOUZA SILVA	220.416.052-00

CARGO: Auxiliar Operacional de Serviços Diversos - CLASSE ESPECIAL III - NÍVEL AUXILIAR

NOME	CPF
ALCIRIEL DA SILVA ALMEIDA	2/12 511 002-0/

DIVISÃO DE PESSOAL NO EX-TERRITÓRIO FEDERAL DO AMAPÁ

PORTARIAS DE 22 DE MARÇO DE 2021

A CHEFE DE DIVISÃO DE PESSOAL NO EX-TERRITÓRIO FEDERAL DO AMAPÁ DO DEPARTAMENTO DE CENTRALIZAÇÃO DE SERVIÇOS DE INATIVOS E PENSIONISTAS DA SECRETARIA DE GESTÃO DE DESEMPENHO DE PESSOAL DO MINISTÉRIO DA ECONOMIA, no uso da competência que lhe foram delegadas pelas Portarias nºs 663/COGEP/MP, de 19 de maio de 2015, publicada no DOU nº 94, de 20 de maio de 2015 e 13.530/DECIP, de 27 de dezembro de 2018, publicada no Diário Oficial da União nº 249, de 28 de dezembro de 2018, resolve:

Nº 3.246 - Art. 1º Retificar a Portaria nº 3053/2021, de 15 de março de 2021, onde se lê ARLENE RODRIGUES DA SILVA, leia-se ARLIETE RODRIGUES DA SILVA, ficando os demais itens inalterados.

№ 3.080 - Art. 1º Conceder Aposentadoria Voluntária com proventos integrais ao(a) servidor(a) JACI CÂNDIDO DA COSTA, CPF. n° 072.941.742-53, SIAPE n° 1012789, ocupante do cargo de Agente de Polícia Civil Segunda, oriundo(a) do Ex-Território Federal do Amapá, fundamentada no Art. 40 § 1º, Inciso III, Alínea "A" da Constituição Federal , com redação dada pela Emenda Constitucional n° 41/2003, combinado com Art. 3º da Emenda Constitucional n° 103/2019, 049001, declarando extinto o cargo código n° 049001, Processo n° 19975.105233/2021-41.

IONE BARBOSA DE MIRA

SECRETARIA DE GOVERNO DIGITAL

PORTARIA DE PESSOAL SGD/ME № 2.765, DE 23 DE MARÇO DE 2021

O SECRETÁRIO DE GOVERNO DIGITAL SUBSTITUTO DA SECRETARIA ESPECIAL DE DESBUROCRATIZAÇÃO, GESTÃO E GOVERNO DIGITAL DO MINISTÉRIO DA ECONOMIA, no uso de suas atribuições, e considerando a subdelegação de competência contida na Portaria SEDGG/ME nº 17.472, de 21 de julho de 2020, publicada no Diário Oficial da União de 23 de julho de 2020, bem como o disposto no Processo SEI nº 19974.100587/2021-18, resolve:

Designar FELIPE LOPES DA CRUZ, matrícula SIAPE nº 2280661, para exercer o encargo de substituto eventual do cargo de Diretor do Departamento de Experiência do Usuário de Serviços Públicos, da Secretaria de Governo Digital, da Secretaria Especial de Desburocratização, Gestão e Governo Digital deste Ministério, código DAS 101.5, nos afastamentos, impedimentos legais ou regulamentares do titular e na vacância do cargo, ficando revogada a Portaria nº 26, de 10 de abril de 2019, publicada em 11 de abril de 2019, na Seção 2, página 18, do Diário Oficial da União.

ULYSSES CESAR AMARO DE MELO

SECRETARIA ESPECIAL DE DESESTATIZAÇÃO, DESINVESTIMENTO E MERCADOS

SECRETARIA DE COORDENAÇÃO E GOVERNANÇA DO PATRIMÔNIO DA UNIÃO

SUPERINTENDÊNCIA NO DISTRITO FEDERAL

PORTARIA № 3.358, DE 22 DE MARÇO DE 2021

O SUPERINTENDENTE DO PATRIMÔNIO DA UNIÃO NO DISTRITO FEDERAL, no uso da competência que lhe foi delegada pelo art. 1º Portaria nº 4.185, de 9 de maio de 2019, do Secretário de Coordenação e Governança do Patrimônio da União, da Secretaria Especial de Desestatização, Desinvestimento e Mercados do Ministério da Economia, publicada no Diário Oficial da União nº 91, de 14/5/2019, com fundamento no art. 16, inciso I do Decreto nº 980, de 11 de novembro de 1993, e com os elementos do Processo Administrativo SEI nº 04905.001405/2017-89, resolve:

Art. 1º Revogar a Permissão de Uso do imóvel funcional situado na SQS 111, Bloco H, Apartamento 103 - Brasília/DF, outorgado ao senhor MÁRIO RODRIGUES JÚNIOR, pela Portaria nº 125, de 24 de agosto de 2017, publicada no Diário Oficial da União, Seção 2 nº 163 de 24/08/2017.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

LUIZ GUSTAVO WIECHOREKI

SECRETARIA ESPECIAL DE FAZENDA

PORTARIA N° 2.747, DE 23 DE MARÇO DE 2021

O SECRETÁRIO ESPECIAL ADJUNTO DE FAZENDA DO MINISTÉRIO DA ECONOMIA, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo § 2º do art. 11 da Portaria ME nº 406, de 8 de dezembro de 2020, publicada no Diário Oficial da União de 9 de dezembro de 2020, e tendo em vista o que consta do Processo nº 19953.100144/2021-67, resolve:

Nomear LIGIA HELENA DA CRUZ OURIVES, matrícula SIAPE nº 1282506, para exercer o cargo em comissão de Assessor Técnico da Secretaria Especial de Fazenda, código DAS 102.3.

GUSTAVO JOSÉ DE GUIMARÃES E SOUZA

SECRETARIA ESPECIAL DE PREVIDÊNCIA E TRABALHO

RETIFICAÇÃO

Na Portaria SEPRT/ME Nº 3.364, de 22 de março de 2021, publicada no DOU de 23/3/2021, seção 2, página 11, nos itens I e II, onde se lê: "Confederação Nacional do Comércio de Bens, Serviços e Turismo", leia-se: "Confederação Nacional do Transporte".

SECRETARIA DE PREVIDÊNCIA SUBSECRETARIA DA PERÍCIA MÉDICA FEDERAL

PORTARIA SPMF/SPREV/SEPRT № 2.426, DE 18 DE MARÇO DE 2021

A SUBSECRETÁRIA DA PERÍCIA MÉDICA FEDERAL, DA SECRETARIA DE PREVIDÊNCIA, DA SECRETARIA ESPECIAL DE PREVIDÊNCIA E TRABALHO, DO MINISTÉRIO DA ECONOMIA, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelo Decreto nº 9.745, de 8 de abril de 2019, que aprova a Estrutura Regimental e o Quadro Demonstrativo dos Cargos em Comissão e das Funções de Confiança do Ministério da Economia, e considerando a subdelegação de competência de que trata a Portaria/SEPRT/ME nº 3.044, de 4 de fevereiro de 2020, publicada no Diário Oficial da União nº 25, de 5 de fevereiro de 2020, bem como o contido no processo SEI nº 10128.101875/2021-88, resolve:

Dispensar, a pedido, a servidora JANAINA TORRES BOTARO, matrícula nº 1792694, ocupante do cargo de Perito Médico Federal, do encargo de substituta eventual do Chefe de Divisão Regional da Perícia Médica Federal 31, FCPE 101.2, da Subsecretaria da Perícia Médica Federal, da Secretaria de Previdência, da Secretaria Especial de Previdência e Trabalho, do Ministério da Economia.

EDUARDO DE OLIVEIRA MAGALHÃES





SECRETARIA ESPECIAL DE PRODUTIVIDADE, EMPREGO E COMPETITIVIDADE

SECRETARIA DE DESENVOLVIMENTO DA INDÚSTRIA, COMÉRCIO, SERVIÇOS E INOVAÇÃO

PORTARIA DE PESSOAL SDIC/SEPEC/ME № 2.722, DE 22 DE MARÇO DE 2021

O SECRETÁRIO DE DESENVOLVIMENTO DA INDÚSTRIA, COMÉRCIO, SERVIÇOS E INOVAÇÃO, DA SECRETARIA ESPECIAL DE PRODUTIVIDADE, EMPREGO E COMPETITIVIDADE, no uso de suas atribuições, e considerando a delegação de competência contida na Portaria SEPEC/ME nº 25.099, de 16 de dezembro de 2020, publicada no Diário Oficial da União de 17 de dezembro de 2020, bem como o disposto no Processo SEI nº 19687.101965/2021-16, resolve:

Dispensar, a partir de 08 de março de 2021, CONRADO VITOR LOPES FERNANDES, Técnico Bancário Novo, matrícula Siape nº 1318429, do encargo de substituto eventual da Subsecretária, código DAS 101.5, da Subsecretaria de Desenvolvimento das Micro e Pequenas Empresas, Empreendedorismo e Artesanato, da Secretaria de Desenvolvimento da Indústria, Comércio, Serviços e Inovação, nos afastamentos e impedimentos legais ou regulamentares do titular.

JORGE LUIZ DE LIMA

PORTARIA DE PESSOAL SDIC/SEPEC/ME № 2.724, DE 22 DE MARÇO DE 2021

O SECRETÁRIO DE DESENVOLVIMENTO DA INDÚSTRIA, COMÉRCIO, SERVIÇOS E INOVAÇÃO, DA SECRETARIA ESPECIAL DE PRODUTIVIDADE, EMPREGO E COMPETITIVIDADE, no uso de suas atribuições, e considerando a delegação de competência contida na Portaria SEPEC/ME nº 25.099, de 16 de dezembro de 2020, publicada no Diário Oficial da União de 17 de dezembro de 2020, bem como o disposto no Processo SEI nº 19687.101965/2021-16. resolve:

19687.101965/2021-16, resolve:

Designar FÁBIO SANTOS PEREIRA SILVA, Técnico Bancário, matrícula Siape nº 1326974, para exercer o encargo de substituto eventual da Subsecretária, código DAS 101.5, da Subsecretaria de Desenvolvimento das Micro e Pequenas Empresas, Empreendedorismo e Artesanato da Secretaria de Desenvolvimento da Indústria, Comércio, Serviços e Inovação, nos afastamentos e impedimentos legais ou regulamentares do titular.

JORGE LUIZ DE LIMA

SECRETARIA ESPECIAL DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL DA 6º REGIÃO FISCAL

PORTARIA DE PESSOAL RFB/SRRF06 Nº 95, DE 18 DE MARÇO DE 2021

O Superintendente da Receita Federal do Brasil na 6ª REGIÃO FISCAL, no uso das atribuições que lhe conferem o art. 364 do Regimento Interno da Secretaria Especial da Receita Federal do Brasil, aprovado pela Portaria ME nº 284, de 27 de julho de 2020, publicada no DOU de 27 de julho de 2020, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria COGEP nº 323, de 27 de maio de 2019, publicada no Diário Oficial da União de 30 de maio de 2019, tendo em vista o que consta no processo nº 13643.720096/2020-64, e, com fundamento no inciso VIII do artigo 33 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, publicada no Diário Oficial da União de 12 de dezembro de 1990 e suas alterações, resolve:

Art. 1º Declarar vago, a partir de 18/03/2021, em virtude de posse em outro cargo inacumulável, o cargo ocupado pela servidora NATALIA NUNES DE SOUZA, matrícula Siapecad nº 01982385, Siape nº 2209140, Assistente Técnico Administrativo, Classe A, Padrão IV, lotada na Delegacia da Receita Federal do Brasil em Juiz de Fora/MG.

MÁRIO JOSÉ DEHON SÃO THIAGO SANTIAGO

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL DA 8º REGIÃO FISCAL

RETIFICAÇÃO

Na Portaria de Pessoal SRRF08 № 306, de 18 de março de 2021, publicada no DOU nº 54, de 18 de março de 2021, seção 2, página 19: onde se lê: " ... para exercer a Função Comissionada do Poder Executivo de Chefe da Equipe de Fiscalização Aduaneira 4 (EFA4), ..."; leia-se: " ... para exercer o encargo de Substituta Eventual do Chefe da Equipe de Fiscalização Aduaneira 4 (EFA4), ..."

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL DA 9ª REGIÃO FISCAL

PORTARIAS DE PESSOAL SRRF09 DE 15 DE MARÇO DE 2021

A SUPERINTENDENTE DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL DA 9ª REGIÃO FISCAL, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria RFB nº 314, de 13 de fevereiro de 2019, publicada no DOU de 18 de fevereiro de 2019, e considerando o que consta no e-Processo nº 13033.195610/2021-80, resolve:

№ 102 Designar o Auditor-Fiscal da Receita Federal do Brasil SEBASTIAO AFONSO WIVIURKA, matrícula Siapecad nº 880634, para exercer o encargo de Substituto Eventual do Chefe do Serviço de Remessas Postais e Expressas - Serpe da Alfândega da Receita Federal do Brasil em Curitiba/PR, código FCPE-101.1.

Nº 103 Designar a Auditora-Fiscal da Receita Federal do Brasil PATRICIA MANCUSO FIRMBACH, matrícula Siapecad nº 68481, para exercer a função gratificada de Chefe da Equipe Aduaneira 6 - EAD6 da Alfândega da Receita Federal do Brasil em Curitiba/PR, código FG-2.

Nº 105 Dispensar o Auditor-Fiscal da Receita Federal do Brasil MILTON JOSE DE RE, matrícula Siapecad nº 11576, do encargo de Substituto Eventual do Chefe do Serviço de Despacho Aduaneiro - Sedad da Alfândega da Receita Federal do Brasil em Curitiba/PR, código FCPE-101.1.

Nº 106 Designar a Auditora-Fiscal da Receita Federal do Brasil ANDREA KATIA ISHITANI, matrícula Siapecad nº 1171239, para exercer o encargo de Substituto Eventual do Chefe do Serviço de Despacho Aduaneiro - Sedad da Alfândega da Receita Federal do Brasil em Curitiba/PR, código FCPE-101.1.

Nº 107 Dispensar a Auditora-Fiscal da Receita Federal do Brasil ANDREA KATIA ISHITANI, matrícula Siapecad nº 1171239, da função gratificada de Inspetor da Inspetoria da Receita Federal do Brasil no Aeroporto Internacional Afonso Pena em São José dos Pinhais/PR, jurisdição da Alfândega da Receita Federal do Brasil em Curitiba/PR, código FG-1.

Nº 108 Designar o Auditor-Fiscal da Receita Federal do Brasil SERGIO LUIZ DOS SANTOS, matrícula Siapecad nº 65371, para exercer a função gratificada de Inspetor da Inspetoria da Receita Federal do Brasil no Aeroporto Internacional Afonso Pena em São José dos Pinhais/PR, jurisdição da Alfândega da Receita Federal do Brasil em Curitiba/PR, código FG-1.

CLÁUDIA REGINA LEÃO DO NASCIMENTO THOMAZ

SUBSECRETARIA-GERAL DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL SUBSECRETARIA DE TRIBUTAÇÃO E CONTENCIOSO DELEGACIA DE JULGAMENTO DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL 08

PORTARIA DE PESSOAL DRJ08 № 24, DE 22 DE MARÇO DE 2021

O DELEGADO DE JULGAMENTO DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL 08 (DRJ08), no uso de suas atribuições conferidas pelo inciso II do art. 362 do Regimento Interno da Secretaria Especial da Receita Federal do Brasil, aprovado pela Portaria ME nº 284, de 27 de julho de 2020, publicada no DOU, Seção 1 - Extra, de 27 de julho de 2020, resolve: Designar SERGIO HEIJI MURATA, Auditor-Fiscal da Receita Federal do Brasil,

Designar SERGIO HEIJI MURATA, Auditor-Fiscal da Receita Federal do Brasil, matrícula SiapeCad nº 65355, em exercício na Nona Turma, para atuar como julgador Ad Hoc na Sexta Turma de Julgamento da DRJ08, na sessão do dia 23 de março de 2021.

FERNANDO ANTONIO PIRES MONTANARI

BANCO CENTRAL DO BRASIL

ÁREA DE ADMINISTRAÇÃO

DEPARTAMENTO DE GESTÃO DE PESSOAS, EDUCAÇÃO, SAÚDE E ORGANIZAÇÃO

PORTARIA Nº 110.054, DE 23 DE MARÇO DE 2021

O Chefe do DEPARTAMENTO DE GESTÃO DE PESSOAS, EDUCAÇÃO, SAÚDE E ORGANIZAÇÃO DO BANCO CENTRAL DO BRASIL, no uso da competência que lhe confere o art. 51, inciso I, do Regimento Interno, aprovado pela Portaria N° 84.287, de 27 de fevereiro de 2015, resolve:

Conceder a REGINA LUCIA DA SILVA CESAR pensão civil por morte, a partir de 4 de janeiro de 2021, como beneficiária do instituidor Sr. JOSE CARLOS DA MATTA CESAR, matrícula 5.362.578-1, ocupante do cargo de Tecnico, Classe Especial, Padrão IV, do Quadro de Pessoal desta Autarquia, com fundamento no art. 23, §4º, da Emenda Constitucional n° 103, de 12 de novembro de 2019, c/c os arts. 74, 16, inciso I, art. 77, §2°, inciso V, alínea 'c', item 6, da Lei nº 8.213, de 24 de julho de 1991, tendo em vista o que consta do processo nº 186213.

MARCELO FORESTI DE MATHEUS COTA

COMISSÃO DE VALORES MOBILIÁRIOS

PORTARIA № 62, DE 22 DE MARÇO DE 2021

O PRESIDENTE DA COMISSÃO DE VALORES MOBILIÁRIOS, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo art. 17, item VII do Regimento Interno, aprovado pela Portaria MF nº 327, de 11 de julho de 1977 e com base nos termos do art. 215, da Lei nº 8.112 de 11 de dezembro de 1990, atualizado pela Lei nº 13.846, de 18 de junho de 2019, resolve:

Conceder pensão, em virtude do falecimento do servidor aposentado, IRAHY RIBEIRO DE CARVALHO, Inspetor, Nível Superior, Classe S, Padrão II, matrícula SIAPE nº 761191, matrícula CVM nº 7.611.919, do Quadro Permanente de Pessoal desta Autarquia, ocorrido em 04 de janeiro de 2021, à Sra. VALÉRIA LOPES DE CARVALHO, cota parte a razão de 1/2, na qualidade de filha inválida, fundamentada nos arts. 215, 217, inciso IV, alíneas b e d, da Lei nº 8.112/1990, com redação dada pela Lei nº 13.135, de 17 de junho de 2015, c/c art. 23, § 2º e § 5º, da Emenda Constitucional nº 103, de 12 de novembro de 2019. (SEI 19957.000709/2021-77)

MARCELO BARBOSA

INSTITUTO NACIONAL DE METROLOGIA, QUALIDADE E TECNOLOGIA

PORTARIA № 141, DE 22 DE MARÇO DE 2021

O PRESIDENTE DO INSTITUTO NACIONAL DE METROLOGIA, QUALIDADE E TECNOLOGIA - INMETRO, no exercício da competência que lhe foi outorgada pelo artigo 4º, § 2º, da Lei nº 5.966, de 11 de dezembro de 1973, combinado com o disposto nos artigos 18, inciso XI, do Anexo I ao Decreto n.º 6.275, de 28 de novembro de 2007, e 105, inciso XI, do Anexo à Portaria nº 2, de 4 de janeiro de 2017, do então Ministério da Indústria, Comércio Exterior e Serviços, bem como o previsto nos artigos 11 e 12 de Decreto Lei nº 200, de 25 de fevereiro de 1967, e 11 a 14, da Lei nº 9.784, de 29 de janeiro de 1999, e considerando o que consta do processo nº 0052600.006095/2020-61, resolve:

Art. 1º Delegar competência ao servidor, JULIO JABLONSKI AMARAL, CPF nº 094.051.537-73, Matrícula Siape nº 1906282, Presidente da Comissão Interna de Biossegurança (CIBio), designado por meio da Portaria nº 309, de 25 de junho de 2019, publicada no Diário Oficial da União de 01 de julho de 2019, a realização de cadastro no Sistema de Informações em Biossegurança (SIB), atendendo ao Decreto nº 5.591, de 22 de novembro de 2005 e Resolução Normativa Nº 31, de 20 de Novembro de 2020, da Comissão Técnica Nacional de Biossegurança - CTNBio, para execução das seguintes etapas:

- I Cadastro inicial de usuário externo
- II solicitar acesso ao SIB

da União.

- III recadastrar CQB" (processo nº 0449/2018) ,
- IV Cadastro da CIBio" (Portaria Inmetro nº 309, de 25 de junho de 2019) e

V - realizar a transmissão da Solicitação do CQB

Art. 2º Esta Portaria entrar em vigor na data de sua publicação no Diário Oficial

MARCOS HELENO GUERSON DE OLIVEIRA JUNIOR INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO SOCIAL

PORTARIA № 232, DE 23 DE MARÇO DE 2021

O PRESIDENTE DO INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO SOCIAL - INSS, no uso das atribuições que lhe confere o Decreto nº 9.746, de 8 de abril de 2019, e considerando o disposto no art. 6º do Decreto nº 5.151, de 22 de julho de 2004, e no inciso I do art. 17 da Portaria MRE nº 8, de 4 de janeiro de 2017, bem como o contido no Processo Administrativo SEI nº 35014.357557/2020-05, resolve:

Art. 1º Designar o servidor JOBSON DE PAIVA SILVEIRA SALES, matrícula SIAPE nº 1351625, como Diretor Nacional do Projeto de Cooperação Técnica Internacional firmado entre o INSS e o Programa das Nações Unidas para o Desenvolvimento - PNUD, por meio do Acordo de Cooperação Técnica assinado em 2 de março de 2021, publicado, na forma de extrato, no Diário Oficial da União nº 44, de 8 de março de 2021, Seção 3, pág. 41.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

LEONARDO JOSÉ ROLIM GUIMARÃES

PORTARIA № 222, DE 22 DE MARÇO DE 2021

O PRESIDENTE DO INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO SOCIAL - INSS, no uso das atribuições que lhe confere o Decreto nº 9.746, de 8 de abril de 2019, e considerando o disposto no art. 93 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, regulamentado pelo art. 17 do Decreto nº 9.144, de 22 de agosto de 2017, bem como o contido no Processo Administrativo nº 35014.211047/2020-84, resolve:





20

Art. 1º Autorizar a requisição da servidora ELIANE CARREIRO, matrícula nº 0.911.526, Técnico do Seguro Social, para que tenha seu exercício regularizado na Procuradoria Seccional Federal em Petrópolis/RJ, órgão da Advocacia-Geral da União-AGIJ

Art. 2º O ônus pela remuneração é do órgão cedente.

Art. 3º A servidora deverá apresentar-se imediatamente ao órgão cedente ao término da requisição, observado o disposto no art. 5º do Decreto nº 9.144, de 2017.

Art. 4º Torna-se sem efeito o disposto nesta Portaria caso a servidora não se apresente ao órgão cessionário no prazo de 30 (trinta) dias.

Art. 5º Esta Portaria entra em vigor na data da sua publicação.

LEONARDO JOSÉ ROLIM GUIMARÃES

PORTARIA Nº 223, DE 22 DE MARÇO DE 2021

O PRESIDENTE DO INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO SOCIAL - INSS, no uso das atribuições que lhe confere o Decreto nº 9.746, de 8 de abril de 2019, e considerando o disposto no art. 93 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, regulamentado pelo art. 17 do Decreto nº 9.144, de 22 de agosto de 2017, bem como o contido no Processo Administrativo nº 35014.100318/2020-77, resolve:

Art. 1º Autorizar a requisição da servidora FERNANDA NOBRE E CASTRO, matrícula nº 1.376.360, Técnico do Seguro Social, para que tenha seu exercício regularizado na Procuradoria Seccional Federal em Petrópolis/RJ, órgão da Advocacia-Geral da União - AGU.

Art. 2º O ônus pela remuneração é do órgão cedente.

Art. 3º A servidora deverá apresentar-se imediatamente ao órgão cedente ao término da requisição, observado o disposto no art. 5º do Decreto nº 9.144, de 2017.

Art. 4º Torna-se sem efeito o disposto nesta Portaria caso a servidora não se apresente ao órgão cessionário no prazo de 30 (trinta) dias.

Art. 5º Esta Portaria entra em vigor na data da sua publicação.

LEONARDO JOSÉ ROLIM GUIMARÃES

PORTARIA № 224, DE 22 DE MARÇO DE 2021

O PRESIDENTE DO INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO SOCIAL - INSS, no uso das atribuições que lhe confere o Decreto nº 9.746, de 8 de abril de 2019, e considerando o disposto no art. 93 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, regulamentado pelo art. 17 do Decreto nº 9.144, de 22 de agosto de 2017, bem como o contido no Processo Administrativo nº 19955.100044/2021-11, resolve:

Art. 1º Autorizar, em caráter excepcional, a cessão da servidora KARINA VIANA DE FREITAS, matrícula nº 1.564.475, Técnico do Seguro Social, para exercer a Função Comissionada do Poder Executivo de Assessor Técnico, código FCPE 102.3, na Subsecretaria de Assuntos Corporativos da Secretaria Especial de Previdência e Trabalho do Ministério da Economia.

Art. 2º O ônus pela remuneração é do órgão cedente.

Art. 3º A servidora deverá apresentar-se imediatamente ao órgão cedente ao término da cessão, observado o disposto no art. 5º do Decreto nº 9.144, de 2017.

Art. 4º Torna-se sem efeito o disposto nesta Portaria caso a servidora não se apresente ao órgão cessionário no prazo de trinta dias.

Art. 5º Esta Portaria entra em vigor na data da sua publicação.

LEONARDO JOSÉ ROLIM GUIMARÃES

PORTARIAS DE 23 DE MARÇO DE 2021

O PRESIDENTE DO INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO SOCIAL - INSS, no uso das atribuições que lhe confere o Decreto nº 9.746, de 8 de abril de 2019, e considerando a subdelegação de competência de que trata a Portaria ME nº 406, de 8 de dezembro de 2020, resolve:

№ 225 - Dispensar, a pedido, HENRIQUE VIEIRA DE FREITAS, matrícula nº 1.786.608, CPF nº 343.924.XXX-06, da Função Comissionada do Poder Executivo de Gerente da Agência da Previdência Social Capivari, código FCPE 101.1, da Gerência-Executiva Piracicaba/SP.

№ 226 - Designar VICTOR MENGATTO, matrícula nº 1.778.965, CPF nº 268.370.XXX-45, para exercer a Função Comissionada do Poder Executivo de Gerente da Agência da Previdência Social Capivari, código FCPE 101.1, da Gerência-Executiva Piracicaba/SP.

 \mbox{N}° 227 - Dispensar, a contar de 14 de agosto de 2020, FRANCISCO SERGIO CANDIDO DE OLIVEIRA, matrícula \mbox{n}° 1.783.688, CPF \mbox{n}° 454.498.XXX-91, da Função Comissionada do Poder Executivo de Gerente da Agência da Previdência Social Damas, código FCPE 101.1, da Gerência-Executiva Fortaleza/CE.

Nº 228 - Dispensar ANTONIA GLEICIANE DE ARAUJO, matrícula nº 2.394.712, CPF nº 408.032.478-26, da Função Comissionada do Poder Executivo de Gerente da Agência da Previdência Social Beberibe, código FCPE 101.1, da Gerência-Executiva Fortaleza/CE.

 N° 229 - Dispensar, a contar de 14 de janeiro de 2021, ANTONIO ALEXANDRE DA SILVA NETO, matrícula n° 2.115.333, CPF n° 074.383.XXX-10, da Função Comissionada do Poder Executivo de Gerente da Agência da Previdência Social Porto Calvo, código FCPE 101.1, da Gerência-Executiva Maceió/AL.

Nº 230 - Dispensar, a contar de 5 de março de 2021, DIMITRI SIEBRA DE BRITO MELO, matrícula nº 2.398.672, CPF nº 083.007.XXX-76, da Função Comissionada do Poder Executivo de Gerente da Agência da Previdência Social Redenção/PA, código FCPE 101.1, da Gerência-Executiva Marabá/PA.

LEONARDO JOSÉ ROLIM GUIMARÃES

DIRETORIA DE GESTÃO DE PESSOAS E ADMINISTRAÇÃO

PORTARIA № 93, DE 22 DE MARÇO DE 2021

O DIRETOR DE GESTÃO DE PESSOAS E ADMINISTRAÇÃO DO INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO SOCIAL - INSS, considerando a subdelegação de competência de que trata a Portaria nº 3.189/PRES/INSS, de 14 de novembro de 2019, publicada no Diário Oficial da União (DOU) nº 222, de 18 de novembro de 2019, alterada pela Portaria nº 1.221/PRES/INSS, de 8 de dezembro de 2020, publicada no Diário Oficial da União (DOU) nº 239, de 15 de dezembro de 2020, resolve:

Designar MONIQUE NOGUEIRA GALVÃO, matrícula nº 1.639.004, CPF nº 039.286.094-59, para exercer o encargo de substituto eventual de Chefe de Divisão de Gestão de Pessoas, código DAS 101.2, da Superintendência Regional Nordeste, nos afastamentos, impedimentos legais e regulamentares do titular e na vacância do cargo.

ROGÉRIO SOARES DE SOUZA

AGÊNCIA DA PREVIDÊNCIA SOCIAL - CEAB DO REGIME PRÓPRIO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL

PORTARIA Nº 54, DE 22 DE MARÇO DE 2021

A GERENTE DA CENTRAL DE ANÁLISE DE BENEFÍCIO DO REGIME PRÓPRIO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DO INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO SOCIAL, ÉRICA HELENA NAVARRO MOREIRA BOCCIA, no uso de suas atribuições legais e regulamentares que lhe confere a Portaria nº 1.239, de 17 de dezembro de 2020 e publicada no DOU 242, Seção 2/Pag. 21 de 18 de dezembro de 2020. resolve:

Conceder aposentadoria voluntária integral a servidora CLENIZE MARIA GERLINGER , matrícula nº 0.901.070, ocupante do cargo de Agente de Serviços Diversos, lotada na Agência da Previdência Social Ponta Grossa, vinculada à Gerência Executiva do INSS em Ponta Grossa - PR, com fundamento no Artigo 3º da EC nº 47, de 2005 conforme o contido no Processo nº 35014.000709/2021-73 . Declarar vago, em consequência, o cargo acima citado.

Esta Portaria entra em vigor na data de publicação no Diário Oficial da União - DOU.

ÉRICA HELENA NAVARRO MOREIRA BOCCIA

RETIFICAÇÃO

Na Portaria CEAB - RPPS/INSS Nº 31, DE 17 DE MARÇO DE 2021, publicada no Diário Oficial da União nº 51, Seção 2, página 15, onde se lê: onde se lê: "a servidora" , leia-se : "ao servidor".

SUPERINTENDÊNCIA-REGIONAL SUDESTE I

PORTARIA Nº 57, DE 22 DE MARÇO DE 2021

O SUPERINTENDENTE REGIONAL SUDESTE I SUBSTITUTO DO INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO SOCIAL - INSS, considerando a subdelegação de competência de que trata a Portaria nº 3.189/PRES/INSS, de 14 de novembro de 2019, publicada no Diário Oficial da União (DOU) nº 222, de 18 de novembro de 2019, alterada pela Portaria nº 1.221/PRES/INSS, de 8 de dezembro de 2020, publicada no Diário Oficial da União (DOU) nº 239, de 15 de dezembro de 2020, resolve:

Designar ALAN ROBERTO FERREIRA, matrícula nº 1.523.845, CPF nº 290.833.248-50, para exercer a Função Gratificada de Chefe de Seção de Reconhecimento de Direitos, código FG 1, da Gerência-Executiva Campinas/SP.

EDSON AKIO YAMADA

PORTARIA Nº 58, DE 23 DE MARÇO DE 2021

O SUPERINTENDENTE REGIONAL SUDESTE I DO INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO SOCIAL - INSS, considerando a subdelegação de competência de que trata a Portaria nº 3.189/PRES/INSS, de 14 de novembro de 2019, publicada no Diário Oficial da União (DOU) nº 222, de 18 de novembro de 2019, alterada pela Portaria nº 1.221/PRES/INSS, de 8 de dezembro de 2020, publicada no Diário Oficial da União (DOU) nº 239, de 15 de dezembro de 2020, resolve:

Designar SILVANO CORREIA SANTOS PINHEIRO, matrícula n^2 2.389.296, CPF n^2 916.307.205-00, para exercer a Função Comissionada Técnica de Técnico em Serviço Social I, código FCT 9, da Gerência-Executiva São Paulo Centro/SP.

EDSON AKIO YAMADA

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL SUDESTE II EM BELO HORIZONTE

PORTARIA № 57, DE 22 DE MARÇO DE 2021

A SUPERINTENDENTE REGIONAL SUDESTE II DO INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO SOCIAL - INSS, no uso das atribuições previstas no Decreto nº 9.746, de 8 de abril de 2019, e da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 1.221/ PRES/INSS, de 08 de dezembro de 2020, que alterou a Portaria nº 3.189/PRES/INSS, de 14 de novembro de 2019, resolve:

Dispensar INEZ VILELA DA FONSECA, matrícula nº 1.785.851, CPF nº 567.238.226-68, da Função Gratificada de Chefe de Seção de Benefícios da Agência da Previdência Social de Itaúna, código FG-1, vinculada à Gerência Executiva Divinópolis/MG.

ADRIANA DE SOUZA CARMO

PORTARIA Nº 59, DE 22 DE MARÇO DE 2021

A SUPERINTENDENTE REGIONAL SUDESTE II DO INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO SOCIAL - INSS, no uso das atribuições previstas no Decreto nº 9.746, de 8 de abril de 2019, e da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 1.221/ PRES/INSS, de 08 de dezembro de 2020, que alterou a Portaria nº 3.189/PRES/INSS, de 14 de novembro de 2019, resolve:

Designar LUCAS EUGÊNIO CORCETTI DE SOUZA, matrícula nº 1.526.673, CPF nº 059.978.156-41, para exercer a Função Gratificada de Chefe de Seção Operacional da Gestão de Pessoas, código FG - 1, da Gerência Executiva Varginha/MG.

ADRIANA DE SOUZA CARMO

Ministério da Educação

SECRETARIA EXECUTIVA

SUBSECRETARIA DE ASSUNTOS ADMINISTRATIVOS

PORTARIA № 78, DE 18 DE MARÇO DE 2021

A SUBSECRETÁRIA DE ASSUNTOS ADMINISTRATIVOS DO MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO, de conformidade com a delegação de competência outorgada pelo art. 1º da Portaria SEGEP/MP nº 1.166, publicada no DOU de 12 de julho de 2012, e considerando o disposto no §2º do art. 84 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, resolve efetivar o seguinte exercício provisório:

Servidora: GABRIELA SVILLEN FONTES

Mat. Siape: 2346169

Cargo: Assistente em Administração

Origem: Universidade Federal de Santa Catarina Para: Instituto Federal de Santa Catarina - Campus Lages

Processo: 23080.042204/2020-22

Art. 1º Caberá ao órgão de destino apresentar a servidora ao seu órgão de origem, ao término do exercício provisório.

Art. 2º O exercício provisório, objeto desta Portaria, cessará caso sobrevenha a desconstituição da entidade familiar cuja unidade se pretende assegurar ou na hipótese de novo deslocamento do cônjuge.

Art. 3º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

CARLA BAKSYS PINTO





INSTITUTO BENJAMIN CONSTANT

PORTARIA DE PESSOAL IBC № 90, DE 19 DE MARÇO DE 2021

O DIRETOR-GERAL DO INSTITUTO BENJAMIN CONSTANT, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo art. 25, inciso VII, do Regimento Interno aprovado pela Portaria MEC $n^{\rm o}$ 325, de 17 de abril de 1998, e alterado pela Portaria MEC $n^{\rm o}$ 310, de 03 de abril de 2018, resolve:

Art. 1º Conceder isenção de Imposto de Renda sobre os rendimentos da pensionista RAQUEL GOMES VIANA, matrícula SIAPE nº 01032441, por doença especificada em lei, de acordo com o que no Laudo Médico Pericial Oficial nº 027.169/2021, com amparo legal na IN/RFB nº 1.756, de 31 de outubro de 2017, e no art. 6º, inciso XIV, da Lei nº 7.713, de 22 de dezembro de 1988, com redação dada pela Lei nº 8.541 de 23 de dezembro de 1992.

Art. 2º Esta portaria entra em vigor na data de sua assinatura, com efeitos financeiros retroativos a partir de 1 de março de 2019, data da aposentadoria.

JOÃO RICARDO MELO FIGUEIREDO

CENTRO FEDERAL DE EDUCAÇÃO TECNOLÓGICA DE MINAS GERAIS

PORTARIA Nº 209, DE 22 DE MARÇO DE 2021

O DIRETOR-GERAL DO CENTRO FEDERAL DE EDUCAÇÃO TECNOLÓGICA DE MINAS GERAIS, nomeado pela Portaria MEC 1.735, de 11 de outubro de 2019, D.O.U., de 15 de outubro de 2019, no uso de suas atribuições legais, resolve:

Retificar, na Portaria DIR 185, de 12 de março de 2021, publicada no Diário Oficial da União de 23 de março de 2021, Seção 2, Página 13:

Onde se lê: I - Dispensar: ILDEFONSO BINATTI (...) II- Designar: JACQUELINE AMANDA FIGUEIREDO DOS SANTOS (...);

Leia-se: I- Dispensar, a partir de 15/03/2021: ILDEFONSO BINATTI (...) II - Designar, a partir de 15/03/2021: JACQUELINE AMANDA FIGUEIREDO DOS SANTOS (...).

FLAVIO ANTONIO DOS SANTOS

COLÉGIO PEDRO II

PORTARIAS DE 22 DE MARÇO DE 2021

O REITOR DO COLÉGIO PEDRO II, nomeado por Decreto Presidencial de 04 de setembro de 2018, publicado no Diário Oficial da União, Seção 2, página 1 de 05 de setembro de 2018, no uso de suas atribuições legais, resolve:

 N° 430 - Art. 1° Dispensar, a pedido, ARNALDO BARBOSA DE MELO FILHO, matrícula SIAPE 1099259, da função de Coordenador Geral da Graduação, FUC.1, a partir de 1 de abril de 2021.

Art. 2º - Esta Portaria entra em vigor a partir da publicação em D.O.U.

Nº 431 - Art. 1º Designar LUIZ FELIPE GUIMARÃES BON, SIAPE 1098950, para a função de Coordenador Geral de Graduação, FUC.1, a partir de 1 de abril de 2021.

Art. 2º - Esta Portaria entra em vigor a partir de sua publicação em DOU.

OSCAR HALAC

PRÓ-REITORIA DE GESTÃO DE PESSOAS

PORTARIA Nº 435, DE 23 DE MARÇO DE 2021

A PRÓ-REITORA DE GESTÃO DE PESSOAS DO COLÉGIO PEDRO II, no uso de suas atribuições previstas na Portaria de Delegação de Competência nº 1769, de 23 de outubro de 2013 do Magnífico Reitor, publicada no Diário Oficial da União em 30 de outubro de 2013, seção 2, página 18, resolve:

Conceder Pensão Civil, a partir de 10 de fevereiro de 2021, com fundamento nos artigos 215 e 217, inciso I, da Lei nº 8.112/90 e de acordo com o artigo nº 23 da Emenda Constitucional nº 103 de 12 de novembro de 2019 à HÉLIO BRANDÃO LEITE, viúvo da servidora aposentada, JUNY BOECHAT LEITE, do Quadro Permanente desta Autarquia, no cargo de Professor de Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Classe D-III, Nível 4, matrícula siape nº 264365. Processo 23040.001164/2021-16

WALDYR MENDES TATSCH NETO Substituto Eventual da Pró-Reitora de Gestão de Pessoas

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO AMAZONAS

PORTARIA № 439, DE 23 DE MARÇO DE 2021

A REITORA SUBSTITUTA DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO AMAZONAS - IFAM, no uso de suas atribuições legais e estatutárias que lhe confere a Portaria nº 084-GR/IFAM, de 14/01/2021, publicada no Diário Oficial da União - DOU nº 10, de 15/01/2021, Seção 2, pág. 15, e; CONSIDERANDO o teor do processo nº 23443.011180/2020-01, de 19/06/2020, resolve:

I. Designar A servidora LILIAN FREIRE NORONHA - Auditor, matrícula SIAPE nº 2620036, para exercer o Cargo de Direção de Chefe de Auditoria Interna do IFAM/Reitoria, código CD-04, conforme art. 2º, da Resolução nº 44-CONSUP/IFAM, de 30/11/2020

II. A servidora citada no item I desta Portaria já respondia interinamente pela Auditoria Interna deste IFAM/Reitoria, desde 08/06/2020, data da Portaria nº 877-GR/IFAM/2020.

III. Convalidar os atos da respectiva servidora, emitidos pela Auditoria Interna do IFAM/Reitoria, desde 30/11/2020 até a presente data.

LÍVIA DE SOUZA CAMURÇA LIMA

CAMPUS COARI

PORTARIA Nº 42, DE 17 DE MARÇO DE 2021

O DIRETOR GERAL DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO AMAZONAS - IFAM - CAMPUS COARI, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, resolve:

I. Dispensar a pedido a partir desta data, o servidor ELCIVAN DOS SANTOS SILVA, ocupante do cargo de Professor de Ensino Básico, Técnico e Tecnológico - EBTT, Matrícula SIAPE nº 1996467, da função de Coordenador Geral Acadêmico do IFAM campus Coari, Código: FG - 01.

II. Dispensar a pedido da função cumulativa o referido servidor da Coordenação Geral de Apoio ao Educando (sem função gratificada).

III.AGRADECER os relevantes serviços prestados pelo servidor no período em que esteve respondendo pelas referidas Coordenações.

JUAN MARCELO DELL'OSO

PORTARIA № 43, DE 17 DE MARÇO DE 2021

O DIRETOR GERAL DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO AMAZONAS - IFAM - CAMPUS COARI, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, resolve:

I. Designar a partir desta data, o servidor HARRISON CORREA LOPES, ocupante do cargo de Professor de Ensino Básico, Técnico e Tecnológico - EBTT, Matrícula SIAPE nº 3162263, para responder pela função de Coordenador Geral Acadêmico do IFAM campus Coari, Código: FG - 01.

II. Designar o referido servidor para responder cumulativamente pela Coordenação Geral de Apoio ao Educando (sem função gratificada).

JUAN MARCELO DELL'OSO

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DA BAHIA

PORTARIA № 1.035, DE 17 DE MARÇO DE 2021

A REITORA DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DA BAHIA, no uso das atribuições legais que lhe confere o Decreto de 23/12/2019, publicado no Diário Oficial da União de 24/12/2019, considerando o disposto na Portaria MEC nº 1.373, de 18/07/2019, publicada no Diário Oficial da União de 19/07/2019, e tendo em vista o teor do Processo Administrativo nº 23745.000261/2021-54, resolve:

Art. 1º - Dispensar, a pedido, a contar do dia 12/03/2021, o servidor MATEUS CORTÊS MARCELINO, ocupante do cargo efetivo de Técnico de Laboratório, matrícula SIAPE nº 2170759, da função de Assistente do Departamento de Ensino do campus Jacobina, código FG-01, para a qual foi designado através da Portaria nº 865, de 09/03/2018, publicada no Diário Oficial da União de 15/03/2018.

Art. 2º - Esta portaria entra em vigor na data da sua publicação. LUZIA MATOS MOTA

PORTARIA № 1.036, DE 17 DE MARÇO DE 2021

A REITORA DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DA BAHIA, no uso das atribuições legais que lhe confere o Decreto de 23/12/2019, publicado no Diário Oficial da União de 24/12/2019, considerando o disposto na Portaria MEC nº 1.373, de 18/07/2019, publicada no Diário Oficial da União de 19/07/2019, e tendo em vista o teor do Processo Administrativo nº 23745.000262/2021-07, resolve:

Art. 1º - Designar a servidora FABIANA CHAGAS OLIVEIRA DE FRANÇA, ocupante do cargo efetivo de Nutricionista, matrícula SIAPE nº 2979241, para exercer a função de Assistente do Departamento de Ensino do campus Jacobina, código FG-01.

Art. 2º - Esta portaria entra em vigor na data da sua publicação.

LUZIA MATOS MOTA

PORTARIA Nº 1.046, DE 18 DE MARÇO DE 2021

A REITORA DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DA BAHIA, no uso das atribuições legais que lhe confere o Decreto de 23/12/2019, publicado no Diário Oficial da União de 24/12/2019, considerando o disposto na Portaria MEC nº 1.373, de 18/07/2019, publicada no Diário Oficial da União de 19/07/2019, e tendo em vista o teor do Processo Administrativo nº 23283.000345/2021-72, resolve:

Art. 1º - Dispensar, a pedido, a contar do dia 18/03/2021, o servidor LUCIANO ALMEIDA DA SILVA, ocupante do cargo efetivo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, matrícula SIAPE nº 1813495, da função de Coordenador do Curso de Eletromecânica do campus Simões Filho, código FUC-01, para a qual foi designado através da Portaria nº 453, de 17/02/2019, publicada no Diário Oficial da União de 08/03/2019.

Art. 2º - Esta portaria entra em vigor na data da sua publicação. LUZIA MATOS MOTA

PORTARIA № 1.047, DE 18 DE MARÇO DE 2021

A REITORA DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DA BAHIA, no uso das atribuições legais que lhe confere o Decreto de 23/12/2019, publicado no Diário Oficial da União de 24/12/2019, considerando o disposto na Portaria MEC nº 1.373, de 18/07/2019, publicada no Diário Oficial da União de 19/07/2019, e tendo em vista o teor do Processo Administrativo nº 23283.000345/2021-72, resolve:

Art. 1º - Designar o servidor FÁBIO LUIS ALVES PENA, ocupante do cargo efetivo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, matrícula SIAPE nº 1452148, para exercer a função de Coordenador do Curso de Eletromecânica do campus Simões Filho, código FCC-01.

Art. 2º - Esta portaria entra em vigor na data da sua publicação. LUZIA MATOS MOTA

PORTARIA № 1.061, DE 19 DE MARÇO DE 2021

A REITORA DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DA BAHIA, no uso das atribuições legais que lhe confere o Decreto de 23/12/2019, publicado no Diário Oficial da União de 24/12/2019, considerando o disposto na Portaria MEC nº 1.373, de 18/07/2019, publicada no Diário Oficial da União de 19/07/2019, e tendo em vista o teor do Processo Administrativo nº 23281.000945/2021-51, resolve:

Art. 1º - Dispensar, a pedido, a servidora ORLEANE SOUZA DE BRITO, ocupante do cargo efetivo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, matrícula SIAPE nº 2176475, da função de Coordenadora do Curso de Engenharia Ambiental do campus Vitória da Conquista, código FCC-01, para a qual foi designada através da Portaria nº 1.893, de 13/05/2020, publicada no Diário Oficial da União de 20/05/2020.

Art. 2º - Esta portaria entra em vigor na data da sua publicação.

LOZIA WATOS WOTA

PORTARIA Nº 1.062, DE 19 DE MARÇO DE 2021

A REITORA DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DA BAHIA, no uso das atribuições legais que lhe confere o Decreto de 23/12/2019, publicado no Diário Oficial da União de 24/12/2019, considerando o disposto na Portaria MEC nº 1.373, de 18/07/2019, publicada no Diário Oficial da União de 19/07/2019, e tendo em vista o teor do Processo Administrativo nº 23281.000946/2021-03, resolve:

Art. 1º - Designar a servidora MARIA LAURA SOUZA SILVA, ocupante do cargo efetivo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, matrícula SIAPE nº 1253864, para exercer a função de Coordenadora do Curso de Engenharia Ambiental do campus Vitória da Conquista, código FCC-01.

Art. 2º - Esta portaria entra em vigor na data da sua publicação.

LUZIA MATOS MOTA





INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA **BAIANO**

PORTARIA DE PESSOAL № 252, DE 23 DE MARÇO DE 2021

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA BAIANO, nomeado pelo Decreto de 25/04/2018, publicado no DOU de 26/04/2018, Seção 2, página 01, e de acordo com as disposições contidas na Lei nº 11.892, de 29/12/2008, e na Lei nº 8.112, de 11/12/1990, resolve:

Nomear a servidora VERA LÚCIA FERNANDES DE BRITO, ocupante do cargo de Pedagogo-área, Matrícula SIAPE nº 1681704, para exercer o cargo de Coordenador(a) de Ensino, Código CD-04, Campus Itapetinga, Processo 23331.250362.2021-36.

AECIO JOSE ARAUJO PASSOS DUARTE

CAMPUS TEIXEIRA DE FREITAS

PORTARIAS DE 19 DE MARÇO DE 2021

A DIRETORA GERAL PRÓ TEMPORE DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA BAIANO - Campus Teixeira de Freitas, no uso de suas atribuições delegadas pela Portaria nº 1330 de 17/05/2018, publicado no D.O.U. de 18/05/2018, Seção 2, página 24, e de acordo com as disposições contidas na Lei 11.892, de 29/12/2008,

Nº 20 - Art. 1º Designar, Os servidores abaixo relacionados, a fim de compor a Comissão Especial de Compras da Agricultura Familiar - CECAF, do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia Baiano, Campus Teixeira de Freitas, em consonância com a Lei nº 11.947, de 16 de junho de 2009.

Servidor	Cargo	Siape	Atribuição	
Jean Bispo Moreira	Assistente de Alunos	2057463	Presidente	
Daiane Medeiros da Gloria	Assistente em Administracao	3162343	Presidente Substituta / Membro	
Ana Claudia Ferreira de Lucena	Assistente em Administracao	3162073	Membro	
Valdívia Souza de Carvalho Santana	Nutricionista	2336308	Membro/Responsável Técnico	

Art. 2º Quando houver necessidade e/ou conveniência de Designar outros servidores e/ou assessoria técnica para atuar na Comissão, a designação será feita em despacho exarado no respectivo processo pelo Chefe do Núcleo de Licitação.

Art. 3º O prazo de vigência da Portaria é indeterminado, podendo ser revogada a qualquer momento.

Art. 4º Fica revogada a Portaria n.º 25, de 28 de fevereiro de 2020, publicada no Diário Oficial da União, Seção 2, de 03 de março de 2020.

Nº 21 - Art. 1º Designar Pregoeiro e Equipe de Apoio, no âmbito do IF Baiano, Campus Teixeira de Freitas, conforme disposição do art. 16, do Decreto nº 10.024, de 20 de setembro de 2019.

Servidor	Cargo	Siape	Atribuição
Jean Bispo Moreira	Assistente de Alunos	2057463	Pregoeiro/Apoio
Ana Claudia Ferreira de Lucena	Assistente em Administracao	3162073	Pregoeiro/Apoio
Cristiano Lunardi Ribas	Bibliotecario Documentalista	1975572	Apoio
Daiane Medeiros da Gloria	Assistente em Administracao	3162343	Pregoeiro/Apoio

Art. 2º Quando houver necessidade e/ou conveniência de Designar outros servidores e/ou assessoria técnica para atuar na Equipe de Apoio, a designação será feita em despacho exarado no respectivo processo pelo Chefe do Núcleo de Licitação.

Art. 3º O prazo de vigência da Portaria é indeterminado, podendo ser revogada a qualquer momento, conforme art. 16º § 2º do Decreto nº 10.024/2019.

Art. 4º Fica revogada a Portaria n.º 26, de 28 de fevereiro de 2020, publicada no Diário Oficial da União, Seção 2, de 03 de março de 2020.

Nº 22 - Art. 1º Designar, Os servidores abaixo relacionados, a fim de compor a Comissão Permanente de Licitação, do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia Baiano, Campus Teixeira de Freitas, pelo período de 1 (um) ano, conforme previsto no art. 51, da Lei 8.666/93.

Servidor	Cargo	Siape	Atribuição
Jean Bispo Moreira	Assistente de Alunos	2057463	Presidente
Daiane Medeiros da Gloria	Assistente em Administracao	3162343	Presidente Substituta / Membro
Ana Claudia Ferreira de Lucena	Assistente em Administracao	3162073	Membro
Michelle Costa Batista	Assistente em Administração	2674222	Membro

Art. 2º Quando houver necessidade e/ou conveniência de Designar outros servidores e/ou assessoria técnica para atuar na Comissão, a designação será feita em despacho exarado no respectivo processo pelo Chefe do Núcleo de Licitação.

Art. 3º Fica revogada a Portaria n.º 27, de 28 de fevereiro de 2020, publicada no Diário Oficial da União, Seção 2, de 03 de março de 2020.

Estas portarias entram em vigor a partir da data de sua publicação.

ELEN SONIA MARIA DUARTE ROSA

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA **CATARINENSE**

CAMPUS AVANÇADO ABELARDO LUZ

PORTARIA № 18, DE 19 DE MARÇO DE 2021

A DIRETORA GERAL do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia -Campus Avançado Abelardo Luz, em exercício, no uso de suas atribuições conferidas pela portaria n°66 de 11/03/2021, publicada no DOU de 12/03/2021, subdelegado pela Portaria

Nº 2188/2019 IFC, resolve:

Art. 1º - Retificar a Portaria № 14, que dispensou a servidora LIAMAR BONATTI ZORZANELLO, ocupante do cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Siape n° 2417227, do Cargo de Direção - Substituta da Diretoria de Ensino, Pesquisa e extensão, código - CD-04, para alterar o texto:

Onde se lê: "Dispensar"

Leia-se: "Exonerar" Art. 2º - Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

SANIA DECARLA BARASUOL

CAMPUS RIO DO SUL

PORTARIA № 68, DE 16 DE MARÇO DE 2021

O Diretor-Geral Substituto do Instituto Federal Catarinense - Campus Rio do Sul, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela PORTARIA No 111, de 06 de fevereiro de 2020, publicada no Diário Oficial da União no 28, Seção 2, Página 27, de 10 de fevereiro

Art. 1º - Exonerar a servidora Elizeti Nienckötter, Assistente em Administração, matrícula SIAPE nº 1.609.585, da função de Substituta Do Cargo De Direção De Infraestrutura E Produção, código CD-04, do Instituto Federal Catarinense - Campus Rio do Sul. Art. 2º - Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação. (Assinado digitalmente em 18/03/2021 22:41)

MARIO LUCIO ROLOFF

PORTARIA Nº 69, DE 16 DE MARÇO DE 2021

O Diretor-Geral Substituto do Instituto Federal Catarinense - Campus Rio do Sul, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela PORTARIA № 111, de 06 de fevereiro de 2020, publicada no Diário Oficial da União no 28, Seção 2, Página 27, de 10 de fevereiro de 2020, resolve:

Art. 1º - Nomear o servidor Mário César Alexandre Júnior, Engenheiro, Siape nº 2.006.761, para a função de Substituto Do Cargo De Direção De Infraestrutura E Produção, código CD-04, do Instituto Federal Catarinense -Campus Rio do Sul. Art. 2º - Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação. (Assinado digitalmente em 18/03/2021 22:41)

MARIO LUCIO ROLOFF

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO ESPÍRITO SANTO

PORTARIAS DE 23 DE MARÇO DE 2021

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO ESPÍRITO SANTO, nomeado pelo Decreto MEC de 17.10.2017, publicado no DOU de 18.10.2017, seção 2, página 1 no uso de suas atribuições legais resolve:

№ 463 - Dispensar, HILDEGARDO SEIBERT FRANCA, matrícula SIAPE 1435888, da Função de Coordenador de Curso - FCC, do curso Técnico em Biotecnologia, da Estrutura Administrativa do Campus Vila Velha do Ifes, para a qual foi designado pela Portaria nº 402, de 19.02.2019, publicada no DOU em 20.02.2019.

№ 464 - Art. 1º Designar LAURO CHAGAS E SA, matrícula SIAPE 1078615, para exercer a Função de Coordenador de Curso - FCC, do curso Técnico em Biotecnologia Integrado ao Ensino Médio, da Estrutura Administrativa do Campus Vila Velha do Ifes. Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

 N° 465 - Art. 1° Declarar que, a partir do dia 17.08.2020, o servidor aposentado do Ifes, Campus Santa Teresa, VICTORINO MARCELINO VAGO, matrícula SIAPE 50079, faz jus à Laudo Médico Pericial isenção de imposto de renda, conforme Laudo Médico Pericial nº 025.317/2021(Videoconferência). Art. $2^{\rm o}$ Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

№ 467 - Dispensar, a partir de 16/06/2020, com base na reformulação de decisão judicial contido no processo nº 5020591-68.2019.4.02.5001, o(a) servidor(a) ELOISIO STANGER, matrícula SIAPE 1100847, da Função Gratificada FG-05 - Coordenador(a) da Coordenadoria de Alimentação e Nutrição da estrutura Administrativa do Campus Santa Teresa do Ifes, para o qual foi designado(a) pela Portaria № 2770, de 28 de setembro de 2015, publicada no DOU de 05/10/2015.

№ 468 - Dispensar, a partir de 16/06/2020, com base na reformulação de decisão judicial contido no processo nº 5020591-68.2019.4.02.5001, o(a) servidor(a) RODRIGO BRISCKE, matrícula SIAPE 1728771, da Função Gratificada FG-05 - Chefe do Setor de Animais de Grande Porte da estrutura Administrativa do campus Santa Teresa do Ifes, para o qual foi designado(a) pela Portaria № 3583, de 13 de dezembro de 2017, publicada no DOU de 14/12/2017.

№ 469 - Dispensar, a partir de 16/06/2020, com base na reformulação de decisão judicial contido no processo nº 5020591-68.2019.4.02.5001, o(a) servidor(a) LUIZ FREITAS NETO, matrícula SIAPE 1100740, da Euncão Gratificada EG-04 - Coordenador(a) da Coordenadori de Agroindústria da estrutura Administrativa do Campus Santa Teresa do Ifes, para o qual foi designado(a) pela Portaria nº 657, de 20 de março de 2019, publicada no DOU de 21/03/2019.

№ 470 - Dispensar, a partir de 16/06/2020, com base na reformulação de decisão judicial contido no processo nº 5020591-68.2019.4.02.5001, o(a) servidor(a) PAULA BRUMATTI WUTKUOSKY, matrícula SIAPE 2178024, da Função Gratificada FG-04 - Coordenador(a) da Coordenadoria de Comunicação Social e Eventos da estrutura Administrativa do Campus Santa Teresa do Ifes, para o qual foi designado(a) pela Portaria № 3021, de 25 de outubro de 2017, publicada no DOU de 26/10/2017.

№ 471 - Dispensar, a partir de 16/06/2020, com base na reformulação de decisão judicial contido no processo nº 5020591-68.2019.4.02.5001, o(a) servidor(a) MARCELO GERALDO BULIAN, matrícula SIAPE 1680997, da Função Gratificada FG-04 - Coordenador(a) da Coordenadoria de Mecanização da estrutura Administrativa do Campus Santa Teresa do lfes, para o qual foi designado(a) pela Portaria № 1017 de 14 de maio de 2020, publicada no DOU de 15/05/2020.

№ 472 - Dispensar, a partir de 16/06/2020, com base na reformulação de decisão judicial contido no processo nº 5020591-68.2019.4.02.5001, o(a) servidor(a) DOMINGOS SAVIO COGO, matrícula SIAPE 1731648, da Função Gratificada FG-04 - Coordenador(a) da Coordenadoria de Biblioteca da estrutura Administrativa do Campus Santa Teresa do Ifes, para o qual foi designado(a) pela Portaria № 2806, de 3 de outubro de 2017, publicada no DOU de 04/10/2017.





Nº 473 - Dispensar, a partir de 16/06/2020, com base na reformulação de decisão judicial contido no processo nº 5020591-68.2019.4.02.5001, o(a) servidor(a) ANTONIO MARCOS BETTCHER RIBEIRO, matrícula SIAPE 2136641, da Função Gratificada FG-04 - Coordenador(a) da Coordenadoria de Patrimônio da estrutura Administrativa do Campus Cachoeiro de Itapemirim do Ifes, para o qual foi designado(a) pela Portaria № 434, de 2 de março de 2016, publicada no DOU de 04/03/2016.

Nº 474 - Dispensar, a partir de 10/10/2019, com base na reformulação de decisão judicial contido no processo nº 5020591-68.2019.4.02.5001, o(a) servidor(a) EDILSON MARCOLINO NOGUEIRA, matrícula SIAPE 2337812, da Função Gratificada FG-04 - Coordenador(a) da Coordenadoria Geral de Assistência à Comunidade da estrutura Administrativa do Campus Cachoeiro de Itapemirim do Ifes, para o qual foi designado(a) pela Portaria № º 2952, de 17 de outubro de 2016, publicada no DOU de 18/10/2016.

№ 475 - Dispensar, a partir de 16/06/2020, com base na reformulação de decisão judicial contido no processo nº 5020591-68.2019.4.02.5001, o(a) servidor(a) LILIAN GABRIELLA BATISTA GONCALVES DE FREITAS, matrícula SIAPE 2255473, da Função Gratificada FG-04 - Coordenador(a) da Coordenadoria de Pesquisa da estrutura Administrativa do Campus Cachoeiro de Itapemirim do Ifes, para o qual foi designado(a) pela Portaria № º 1391, de 17 de junho de 2019, publicada no DOU de 18/06/2019.

Nº 476 - Dispensar, a partir de 16/06/2020, com base na reformulação de decisão judicial contido no processo nº 5020591-68.2019.4.02.5001, o(a) servidor(a) SAULO DA SILVA BERILLI, matrícula SIAPE 1807393, da Função Gratificada FG-04 - Coordenador(a) da Coordenadoria de Extensão da estrutura Administrativa do Campus Cachoeiro de Itapemirim do Ifes, para o qual foi designado(a) pela Portaria № º 945, de 02 de maio de 2018, publicada no DOU de 03/05/2018.

№ 477 - Dispensar, a partir de 16/06/2020, com base na reformulação de decisão judicial contido no processo nº 5020591-68.2019.4.02.5001, o(a) servidor(a) WANIELE DA SILVA VOLPATO, matrícula SIAPE 2138428, da Função Gratificada FG-04 - Coordenador(a) da Coordenadoria de Comunicação Social e Eventos da estrutura Administrativa do Campus Cachoeiro de Itapemirim do Ifes, para o qual foi designado(a) pela Portaria № 971, de 02 de maio de 2017, publicada no DOU de 3/05/2017.

№ 478 - Dispensar, ADAILTON SARAIVA, matrícula SIAPE 1592243, da Função Gratificada, código FG-2, de Coordenador da Coordenadoria Geral de Tecnologias da Informação, da Estrutura Administrativa do CEFOR do Ifes, para a qual foi designado pela Portaria nº 1658, de 14.09.2020, publicada no DOU em 15.09.2020.

 $\ensuremath{\mathsf{N}}^{\ensuremath{\mathsf{Q}}}$ - Art. $\ensuremath{\mathsf{1}}^{\ensuremath{\mathsf{Q}}}$ Designar JOAO PAULO SANTOS, matrícula SIAPE 2317291, para exercer a Função Gratificada, código FG-2, de Coordenador da Coordenadoria Geral de Administração da Estrutura Administrativa do CEFOR do Ifes. Art. $\ensuremath{\mathsf{2}}^{\ensuremath{\mathsf{Q}}}$ Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Nº 480 - Art. 1º Designar PAULA BRUMATTI WUTKUOSKY, matrícula SIAPE 2178024, para exercer a Função Gratificada, código FG-3, de Coordenadora da Coordenadoria de Comunicação Social e Eventos da Estrutura Administrativa do Campus Santa Teresa do Ifes. Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

№ 481 - Art. 1º Designar CLAUDE KILLIAN DE ALVARENGA, matrícula SIAPE 1032321, para exercer a Função de Coordenador de Curso - FCC -, do curso Técnico em Logística Integrado ao Ensino Médio, da Estrutura Administrativa do Campus Avançado Viana do Ifes. Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

JADIR JOSE PELA

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE GOIÁS

PORTARIAS DE 22 DE MARÇO DE 2021

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE GOIÁS - IFG, nomeado por Decreto Presidencial de 4 de outubro de 2017, publicado no Diário Oficial da União de 5/10/2017, no uso de suas atribuições legais e regimentais, resolve:

Nº 472 - I - Considerando o que consta no Processo 23372.000261/2020-59, reconduzir os servidores ALAN DUMONT CLEMENTE, ocupante do cargo de Professor EBTT, Matrícula SIAPE nº 1496394, ALCIANE BARBOSA MACEDO PEREIRA, ocupante do cargo de Professor EBTT, Matrícula SIAPE nº 1617029, e GERMANO HENRIQUE PEREIRA LOPES, ocupante do cargo de Professor EBTT, Matrícula SIAPE nº 2245492, para, sob a presidência do primeiro, comporem Comissão de Processo Administrativo Disciplinar, destinada a promover a apuração dos fatos descritos no referido Processo, bem como proceder ao exame dos atos e dos fatos conexos que emergirem no curso dos trabalhos.

II - A Comissão terá o prazo de 60 (sessenta) dias para a realização dos trabalhos, admitida a prorrogação por igual período quando as circunstâncias o exigirem e mediante justificativa devidamente fundamentada, conforme dispõe a Lei nº 8.112/90.

III - Convalidar todos atos praticados pela referida Comissão de 12/1/2021 até a data de publicação desta Portaria.

IV - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

№ 473 - I - Considerando o que consta no Processo 23738.000221/2021-00, designar o servidor JUAN FILIPE STACUL, ocupante do cargo de Professor EBTT, Matrícula SIAPE nº 1927482, para exercer a função de Coordenador Acadêmico do Câmpus Valparaíso de Goiás do IFG, Código FG-1, UORG-393.

II - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Nº 474 - I - Considerando o que consta no Processo 23738.000222/2021-46, designar a servidora GLAUCIA LIMA DA SILVA, ocupante do cargo de Assistente em Administração, Matrícula SIAPE nº 3767171, para exercer a função de Coordenadora de Apoio Administrativo ao Departamento de Áreas Acadêmicas do Câmpus Valparaíso de Goiás do IFG, Código FG-2, UORG-394.

II - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

№ 477 - I - Considerando o que consta no Processo 23373.000896/2021-27, dispensar o servidor GLEN CEZAR LEMOS, ocupante do cargo de Professor EBTT, Matrícula SIAPE nº 271191, da função de Coordenador do Curso de Licenciatura em Matemática do Câmpus Goiânia do IFG, Código FCC, UORG-424, ficando seu exercício vinculado à UORG-20.

II - Designar o servidor JOSÉ EDER SALVADOR DE VASCONCELOS, ocupante do cargo de Professor EBTT, Matrícula SIAPE nº 1527538, para exercer a função de Coordenador do Curso de Licenciatura em Matemática do Câmpus Goiânia do IFG, Código FCC. UORG-424.

III - Esta Portaria entra em vigor na data da sua publicação.

Nº 478 - I - Considerando o que consta no Processo 23373.000896/2021-27, dispensar o servidor JOÃO LOPES CARDOSO FILHO, ocupante do cargo de Professor EBTT, Matrícula SIAPE nº 1668473, da função de Coordenador do Curso de Especialização em Matemática do Câmpus Goiânia do IFG, Código FCC, UORG-464, ficando seu exercício vinculado à UORG-20.

II - Designar a servidora KAROLINE VICTOR FERNANDES, ocupante do cargo de Professor EBTT, Matrícula SIAPE nº 1845044, para exercer a função de Coordenadora do Curso de Especialização em Matemática do Câmpus Goiânia do IFG, Código FCC, UORG-464.

III - Esta Portaria entra em vigor na data da sua publicação.

Nº 479 - I - Considerando o que consta na Portaria 2076/2021 - REITORIA/IFG, de 15 de março de 2021, e no Processo 23379.000263/2021-69, nomear a servidora LINDIANA MENDES DE ARAÚJO, ocupante do cargo efetivo de Assistente em Administração, Matrícula SIAPE nº 1746205, para exercer, como primeira substituta, o cargo de Gerente de Pesquisa, Pós-graduação e Extensão do Câmpus Luziânia do IFG, Código CD-4, UORG-66, exercido pela servidora SIMONE PAIXÃO ARAÚJO, Matrícula SIAPE nº 1789054, ocupante do cargo efetivo de Professor EBTT, em caso de férias ou afastamento da titular.

efetivo de Professor EBTT, em caso de férias ou afastamento da titular.

II - Nomear a servidora SANDRA KATERINE ALMEIDA DE SOUZA, ocupante do cargo efetivo de Assistente Social, Matrícula SIAPE nº 1897237, para exercer, como segunda substituta, o referido cargo de Gerente de Pesquisa, Pós-graduação e Extensão do Câmpus Luziânia do IFG, em caso de férias ou afastamento da titular.

№ 481 - I - Considerando o que consta no Processo 23372.000750/2020-19, prorrogar o prazo para conclusão dos trabalhos da Comissão responsável por apurar os fatos constantes no referido Processo, originalmente designada pela Portaria 903/2020 - REITORIA/IFG, de 8 de junho de 2020, publicada no DOU de 10 de junho de 2020, Seção 2, página 22, com última recondução dada pela Portaria 169/2021 - REITORIA/IFG, de 28 de janeiro de 2021, publicada no DOU de 29 de janeiro de 2021, Seção 2, páginas 25 e

II - Estabelecer o prazo de 60 (sessenta) dias para a realização dos trabalhos, conforme dispõe a Lei n^{o} 8.112/90.

III - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

JERÔNIMO RODRIGUES DA SILVA

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO MARANHÃO

PORTARIA Nº 1.293, DE 23 DE MARÇO DE 2021

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO MARANHÃO, nomeado nos termos do Decreto Presidencial de 11 de Novembro de 2020, publicado no DOU de 12 de Novembro de 2020 , no uso de suas atribuições legais; e, Considerando o disposto no Art. 62 da Lei 8.112/90, e a solicitação constante no Processo nº 23249.008265.2021-81, resolve:

Exonerar o (a) servidor (a) Halden Delio Fernandes Pereira, Auditor, do cargo de Chefe da Auditoria Interna (CD-03) do (a) Reitoria, a partir do dia 18.03.2021.

CARLOS CESAR TEIXEIRA FERREIRA

PORTARIA № 1.294, DE 23 DE MARÇO DE 2021

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO MARANHÃO, nomeado nos termos do Decreto Presidencial de 11 de Novembro de 2020, publicado no DOU de 12 de Novembro de 2020 , no uso de suas atribuições legais; e, Considerando o disposto no Art. 62 da Lei 8.112/90, e a solicitação constante no Processo nº 23249.003436.2021-86, resolve:

Exonerar o (a) servidor (a) Damiao Marques da Silva, Assistente de Aluno, do cargo de Diretor da Diretoria de Administração (CD-03) do (a) campus Imperatriz, a partir da data de publicação desta Portaria no DOU.

CARLOS CESAR TEIXEIRA FERREIRA

PORTARIA Nº 1.295, DE 23 DE MARÇO DE 2021

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO MARANHÃO, nomeado nos termos do Decreto Presidencial de 11 de Novembro de 2020, publicado no DOU de 12 de Novembro de 2020 , no uso de suas atribuições legais; e, Considerando o processo judicial nº. 0025104-64.2012.4.01.3700, o Ofício nº. 71/2021/PRM-Imperatriz 1º Ofício e o Parecer de Força Executória nº. 00048/2021/GC-EXEC/ER-ADM-PRF1/PGF/AGU, resolve:

a) Tornar sem efeito a Portaria nº 041 de 05.01.2016, publicada no DOU de 06.01.2016, Seção 2, página11/12, que trata da nomeação de Damião Marques da Silva, Assistente de Áluno, do Campus Imperatriz; e,

b) Tornar sem efeito o ato de posse constante no Termo Individual de Posse em Cargo Efetivo, assinado no dia 19.01.2016.

CARLOS CESAR TEIXEIRA FERREIRA

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO MATO GROSSO DO SUL

PORTARIAS DE 23 DE MARÇO DE 2021

A REITORA DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE MATO GROSSO DO SUL (IFMS), no uso de suas atribuições legais, considerando o Decreto de 25 de novembro de 2019, publicado no Diário Oficial da União de 26 de novembro de 2019, seção 2, pág. 01; resolve

 N° 246 - Art. 1° Revogar a Portaria - Reitoria 289/2020 - PORTA/RT-GABIN/RT/IFMS, de 7 de fevereiro de 2020.

Art. 2º Desligar o servidor BERINALDO BUENO, SIAPE nº 2103118, ocupante do cargo efetivo de Técnico em Assuntos Educacionais, lotado na Reitoria do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Mato Grosso do Sul, da função de Coordenador de Inovação Tecnológica - FG 2.

Art. 3° Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

№ 250 - Art. 1º Designar a servidora IDA EVELINE ROCKEL, SIAPE nº 2875310, ocupante do cargo efetivo de Assistente em Administração, lotada na Reitoria do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Mato Grosso do Sul, para responder pela Coordenação do Núcleo de Inovação Tecnológica, código FG-2.

Art. 2° Atribuir-lhe a responsabilidade pelos encargos patrimoniais inerentes à função.

Art. 3º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

ELAINE BORGES MONTEIRO CASSIANO

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO PARÁ

PORTARIA Nº 518, DE 22 DE MARÇO DE 2021

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO PARÁ, reconduzido através do Decreto Presidencial de 31 de julho de 2019, publicado no D.O.U. de 1 de agosto de 2019, seção 2, página 1, no uso de suas atribuições legais e considerando o disposto no processo administrativo nº 23051.001398/2021-40, resolve:

Art. 1º Declarar vago, a partir de 29 de dezembro de 2020, o cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico do Quadro de Pessoal Permanente deste Instituto, ocupado pelo servidor CHARLES ALBERTO DE SOUZA ALVES, matrícula SIAPE 2399249, lotado no Campus Cametá, por motivo de posse em outro cargo inacumulável, nos termos do Artigo 33, Inciso VIII da Lei 8.112/90.

CLAUDIO ALEX JORGE DA ROCHA





PORTARIA № 93, DE 19 DE MARÇO DE 2021

O DIRETOR GERAL DO CAMPUS BELÉM DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO. CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO PARÁ, nomeado por meio da Portaria nº 1745/2019/GAB., publicada no D.O.U. de 02/08/2019, no uso de suas atribuições legais concedidas pelos artigos 75, 76 e 77 do Regimento Geral do IFPA, aprovado pela Resolução nº 399/2017-CONSUP, de 11/09/2017, Portaria nº 215/2020/GAB., de 19 de fevereiro de 2020 e, no constante no Processo nº. 23051.004056/2021-54, resolve:

Art. 1º - Designar os servidores abaixo relacionados como Pregoeiros e Equipe de Apoio de Pregoeiros, para o exercício 2021, deste Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Pará -Campus Belém.

I) Membros: PREGOEIRO: ROSYCLER DA MOTA E SILVA -SIAPE 1852879; PREGOIRO: MARIA DE LOURDES VASCONCELOS FEIO -SIAPE 0048519; PREGOEIRO: JOSÉ REINALDO FERREIRA CARVALHO -SIAPE 3146300; II) Equipe de Apoio de Pregoeiros: MARIA DE LOURDES DE VASCONCELOS FEIO -SIAPE 0048519; MARIA BETÂNIA CUNHA BASTOS -SIAPE 1307071; ROSYCLER DA MOTA E SILVA -SIAPE 1852879; JOSÉ REINALDO FERREIRA CARVALHO -SIAPE 3146300;

Art. 2º-Revogam-se todas as disposições em contrário. Art. 3º-Dê-se ciência, cumpra-se e publique-se.

RAIMUNDO OTONI MELO FIGUEIREDO

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO PARANÁ

PORTARIAS DE 23 DE MARÇO DE 2021

O Reitor do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Paraná, no uso da competência que lhe confere o Decreto de 04 de dezembro de 2019, publicado no Diário Oficial da União no dia 05 de dezembro de 2019, seção 2, página 01, resolve:

№ 2 26 - Dispensar, a pedido, RAFAEL FELIPE PSZYBYLSKI, SIAPE № 2319982, Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, da função de Coordenador do Curso de Licenciatura em Química, FCC, do Campus Palmas, a partir da publicação no Diário Oficial da União.

№ 227 - Art. 1º Designar LETICIA THAIS CHENDYNSKI, SIAPE nº 1200304, Professora do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, para exercer a função de Coordenadora do Curso Licenciatura em Química, FCC, do Campus Palmas, autorizada pela Portaria do Ministério da Educação nº 831 de 09 de setembro de 2013, publicada no DOU de 10 de setembro de 2013, seção I, página 07.

Art. 2º A mencionada servidora cumprirá, obrigatoriamente, o regime de trabalho de tempo integral, de acordo com o disposto no § 5º, art. 1º da Lei nº 8.168, de 1991.

Art. 3º Esta Portaria tem efeitos a partir da sua publicação no Diário Oficial da União.

ODACIR ANTONIO ZANATTA

PRÓ-REITORIA DE GESTÃO DE PESSOAS

PORTARIAS DE 23 DE MARCO DE 2021

A Pró Reitora de Gestão de Pessoas do Instituto Federal do Paraná, no uso da competência que lhe confere a Portaria nº 1118, de 30 de dezembro de 2020, resolve:

N° 715 - Autorizar, de acordo com a Lei nº 8745/93, a partir de 10/04/2021 até 09/07/2021, a prorrogação do contrato de VIVIANE DEMETRIO DO NASCIMENTO, contrato 53/2020, como Professora Substituta, com salário correspondente à classe DI, Nível 1, acrescido de Retribuição pelo Doutorado em Genética, conforme arts. 16 e 17 da Lei 12.772/12, no regime de trabalho de 40 (quarenta) horas semanais, para o Campus Jaguariaíva. (Processo: 23411.012315/2020-15)

N° 716 - Retificar a PORTARIA PROGEPE № 702, DE 22 DE MARÇO DE 2021, publicada no Diário Oficial da União de 23/03/2021, Seção 3, p. 16: onde se lê: "CRISTYAN CHAYENNE VALINO RIBEIRO"; leia-se: "CRISTYAN CHAYENNE VALINO PINHEIRO" (Processo: 23411.003540/2021-41)

KARINA MELLO BONILAURE

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA **DE PERNAMBUCO**

PORTARIA № 227, DE 18 DE MARÇO DE 2021

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE PERNAMBUCO, nomeado pelo Decreto de 13 de abril de 2020, publicado no DOU de 13 de abril de 2020, seção 2, página 1, Edição Extra A, em conformidade com a Lei nº 11.892, de 29 de dezembro de 2008, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, considerando o disposto no art. 93 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, regulamentado pelo Decreto nº 9.144, de 22 de agosto de 2017, publicado no Diário Oficial da União de 23 de agosto de 2017, considerando a Portaria MEC Nº 404/2009, e, ainda, pela Lei nº 11.091, de 12 de janeiro de 2005, e demais informações que constam do processo nº 23294.002802/2021-34, resolve:

Art. 1º Ceder o servidor FELIPE CARVALHO GOMES DA SILVA, matrícula SIAPE nº 1802605, pertencente ao Quadro de Pessoal do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Pernambuco, para exercício junto à Autarquia de Serviços Urbanos da Prefeitura da Cidade do Recife.

Art. 2º O ônus pela remuneração ou salário é do órgão cessionário.

Art. 3º O servidor deverá apresentar-se imediatamente ao órgão cedente ao término da cessão, observado o disposto no art. 5º do Decreto nº 9.144, de 22 de agosto de 2017.

Art. 4º Torna-se sem efeito o disposto nesta Portaria caso o servidor não se apresente ao órgão cessionário no prazo de trinta dias.

Art. 5º Esta Portaria entra em vigor na data da sua publicação.

JOSÉ CARLOS DE SÁ JUNIOR

PORTARIA Nº 234, DE 22 DE MARÇO DE 2021

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE PERNAMBUCO, nomeado pelo Decreto de 13 de abril de 2020, publicado no DOU de 13 de abril de 2020, seção 2, página 1, Edição Extra A, em conformidade com a Lei nº 11.892, de 29 de dezembro de 2008, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, e considerando o OFÍCIO № 042/2021/DG/IFPE-CVSA com despachos exarados, resolve:

Dispensar, a pedido da Direção-Geral do campus, o servidor DIOGO EMANUEL DE ALMEIDA FRANÇA, matrícula SIAPE nº 2192478, CPF nº 014.774.184-07, ocupante do cargo de Auxiliar em Administração, da função gratificada de Coordenador da Coordenação de Registro Escolar do Campus Vitória de Santo Antão desta Instituição Federal de Educação, código FG-2.

JOSÉ CARLOS DE SÁ JUNIOR

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO RIO GRANDE DO NORTE

ISSN 1677-7050

PORTARIAS DE 23 DE MARÇO DE 2021

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO RIO GRANDE DO NORTE, no uso de suas atribuições legais e CONSIDERANDO o que consta no Processo nº 23138.000269.2021-79, de 23 de março de 2021, resolve:

№ 438 - EXONERAR, o servidor THIAGO GABRIEL DE MOURA XAVIER, Matrícula Siape nº 2044627, do encargo de SUBSTITUTO EVENTUAL, do cargo de confiança de Diretor de Administração - CD.4, integrante da Estrutura Administrativa do Campus Santa Cruz, para o qual foi nomeado por meio da Portaria nº 1222/2019 - RE/IFRN, de 19 de agosto

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO RIO GRANDE DO NORTE, no uso de suas atribuições legais, CONSIDERANDO o que consta no Processo nº 23138.000269.2021-79, de 23 de março de 2021; e CONSIDERANDO, ainda, o que consta na Portaria nº 438/2021, de 23 de janeiro de 2021, resolve:

№ 439 - NOMEAR o servidor JOSÉ RONALDO DA SILVEIRA, Matrícula Siape nº 2044659, para o encargo de SUBSTITUTO EVENTUAL, do cargo de confiança de Diretor de Administração - CD.4, integrante da Estrutura Administrativa do Campus Santa Cruz.

JOSÉ ARNÓBIO DE ARAÚJO FILHO

CAMPUS NATAL-CENTRAL

PORTARIAS DE 23 DE MARÇO DE 2021

O DIRETOR-GERAL DO CAMPUS NATAL-CENTRAL DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO RIO GRANDE DO NORTE, no uso de suas atribuições delegadas por meio da Portaria n.º 1800/2020-RE/IFRN, de 22 de dezembro de 2020, publicada no Diário Oficial da União, de 23 de dezembro de 2020, e CONSIDERANDO o que consta no Processo n.º 23057.001641.2021-64, de 22 de março de 2021, resolve:

 N° 177 - Dispensar, com efeitos a partir desta data, o servidor Isaac Luiz Antunes Felipe, Matrícula Siape n.º 1674315, do cargo de confiança de Coordenador de Cadastro e Pagamento - FG.1, integrante da Estrutura Administrativa do Campus Natal-Central, para o qual foi designado por meio da Portaria n.º 607/2019-DG/CNAT/RE/IFRN, de 26 de junho

O DIRETOR-GERAL DO CAMPUS NATAL-CENTRAL DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO. CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO RIO GRANDE DO NORTE, no uso de suas atribuições delegadas por meio da Portaria n.º 1800/2020-RE/IFRN, de 22 de dezembro de 2020, publicada no Diário Oficial da União, de 23 de dezembro de 2020, e CONSIDERANDO o que consta no Processo n.º 23057.001641.2021-64, de 22 de março de 2021, resolve:

№ 178 - Designar, com efeitos a partir desta data, o servidor Thiago Lima de Oliveira, Matrícula SIAPE n.º 1904926, para exercer o cargo de confiança de Coordenador de Cadastro e Pagamento - FG.1, integrante da Estrutura Administrativa do Campus Natal-Central.

JONAS EDUARDO GONZALES LEMOS

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA **DE RORAIMA**

PORTARIA № 438, DE 22 DE MARÇO DE 2021

A REITORA DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE RORAIMA, no uso das atribuições legais que lhe são conferidas pelo Decreto de 16 de dezembro de 2020, publicado no Diário Oficial da União de 17 de dezembro de 2020, Seção 2, resolve:

Art. 1.º Dispensar os servidores, abaixo relacionados, lotados no Campus Novo Paraiso, conforme as funções a seguir especificadas:

CASSIANO HENRIQUE MONTEIRO CORREA RAMOS, ocupante do cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico SIAPE n.º 2728885, da função de Coordenador do Curso Superior de Bacharelado em Agronomia, código FUC-001, subordinado ao Departamento de Ensino do Campus Novo Paraíso-IFRR, a contar de 22/03/2021.

WALDECY DE OLIVEIRA SILVA, ocupante do cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico SIAPE n.º 133654, da função de Coordenador do Curso Técnico em Aquicultura, código FUC-001, subordinado ao Departamento de Ensino do

Campus Novo Paraíso-IFRR, a contar de 22/03/2021.

- ELISVANIR RONALDO SIMÕES, ocupante do cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico SIAPE n.º 1756795, da função de Coordenador do Curso Técnico em Agroindústria, código FUC-001, subordinado ao Departamento de Ensino do Campus Novo Paraíso-IFRR, a contar de 22/03/2021.

Art. 2.º Designar os servidores, abaixo relacionados, lotados no Campus Novo

Paraiso, de acordo com as funções a seguir:
- CLEIA GOMES VIEIRA E SILVA MEDEIROS, ocupante do cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico SIAPE n.º 3220351, para exercer a função de Coordenadora do Curso Superior de Bacharelado em Agronomia, código FUC-001, subordinada ao Departamento de Ensino do Campus Novo Paraíso-IFRR, a contar de 22/03/2021.

- CASSIANO HENRIQUE MONTEIRO CORREA RAMOS, ocupante do cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico SIAPE n.º 2728885, para exercer a função de Coordenador do Curso Técnico em Aquicultura, código FUC-001, subordinado ao função de Coordenador do Curso Techno em Aquicationa, conformedo de Ensino do Campus Novo Paraíso-IFRR, a contrar de 22/03/2021.

- BRAINER WILLIAM CRUZ DOS SANTOS, ocupante do cargo de Professor do Cargo de Professor do Cargo de Professor do Cargo de Professor de Cargo de Professor de

Ensino Básico, Técnico e Tecnológico SIAPE n.º 2251779, para exercer a função de Coordenador do Curso Técnico em Agroindústria, código FUC-001, subordinado ao Ensino do Campus Novo Paraíso-IFRR, a contar de 22

Art. 3.º Determinar que a Diretoria de Gestão de Pessoas adote as providências cabíveis à aplicação da presente portaria.

Art. 4.º Esta portaria entra em vigor na data da sua publicação.

NILRA JANE FILGUEIRA BEZERRA

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE SÃO PAULO

PORTARIA № 1.815/IFSP, DE 23 DE MARÇO DE 2021

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE SÃO PAULO, no uso de suas atribuições legais, conferidas pelo Decreto de 5 de abril de 2017, publicado no Diário Oficial da UniÃo de 6 de abril de 2017, seçÃo 2, página 1 e o que consta no Processo nº 23314.000347.2021-57, resolve:

Art. 1º Designar para exercer a FunçÃo de Substitutos Interinos do servidor

LEONARDO PRETTO DE AZEVEDO, enquanto DireÇÃo (CD - 04), do(a) Diretoria Adjunta de Ensino nos seus afastamentos, licenÇas, impedimentos legais, temporários e eventuais, de acordo com o Decreto nº 9.727, de 15 de marÇo de 2019 e Portaria IFSP nº 203 de 18 de janeiro de 2021.1. Servidora ADRIANA MARTINI MOREIRA GOMES, pertencente ao quadro permanente do IFSP, SIAPE: 1650543, ocupante do cargo de Assistente em AdministraÇÃo 2. Servidora NATHALIA ABE SANTOS, pertencente ao quadro permanente do IFSP, SIAPE: 1334494, ocupante do cargo de PASAEL 1834494, ocupante do cargo de Tecnológico 3. Servidor RAFAEL FABRICIO DE OLIVEIRA, pertencente ao quadro permanente do IFSP, SIAPE: 1085666, ocupante do cargo de Professor de Ensino Básico Técnico e





Tecnológico 4. Servidora SONALE DIANE PASTRO DE OLIVEIRA, pertencente ao quadro permanente do IFSP, SIAPE: 2319346, ocupante do cargo de Professor de Ensino Básico Técnico e Tecnológico Art. 2º Esta Portaria entra em vigor a partir de 23 de marÇo de 2021.

EDUARDO ANTONIO MODENA

PORTARIA № 1.817/IFSP, DE 23 DE MARÇO DE 2021

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE SÃO PAULO, no uso de suas atribuições legais, conferidas pelo Decreto de 5 de abril de 2017, publicado no Diário Oficial da UniÃo de 6 de abril de 2017, seÇÃo 2, página 1 e o que consta no Processo nº 23305.000917.2021-18, resolve:

Art. 1º Designar para exercer a Função de Substitutos Interinos do servidor FERNANDO HENRIQUE GOMES DE SOUZA, enquanto Direção (CD - 04), do(a) Diretoria Adjunta Educacional nos seus afastamentos, licenças, impedimentos legais, temporários e eventuais, de acordo com o Decreto nº 9.727, de 15 de março de 2019 e Portaria IFSP nº 203 de 18 de janeiro de 2021.1. Servidor REGINALDO DE ALMEIDA ROSA, pertencente ao quadro permanente do IFSP, SIAPE: 1676835, ocupante do cargo de Assistente em Administração 2. Servidora CRISTINA SAYURI FUKUGAUCHI, pertencente ao quadro permanente do IFSP, SIAPE: 2276436, ocupante do cargo de Professor de Ensino Básico Técnico e Tecnológico 3. Servidora JESSICA CRISTIANE PEREIRA DA SILVA, pertencente ao quadro permanente do IFSP, SIAPE: 1868531, ocupante do cargo de Bibliotecario-documentalista 4. Servidor VANDERLEI ROBERTO FRANCA, pertencente ao quadro permanente do IFSP, SIAPE: 2012655, ocupante do cargo de Assistente de Aluno Art. 2º Esta Portaria entra em vigor a partir de 23 de março de 2021.

EDUARDO ANTONIO MODENA

PORTARIA № 1.834/IFSP, DE 23 DE MARÇO DE 2021

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE SÃO PAULO, no uso de suas atribuições legais, conferidas pelo Decreto de 5 de abril de 2017, publicado no Diário Oficial da UniÃo de 6 de abril de 2017, seÇÃo 2, página 1 e o que consta no Processo nº 23305.003494.2021-98, resolve:

Art. 1º Designar para exercer a FunÇÃo de Substitutos Interinos da servidora HARYANNA PEREIRA SGRILLI, enquanto DireÇÃo (CD - 04), do(a) Departamento de políticas estudantis nos seus afastamentos, licenÇas, impedimentos legais, temporários e eventuais, de acordo com o Decreto nº 9.727, de 15 de marÇo de 2019 e Portaria IFSP nº 203 de 18 de janeiro de 2021.1. Servidora LEONICE EDNA DE ARAUJO SILVA, pertencente ao quadro permanente do IFSP, SIAPE: 2050748, ocupante do cargo de Pedagogo-area 2. Servidora MARTHA APARECIDA TODESCHINI DE ASSUNCAO, pertencente ao quadro permanente do IFSP, SIAPE: 1546174, ocupante do cargo de Pedagogo-area Art. 2º Esta Portaria entra em vigor a partir de 23 de marÇo de 2021.

EDUARDO ANTONIO MODENA

PORTARIA № 1.830/IFSP, DE 23 DE MARÇO DE 2021

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE SÃO PAULO, no uso de suas atribuições legais, conferidas pelo Decreto de 5 de abril de 2017, publicado no Diário Oficial da UniÃo de 6 de abril de 2017, seÇÃo 2, página 1 e o que consta no Processo nº 23436.000142.2021-95, resolve:

Designar, a servidora JANAINA WASCHINSKY FONSECA CARRIEL, ocupante do cargo de Pedagogo-area, SIAPE nº 2169560, SIAPECAD nº 01948715, lotado(a) no(a) Campus Registro, para exercer a Função Gratificada, FG - 02, do(a) Coordenadoria Sociopedagogica. Efeitos a partir da publicação no D.O.U.

EDUARDO ANTONIO MODENA

PORTARIA № 1.832/IFSP, DE 23 DE MARÇO DE 2021

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE SÃO PAULO, no uso de suas atribuições legais, conferidas pelo Decreto de 5 de abril de 2017, publicado no Diário Oficial da UniÃo de 6 de abril de 2017, seÇÃo 2, página 1 e o que consta no Processo nº 23305.002489.2021-68, resolve:

Art. 1º Designar para exercer a Função de Substitutos Interinos do servidor PAULO JOSE EVARISTO DA SILVA, enquanto Direção (CD - 03), do(a) Diretoria Geral do Centro de Referência em Educação a Distância nos seus afastamentos, licenças, impedimentos legais, temporários e eventuais, de acordo com o Decreto nº 9.727, de 15 de março de 2019 e Portaria IFSP nº 203 de 18 de janeiro de 2021.1. Servidora SORAYA MENEZES DE QUEIROZ, pertencente ao quadro permanente do IFSP, SIAPE: 1680270, ocupante do cargo de Técnico em Assuntos Educacionais 2. Servidora CELIGRACIA MADDALENA, pertencente ao quadro permanente do IFSP, SIAPE: 2158956, ocupante do cargo de Assistente em Administração 3. Servidora CRISTIANE FREIRE DE SA, pertencente ao quadro permanente do IFSP, SIAPE: 1700941, ocupante do cargo de Pedagogo-area 4. Servidor DOUGLAS CAMARGO DO CARMO, pertencente ao quadro permanente do IFSP, SIAPE: 2175578, ocupante do cargo de Técnico de Tecnologia da Informacao 5. Servidora JULIANA AYRES PINA, pertencente ao quadro permanente do IFSP, SIAPE: 1792706, ocupante do cargo de Programador Visual Art. 2º Esta Portaria entra em vigor a partir de 23 de março de 2021.

EDUARDO ANTONIO MODENA

PORTARIA № 1.831/IFSP, DE 23 DE MARÇO DE 2021

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE SÃO PAULO, no uso de suas atribuições legais, conferidas pelo Decreto de 5 de abril de 2017, publicado no Diário Oficial da UniÃo de 6 de abril de 2017, seÇÃo 2, página 1 e o que consta no Processo nº 23436.000141.2021-41, resolve:

Dispensar a servidora AMANDA MACHADO DOS SANTOS DUARTE, ocupante do cargo de Assistente Social, SIAPE nº 1680705, SIAPECAD nº 01447848, lotado(a) no(a) Campus Registro, e em exercicio no(a) Coordenadoria Sociopedagogica, da funÇÃo de Gratificada, FG - 02, do(a) Coordenadoria Sociopedagogica. Efeitos a partir da publicaÇÃo no D.O.U.

EDUARDO ANTONIO MODENA

PORTARIA № 1.814/IFSP, DE 23 DE MARÇO DE 2021

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE SÃO PAULO, no uso de suas atribuiÇões legais, conferidas pelo Decreto de 5 de abril de 2017, publicado no Diário Oficial da UniÃo de 6 de abril de 2017, seÇÃo 2, página 1 e o que consta no Processo nº 23429.000220.2021-41, resolve:

Art. 1º Designar para exercer a Função de Substitutos Interinos do servidor MARCOS ROBERTO RUYBAL BICA, enquanto Direção (CD - 04), do(a) Diretoria Adjunta Educacional nos seus afastamentos, licenças, impedimentos legais, temporários e eventuais, de acordo com o Decreto nº 9.727, de 15 de março de 2019 e Portaria IFSP nº 203 de 18 de janeiro de 2021.1. Servidora CARMEN IZAURA MOLINA CORREA, pertencente ao quadro permanente do IFSP, SIAPE: 1846256, ocupante do cargo de Psicologo Area 2. Servidor ANDERSON GUSTAVO LAHR, pertencente ao quadro permanente do IFSP, SIAPE: 1901134, ocupante do cargo de Técnico em Assuntos Educacionais 3. Servidor DANILO PAZIAN PAULO, pertencente ao quadro permanente do IFSP, SIAPE: 1861790, ocupante do cargo de Professor de Ensino Básico Técnico e Tecnológico 4. Servidora TASSIA FERREIRA TARTARO, pertencente ao quadro permanente do IFSP, SIAPE: 2318700, ocupante do cargo de Professor de Ensino Básico Técnico e Tecnológico Art. 2º Esta Portaria entra em vigor a partir de 23 de março de 2021.

EDUARDO ANTONIO MODENA

PORTARIA № 1.840/IFSP, DE 23 DE MARÇO DE 2021

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE SÃO PAULO, no uso de suas atribuições legais, conferidas pelo Decreto de 5 de abril de 2017, publicado no Diário Oficial da UniÃo de 6 de abril de 2017, seÇÃo 2, página 1 e o que consta no Processo nº 23310.000125.2021-74, resolve:

Art. 1º Designar para exercer a Função de Substitutos Interinos da servidora JULIANA BARBARA MORAES, enquanto Direção (CD - 04), do(a) Diretoria Adjunta de Administração nos seus afastamentos, licenças, impedimentos legais, temporários e eventuais, de acordo com o Decreto nº 9.727, de 15 de março de 2019 e Portaria IFSP nº 203 de 18 de janeiro de 2021.1. Servidora GABRIELA MARTINS DOS SANTOS, pertencente ao quadro permanente do IFSP, SIAPE: 2278190, ocupante do cargo de Técnico em Contabilidade Art. 2º Esta Portaria entra em vigor a partir de 23 de março de 2021.

EDUARDO ANTONIO MODENA

PORTARIA № 1.829/IFSP, DE 23 DE MARÇO DE 2021

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE SÃO PAULO, no uso de suas atribuições legais, conferidas pelo Decreto de 5 de abril de 2017, publicado no Diário Oficial da UniÃo de 6 de abril de 2017, seÇÃo 2, página 1 e o que consta no Processo nº 23305.003378.2021-79, resolve:

Art. 1º Designar para exercer a Função de Substitutos Interinos do servidor WANDERSON CASSARO, enquanto Direção (CD - 04), do(a) Diretoria Adjunta de Administração nos seus afastamentos, licenças, impedimentos legais, temporários e eventuais, de acordo com o Decreto nº 9.727, de 15 de março de 2019 e Portaria IFSP nº 203 de 18 de janeiro de 2021.1. Servidora EVELYN FERNANDES CAVALCANTI, pertencente ao quadro permanente do IFSP, SIAPE: 2337213, ocupante do cargo de Assistente em Administração 2. Servidor JOSE ROBERTO DEBASTIANI JUNIOR, pertencente ao quadro permanente do IFSP, SIAPE: 2338695, ocupante do cargo de Técnico de Tecnologia da Informacao 3. Servidor PAULO FABRICIO ROQUETE GOMES, pertencente ao quadro permanente do IFSP, SIAPE: 1043475, ocupante do cargo de Assistente em Administração Art. 2º Esta Portaria entra em vigor a partir de 23 de março de 2021.

EDUARDO ANTONIO MODENA

PORTARIA № 1.826/IFSP, DE 23 DE MARÇO DE 2021

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE SÃO PAULO, no uso de suas atribuições legais, conferidas pelo Decreto de 5 de abril de 2017, publicado no Diário Oficial da UniÃo de 6 de abril de 2017, seÇÃo 2, página 1 e o que consta no Processo nº 23305.002874.2021-13, resolve:

Art. 1º Designar para exercer a Função de Substitutos Interinos da servidora CAMILA DE CARVALHO FERREIRA, enquanto Direção (CD - 03), do(a) Campus Avançado - Jundiaí nos seus afastamentos, licenças, impedimentos legais, temporários e eventuais, de acordo com o Decreto nº 9.727, de 15 de março de 2019 e Portaria IFSP nº 203 de 18 de janeiro de 2021.1. Servidora KARINA MARETTI STRANGUETO, pertencente ao quadro permanente do IFSP, SIAPE: 2333407, ocupante do cargo de Professor de Ensino Básico Técnico e Tecnológico 2. Servidora ADRIANA FERNANDES MACHADO DE OLIVEIRA, pertencente ao quadro permanente do IFSP, SIAPE: 2338383, ocupante do cargo de Assistente de Aluno 3. Servidora ANA HELENA RUFO FIAMENGUI, pertencente ao quadro permanente do IFSP, SIAPE: 1089407, ocupante do cargo de Professor de Ensino Básico Técnico e Tecnológico 4. Servidora GABRIELA ALIAS RIOS, pertencente ao quadro permanente do IFSP, SIAPE: 2357291, ocupante do cargo de Professor de Ensino Básico Técnico e Tecnológico 5. Servidor WANDERSON CASSARO, pertencente ao quadro permanente do IFSP, SIAPE: 1154821, ocupante do cargo de Assistente em Administração Art. 2º Esta Portaria entra em vigor a partir de 23 de março de 2021.

EDUARDO ANTONIO MODENA

PORTARIA № 1.838/IFSP, DE 23 DE MARÇO DE 2021

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE SÃO PAULO, no uso de suas atribuiÇões legais, conferidas pelo Decreto de 5 de abril de 2017, publicado no Diário Oficial da UniÃo de 6 de abril de 2017, seÇÃo 2, página 1 e o que consta no Processo nº 23305.003477.2021-51, resolve:

Art. 1º Designar para exercer a Função de Substitutos Interinos do servidor WILSON JOSE DA SILVA, enquanto Direção (CD - 03), do(a) Campus Avançado - Ilha Solteira nos seus afastamentos, licenças, impedimentos legais, temporários e eventuais, de acordo com o Decreto nº 9.727, de 15 de março de 2019 e Portaria IFSP nº 203 de 18 de janeiro de 2021.1. Servidor PAULO ANDERSON MARTINS, pertencente ao quadro permanente do IFSP, SIAPE: 1245700, ocupante do cargo de Assistente em Administração 2. Servidor MAURICIO ANTONIO SANTINI JUNIOR, pertencente ao quadro permanente do IFSP, SIAPE: 1039014, ocupante do cargo de Professor de Ensino Básico Técnico e Tecnológico 3. Servidora PRISCILA ADRIANA ROSSI, pertencente ao quadro permanente do IFSP, SIAPE: 2426635, ocupante do cargo de Professor de Ensino Básico Técnico e Tecnológico Art. 2º Esta Portaria entra em vigor a partir de 23 de março de 2021.

EDUARDO ANTONIO MODENA

PORTARIA № 1.841/IFSP, DE 23 DE MARÇO DE 2021

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE SÃO PAULO, no uso de suas atribuições legais, conferidas pelo Decreto de 5 de abril de 2017, publicado no Diário Oficial da UniÃo de 6 de abril de 2017, seçÃo 2, página 1, e o que consta no Processo nº 00000.000000.0000-00, resolve:

TORNAR SEM EFEITO a exoneraÇÃo, dada pela PORTARIA № 1797, de 22 de marÇo de 2021, publicada no DOU de 23 de marÇo de 2021, seÇÃo 2, página 17, do servidor TIAGO JOSÉ DE CARVALHO por motivo de desistÊncia do pedido de exoneraÇÃo (Processo nº 23305.003267.2021-62).

EDUARDO ANTONIO MODENA

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO TOCANTINS

PORTARIA № 195, DE 17 DE MARÇO DE 2021

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO TOCANTINS, nomeado pelo Decreto Presidencial de 3 de abril de 2018, publicado no Diário Oficial da União de 4 de abril de 2018, seção 2, no uso de suas atribuições legais e regimentais, resolve:

Art. 1º Dispensar, a pedido, o servidor José Wellington Abreu Pereira, matrícula Siape nº 1959237, ocupante do cargo de professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, da função de coordenador do curso de Tecnologia em Gestão Pública, código FUC-1, do Campus Gurupi, do Instituto Federal do Tocantins.

Art. 2º Designar o servidor Jheffersom Donner da Silva, matrícula Siape nº 1396885, ocupante do cargo de professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, para exercer a função de coordenador do curso de Tecnologia em Gestão Pública, código FUC-1, do Campus Gurupi, do Instituto Federal do Tocantins.

Art. 3º Esta Portaria entra em vigor em 22 de março de 2021. Art. 4º Encaminhe-se à Diretoria de Gestão de Pessoas para providências.

ANTONIO DA LUZ JÚNIOR





INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO TRIÂNGULO MINEIRO

PORTARIA № 289, DE 18 DE MARÇO DE 2021

A Reitora do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Triângulo Mineiro, no uso de suas atribuições legais, conferidas pelo Decreto Presidencial de 09/12/2019, publicado no DOU de 10/12/2019, Seção 2, Página 1, e Lei nº 11.892 de 29/12/2008, publicada no DOU de 30/12/2008, resolve:

I - Nomear o(a) servidor(a) FERNANDA BARBOSA BORGES JARDIM - Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, matrícula SIAPE nº 1760608, para o cargo de Diretor(a) Geral da Unidade EMBRAPII IFTM - Campus Uberaba Soluções Agroalimentares, Código CD-02, do IFTM - Reitoria.

II - Esta Portaria entra em vigor nesta data.

DEBORAH SANTESSO BONNAS

PORTARIA № 296, DE 22 DE MARÇO DE 2021

A Reitora do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Triângulo Mineiro, no uso de suas atribuições legais, conferidas pelo Decreto Presidencial de 09/12/2019, publicado no DOU de 10/12/2019, Seção 2, Página 1, e Lei nº 11.892 de 29/12/2008, publicada no DOU de 30/12/2008, resolve:

I - Conceder, nos termos do Processo nº 23201.002673/2020-95, aposentadoria voluntária ao(à) servidor(a) JOSÉ ANTÔNIO PEREIRA, Matrícula SIAPE nº 48414, ocupante do cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Código de Vaga nº 0348525, Classe DIV, Nível 04, do Quadro Permanente do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Triângulo Mineiro - Campus Uberlândia, de acordo com o art. 3º da EC 103/2019 e art. 3º da Emenda Constitucional nº 47/2005, com proventos integrais acrescidos de 18% (dezoito por cento) de Adicional de Tempo de Serviço de acordo com os artigos 67 e 244 da Lei nº 8.112/90, da Retribuição por Titulação prevista no arts. 17 e 18 da Lei nº 12.772/12, da Vantagem Pessoal Nominalmente Identificada, nos termos do artigo 62-A da Lei 8.112/90 e da Decisão Judicial de acordo com o processo nº 2005.38.03.008654-6.

II - Em decorrência da aposentadoria, declarar vago o referido cargo.

III - Esta Portaria entra em vigor nesta data.

DEBORAH SANTESSO BONNAS

UNIVERSIDADE FEDERAL DE ALAGOAS

PORTARIA № 134, DE 23 DE MARÇO DE 2021

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE ALAGOAS, no uso das atribuições que lhe confere o § 1º do artigo 15 do Estatuto da UFAL, aprovado pela Portaria nº 4067/MEC, de 29/12/2003, e tendo em vista o que consta no Processo nº 23065.020999/2020-27, resolve:

Art. 1º Tornar sem efeito a Portaria nº 1.007/GR, de 01.12.2020, publicada no DOU de 09.12.2020, Seção 2, página 29, que nomeou JAIRO JOSÉ DE SOUZA, vaga para reserva para pretos ou pardos, para o cargo de Técnico em Assuntos Educacionais, nível de classificação E, nível de capacitação I, padrão de vencimento 01, em regime de 40 (quarenta) horas semanais de trabalho, com lotação no Campus A. C. Simões, código da vaga nº 0251419.

Art. 2º Anular a sua investidura no referido cargo público, ocorrida em 07.01.2021.

JOSEALDO TONHOLO

UNIVERSIDADE FEDERAL DO CEARÁ

PORTARIA № 877, DE 18 DE MARÇO DE 2021

O Vice-Reitor da Universidade Federal do Ceará, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, e tendo em vista o que consta no Processo 23067.011225/2021-55, resolve:

Tornar sem efeito a Portaria de nº 0832/PROGEP/UFC, de 11 de março de 2021, publicada no Diário Oficial da União em 18/03/2021, que trata de retificar a portaria nº 1711/PROGEP/UFC, de 20 de março de 2019, publicada no Diário Oficial da União de 25/03/2019, referente à "designação de JIMMY ROBSON RODRIGUES DA COSTA, matrícula SIAPE nº 2313321, para exercer a função CHEFE, código: FG-02, do CASA DE CULTURA HISPÂNICA DA COORDENAÇÃO GERAL DAS CASAS DE CULTURA ESTRANGEIRA DO CENTRO DE HUMANIDADES desta Universidade, até 11/03/2021. Art. 2º Designar FRANCISCO HÉLIO PINHEIRO NUNES, matrícula SIAPE nº 1165692, como SUBCHEFE e substituto(a) do servidor indicado no Art. 1º, nos casos de seus afastamentos, impedimentos legais ou regulamentares e na vacância do cargo", que passa a ter a seguinte redação:

"Art. 1º Designar JIMMY ROBSON RODRIGUES DA COSTA, matrícula SIAPE nº 2313321, para exercer a função CHEFE, código: FG-02, do CASA DE CULTURA HISPÂNICA DA COORDENAÇÃO GERAL DAS CASAS DE CULTURA ESTRANGEIRA DO CENTRO DE HUMANIDADES desta Universidade, até 11/03/2022.

Art. 2º Designar FRANCISCO HÉLIO PINHEIRO NUNES, matrícula SIAPE nº 1165692, como SUBCHEFE e substituto(a) do servidor indicado no Art. 1º, nos casos de seus afastamentos, impedimentos legais ou regulamentares e na vacância do cargo".

JOSÉ GLAUCO LOBO FILHO

PRÓ-REITORIA DE GESTÃO DE PESSOAS

PORTARIA № 893, DE 23 DE MARÇO DE 2021

A Pró-Reitora Adjunta de Gestão de Pessoas da Universidade Federal do Ceará, no uso de suas atribuições legais, e tendo em vista o que consta do Processo nº 23067.011796/2021-90, resolve:

Conceder Aposentadoria com proventos integrais e paridade, ao servidor JOAO PEREIRA LIMA JUNIOR SIAPE nº 0290447, Nível de Classificação/Capacitação/Padrão de Vencimento D416, em regime de 40h semanais de trabalho, nos termos do art. 3º, da Emenda Constitucional nº 47/2005, c/c art. 3º,§ 1º, da Emenda Constitucional nº 103/2019, assegurando o percentual de 30% de Incentivo à Qualificação e 31% de Adicional de Tempo de Serviço.

TELMA ARAÚJO DO NASCIMENTO

UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESPÍRITO SANTO PRÓ-REITORIA DE GESTÃO DE PESSOAS

ISSN 1677-7050

PORTARIA № 929, DE 23 DE MARÇO DE 2021

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal do Espírito Santo, considerando o disposto no § 1º do art. 2º da Lei nº 9.640, de 25 de maio de 1998, e no art. 23-B do Decreto nº 9.794, de 14 de maio de 2019; no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 30, de 09 de janeiro de 2019, publicada no DOU de 14/01/2019, na Seção 2, e de acordo com o que consta no Processo nº 23068.012768/2021-80, resolve:

Designar JUSSARA MOREIRA COELHO, matrícula SIAPE nº 2201589, para exercer a função de Coordenador do Colegiado do Curso de Engenharia de Alimentos, FCC, da estrutura do(a) Centro de Ciências Agrárias e Engenharias, pelo período de 06/04/2021 a 05/04/2023.

JOSIANA BINDA

UNIVERSIDADE FEDERAL FLUMINENSE

PORTARIA DE PESSOAL/UFF Nº 89, DE 22 DE MARÇO DE 2021

O REITOR da Universidade Federal Fluminense, no uso de suas atribuições legais, estatutárias e regimentais; considerando o que consta no Processo nº 23069.001182/2021-80, resolve:

Art. 1º - Designar, a partir de 29/03/2021, CLAUDIA MARIA ANTUNES UCHOA SOUTO MAIOR, Professor do Magistério Superior, matrícula SIAPE nº. 312149 pertencente ao Quadro Permanente da Universidade, para, na qualidade de Decana, exercer pro tempore a função de Chefe do Departamento de Microbiologia e Parasitologia, do Instituto Biomédico.

Art. 2º - Esta designação corresponde a função gratificada - código FG-1.

ANTONIO CLAUDIO LUCAS DA NOBREGA

PORTARIA DE PESSOAL/UFF № 90, DE 23 DE MARÇO DE 2021

O REITOR da UNIVERSIDADE FEDERAL FLUMINENSE, no uso de suas atribuições, tendo em vista a Lei nº 9.640 de 25 de maio de 1998 e o que consta do Processo nº 23069.152543/2021-55, resolve:

Retificar a Portaria nº 60, de 17/03/2021, publicada no DOU № 53, seção 2, página 23, de 19/03/2021; onde se lê: "...Designar..." e "...para exercer a função gratificada ..."; leia-se: : "...Nomear..." e "...para exercer cargo de direção ...";

ANTONIO CLAUDIO LUCAS DA NOBREGA

PORTARIA DE PESSOAL/UFF Nº 91, DE 23 DE MARÇO DE 2021

O REITOR da UNIVERSIDADE FEDERAL FLUMINENSE, no uso de suas atribuições, tendo em vista a Lei nº 9.640 de 25 de maio de 1998 e o que consta do Processo nº 23069.152543/2021-55, resolve:

Retificar a Portaria nº 61, de 17/03/2021, publicada no DOU № 53, seção 2, página 23, de 19/03/2021; onde se lê: "...Dispensar..." e "...da função gratificada..."; leia-se: "...Exonerar..." e "...do cargo de direção..."

ANTONIO CLAUDIO LUCAS DA NOBREGA

PORTARIA № 102, DE 23 DE MARÇO DE 2021

O REITOR da Universidade Federal Fluminense, no uso de suas atribuições legais, estatutárias e regimentais; o constante no processo nº 23069.000745/2021-12,

Art. 1º - Designar ESTELA MARIS FREITAS MURI, Professor do Magistério Superior, matrícula SIAPE nº. 1478461 pertencente ao Quadro Permanente da Universidade, para, na qualidade de Decana, exercer pro tempore a função de Chefe do Departamento de Tecnologia Farmacêutica , da Faculdade de Farmácia.

Art. 2º - Esta designação corresponde a função gratificada - código FG-1, a partir de sua publicação no Diário Oficial da União.

ANTONIO CLAUDIO LUCAS DA NÓBREGA

UNIVERSIDADE FEDERAL DA FRONTEIRA SUL

PORTARIA DE PESSOAL Nº 176/GR/UFFS/2021, DE 23 DE MARÇO DE 2021

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DA FRONTEIRA SUL (UFFS), no uso de suas atribuições legais, resolve:

Art. 1º DISPENSAR a servidora CINARA REIS FLORES, Arquivista, Siape nº 1964265, da função de Chefe do Serviço de Arquivo Intermediário, do Departamento de Gestão Documental, da Secretaria Especial de Tecnologia e Informação, Código FG-5, integrante do Quadro Distributivo de Cargos e Funções Gratificadas desta Universidade, função para a qual havia sido designada pela Portaria nº 633/GR/UFFS/2017, de 08 de maio de 2017, publicada no DOU subsequente.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação no Diário Oficial da União.

MARCELO RECKTENVALD

PORTARIA DE PESSOAL № 175/GR/UFFS/2021, DE 23 DE MARÇO DE 2021

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DA FRONTEIRA SUL (UFFS), no uso de suas atribuições legais, resolve:

Art. 1º DISPENSAR a servidora DANIELE RAMOS ZIMMERMANN, Técnica em Arquivo, Siape nº 2066184, da função de Chefe do Serviço de Arquivo Permanente, do Departamento de Gestão Documental, da Secretaria Especial de Tecnologia e Informação, Código FG-5, integrante do Quadro Distributivo de Cargos e Funções Gratificadas desta Universidade, função para a qual havia sido designada pela Portaria nº 624/GR/UFFS/2017, de 04 de maio de 2017, publicada no DOU subsequente.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação no Diário Oficial da União.

MARCELO RECKTENVALD

PORTARIA DE PESSOAL Nº 177/GR/UFFS/2021, DE 23 DE MARÇO DE 2021

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DA FRONTEIRA SUL (UFFS), no uso de suas atribuições legais, resolve:

Art. 1º DISPENSAR o servidor MURILO BILLIG SCHAFER, Arquivista, Siape nº 1748318, da função de Chefe do Departamento de Gestão Documental, da Secretaria Especial de Tecnologia e Informação, Código FG-1, integrante do Quadro Distributivo de Cargos e Funções Gratificadas desta Universidade, função para a qual havia sido designado pela Portaria nº 622/GR/UFFS/2017, de 04 de maio de 2017, publicada no DOU subsequente.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação no Diário Oficial da União.

MARCELO RECKTENVALD





O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DA FRONTEIRA SUL (UFFS), no uso de suas atribuições legais, considerando a AÇÃO CIVIL PÚBLICA № 5056567-90.2019.4.04.7100 (PROCESSO ELETRÔNICO - E-PROC V2 - RS), resolve:

Art. 1º DESIGNAR a servidora DANIELE RAMOS ZIMMERMANN, Técnica em Arquivo, Siape nº 2066184, para exercer a Função de Chefe do Serviço de Arquivo Intermediário, do Departamento de Gestão documental, da Secretaria Especial de Tecnologia e Informação, código FG-5, integrante do Quadro Distributivo de Cargos e Funções Gratificadas desta Universidade.

Art. 2° Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação no Diário Oficial da União.

MARCELO RECKTENVALD

PORTARIA DE PESSOAL № 178/GR/UFFS/2021, DE 23 DE MARÇO DE 2021

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DA FRONTEIRA SUL (UFFS), no uso de suas atribuições legais, resolve:

Art. 1º DESIGNAR a servidora CINARA REIS FLORES, Arquivista, Siape nº 1964265, para exercer a Função de Chefe do Departamento de Gestão Documental, da Secretaria Especial de Tecnologia e Informação, código FG-1, integrante do Quadro Distributivo de Cargos e Funções Gratificadas desta Universidade.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação no Diário Oficial da União.

MARCELO RECKTENVALD

PORTARIA DE PESSOAL Nº 182/GR/UFFS/2021, DE 23 DE MARÇO DE 2021

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DA FRONTEIRA SUL (UFFS), no uso de suas atribuições legais, considerando a AÇÃO CIVIL PÚBLICA № 5056567-90.2019.4.04.7100 (PROCESSO ELERTÔNICO - E-PROC V2 - RS), resolve:

Art. 1º DESIGNAR o servidor ELISEU DOS SANTOS LIMA, Arquivista, Siape nº 1789933, para exercer a Função de Chefe do Serviço de Arquivo Permanente, do Departamento de Gestão Documental, da Secretaria Especial de Tecnologia e Informação, código FG-5, integrante do Quadro Distributivo de Cargos e Funções Gratificadas desta Universidade.

Art. $2^{\rm o}$ Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação no Diário Oficial da União.

MARCELO RECKTENVALD

UNIVERSIDADE FEDERAL DE GOIÁS

PORTARIA N° 955, DE 23 DE MARÇO DE 2021

O Reitor da Universidade Federal de Goiás, usando da competência delegada pela Portaria MEC nº 404 de 23/04/2009, publicada no D.O.U. de 07/05/2009, resolve:

Prorrogar, até 31/03/2022, a autorização de afastamento do país a Maria Luiza de Ulhoa Carvalho, Matrícula nº 2727695/SIAPE, Professor Adjunto, lotada na Faculdade de Artes Visuais, para realizar Pós-Graduação, em nível de Doutorado, em Engenharia Acústica e de Áudio, na University of Salford, na cidade de Manchester/Inglaterra, com ônus limitado para a Universidade Federal de Goiás e bolsa CAPES, de acordo com o art. 1º, inciso II, do Decreto 91.800/1985 e art. 1º inciso VI do Decreto 1387/1995. (Processo nº 23070.008508/2017-84)

EDWARD MADUREIRA BRASIL

RETIFICAÇÃO

Na Portaria nº 928, publicada no D.O.U. em 23/03/2021, seção 2, página 18, que atribuiu o código FG-1 à Função de Coordenador Administrativo da Diretoria Financeira de Pessoas, atualmente ocupado por Rodolfo Gontijo de Souza, Matrícula nº 2295198/SIAPE, Assistente de Administração, fazer constar, onde se lê: "Processo nº 23070.009643/2019-14", leia-se: "Processo nº 23070.009643/2019-17".

UNIVERSIDADE FEDERAL DA INTEGRAÇÃO LATINO-AMERICANA

PORTARIA № 84, DE 22 DE MARÇO DE 2021

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DA INTEGRAÇÃO LATINO-AMERICANA, no uso das atribuições legais, de acordo com o inciso II do art. 9º da Lei nº 8.112/90; e o que consta no processo nº 23422.014494/2020-90, resolve:

Art. 1º Designar o servidor YUNIER GARCIA BASABE, Professor do Magistério Superior, Siape nº 2220474, para a função de Coordenador do Programa de Pósgraduação em Física Aplicada (PPGFISA), código FCC.

Art. 2º O mandato será de 2 (dois) anos a partir da data de publicação desta Portaria.

Art. 3º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação no Diário Oficial da União.

GLEISSON ALISSON PEREIRA DE BRITO

PORTARIA № 85, DE 22 DE MARÇO DE 2021

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DA INTEGRAÇÃO LATINO-AMERICANA, no uso das atribuições legais, de acordo com o inciso II do art. 9º da Lei nº 8.112/90; e o que consta no processo nº 23422.014494/2020-90, resolve:

Art. 1º Designar o servidor DAVI DA SILVA MONTEIRO, Professor do Magistério Superior, Siape nº 2897938, para a função de Vice-Coordenador do Programa de Pós-graduação em Física Aplicada (PPGFISA), código FCC.

Art. 2° O mandato será de 2 (dois) anos a partir da data de publicação desta Portaria.

Art. 3° Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação no Diário Oficial da União.

GLEISSON ALISSON PEREIRA DE BRITO

PORTARIA № 86, DE 22 DE MARÇO DE 2021

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DA INTEGRAÇÃO LATINO-AMERICANA, no uso das atribuições legais, de acordo com o inciso II do Art. 35 da Lei nº 8.112/90; e o que consta no processo nº 23422.003796/2021-67, resolve:

Art. 1º Dispensar, a partir de 11 de abril de 2021, a pedido, a servidora JESSICA APARECIDA SOARES, Assistente em Administração, SIAPE Siape nº, da função de Chefe do Departamento de Pesquisa, código FG-1, designado pela Portaria nº 84/2019/GR/UNILA, publicada no DOU de 27 de fevereiro de 2019, seção 2, página 34

 $\,$ Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação no Diário Oficial da União.

GLEISSON ALISSON PEREIRA DE BRITO

PRÓ-REITORIA DE GESTÃO DE PESSOAS

ISSN 1677-7050

PORTARIA № 195, DE 19 DE MARÇO DE 2021

O PRÓ-REITOR DE GESTÃO DE PESSOAS DA UNIVERSIDADE FEDERAL DA INTEGRAÇÃOLATINO-AMERICANA, nomeado pela Portaria nº 366/2019/GR, tendo em vista a delegação de competência conferida pela Portaria nº 286/2020/GR, no uso de suas atribuições, de acordo com os §§ 1º e 2º do Art. 38 da Lei nº 8.112/1990 e a Solicitação Eletrônica nº 13650, resolve:

Art. 1º Revogar a Portaria nº 166/2020/PROGEPE, publicada no DOU de 13 de março de2020, seção 2, página 37, que designou o servidor EDMUNDO SAHD NETO, Engenheiro-área, SIAPE 2164051, como substituto do titular da função de Chefe do Departamento de Fiscalização de Obras, Código FG-01.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação no Diário Oficial da União.

THIAGO CESAR BEZERRA MORENO

UNIVERSIDADE FEDERAL DE ITAJUBA

PORTARIA № 576, DE 23 DE MARÇO DE 2021

O Reitor da UNIVERSIDADE FEDERAL DE ITAJUBÁ, no uso de suas atribuições legais, estatutárias e regimentais, resolve:

DISPENSAR o procurador CLÁUDIO JOSÉ FREIRE GUIMARÃES, matrícula SIAPE nº

DISPENSAR o procurador CLAUDIO JOSE FREIRE GUIMARAES, matrícula SIAPE nº 3280137, da função de Assistente da Procuradoria Federal na Universidade Federal de Itajubá. Código: FG-1.

Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação no Diário Oficial da União

EDSON DA COSTA BORTONI

PORTARIA № 572, DE 23 DE MARÇO DE 2021

O Reitor da UNIVERSIDADE FEDERAL DE ITAJUBÁ, no uso de suas atribuições legais, estatutárias e regimentais, resolve:

DESIGNAR o procurador MAURICIO DE CASTRO GOVEA DA SILVA, matrícula SIAPE n° 391105, para a função de Assistente da Procuradoria Federal na Universidade Federal de Itajubá. Código: FG-1.

Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação no Diário Oficial da União

EDSON DA COSTA BORTONI

UNIVERSIDADE FEDERAL DE LAVRAS

PORTARIA № 228, DE 18 DE MARÇO DE 2021

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE LAVRAS, no uso de suas atribuições legais e regimentais, resolve:

Art. 1º Delegar competência ao Pró-Reitor de Pesquisa para: I. Assinar os documentos exigidos nos editais para submissão de projetos de

pesquisa; II. Assinar os instrumentos de concessão de recursos para o desenvolvimento de pesquisa, desde que não originários do orçamento da UFLA e de Termos de Execução

Descentralizada;

III. Assinar os termos de doação de bens destinados ao desenvolvimento de pesquisa, em conformidade com a legislação de patrimônio e mediante parecer do Diretor de Materiais e Patrimônio.

IV. Assinar os termos de cessão/doação de bens patrimoniais destinados ao desenvolvimento de pesquisa, em conformidade com a legislação de patrimônio e mediante parecer do Diretor de Materiais e Patrimônio. Art. 2º Ficam reservadas à autoridade delegante as mesmas competências descritas no artigo anterior, podendo ser revogadas a qualquer momento. Art. 3º Revogar a Portaria nº 591, de 10 de junho de

JOÃO CHRYSOSTOMO DE RESENDE JÚNIOR

PORTARIA № 239, DE 22 DE MARÇO DE 2021

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE LAVRAS, no uso de suas atribuições legais e regimentais, em conformidade com o disposto no Decreto nº 91.800 de 1985 e suas alterações, na Lei nº 8.112 de 1990 e suas alterações, no Decreto nº 1.387 de 1995 e suas alterações, na Resolução nº 095 de 2019 do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão, no Decreto nº 9.991 de 2019, na Instrução Normativa nº 201 de 2019, da Secretaria Especial de Desburocratização, Gestão e Governo Digital, do Ministério da Economia e no Edital PRPG nº 01/2020 do Programa Institucional de Doutorado Sanduiche no Exterior (CAPES-Print); e ad referendum do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão, consoante o permissivo constante no caput do art. 47 do Regimento Geral da UFLA, resolve:

Art. 1º Autorizar o afastamento integral do servidor Isaac Filipe Moreira Konig, Técnico de Laboratório do Quadro Permanente desta Universidade, lotado no Departamento de Medicina Veterinária/Faculdade de Zootecnia e Medicina Veterinária/matrícula nº 2134259, para cursar doutorado sanduiche em Agroquímica, na Universidade da Flórida/EUA, no período de 1º/12/2021 a 31/8/2022. Art. 2º Revogar a Resolução nº 017/2021, do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão. Art. 3º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação no Diário Oficial da União.

JOÃO CHRYSOSTOMO DE RESENDE JÚNIOR

PORTARIA № 240, DE 22 DE MARÇO DE 2021

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE LAVRAS, no uso de suas atribuições legais e regimentais, considerando o Memorando nº 37/2021-DGQMA/PROINFRA, resolve:

Art. 1º Delegar competência ao titular da Diretoria de Gestão da Qualidade e Meio Ambiente para representar a UFLA junto ao Instituto Mineiro de Gestão das Águas (IGAM), especificamente no tocante ao cadastro de pessoa física no Sistema Eletrônico de Informações (SEI) daquele órgão, com poderes para realizar no SEI as ações necessárias à efetivação dos processos de regularização ambiental e emissão de outorgas de uso de recursos hídricos pela UFLA. Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação no Diário Oficial da União.

JOÃO CHRYSOSTOMO DE RESENDE JÚNIOR

PORTARIA № 246, DE 22 DE MARÇO DE 2021

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE LAVRAS, no uso de suas atribuições regimentais, resolve:

Art. 1º Contratar Gabriela Farias da Silva, Professora Visitante, no Departamento de Estudos da Linguagem, nos termos do artigo 2º, e parágrafo único, do artigo 4º da Lei nº 8.745/93 e alterações posteriores, e da Lei 12.772/2012, no regime de trabalho de 40 (quarenta) horas semanais com dedicação exclusiva, com remuneração correspondente à Classe de Professor Adjunto A, Nível 1, com retribuição por titulação de doutorado, com início em 19/03/2021 e término em 18/03/2022, ressalvadas as hipóteses de rescisão contratual por outros fatos supervenientes. Art. 2º A contratação temporária tem por objetivo apoiar a execução dos programas de pós-graduação stricto sensu; contribuir para o aprimoramento de programas de ensino, pesquisa e extensão; contribuir para a execução de programas de capacitação docente e viabilizar o intercâmbio científico e tecnológico, conforme Resolução CEPE 42/2021.

JOÃO CHRYSOSTOMO DE RESENDE JÚNIOR





PORTARIA № 247, DE 22 DE MARÇO DE 2021

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE LAVRAS, no uso de suas atribuições regimentais, resolve:

Art. 1º Contratar Leonardo do Prado Silva, Professor Substituto, na área de Processamento Térmico de Alimentos, no Departamento de Ciências dos Alimentos, nos termos do parágrafo 1º do artigo 2º, e do parágrafo único, do artigo 4º ambos da Lei nº 8.745, e suas alterações posteriores, e, pela Lei 12.772/2012, no regime de trabalho de 20 (vinte) horas semanais, com remuneração correspondente à Classe de Professor Auxiliar A, Nível 1, com retribuição por titulação de mestrado, com início em 19/03/2021 e término em 18/03/2022, ressalvadas as hipóteses de rescisão contratual por outros fatos supervenientes. Art. 2º A contratação temporária tem como objetivo a substituição à Professora Vanessa Rios de Souza, afastada por Licença para Tratar de Assuntos Particulares.

JOÃO CHRYSOSTOMO DE RESENDE JÚNIOR

UNIVERSIDADE FEDERAL DE MINAS GERAIS

PORTARIA № 2.018, DE 16 DE MARÇO DE 2021

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE MINAS GERAIS, no uso de suas atribuições e considerando a documentação que instrui o processo n.º 23072.233433/2020-53 resolve:

Nos termos do Art. 6º da Emenda Constitucional n.º 41/2003, c/c Art. 3º, caput e §1º, da Emenda Constitucional n.º 103/2019, aposentar Ivete Fonseca Paraíso Souza, inscrição UFMG n.º 13628-X, matrícula SIAPE n.º 1192898, ocupante do cargo de Auxiliar de Enfermagem, Nível de Classificação C, Nível de Capacitação III, Padrão de Vencimento 15, lotada no Hospital das Clínicas, com proventos integrais, por ter provado contar 35 (trinta e cinco) anos de contribuição até 12/11/2019, véspera da publicação da Emenda Constitucional n.º 103/2019.

SANDRA REGINA GOULART ALMEIDA

PORTARIA № 2.196, DE 19 DE MARÇO DE 2021

A PRÓ-REITORA DE RECURSOS HUMANOS DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE MINAS GERAIS, no uso da atribuição que lhe confere a Portaria de Delegação de Competências nº 2145, de 03/04/2020, da Magnífica Reitora, e considerando o teor do processo nº 23072.213844/2021-11, resolve:

Designar a servidora Ulrike Agathe Schroder, matrícula SIAPE nº 1553896, ocupante do cargo efetivo de Professor do Magistério Superior, para exercer a função de Coordenadora da Câmara de Pesquisa da Faculdade de Letras, código FG-01, a partir da data de publicação desta Portaria no Diário Oficial da União.

MARIA MÁRCIA MAGELA MACHADO

PORTARIA № 2.240, DE 22 DE MARCO DE 2021

A PRÓ-REITORA DE RECURSOS HUMANOS DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE MINAS GERAIS, no uso da atribuição que lhe confere a Portaria de Delegação de Competências nº 2145, de 03/04/2020, da Magnífica Reitora, e considerando o teor do processo nº 23072.213958/2021-53, resolve:

Designar o servidor José Roberto de Souza Francisco, matrícula SIAPE nº 2496120, ocupante do cargo efetivo de Professor do Magistério Superior, para exercer a Função Comissionada de Coordenação de Curso - FCC, do Colegiado de Pós-Graduação em Ciências Contábeis, da Faculdade de Ciências Econômicas, com mandato de 02 (dois) anos, a partir da data de publicação desta Portaria no Diário Oficial da União.

MARIA MÁRCIA MAGELA MACHADO

DEPARTAMENTO DE ADMINISTRAÇÃO DE PESSOAL

PORTARIA № 2.177, DE 19 DE MARÇO DE 2021

A Diretora-Geral do Departamento de Administração de Pessoal da Universidade Federal de Minas Gerais no uso da atribuição que lhe confere a Portaria de Subdelegação de Competências nº 2383, de 22/04/2020, da Pró-Reitora de Recursos Humanos, resolve:

Conceder pensão a Pietro Emmanuel Ferreira do Vale, CPF n.°124.766.106-74, filho do ex-servidor Pedro Tadeu Pio do Vale, inscrição UFMG n.°183504, matrícula SIAPE n.°1481045, que foi ocupante do cargo de Técnico de Laboratório Área, Nível de Classificação D, Nível de Capacitação IV, Padrão de Vencimento 11, com fundamento no Art. 40, §§ 8º e 18, da Constituição Federal de 1988, com redação dada pela Emenda Constitucional n.°103/2019, Art. 16, I, da Lei n.°8.213/1991, com redação dada pela Lei n.°13.146/2015, a partir de 03/03/2021, data do óbito do servidor, até o beneficiário completar 21 (vinte e um) anos de idade, conforme Art. 77, § 2º, II, da mesma Lei n.°8.213/1991, com redação dada pela Lei n.°59. 032/1995, 13.135/2015 e 13.846/2015.

ROSÂNGELA PEREIRA MARQUES

UNIVERSIDADE FEDERAL DO OESTE DO PARÁ

PORTARIA Nº 57, DE 16 DE MARÇO DE 2021

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO OESTE DO PARÁ, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto Presidencial de 19 de abril de 2018, publicado no Diário Oficial da União em 20 de abril de 2018, Seção 2, pág. 1, e consoante as disposições legais e estatutárias vigentes, resolve:

Art. 1º Designar a servidora PRISCILA SAIKOSKI MIORANDO, Professora do Magistério Superior, para exercer a função comissionada de Coordenadora do Bacharelado em Ciências Biológicas, código FCC, do campus desta Universidade em Oriximiná, ficando dispensado da referida função GUSTAVO HALLWASS, Professor do Magistério Superior.

Art. 2º O referido curso terá como Vice-Coordenadora ELDRA CARVALHO DA SILVA, Professora do Magistério Superior. (Processo nº 23204.002118/2021-14)

HUGO ALEX CARNEIRO DINIZ

UNIVERSIDADE FEDERAL DA PARAÍBA

PORTARIA № 59, DE 5 DE MARÇO DE 2021

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DA PARAÍBA, usando das atribuições que lhe confere o artigo 38, inciso XXII, do Estatuto, resolve:

Conceder pensão civil a GERLANE JUSTINA DA SILVA, CPF n° 078.781.374-55, na qualidade de companheira do ex-servidor JOSÉ ORIBE ROCHA DE ARAGÃO, matrícula SIAPE n° 330.362, a partir de 13/01/2021, data do requerimento, com fundamento no §4º, do art. 23, da EC 103/2019, combinado com o art. 16, inciso I, art. 16 §§ 3º, 5º e 6º, art. 74 e art. 77, §2º, inciso V, alínea "c", item 4, da Lei 8.213 de 1991, e os cálculos em conformidade com o disposto no caput do art. 23, da EC 103/2019.

VALDINEY VELOSO GOUVEIA

PORTARIA № 62, DE 9 DE MARÇO DE 2021

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DA PARAÍBA, usando das atribuições que lhe confere o artigo 38, inciso XXII, do Estatuto, resolve:

Conceder pensão civil a SIBÉLIA VIEIRA DA COSTA, CPF nº 238.089.264-49, na qualidade de cônjuge do ex-servidor IDÁCIO PAIVA DA COSTA, matrícula SIAPE nº 330.758, a partir de 18/01/2021, data do óbito do instituidor, com fundamento no §4º, do art. 23, da EC 103/2019, combinado com o art. 16, inciso I, art. 74 e art. 77, §2º, inciso V, alínea "c", item 6, da Lei 8.213 de 1991, art. 77, § 2º-B também da Lei 8.213/91, Portaria nº 424/2020 do ME e os cálculos em conformidade com o disposto no caput do art. 23 da EC 103/2019 da EC 103/2019.

VALDINEY VELOSO GOUVEIA

PORTARIA Nº 70, DE 12 DE MARÇO DE 2021

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DA PARAÍBA, usando das atribuições que lhe confere o artigo 38, inciso XXII, do Estatuto, resolve:

Conceder pensão a SILVIO SOARES DE LUCENA, CPF nº 016.231.184-25, na qualidade de filho maior inválido da ex-servidora GERALDA SOARES LUCENA, matrícula SIAPE nº 330.790, a partir de 12/11/2020, data do óbito da instituidora, de acordo com o disposto no §4º do art. 23 da EC 103/2019, combinado com o art. 16, inciso I, art. 74 e art. 77, §2º, inciso III, da Lei 8.213 de 1991, e os cálculos em conformidade com o disposto no art. 23, §2º, incisos I e II, da EC 103/2019.

VALDINEY VELOSO GOUVEIA

PORTARIA Nº 71, DE 15 DE MARÇO DE 2021

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DA PARAÍBA, usando das atribuições que lhe confere o artigo 38, inciso XXII, do Estatuto, resolve:

Conceder pensão civil a SILVANA MARIA SOARES DE LUCENA, CPF nº 354.971.734-20, na qualidade de companheira do ex-servidor EDIVALDO FULGÊNCIO ROCHA, matrícula SIAPE nº 331.263, a partir de 1º/02/2021, data do óbito do instituidor, com fundamento no §4º, do art. 23, da EC 103/2019, combinado com o art. 16, inciso I, art. 16 §§ 3º, 5º e 6º, art. 74 e art. 77, §2º, inciso V, alínea "c", item 6, da Lei 8.213 de 1991, art. 77, § 2º-B também da Lei 8.213/91, Portaria nº 424/2020 do ME e os cálculos em conformidade com o disposto no caput do art. 23, da EC 103/2019.

VALDINEY VELOSO GOUVEIA

PORTARIA Nº 73, DE 16 DE MARÇO DE 2021

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DA PARAÍBA, usando das atribuições que lhe confere o artigo 38, inciso XXII, do Estatuto, resolve:

Conceder pensão civil a MARIA LÚCIA FARIAS DE FRANCA, CPF nº 602.000.224-15, na qualidade de cônjuge do ex-servidor CARLOS ALBERTO FRANCA DE SOUSA, matrícula SIAPE nº 336.009, a partir de 23/02/2021, data do óbito do instituidor, com fundamento no §4º, do art. 23, da EC 103/2019, combinado com o art. 16, inciso I, art. 74 e art. 77, §2º, inciso V, alínea "c", item 6, da Lei 8.213 de 1991, art. 77, § 2º-B também da Lei 8.213/91, Portaria nº 424/2020 do ME e os cálculos em conformidade com o disposto no caput do art. 23, da EC 103/2019.

VALDINEY VELOSO GOUVEIA

PORTARIASDE 15 DE MARÇO DE 2021

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DA PARAÍBA, resolve:

№ 562 - Exonerar JOSE ROBERTO SOARES DO NASCIMENTO, Matrícula Siape 337210, PROFESSOR TITULAR, regime de trabalho DEDICAÇÃO EXCLUSIVA, do quadro permanente de pessoal desta Universidade, com lotação no DEPARTAMENTO DE FÍSICA, do CENTRO DE CIÊNCIAS EXATAS E DA NATUREZA, da função de Diretor do Centro de Ciências Exatas e da Natureza/CD-03, a partir de 19/04/2021. (Processo nº 23074.089142/2020-97).

№ 563 - Exonerar SEVERINO FRANCISCO DE OLIVEIRA, Matrícula Siape 6333580, NOMEADO PARA CARGO EM COMISSÃO, regime de trabalho T-40, do quadro permanente de pessoal desta Universidade, com lotação no CENTRO DE CIÊNCIAS EXATAS E DA NATUREZA, da função de Vice-Diretor do Centro de Ciências Exatas e da Natureza/CD-04, a partir de 19/04/2021. (Processo nº 23074.089142/2020-97).

№ 564 - I - Nomear JOSE ROBERTO SOARES DO NASCIMENTO, Matrícula Siape 337210, PROFESSOR TITULAR, regime de trabalho DEDICAÇÃO EXCLUSIVA, do quadro permanente de pessoal desta Universidade, com lotação no DEPARTAMENTO DE FÍSICA, do CENTRO DE CIÊNCIAS EXATAS E DA NATUREZA, para exercer a função de Diretor do Centro de Ciências Exatas e da Natureza/CCEN/CD-03, no período de 20/04/2021 a 19/04/2025.

II - Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação. (Processo n^{o} 23074.089142/2020-97).

Nº 565 - I - Nomear MARIO CESAR UGULINO DE ARAUJO, Matrícula Siape 334937, PROFESSOR TITULAR, regime de trabalho DEDICAÇÃO EXCLUSIVA, do quadro permanente de pessoal desta Universidade, com lotação no DEPARTAMENTO DE QUÍMICA, do CENTRO DE CIÊNCIAS EXATAS E DA NATUREZA, para exercer a função de Vice-Diretor do Centro de Ciências Exatas e da Natureza/CCEN/CD-04, no período de 20/04/2021 a 19/04/2025.

II - Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação. (Processo nº 23074.089142/2020-97).

№ 566 - I - Autorizar a cessão do servidor pertencente ao Quadro de Pessoal da UFPB, RUBENS BATISTA BENEDITO, Matrícula Siape 2872946, FARMACÊUTICO BIOQUÍMICO, lotado no HOSPITAL UNIVERSITÁRIO LAURO WANDERLEY, para desempenhar a função de Chefe da Unidade de Laboratório de Análises Clínicas (GF 0027), da Empresa Brasileira de Serviços Hospitalares - EBSERH/MEC, de acordo com o Art. 93, da Lei 8.112/90 e Art. 7º, da Lei nº 12.550/11. A responsabilidade do ônus será para o órgão cedente, e a cessão por prazo indeterminado.

II - Esta Portaria entrará em vigor, a partir de sua publicação no Diário Oficial da União. (Processo nº 23074.011268/2021-23).

VALDINEY VELOSO GOUVEIA

UNIVERSIDADE FEDERAL DE PERNAMBUCO

PORTARIA № 1.089, DE 22 DE MARÇO DE 2021

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto, de 09/10/2019, publicado no D.O.U. de 10/10/2019 e tendo em vista o que consta no processo n.º 23076.000621/2021-78, resolve:

Cancelar a aposentadoria de HILDO ROCHA CIRNE DE AZEVEDO FILHO, Matrícula SIAPE nº 1130777, concedida através da Portaria de Pessoal nº 258/2010, publicada no D.O.U. de 05/02/2010, considerando solicitação de renúncia, a partir de 18/03/2021.

ALFREDO MACEDO GOMES





UNIVERSIDADE FEDERAL DO RECÔNCAVO DA BAHIA

PORTARIA Nº 279, DE 19 DE MARÇO DE 2021

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RECÔNCAVO DA BAHIA, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, de acordo com Art. 9º, inciso II, da Lei nº 8.112/90, resolve:

Art. 1º - Nomear HANIA SILVA BIDU, SIAPE 3045526, Prof. do magistério superior, para exercer a função de Coordenadora pro-tempore do Colegiado do Bacharelado em Medicina do CCS, FUC 0001.

Art. 2º - Nomear MARIANGELA COSTA VIEIRA, SIAPE: 2316943, Prof. do magistério superior, para exercer a função de Vice-Coordenadora pro-tempore do Colegiado do Bacharelado em Medicina do CCS, FUC 0001.

Art. 3º - Convalidar os atos a partir de 01/3/2021.

FÁBIO JOSUÉ SOUZA DOS SANTOS

UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO NORTE

PORTARIAS DE 23 DE MARÇO DE 2021

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO NORTE, usando da atribuição que lhe confere o artigo 23, do Estatuto da UFRN, combinado com o artigo 48, parágrafos 1° e 2º, do mesmo Estatuto; CONSIDERANDO o disposto no artigo 7º, da Lei n.º 12.677/2012, publicada no Diário Oficial da União de 26.06.12, resolve:

Nº 458 - Reconduzir BERGSON GUEDES BEZERRA, matrícula nº 2086472, Professor Adjunto, do Quadro de Pessoal da Universidade, para exercer a Função Comissionada de Coordenação de Curso - FCC, do Curso de Graduação em Meteorologia, do Centro de Ciências Exatas e da Terra (CCET), para um mandato de 02 (dois) anos, a contar de 14 de março de 2021. (Processo n. º 23077.010620/2021-00)

Nº 460 - Designar ANGELO GIUSEPPE RONCALLI DA COSTA OLIVEIRA, matrícula nº 1149540, Professor Titular, do Quadro de Pessoal da Universidade, para exercer a Função Comissionada de Coordenação de Curso - FCC, do Programa de Pós-graduação em Saúde Coletiva, do Centro de Ciências da Saúde (CCS), para um mandato de 02 (dois) anos. (Processo n. º 23077.020858/2021-35)

Nº 462 - Designar JULIE ANTOINETTE CAVIGNAC, matrícula nº 1215344, Professor Titular, do Quadro de Pessoal da Universidade, para exercer a Função Comissionada de Coordenação de Curso - FCC, do Curso de Ciências Sociais - Bacharelado, do Centro de Ciências Humanas, Letras e Artes (CCHLA), para um mandato de 02 (dois) anos. (Processo n. º 23077.022581/2021-85)

JOSE DANIEL DINIZ MELO

PRÓ-REITORIA DE GESTÃO DE PESSOAS

PORTARIAS DE 22 DE MARÇO DE 2021

A PRÓ-REITORA DE GESTÃO DE PESSOAS da Universidade Federal do Rio Grande do Norte, usando da atribuição conferida pela Portaria nº 1.270-R, de 23/10/1995, de acordo com o Artigo 3° da Emenda Constitucional n.º 47, de 05/07/2005, publicada no DOU de 06/07/2005, assegurado pelo Artigo 3º da Emenda Constitucional n.º 103, de 12/11/2019, publicada no DOU de 13/11/2019, resolve:

№ 316 - Conceder aposentadoria voluntária, com proventos integrais a DAVI NUNES DA SILVA, VIGILANTE, Nível de Classificação D, Nível de Capacitação IV, Padrão de Vencimento 16 do Quadro de Pessoal da Universidade, Matrícula SIAPE nº 348278, lotado(a) no(a) DIRETORIA DE SEGURANÇA PATRIMONIAL, mantido o valor de 19% de adicional de tempo de serviço, de acordo com o artigo 6º, da Lei nº 9.624, de 02 de abril de 1998, respeitadas as situações contidas até 08/03/1999, conforme determina a Medida Provisória nº 2.225, de 04/09/2001, publicada no DOU de 05/09/2001. (Processo nº 23077.012561/2020-15)

Nº 317 - Conceder aposentadoria voluntária, com proventos integrais a DAVID FERNANDES DO AMARAL, AUXILIAR DE ENFERMAGEM, Nível de Classificação C, Nível de Capacitação IV, Padrão de Vencimento 15 do Quadro de Pessoal da Universidade, Matrícula SIAPE nº 1173447, lotado(a) no(a) HOSPITAL UNIVERSITÁRIO ONOFRE LOPES, mantido o valor de 3% de adicional de tempo de serviço, de acordo com o artigo 6º, da Lei nº 9.624, de 02 de abril de 1998, respeitadas as situações contidas até 08/03/1999, conforme determina a Medida Provisória nº 2.225, de 04/09/2001, publicada no DOU de 05/09/2001. (Processo nº 23077.020362/2021-61)

A PRÓ-REITORA DE GESTÃO DE PESSOAS da Universidade Federal do Rio Grande do Norte, usando da atribuição conferida pela Portaria nº 1.270-R, de 23/10/1995, de acordo com o Artigo 6°, Incisos I, II, III e IV da Emenda Constitucional nº 41 de 19/12/2003, publicada no DOU de 31/12/2003, assegurado pelo Artigo 3º da Emenda Constitucional n.º 103, de 12/11/2019, publicada no DOU de 13/11/2019, e considerando o que consta do processo nº 23077.001284/2021-04, resolve:

Nº 318 - Conceder aposentadoria voluntária, com proventos integrais a TANIA REGINA BARBOSA DE OLIVEIRA, PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR, Classe D - Associado, Nível 03 do Quadro de Pessoal da Universidade, Matrícula SIAPE nº 566800, lotado(a) no(a) DEPARTAMENTO DE FISIOTERAPIA, mantido o valor de 14% de adicional de tempo de serviço, de acordo com o artigo 6º, da Lei nº 9.624, de 02 de abril de 1998, respeitadas as situações contidas até 08/03/1999, conforme determina a Medida Provisória nº 2.225, de 04/09/2001, publicada no DOU de 05/09/2001.

A PRÓ-REITORA DE GESTÃO DE PESSOAS DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO NORTE, usando da atribuição conferida pela Portaria n.º 1.270/95-R, de 23/10/1995, publicada no Boletim de Serviço n.º 059, de 10/11/1995, e considerando o que consta do Processo nº 23077.027458/2021-51, resolve:

Nº 319 - Conceder pensão vitalícia a JOÃO MARIA DE LUCENA MARINHO (cônjuge), de acordo com o art. 23 da Emenda Constitucional n.º 103, de 12/11/2019, publicada no DOU de 13/11/2019, combinado com o art. 3º da Emenda Constitucional n.º 47/2005, e com o artigo 16, inciso I da Lei n.º 8.213/91, com redação dada pela Lei n.º 13.146/2015, calculada com base no valor integral dos proventos a que fazia jus o(a) ex-servidor(a) LILIAN REZENDE DE LUCENA MARINHO, matrícula SIAPE nº 0349495, falecido(a) em 07 de março de 2021.

MIRIAN DANTAS DOS SANTOS

PORTARIAS DE 23 DE MARÇO DE 2021

O(A) PRO-REITOR(A) DE GESTÃO DE PESSOAS DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO NORTE, usando da atribuição conferida pela Portaria nº 1.270-R, de 23/10/1995, de acordo com o Artigo 40, § 1º, inciso I com redação dada pela Emenda Constitucional nº 103 de 12/11/2019, publicada no DOU de 13/11/2019 c/c os Artigos 10, § 1º, inciso II e 26, § 7º da referida Emenda Constitucional, considerando o que consta do processo nº 23077.001593/2021-76, resolve:

 \mbox{N}° 320 - Conceder aposentadoria por incapacidade permanente, com proventos calculados de acordo com o artigo 26, § 2°, inciso II da EC 103/2019, no percentual de 60% (sessenta por cento) da média de todas as remunerações, a HELENA VELCIC MAZIVIERO, ASSISTENTE EM ADMINISTRACAO, Nível de Classificação D, Nível de Capacitação II, Padrão de

Vencimento 04 do Quadro de Pessoal da Universidade, Matrícula SIAPE nº 2278637, lotado(a) no(a) DIREÇÃO DO CCHLA.

A PRÓ-REITORA DE GESTÃO DE PESSOAS da Universidade Federal do Rio Grande do Norte, usando da atribuição conferida pela Portaria nº 1.270-R, de 23/10/1995, de acordo com o Artigo 3º da Emenda Constitucional n.º 47, de 05/07/2005, publicada no DOU de 06/07/2005, assegurado pelo Artigo 3º da Emenda Constitucional n.º 103, de 12/11/2019, publicada no DOU de 13/11/2019, e considerando o que consta do processo nº 23077.006000/2021-68, resolve:

№ 321 - Conceder aposentadoria voluntária, com proventos integrais a JOAO BATISTA DE AMORIM, PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR, Classe C - Adjunto, Nível 04 do Quadro de Pessoal da Universidade, Matrícula SIAPE nº 347291, lotado(a) no(a) DEPARTAMENTO DE EDUCAÇÃO FÍSICA, mantido o valor de 21% de adicional de tempo de serviço, de acordo com o artigo 6º, da Lei nº 9.624, de 02 de abril de 1998, respeitadas as situações contidas até 08/03/1999, conforme determina a Medida Provisória nº 2.225, de 04/09/2001, publicada no DOU de 05/09/2001.

MIRIAN DANTAS DOS SANTOS

RETIFICAÇÃO

Na Portaria nº 238/2021-R, publicada no DOU nº 39, de 01 de março de 2021, seção 2, fls. 48, que trata da aposentadoria do(a) servidor(a) JUAREZ ALVES TORRES, matrícula n° 276941, onde se lê: Portaria Nº 238, de 25 de novembro de 2021, leia-se: "Portaria Nº 238, de 25 de fevereiro de 2021".

UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL

PORTARIA N° 1.567, DE 23 DE MARÇO DE 2021

A VICE-REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, considerando o disposto na Portaria nº 5071, de 05 de outubro de 2020, resolve:

Designar a ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, classe Titular, do Quadro de Pessoal desta Universidade, LORETA BRANDAO DE FREITAS, matrícula SIAPE n° 1099222, lotada no Departamento de Genética do Instituto de Biociências, para exercer a função de Coordenadora do PPG em Botânica, Código SRH 1140, código FUC, com vigência a partir de 07/05/2021 até 06/05/2023. Processo nº 23078.513818/2021-22.

PATRICIA HELENA LUCAS PRANKE

UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO DE JANEIRO

PORTARIAS DE 19 DE MARÇO DE 2021

A Reitora da Universidade Federal do Rio de Janeiro, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 31 de Maio de 2019, publicado no Diário Oficial da União de 03 de Junho de 2019, resolve:

№ 1.945 - Dispensar, PATRICIA DIAS BARBOSA MAGHELLY DE ASSIS, Matrícula Siape nº 2108627, Assistente em Administração, da Função Gratificada de Chefe de Gabinete da Direção Geral, do(a) Colégio de Aplicação - CAp, FG-3, processo nº 23079.216200/20-26.

 $N^{\rm o}$ 1.947 - Designar PATRICIA DIAS BARBOSA MAGHELLY DE ASSIS, Matrícula Siape $n^{\rm o}$ 2108627, Assistente em Administração, para exercer a Função Gratificada de Chefe da Secretaria, do(a) Colégio de Aplicação - CAp, FG-3, processo $n^{\rm o}$ 23079.216200/20-26.

№ 1.949 - Dispensar, FLAVIA MARTINEZ FERREIRA CHERULLO, Matrícula Siape nº 2342154, Assistente em Administração, da Função Gratificada de Diretor Adjunto de Administração, do(a) Escola de Comunicação - ECO/CFCH, FG-3, processo nº 23079.216200/20-26.

Nº 1.951 - Designar FLAVIA MARTINEZ FERREIRA CHERULLO, Matrícula Siape nº 2342154, Assistente em Administração, para exercer a Função Gratificada de Chefe da Seção de Apoio à Direção e Comunicação Institucional, do(a) Escola de Comunicação - ECO/CFCH, FG-3, processo nº 23079.216200/20-26.

 $N^{\rm o}$ 1.953 - Dispensar, MAURO LUCIO DOS REIS CORREA, Matrícula Siape $n^{\rm o}$ 1865601, Editor de Imagem, da Função Gratificada de Coordenador Executivo da Central Tecnologia da Comunicação, do(a) Escola de Comunicação - ECO/CFCH, FG-1, processo $n^{\rm o}$ 23079.216200/20-26.

№ 1.955 - Designar MAURO LUCIO DOS REIS CORREA, Matrícula Siape nº 1865601, Editor de Imagem, para exercer a Função Gratificada de Chefe da Central de Produção Multimídia, do(a) Escola de Comunicação - ECO/CFCH, FG-1, processo nº 23079.216200/20-26

№ 1.957 - Dispensar, VANIA MARIA GODINHO CARLOS LOUVISSE, Matrícula Siape nº 1700508, Assistente em Administração, da Função Gratificada de Chefe de Gabinete, do(a) Centro de Letras e Artes - CLA, FG-3, processo nº 23079.216200/20-26.

№ 1.959 - Designar VANIA MARIA GODINHO CARLOS LOUVISSE, Matrícula Siape nº 1700508, Assistente em Administração, para exercer a Função Gratificada de Chefe de Secretaria, do(a) Centro de Letras e Artes - CLA, FG-3, processo nº 23079.216200/20-26.

DENISE PIRES DE CARVALHO

PORTARIAS DE 19 DE MARÇO DE 2021

A Reitora da Universidade Federal do Rio de Janeiro, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 31 de Maio de 2019, publicado no Diário Oficial da União de 03 de Junho de 2019, resolve:

№ 1.946 - Dispensar, CAIO DE SOUZA FELIPPE, Matrícula Siape nº 2310562, Assistente em Administração, de Substituto Eventual da Função Gratificada de Chefe de Gabinete da Direção Geral, do(a) Colégio de Aplicação - CAp, FG-3, processo nº 23079.216200/20-26.

№ 1.948 - Designar CAIO DE SOUZA FELIPPE, Matrícula Siape nº 2310562, Assistente em Administração, para Substituto Eventual da Função de Chefe da Secretaria, do(a) Colégio de Aplicação - CAp, FG-3, processo nº 23079.216200/20-26.

 N° 1.950 - Dispensar, FABIANE SOARES MARCONDES, Matrícula Siape n° 1970633, Produtor Cultural, de Substituto Eventual da Função Gratificada de Diretor Adjunto de Administração, do(a) Escola de Comunicação - ECO/CFCH, FG-3, processo n° 23079.216200/20-26.

Nº 1.952 - Designar ROSANGELA ALVES MARINO DO NASCIMENTO, Matrícula Siape nº 0359597, Assistente em Administração, para Substituto Eventual da Função de Chefe da Seção de Apoio à Direção e Comunicação Institucional, do(a) Escola de Comunicação - ECO/CFCH, FG-3,processo nº 23079.216200/20-26.





№ 1.954 - Dispensar, ANDRE BONADIO LINHARES DA CUNHA, Matrícula Siape nº 2348720, Auxiliar em Administração, de Substituto Eventual da Função Gratificada de Coordenador Executivo da Central Tecnologia da Comunicação, do(a) Escola de Comunicação - ECO/CFCH, FG-1, processo nº 23079.216200/20-26.

Nº 1.956 - Designar RODRIGO DE SOUZA LESSA, Matrícula Siape nº 1531193, Assistente em Administração, para Substituto Eventual da Função de Chefe da Central de Produção Multimídia, do(a) Escola de Comunicação - ECO/CFCH, FG-1, processo nº 23079.216200/20-26.

№ 1.958 - Dispensar, SOLANGE OLIVEIRA DA CRUZ, Matrícula Siape nº 0366976, Vigilante., de Substituto Eventual da Função Gratificada de Chefe de Gabinete, do(a) Centro de Letras e Artes - CLA, FG-3, processo nº 23079.216200/20-26.

Nº 1960 , Designar SOLANGE OLIVEIRA DA CRUZ, Matrícula Siape nº 0366976, Vigilante., para Substituto Eventual da Função de Chefe de Secretaria, do(a) Centro de Letras e Artes - CLA, FG-3, processo nº 23079.216200/20-26.

DENISE PIRES DE CARVALHO

PRÓ-REITORIA DE PESSOAL

PORTARIA Nº 644, DE 28 DE JANEIRO DE 2021

A Pró-Reitora de Pessoal da Universidade Federal do Rio de Janeiro, no uso da competência delegada pela Portaria nº 6.909, de 08 de julho de 2019, publicada no Diário Oficial da União nº 130 de 09 de julho de 2019 e considerando o disposto no Processo nº 23079.200929/2021-61, resolve:

Conceder pensão vitalícia a ROSANE DA SILVA SOUZA DO VALLE, cônjuge do exservidor JORGE LUIZ SANT ANNA DO VALLE, matrícula SIAPE nº 0376501, Assistente em Administração, Nível de Classificação D, Nível de Capacitação 4, Padrão de Vencimento 16, com fundamento na Emenda Constitucional nº 41/2003, c/c o art. 2º, inciso I , da Lei nº 10.887/2004 e art. 217, inciso I , e art. 222, VII, alínea "b", item "6" da Lei nº 8.112/1990, conforme redação conferida pela Lei nº 13.135/2015 e pela Portaria ME Nº 424, de 29 de dezembro de 2020, observado também o art. 3º, §1º da Emenda Constitucional 103/2019, a partir de 03/01/2021, data do óbito do Instituidor, com fundamento no art. 219, inciso I da Lei 8112/1990, conforme redação dada pela Lei nº 13.846/2019.

LUZIA DA CONCEIÇÃO DE ARAÚJO MARQUES

PORTARIA Nº 645, DE 28 DE JANEIRO DE 2021

A Pró-Reitora de Pessoal da Universidade Federal do Rio de Janeiro, no uso da competência delegada pela Portaria nº 6.909, de 08 de julho de 2019, publicada no Diário Oficial da União nº 130 de 09 de julho de 2019 e considerando o disposto no Processo nº 23079.216389/2020-57, resolve:

Conceder pensão vitalícia a MARIA HELENA DE BRITO RODRIGUES, cônjuge do ex-servidor ALUIZIO SOARES DE SOUZA RODRIGUES, matrícula SIAPE nº 0367334, Professor do Magistério Superior, Classe 6 Nível 604, com fundamento na Emenda Constitucional nº 41/2003, c/c o art. 2º, inciso I, da Lei nº 10.887/2004 e art. 217, inciso I , e art. 222, VII, alínea "b", item "6" da Lei nº 8.112/1990, conforme redação conferida pela Lei nº 13.135/2015 e pela Portaria ME Nº 424, de 29 de dezembro de 2020, observado também o art. 3º, §1º da Emenda Constitucional 103/2019, a partir de 08/07/2020, data do óbito do Instituidor, com fundamento no art. 219, inciso I da Lei 8112/1990, conforme redação dada pela Lei nº 13.846/2019.

LUZIA DA CONCEIÇÃO DE ARAÚJO MARQUES

PORTARIA № 646, DE 28 DE JANEIRO DE 2021

A Pró-Reitora de Pessoal da Universidade Federal do Rio de Janeiro, no uso da competência delegada pela Portaria nº 6.909, de 08 de julho de 2019, publicada no Diário Oficial da União nº 130 de 09 de julho de 2019 e considerando o disposto no Processo nº 23079.201103/2021-10, resolve:

Conceder pensão vitalícia a JURACEMA FERNANDES OTTERO, cônjuge do exservidor ADILSON FASSINI DOS REIS, matrícula SIAPE nº 0376116, cargo Assistente em Administração, Nível de Classificação D, Nível de Capacitação 4, Padrão de Vencimento 16, com fundamento na Emenda Constitucional nº 41/2003, c/c o art. 2º, inciso I , da Lei nº 10.887/2004 e art. 217, inciso I , e art. 222, VII, alínea "b", item "6" da Lei nº 8.112/1990, conforme redação conferida pela Lei nº 13.135/2015 e pela Portaria ME Nº 424, de 29 de dezembro de 2020, observado também o art. 3º, §1º da Emenda Constitucional 103/2019, a partir de 26/12/2020, data do óbito do Instituidor, com fundamento no art. 219, inciso I da Lei 8112/1990, conforme redação dada pela Lei nº 13.846/2019.

LUZIA DA CONCEIÇÃO DE ARAÚJO MARQUES

PORTARIA DE № 2.018, DE 23 DE MARÇO DE 2021

A Pró-Reitora de Pessoal, no uso da competência delegada pela Reitora da Universidade Federal do Rio de Janeiro, através da Portaria nº 6909 de 08 de julho de 2019, publicada no Diário Oficial da União de 09 de julho de 2019, resolve:

Rescindir o contrato de REGIS LUIS DE CARVALHO SILVA como Professor Substituto do(a) Escola de Música a partir de 12-março-2021, conforme processo nº. 23079.000440/19-77.

LUZIA DA CONCEIÇÃO DE ARAUJO MARQUES

PORTARIA DE 23 DE MARÇO DE 2021

A Pró-Reitora de Pessoal, no uso da competência delegada pela Reitora da Universidade Federal do Rio de Janeiro, através da Portaria nº 6909 de 08 de julho de 2019, publicada no Diário Oficial da União de 09 de julho de 2019, resolve:

Nº 2.021 - Contratar ALANA CAMOÇA GONÇALVES DE OLIVEIRA na vaga de professor substituto do/a Instituto de Relações Internacionais e Defesa, com salário correspondente à classe de Assistente A, em regime de 20 horas semanais de trabalho, durante o período de 29-março-21 à 12-junho-21, conforme processo nº. 23079.207995/2021-62.

 \mbox{N}° 2.022 - Contratar MARCO FELIPE FIALHO SANTOS na vaga de professor substituto do/a Faculdade de Arquitetura e Urbanismo, com salário correspondente à classe de Assistente A, em regime de 20 horas semanais de trabalho, durante o período de 29-março-21 à 12-junho-21, conforme processo nº. 23079.207890/2021-11.

LUZIA DA CONCEIÇÃO DE ARAUJO MARQUES

UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DE PERNAMBUCO

PORTARIA № 233, DE 23 DE MARÇO DE 2021

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DE PERNAMBUCO, nomeado pelo Decreto de 30 de abril de 2020, publicado no Diário Oficial da União em 4 de maio de 2020, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, resolve:

Art. 1º DESIGNAR, para exercer a Função (FCC) de Coordenador(a) do Curso de Zootecnia da UFRPE/SEDE, para o biênio 2021-2023, o(a) servidor(a) JULIO CEZAR DOS SANTOS NASCIMENTO, do Quadro Único de Pessoal desta Universidade, matrícula SIAPE nº 1316051, a partir da data da publicação desta portaria no Diário Oficial da União, conforme Despacho nº 563/2021-GR-UFRPE, de 22/03/2021.

Art. 2º Em decorrência, a partir da mesma data, revogar os efeitos da Portaria nº 212/2020-GR, de 14/02/2020, publicada no Diário Oficial da União de 17/02/2020, Seção 02, página 45, e dispensar o(a) servidor(a) TAYARA SOARES DE LIMA, matrícula SIAPE nº 2974126, da função supracitada. (Processo UFRPE nº 23082.014889/2020-23)

MARCELO BRITO CARNEIRO LEÃO

UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO RIO DE JANEIRO

PORTARIAS DE 23 DE MARÇO DE 2021

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO RIO DE JANEIRO, no uso das atribuições que lhe confere o Artigo $9^{\rm o}$, inciso XVII, do Regimento Geral desta Universidade,

Nº 1.161 - Designar IRINEU LOBO RODRIGUES FILHO, Professor do Magistério Superior, matrícula SIAPE nº 386254, para exercer por 02 (dois) anos o mandato na função de Chefe Departamento de Entomologia e Fitopatologia do Instituto Ciências Biológicas e da Saúde, FG-0001.

II)- Esta portaria terá vigência a partir da publicação em DOU Processo: 23083-010071/2021-86

 N° 1.179 - Designar SÉRGIO PEREIRA LEITE, Professor do Magistério Superior, matrícula SIAPE n° 1063179, para exercer a função de Coordenador do Centro de Estudos Avançados da UFRRJ, FG-0002.

II-Esta portaria terá vigência a partir da publicação em DOU. Processo: 23083-045328/2020-30

RICARDO LUIZ LOURO BERBARA

UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO

PORTARIA N° 161, DE 23 DE MARÇO DE 2021

A Reitora da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 21 de agosto de 2020, publicado na edição extra no Diário Oficial da União de 21 de agosto de 2020, e tendo em vista o que estabelece o artigo 44, incisos VI e XIX, do Estatuto da Universidade; o artigo 189, § 7º, do Regimento da Universidade; a Portaria Ufersa/Gab nº 57, de 1º de fevereiro de 2021; a ata do resultado do processo eleitoral para escolha do Chefe e do Vice-Chefe do Departamento de Ciências Humanas(DCH), encaminhado ao e-mail do Gabinete da Reitoria, em 22 de março de 2021, resolve:

Dispensar o servidor docente Josivan Barbosa Menezes Feitosa, matrícula Siape nº 396307, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, da Função Gratificada de Chefe do Departamento de Ciências Humanas, do Centro de Ciências Sociais Aplicadas e Humanas, código FG-01. Designar os servidores docentes Josivan Barbosa Menezes Feitosa e Ângelo Magalhães Silva para exercerem a função de Chefe e de Vice-Chefe, respectivamente, do Departamento de Ciências Humanas, do Centro de Ciências Sociais Aplicadas e Humanas. Designar o servidor docente Josivan Barbosa Menezes Feitosa, matrícula Siape nº 396307, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, para exercer a Função Gratificada de Chefe do Departamento de Ciências Humanas, do Centro de Ciências Sociais Aplicadas e Humanas, código FG-01. O mandato dos servidores, ora designados, será de 2 (dois) anos, conforme determina o § 7º, do art. 189, do Regimento da Universidade. Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação e seus efeitos retroagem a 11 de fevereiro de 2021.

LUDIMILLA CARVALHO SERAFIM DE OLIVEIRA

UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA MARIA CENTRO DE CIÊNCIAS DA SAÚDE

PORTARIAS DE PESSOAL CCS/UFSM DE 18 DE MARÇO DE 2021

O VICE-DIRETOR DO CENTRO DE CIÊNCIAS DA SAÚDE DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA MARIA, nomeado pela Portaria n. 88.882-UFSM de 02 de maio de 2018, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, resolve:

№ 40 - Designar a professora Lauren Rosa Crossetti Vaucher, matrícula 381849, ocupante do cargo de Professor associado, Classe D - nível 3, do Quadro Único de Pessoal da UFSM para exercer a função de Chefe "Pró-Tempore" do Departamento de Farmácia Industrial, código FG1.055, pelo período de 6 meses.

II - Revogar a portaria 113/2020-CCS, de 07 de outubro de 2020.
 III - Esta Portaria entrará em vigor na data de sua publicação.

№ 41 - Designar a professora Marli Matiko Anraku de Campos, matrícula 1351112, ocupante do cargo de Professor Titular, nível único, do Quadro Único de Pessoal da UFSM para exercer a função de Chefe "Pró-Tempore" do Departamento de Análises Clínicas e Toxicológicas, código FG1.050, período de 6 meses.

II - Revogar a portaria 115/2020-CCS de 07 de outubro de 2020.

III - Esta Portaria entrará em vigor na data de sua publicação.

GILMOR JOSÉ FARENZENA.

COLÉGIO POLITÉCNICO

PORTARIAS DE PESSOAL POLITÉCNICO/UFSM DE 19 DE MARÇO DE 2021

A DIRETORA DO COLÉGIO POLITÉCNICO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA MARIA, nomeada pela Portaria de Pessoal UFSM N. 377, de 1º de março de 2021, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, em virtude da delegação de competência atribuída pela Portaria N. 57.454, de 03 de maio de 2010-UFSM, resolve:

 N° 17 - Designar Margaret Basso, Matrícula SIAPE 1802137, ocupante do cargo de Bibliotecário-Documentalista, do Quadro Único de Pessoal da UFSM, para exercer a função de Chefe da Biblioteca Setorial, Código da função FG4.112.

II - Esta Portaria tem vigência de quatro anos.

III - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

 N° 18 - Designar Charles Araújo da Silva, Matricula SIAPE 2163503, ocupante do cargo de Assistente em Administração, do Quadro Único de Pessoal da UFSM, para exercer a função de Chefe do Setor de Transporte, Código FG4.114.

II - Esta Portaria tem vigência de quatro anos.

III - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

№ 19 - Designar Regis Moreira Reis, Matrícula SIAPE 2277413, ocupante do cargo de Assistente em Administração, do Quadro Único de Pessoal da UFSM, para exercer a função de Chefe do Setor de Estágios e Relações Empresariais do Colégio Politécnico da Universidade Federal de Santa Maria, Código da Função FG3.055.

II - Esta Portaria terá vigência de quatro anos.

III - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

N. 20 - Designar Daniela de Mello, Matrícula SIAPE 1445751, ocupante do cargo de Assistente em Administração, do Quadro Único de Pessoal da UFSM, para exercer a função de Chefe do Setor de Registro e Controle Acadêmico, Código da Função FG1.209.

II - Esta Portaria tem vigência de quatro anos.

III - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.





 N° 21 - Designar Dejanir Pissinin, Matrícula SIAPE 1446107, ocupante do cargo de Técnico em Agropecuária, do Quadro Único de Pessoal da UFSM, para exercer a função de Chefe do Laboratório de Carnes, Código da Função FG3.051.

II - Esta Portaria tem vigência de quatro anos.

III - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

№ 22 - Designar Filipe Venturini Bassan, Matrícula SIAPE 2266720, ocupante do cargo de Assistente em Administração, do Quadro Único de Pessoal da UFSM, para exercer a função de Chefe da Secretaria dos Cursos Técnicos e do Ensino Médio, Código FG5.011.

II- Esta Portaria tem vigência de quatro anos.

III - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

MARTA VON ENDE

UNIVERSIDADE FEDERAL DO TRIÂNGULO MINEIRO

PORTARIA DE PESSOAL № 163, DE 23 DE MARÇO DE 2021

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO TRIÂNGULO MINEIRO -UFTM, nomeado pelo Presidente da República, por meio do Decreto de 17 de junho de 2019, publicado no Diário Oficial da União do dia 18 subsequente, no uso de suas atribuições regimentais, e considerando o disposto no art. 93 da Lei n. 8.112/90, regulamentada pelo Decreto nº 9.144/2017 e ainda o art. 7º da Lei n. 12.550/11, o Regimento Interno da EBSERH, a Portaria MEC 404/09, Ofício-SEI nº 024/2021/Superintendência/HU/UFS-EBSERH e demais informações que constam do Processo Administrativo SEI nº 23085.002907/2021-59, resolve:

Art. 1º Ceder o servidor DALMO CORREIA FILHO, SIAPE 1085533, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, pertencente ao Quadro de Pessoal da Universidade Federal do Triângulo Mineiro, para exercício junto a Empresa Brasileira de Serviços Hospitalares - EBSERH, para exercer a Função Gratificada de Gerente de Atenção à Saúde do Hospital Universitário da Universidade Federal de Sergipe-EBSERH.

Art. 2º O ônus pela remuneração ou salário é do órgão cedente. Art. 3º O servidor deverá apresentar-se imediatamente ao órgão cedente ao término da cessão, observado o disposto no art. 5º do Decreto nº 9.144, de 22 de agosto de 2017.

Art. 4º Torna-se sem efeito o disposto nesta Portaria caso o servidor não se apresente ao órgão cessionário no prazo de trinta dias.

Art. 5° Esta Portaria de pessoal entra em vigor a partir do dia 02 de maio de 2021.

LUIZ FERNANDO RESENDE DOS SANTOS ANJO

UNIVERSIDADE FEDERAL DOS VALES DO JEQUITINHONHA E MUCURI

PORTARIA № 662, DE 23 DE MARÇO DE 2021

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DOS VALES DO JEQUITINHONHA E MUCURI, no uso de suas atribuições regimentais, tendo em vista o que consta no Processo nº 23086.003074/2021-33, resolve:

Tornar sem Efeito o ato de provimento para o cargo de Assistente em Administração , D-I-01, de KÊNNIA CHRISTINA PORTO BARBOSA ANDRADE constante da Portaria nº 629, de 18 de março de 2021, publicada no DOU de 19 de março de 2021.

JANIR ALVES SOARES

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE DO AMAZONAS

PORTARIA Nº 448, DE 22 DE MARÇO DE 2021

O VICE - REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO AMAZONAS, NO EXERCÍCIO DO CARGO DE REITOR, no uso da competência conferida pela norma Estatutária, resolve:

CONCEDER, Pensão Por Morte nos termos do Artigo 217, inciso III da lei 8.112/90, Artigo 219 inciso I, Artigo 222, Inciso VII, alínea "b", item 5, nova redação Lei nº 13.135/2015, a senhora ROCILEDA VIEIRA DE SOUZA, na condição de Companheira, do Exservidor falecido em 23.02.2021, o senhor Osório Daniel de Carvalho, do quadro de pessoal dos servidores aposentados da Fundação Universidade do Amazonas, observando o que descreve a Lei mencionada, e Artigo 23, incisos I, II, III, e IV, do § 2º do Artigo 24, c/c o § 4º do Artigo 11, da Emenda Constitucional nº 103/2019.

DECLARAR prazo temporário, com início de recebimento ao benefício a contar de 23.02.2021, com previsão de término dia 23.02.2041.

JACOB MOYSÉS COHEN

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE DE BRASÍLIA

DESPACHO DA REITORIA DE 22 DE MARÇO DE 2021

A REITORA DA UNIVERSIDADE DE BRASÍLIA, no uso da competência que lhe foi delegada pelo art. 1º da Portaria/MEC n. 404/2009, publicada no DOU de 07/05/2009, considerando a legislação pertinente, autoriza o afastamento a seguir:

ARTEM ANDRIANOV, Professor Magistério Superior, na Universidade de Brasília, para participar de XXIII International Youth Research and Practical Conference "Human and Space" e All-Ukrainian Scientific and Practical Conference "Aviation and Cosmonautics" e realizar visita técnica em National Aerospace Educational Center of Youth, no período de 12/04/2021 a 30/04/2021 (incluindo trânsito), em Dnipro e Kryvyi Rih/ Ucrânia, com ônus limitado. Proc.Eletrônico 23106.018812/2021-61.

MÁRCIA ABRAHÃO MOURA

DESPACHO DA REITORIA DE 23 DE MARÇO DE 2021

A REITORA DA UNIVERSIDADE DE BRASÍLIA, no uso da competência que lhe foi delegada pelo art. 1° da Portaria/MEC n° 404/2009, publicada no DOU de 07/05/2009, considerando a legislação pertinente, autoriza o afastamento a seguir:

MAURO MORAES ALVES PATRAO, Professor do Magistério Superior, na Universidade de Brasília, no período de 24/03/2021 a 31/05/2021 (incluindo trânsito), para estágio pós-doutoral, em Londres/Reino Unido, com ônus limitado, processo nº 23106.086904/2019-50, correspondente a Licença para Capacitação.

MÁRCIA ABRAHÃO MOURA

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO AMAPÁ

PORTARIA Nº 394, DE 22 DE MARÇO DE 2021

A VICE-REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO AMAPÁ NO EXERCÍCIO DA REITORIA, no uso de suas atribuições legais, em conformidade com o Art. 17, Inciso XIII, do Regimento Geral desta Universidade, e tendo em vista o que consta no Memorando Eletrônico nº 59/2021-GR, de 17/03/2021. resolve:

Art. 1º - Designar a servidora VILMARA CRYSTINE FONSECA GOMES, matrícula SIAPE 2040105, ocupante do cargo efetivo de Assistente em Administração, para exercer a função de Chefe da Secretaria do Gabinete da Reitoria - SEGARE, FG-01.

Art. 2º - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

SIMONE DE ALMEIDA DELPHIM LEAL

PORTARIA № 402, DE 22 DE MARÇO DE 2021

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO AMAPÁ, no uso de suas atribuições legais, em conformidade com o disposto no inciso XIII, do Art. 17, do Regimento Geral da UNIFAP, combinado com o inciso II, do Art. 9, da Lei nº 8.112/90 e tendo em vista o que consta no Memorando Eletrônico nº 65/2021 - COGRAD, de 15 de Março de 2021, nº de Protocolo: 23125.005498/2021-03. resolve:

Art. 1º - Dispensar, a contar de 07 de março de 2021, a servidora ROSA MARIA VILHENA FARIAS, Matrícula SIAPE nº 3072798, ocupante do cargo efetivo de Técnico em Assuntos Educacionais, da função de Coordenadora do Curso de Bacharelado em Direito, FUC-01, do Campus Binacional do Oiapoque, desta Universidade.

FUC-01, do Campus Binacional do Oiapoque, desta Universidade.

Art. 2º - Designar, a contar de 15 de março de 2021, o servidor ALEXANDRE MARCONDYS RIBEIRO PORTILHO, matrícula 2286122, ocupante do cargo efetivo de Professor do Magistério Superior, para exercer a função de Coordenador do Curso de Bacharelado em Direito, FUC-01, do Campus Binacional do Oiapoque, desta Universidade.

Art. 3º - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

SIMONE DE ALMEIDA DELPHIM LEAL

PRÓ-REITORIA DE GESTÃO DE PESSOAS PORTARIA № 409, DE 22 DE MARÇO DE 2021

A PRÓ-REITORA SUBSTITUTA DE GESTÃO DE PESSOAS, no uso de suas atribuições regimentais, em conformidade com o disposto na Lei nº 8.745, de 09.12.1993 e na Lei nº 9.849, de 26 de outubro de 1999, e tendo em vista o que consta nos autos do Processo nº 23125.005646/2021-81 de 16 de março de 2021. resolve:

Art. 1º - Autorizar a prorrogação do contrato de GERSON ANDERSON DE CARVALHO LOPES, matrícula SIAPE 3148627, como Professor Substituto, com vigência de 09/03/2021 a 09/09/2021.

Art. 2º - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

LUANDA AMORAS PINTO DE MELO

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO MATO GROSSO DO SUL

PORTARIA DO REITOR № 234-RTR/UFMS, DE 22 DE MARÇO DE 2021

O REITOR DA FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DE MATO GROSSO DO SUL, no uso de suas atribuições legais, em cumprimento à Decisão Judicial exarada nos Autos da Ação Civil Pública nº 5006674-62.2019.4.03.6000, e considerando o contido no Processo 23104.007716/2021-16, resolve:

1. Dispensar EDER AFONSO DONA, matrícula Siape nº 2124208, da Função Gratificada de Secretário (FG5) da Secretaria de Apoio Pedagógico da Coordenação de Gestão Acadêmica do Instituto de Biociências.

2. Designar MARCIO SARAVI DE LIMA, matrícula Siape nº 1144880, para exercer a Função Gratificada de Secretário (FG5) da Secretaria de Apoio Pedagógico da Coordenação de Gestão Acadêmica do Instituto de Biociências.

MARCELO AUGUSTO SANTOS TURINE

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DE OURO PRETO

PORTARIA Nº 90, DE 18 DE MARÇO DE 2021

A Reitora da Universidade Federal de Ouro Preto, no uso de suas atribuições legais, conferidas pelo Decreto de 18 de fevereiro de 2021, publicado no Diário Oficial da União nº 32A, de 18 de fevereiro de 2021,

Considerando o Memorando de Nomeação/Exoneração de Função PROPLAD/REITORIA-UFOP № 11/2021, de 17 de março de 2021, resolve:

Exonerar, a partir de 17 de março de 2021, a servidora ANDRESSA SILVA SCHIASSI, matrícula SIAPE nº 1.861.386, ocupante do cargo de Assistente em Administração do quadro permanente desta Universidade, da função de Assessor (a) de Licitações e Contratos, nomeada pela Portaria Reitoria nº 402/2020, publicada no Diário Oficial da União nº 194, de 8 de outubro de 2020.

CLÁUDIA APARECIDA MARLIÉRE DE LIMA

PORTARIA № 91, DE 18 DE MARÇO DE 2021

A Reitora da Universidade Federal de Ouro Preto, no uso de suas atribuições legais, conferidas pelo Decreto de 18 de fevereiro de 2021, publicado no Diário Oficial da União nº 32A, de 18 de fevereiro de 2021,

Considerando o Memorando de Nomeação/Exoneração de Função PROPLAD/REITORIA-UFOP № 11/2021, de 17 de março de 2021, resolve:

Exonerar, a partir de 17 de março de 2021, o servidor GABRIEL AUGUSTO SANCHES HERNANDES, matrícula SIAPE nº 0.419.017, ocupante do cargo de Assistente em Administração do quadro permanente desta Universidade, da função de Coordenador (a) de Licitações e Contratos, nomeado pela Portaria Reitoria nº 397/2020, publicada no Diário Oficial da União nº 194, de 8 de outubro de 2020.

CLÁUDIA APARECIDA MARLIÉRE DE LIMA

PORTARIA Nº 92, DE 18 DE MARÇO DE 2021

A Reitora da Universidade Federal de Ouro Preto, no uso de suas atribuições legais, conferidas pelo Decreto de 18 de fevereiro de 2021, publicado no Diário Oficial da União nº 32A, de 18 de fevereiro de 2021,

Considerando o Memorando de Nomeação/Exoneração de Função PROPLAD/REITORIA-UFOP № 11/2021, de 17 de março de 2021, resolve:

Nomear o servidor GABRIÉL AUGUSTO SANCHES HERNANDES, matrícula SIAPE nº 0.419.017, ocupante do cargo de Assistente em Administração do quadro permanente desta Universidade, para exercer, a partir de 18 de março de 2021, nos termos da Lei 8.168/91, a função de Assessor(a) de Licitações e Contratos, em exercício na Coordenadoria de Licitações e Contratos, percebendo, enquanto no exercício dessa função, gratificação correspondente a uma FG-01.

CLÁUDIA APARECIDA MARLIÉRE DE LIMA

PORTARIA № 93, DE 18 DE MARÇO DE 2021

A Reitora da Universidade Federal de Ouro Preto, no uso de suas atribuições legais, conferidas pelo Decreto de 18 de fevereiro de 2021, publicado no Diário Oficial da União nº 32A, de 18 de fevereiro de 2021,

Considerando o Memorando de Nomeação/Exoneração de Função PROPLAD/REITORIA-UFOP № 11/2021, de 17 de março de 2021, resolve:

Nomear a servidora ANDRESSA SILVA SCHIASSI, matrícula SIAPE nº 1.861.386, ocupante do cargo de Assistente em Administração do quadro permanente desta Universidade, para exercer, a partir de 18 de março de 2021, nos termos da Lei 8.168/91, a função de Coordenador(a) de Licitações e Contratos, em exercício na Coordenadoria de Licitações e Contratos, percebendo, enquanto no exercício dessa função, gratificação correspondente a uma CD-04.

CLÁUDIA APARECIDA MARLIÉRE DE LIMA





A Reitora da Universidade Federal de Ouro Preto, no uso de suas atribuições legais, conferidas pelo Decreto de 18 de fevereiro de 2021, publicado no Diário Oficial da União nº 32A, de 18 de fevereiro de 2021

Considerando o OFÍCIO PROPPI/REITORIA-UFOP № 1425/2021. de 17 de marco de 2021, resolve:

Nomear o servidor THIAGO CAZATI, matrícula SIAPE nº 1.718.265, ocupante do cargo de Professor de Magistério Superior do quadro permanente desta Universidade, para exercer, a partir de 11 de março de 2021, nos termos da Lei 8.168/91, a função de Pró-Reitor(a) Adjunto(a) de Pesquisa, Pós-Graduação e Inovação, em exercício na Pró-Reitoria de Pesquisa, Pós-Graduação e Inovação, percebendo, enquanto no exercício dessa função, gratificação correspondente a uma CD-04.

CLÁUDIA APARECIDA MARLIÉRE DE LIMA

PORTARIA № 103, DE 18 DE MARÇO DE 2021

A Reitora da Universidade Federal de Ouro Preto, no uso de suas atribuições legais, conferidas pelo Decreto de 18 de fevereiro de 2021, publicado no Diário Oficial da União nº 32A, de 18 de fevereiro de 2021,

considerando o disposto na Lei nº 12.677, de 25 de junho de 2012,

Considerando o disposto na Portaria MEC nº 1.172, de 17 de setembro de 2012,

Considerando o OFÍCIO DEFIS/ICEB/REITORIA-UFOP № 1019/2021, de 1 de março de 2021, resolve:

Art. 1º - Reconduzir o servidor FERNANDO GABRIEL DA SILVA ARAUJO, matrícula SIAPE nº 1.153.823, ocupante do cargo de Professor de Magistério Superior do quadro permanente desta Universidade, para exercer, no período de 18 de março a 31 de dezembro de 2021, nos termos da Lei 8.168/91, a função de Coordenador(a) de Curso de Pós-Graduação em Engenharia de Materiais, em exercício no Instituto de Ciências Exatas e Biológicas, percebendo, enquanto no exercício dessa função, gratificação correspondente a

Art. 2º - Convalidar os atos praticados pelo servidor, no período de 1 de janeiro de 2020 a 17 de março de 2021, junto à Coordenação do Curso de Pós-Graduação em Engenharia de Materiais.

CLÁUDIA APARECIDA MARLIÉRE DE LIMA

PORTARIA № 115, DE 23 DE MARÇO DE 2021

A Reitora da Universidade Federal de Ouro Preto, no uso de suas atribuições legais, conferidas pelo Decreto de 18 de fevereiro de 2021, publicado no Diário Oficial da União nº 32A, de 18 de fevereiro de 2021,

Considerando o Memorando PROGEP/REITORIA-UFOP № 67/2021, de 22 de

Exonerar, a partir de 22 de março de 2021, a servidora ISABELA PERUCCI ESTEVES FAGUNDES, matrícula SIAPE nº 2.721.765, ocupante do cargo de Assistente em Administração do quadro permanente desta Universidade, da função de Coordenador (a) de Provimento e Movimentação de Pessoal, nomeada pela Portaria Reitoria nº 321/2020, publicada no Diário Oficial da União nº 149, de 5 de agosto de 2020.

CLÁUDIA APARECIDA MARLIÉRE DE LIMA

PORTARIA № 116, DE 23 DE MARÇO DE 2021

A Reitora da Universidade Federal de Ouro Preto, no uso de suas atribuições legais, conferidas pelo Decreto de 18 de fevereiro de 2021, publicado no Diário Oficial da União nº 32A, de 18 de fevereiro de 2021,

considerando o Memorando PROGEP/REITORIA-UFOP № 67/2021, de 22 de março de 2021, resolve:

Nomear a servidora MARIZA RODRIGUES DOS REIS, matrícula SIAPE nº 1.096.128, ocupante do cargo de Auxiliar em Administração do quadro permanente desta Universidade, para exercer, a partir de 23 de março de 2021, nos termos da Lei 8.168/91, a função de Coordenador (a) de Provimento e Movimentação de Pessoal, em exercício na Coordenadoria de Provimento e Movimentação de Pessoal, percebendo, enquanto no exercício dessa função, gratificação correspondente a uma FG-02.

CLÁUDIA APARECIDA MARLIÉRE DE LIMA

PORTARIA № 118, DE 23 DE MARÇO DE 2021

A Reitora da Universidade Federal de Ouro Preto, no uso de suas atribuições legais, conferidas pelo Decreto de 18 de fevereiro de 2021, publicado no Diário Oficial da União nº 32A, de 18 de fevereiro de 2021,

Considerando o Memorando de Nomeação/Exoneração de Função CHEF.GAB/REITORIA-UFOP № 14/2021, de 23 de março de 2021, resolve:

Exonerar, a partir de 22 de março de 2021, o servidor DANIEL CALDAS, matrícula SIAPE nº 1.668.176, ocupante do cargo de Assistente em Administração do quadro permanente desta Universidade, da função de Pró-Reitor (a) Adjunto de Gestão de Pessoas, nomeado pela Portaria Reitoria nº 318/2020, publicada no Diário Oficial da União nº 149, de 5 de agosto de 2020.

CLÁUDIA APARECIDA MARLIÉRE DE LIMA

PORTARIA № 119, DE 23 DE MARÇO DE 2021

A Reitora da Universidade Federal de Ouro Preto, no uso de suas atribuições legais, conferidas pelo Decreto de 18 de fevereiro de 2021, publicado no Diário Oficial da União nº 32A, de 18 de fevereiro de 2021,

Considerando o Memorando de Nomeação/Exoneração de Função CHEF.GAB/REITORIA-UFOP Nº 14/2021, de 23 de março de 2021, resolve:

Nomear a servidora ISABELA PERUCCI ESTEVES FAGUNDES, matrícula SIAPE nº 2.721.765, ocupante do cargo de Assistente em Administração do quadro permanente desta Universidade, para exercer, a partir de 23 de março de 2021, nos termos da Lei 8.168/91, a função de Pró-Reitor (a) Adjunto de Gestão de Pessoas, em exercício na Pró-Reitoria de Gestão de Pessoas, percebendo, enquanto no exercício dessa função, gratificação correspondente a uma CD-04.

CLÁUDIA APARECIDA MARLIÉRE DE LIMA

PORTARIA № 120, DE 23 DE MARÇO DE 2021

A Reitora da Universidade Federal de Ouro Preto, no uso de suas atribuições legais, conferidas pelo Decreto de 18 de fevereiro de 2021, publicado no Diário Oficial da União nº 32A, de 18 de fevereiro de 2021,

Considerando o disposto na Lei nº 12.677, de 25 de junho de 2012, Considerando o disposto na Portaria MEC nº 1.172, de 17 de setembro de

2012,

Considerando o Memorando de Nomeação/Exoneração de Função COEST/ICEB/REITORIA-UFOP Nº 18/2021, de 15 de março de 2021, resolve:

Art. 1º Reconduzir o servidor TIAGO MARTINS PEREIRA, matrícula SIAPE nº 1.580.259, ocupante do cargo de Professor de Magistério Superior do quadro permanente desta Universidade, para exercer, no período de 9 de março de 2021 a 8 de março de 2023, nos termos da Lei 8.168/91, a função de Coordenador(a) de Curso de Estatística, em exercício no Departamento de Estatística, percebendo, enquanto no exercício dessa função, gratificação correspondente a uma FCC.

Art 2º Convalidar os atos praticados pelo servidor, no período de 28 de

fevereiro a 8 de março de 2021, junto à Coordenação do Curso.

CLÁUDIA APARECIDA MARLIÉRE DE LIMA

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DE PELOTAS

ISSN 1677-7050

PORTARIA № 422, DE 16 DE MARÇO DE 2021

A Reitora da Universidade Federal de Pelotas, no uso de suas atribuições legais; considerando o disposto no § 4º, art. 15 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990; considerando os termos do Processo nº 23110.004511/2021-91; resolve:

- 1. Nomear a servidora VANESSA DOUMID DAMASCENO, Siape nº 1482943, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, do Quadro de Pessoal desta Universidade, para exercer o cargo de Diretora do Centro de Letras e Comunicação, percebendo CD-003.
- 2. DESIGNAR o servidor PAULO RICARDO SILVEIRA BORGES, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, do Quadro de Pessoal desta Universidade, para exercer a função de Diretor Adjunto do Centro de Letras e Comunicação.
- 3. DESIGNAR a servidora CARLA ROSANE CARRET MACHADO, ocupante do cargo de Assistente em Administração, do Quadro de Pessoal desta Universidade, para exercer a função de Chefe do Núcleo Administrativo do Centro de Letras e Comunicação, percebendo FG-001.
 - 4. Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação no DOU.

ISABELA FERNANDES ANDRADE

PORTARIA № 471, DE 23 DE MARÇO DE 2021

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE PELOTAS, no uso de suas atribuições legais; Considerando o Art. 13, parágrafo 6º, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990; Considerando o Processo UFPel nº 23110.030855/2018-51; resolve:

Tornar sem efeito a Portaria nº 1541, de 05 de julho de 2018, publicada no DOU em 10/07/2018, Seção 2, página 14, em razão da desistência da candidata GISELE BARTZ DE ÁVILA de assumir a vaga para o cargo de Médico - Área: Psiquiatria, Nível/Padrão

ISABELA FERNANDES ANDRADE

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO PIAUÍ

ATOS DE 22 DE MARÇO DE 2021

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO PIAUÍ, no uso de suas atribuições

Nº 347 - 1. Nomear em caráter efetivo, de acordo com os artigos 9º, 10, 13 e 20, com seus incisos e parágrafos aplicáveis à espécie da Lei nº. 8.112/90, de 11/12/90, com as alterações da Lei nº. 9.527, de 10/12/97 e do artigo 6º, da Emenda Constitucional nº. 19, de 04/06/98, KÁRYTA SUELY MACÊDO MARTINS, para o cargo de Professora do Magistério Superior, Classe A, Denominação Auxiliar - A, Nível 1, em regime de Tempo Integral - TI-40h, para a área de Cardiologia, com lotação na Coordenação de Medicina, Campus "Ministro Reis Velloso", Parnaíba - PI, Código de Vaga nº 932402.2. A posse ocorrerá no prazo de até 30 (trinta) dias contados da publicação deste Ato no Diário Oficial da União. (considerando a Portaria Ministerial nº 25, de 05/02/2013; Portaria nº 243, de 22/03/2013 e Portaria nº 291, de 11/04/2013, publicadas no D.O.U. de 06/02/2013, 27/03/2013 e 12/04/2013, respectivamente;- a Lei nº 12.772/12 e nº 12.863/13, Artigo 10º, publicadas no D.O.U. de 31/12/2012 e 25/09/2013, Seção 1, respectivamente; o Edital nº. 05/2019, de 27/05/2019, publicado no D.O.U. de 31/05/2019, seção 3, páginas 238 à 240, com as retificações publicadas no D.O.U. de 06/06/2019, seção 3, pág. 94 e D.O.U. de 25/06/2019, seção 3, pág. 83; a Homologação pelo AR nº 1680, de 02/10/2019, publicada no D.O.U. de 04/10/2019, Seção 1, página 43; o Parecer SEI 13053/2020-ME, da PGFN; o Processo nº. 23855.000033/2021-90)

№ 348 - 1. Autorizar a liberação de LEANDRO DE FREITAS PESSOA, Professor do Magistério Superior, lotado no Departamento de Matemática do Centro de Ciências da Natureza, para a realização de estudos no exterior, concernentes ao Programa Bolsas para Pesquisa CAPES/Humboldt (Edital CAPES nº36/2017-16ª Chamada), em nível de Pesquisador Experiente (Professor Visitante Sênior), pelo período de 18 (dezoito) meses e 06 (seis) dias, contado a partir de 25/04/2021.2. Sob pena de responsabilidade administrativa, a autoridade imediatamente superior tem o encargo de comunicar à SRH, no primeiro dia útil subsequente ao término do prazo do afastamento, sobre o retorno ou ausência do servidor. (considerando o Artigo 95 da Lei nº 8.112/1990; o Decreto nº 9.991, de 28 de agosto de 2019;a Resolução 040/2021 - CEPEX; o Processo nº 23111.043645/2020-04).

GILDÁSIO GUEDES FERNANDES

ATOS DE 23 DE MARÇO DE 2021

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO PIAUÍ, no uso de suas atribuições legais, resolve:

№ 349 - Nomear MÔNICA ARRIVABENE, Professora do Magistério Superior, matricula SIAPE nº 3342099, para exercer o Cargo de Direção CD-02, de Pró-Reitora de Assuntos Estudantis e Comunitários - PRAEC, a partir de 23.03.2021.

№ 350 - Designar LUIZIR DE OLIVEIRA, Professor do Magistério Superior, para exercer a Função Comissionada de Coordenação de Curso, símbolo FCC, de Coordenador do Programa de Pós-Graduação em Letras - PPGEL, com mandato de 02 (dois) anos, a partir de 20.04.2021. (considerando o Memorando Eletrônico n°. 27/2021 - CCHL)

Nº 352 - Nomear JOSÉ VALDENOR DA SILVA JÚNIOR, para exercer o Cargo de Direção CD-04, de Coordenador Administrativo Financeiro do Campus "Professora Cinobelina Elvas", na cidade de Bom Jesus/PI, a partir de 01.04.2021. (considerando o Memorando Eletrônico nº. 37/2021 -

№ 353 - Designar NAIARA AMORIM DA SILVA AGUIAR, para exercer a Função Gratificada FG-01, de Assistente da Direção do Campus "Professora Cinobelina Elvas", na cidade de Bom Jesus/PI, a partir de 01.04.2021. (considerando o Memorando Eletrônico nº. 37/2021 - CPCE).

Nº 354 - Designar GUSTAVO ALVES PEREIRA, Professor do Magistério Superior, para exercer a Função Gratificada FG-02, de Chefe da Unidade Agrícola da Fazenda de Alvorada do Campus "Professora Cinobelina Elvas", na cidade de Bom Jesus/PI, a partir de 01.04.2021. (considerando o Memorando Eletrônico n°. 37/2021 - CPCE).

GILDÁSIO GUEDES FERNANDES

SUPERINTENDÊNCIA DE RECURSOS HUMANOS

PORTARIA № 168. 19 DE MARCO DE 2021

O SUPERINTENDENTE DE RECURSOS HUMANOS DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO PIAUÍ, no uso de suas atribuições legais, tendo em vista o disposto no Ato da Reitoria № 1.113/2020, de 30/11/2020, publicado no DOU de 02.12.2020; , resolve:

Retificar a Portaria nº 174/2021/SRH, datada de 02.03.2021, publicada no DOU de 03.03.2021. Onde se lê: RAFAEL MARTINS BAROS leia-se: RAFAEL MARTINS BARROS. Onde se lê: considerando o Edital nº. 07/2020 de 16.12.20, publicado no DOU em 17.12.202 leia-se: considerando o Edital nº 07/2020 de 16.12.20 publicado no DOU 17.12.2020. Onde se lê: a homologação publicada no DOU de 17.12.20, leia-se: a homologação publicada no DOU 19.01.21.

ISIDRO JOSÉ BEZERRA MACIEL FORTALEZA DO NASCIMENTO





FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DE RONDÔNIA

PORTARIA № 193/GR/UNIR, DE 23 DE MARÇO DE 2021

A REITORA DA FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DE RONDÔNIA (UNIR), no uso das atribuições que lhe são conferidas mediante o artigo 7° da Lei n° 7.011, de 08 de julho de 1982; o artigo 11 do Estatuto da UNIR; o Decreto Presidencial publicado no DOU nº 221, de 19 de novembro de 2020, seção 2, p.1; e considerando o que consta no processo nº 23118.002415/2021-39; e no processo nº 23118.003485/2021-12, resolve:

Art. 1º Designar a servidora ALESSANDRA CELESTINO DE OLIVEIRA, Professora do Magistério Superior, SIAPE nº 3136007, para a função de Secretária-Executiva da Comissão de Ética, da Fundação Universidade Federal de Rondônia (UNIR), Função Gratificada (FG-2), a partir de 26/03/2021.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

MARCELE REGINA NOGUEIRA PEREIRA

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DE RORAIMA

PORTARIAS DE 22 DE MARÇO DE 2021

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE RORAIMA, nomeado pelo Decreto Presidencial, publicado na Seção 02 do D.O.U de 03/03/2020, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, considerando o que consta no Memorando eletrônico nº 50/2021-GAB, resolve:

№ 182 Dispensar, a partir do dia 15/03/2021, o Servidor CLAUDIO ISAIAS DA SILVA JUNIOR. matrícula no SIAPE n°. 3138474, da função de Gestor de Projetos Nível 2, vinculada à PROPLAN no SIORG (FG-02), designado pela portaria nº 134/GR, de 03 de março de 2021, publicado no DOU em 04/03/2021.

№ 183 Dispensar, a partir do dia 15/03/2021, a servidora BRENDA RODRIGUES DA SILVA, matrícula SIAPE nº 2399885, da função de Diretora de Assuntos Estudantis da Pró-Reitoria de Assuntos Estudantis e Extensão da Universidade Federal de Roraima, (FG-02), designada pela portaria 221/GR, de 11 de março de 2020, publicado no DOU em 12/03/2020, alterada para CD-04 pela portaria nº 045/Gr de 28 de janeiro de 2021 publicada no DOU em DOU em 01/02/2021.

 N° 184 Designar, a partir do dia 15/03/2021, a servidora BRENDA RODRIGUES DA SILVA, matrícula SIAPE n° 2399885, para exercer a função de Diretora de Assuntos Estudantis da Pró-Reitoria de Assuntos Estudantis e Extensão da Universidade Federal de Roraima, (FG-

№ Nomear, a partir do dia 15/03/2021, o servidor GUSTAVO HUGO SOUSA DE ANDRADE, matrícula SIAPE nº 2099647, para exercer o Cargo de Assessor Técnico da Reitoria, (CD -

JOSÉ GERALDO TICIANELI

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DE SÃO CARLOS CENTRO DE CIÊNCIAS HUMANAS E BIOLÓGICAS

PORTARIA № 137, DE 12 DE MARCO DE 2021

A Diretora do Centro de Educação e Ciências Humanas da Universidade Federal de Carlos, no uso de suas atribuições, considerando o constante dos autos do Processo nº 23112.005756/2021-16, e com a aprovação "ad-referendum" do CoC-CECH, resolve:
Art. 1º - Designar o Prof. Dr. MÁRIO SACOMANO NETO para exercer as funções

de Coordenador do Programa de Pós-Graduação em Gestão de Organizações e Sistemas Públicos, com Função Comissionada de Coordenação de Curso, no biênio 2021-2023, a partir de 1º de abril de 2021.

Art. 2º - Revogar o ATO CECH nº 104/2018, de 23/10/2018, que designava a

Profa. Dra. Andréa Eloisa Bueno Pimentel para a função acima.

ANA CRISTINA JUVENAL DA CRUZ

CENTRO DE CIÊNCIAS EM GESTÃO E TECNOLOGIA

PORTARIA Nº 61, DE 19 DE MARÇO DE 2021

O Prof. Dr. Rodrigo Vilela Rodrigues, Diretor do Centro de Ciências em Gestão e Tecnologia da Universidade Federal de São Carlos, no uso das atribuições legais e estatutárias que lhe foram conferidas pela Portaria GR nº 854/2014 de 17/08/2014 e Portaria GR nº 3329 de 31/10/2018, CONSIDERANDO o Relatório Final do Processo de Escolha da Coordenação do Programa de Pós-Graduação do Programa de Engenharia de Produção do Campus Sorocaba da UFSCar (0354798); CONSIDERANDO a homologação do resultado pelo Conselho do Centro de Ciências em Gestão e Tecnologia (0357789); CONSIDERANDO o constante dos autos do processo nº 23112.005319/2021-01, resolve: Art. 1º - Designar o Prof. Dr. DIOGO APARECIDO LOPES SILVA para exercer as

funções de Coordenador do Programa de Pós-Graduação em Engenharia de Produção do Campus Sorocaba da UFSCar, atribuindo FCC, pelo período de dois anos.

Art. 2º - Fica revogada, a partir desta data, a Portaria CCGT 006/2019, de 18/03/2019, que designava o Prof. Dr. José Geraldo Vidal Vieira para a função acima. Art. 3º - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação no Boletim de Serviço Eletrônico.

RODRIGO VILELA RODRIGUES

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DE VIÇOSA

PORTARIAS DE 23 DE MARCO DE 2021

O Reitor da Universidade Federal de Viçosa, no uso de suas atribuições, conferidas pelo Decreto de 23/05/2019, publicado no Diário Oficial da União de 24/05/2019, resolve

№ 151 - 1. alterar a proporcionalidade da aposentadoria do servidor JOSÉ ANTONIO BHERING, matrículas 1205-X/UFV e 0427262-8/Siape, aposentado conforme Portaria № 0701/1992, de 12/06/1992, publicada no DOU de 16/06/1992, de proventos integrais para proventos proporcionais à razão de 30/35 (trinta trinta e cinco avos), nos termos do art. 40, III, "c", da Constituição Federal e do art. 186, III, "c", da Lei nº 8.112/1990; 2. aplicar à aposentadoria do referido servidor o Fundamento da Súmula 74 do Tribunal de Contas da União; 3. manter inalteradas as demais disposições. (Processo SEI 23114.903947/2021-

№ 152 - 1. alterar a proporcionalidade da aposentadoria do servidor GERALDO FRANCISCO DE CARVALHO, matrículas 1154-1/UFV e 0427234-2/Siape, aposentado conforme Portaria nº 1.029/1992, de 31/08/1992, publicada no DOU de 03/09/1992, de proventos integrais para proventos proporcionais à razão de 30/35 (trinta trinta e cinco avos), nos termos do art. 40, III, "c", da Constituição Federal e do art. 186, III, "c", da Lei nº 8.112/1990; 2. aplicar à aposentadoria do referido servidor o Fundamento da Súmula 74 do Tribunal de Contas da União; 3. manter inalteradas as demais disposições. (Processo SEI 23114.904136/2021-41)

№ 153 - 1. alterar a proporcionalidade da aposentadoria do servidor JACINTO TEÓFILO DE PAULA, matrículas 0953-9/UFV e 0427157-5/Siape, aposentado conforme Portaria № 0656/1991, de 07/06/1991, publicada no DOU de 11/06/1991, de proventos integrais para proventos proporcionais à razão de 34/35 (trinta e quatro trinta e cinco avos), nos termos do art. 40, III, "c", da Constituição Federal e do art. 186, III, "c", da Lei nº 8.112/1990; 2. manter inalteradas as demais disposições. (Processo SEI 23114.904122/2021-28)

 N° 154 - 1. alterar a proporcionalidade da aposentadoria do servidor CARLOS LOPES CARDOSO, matrículas 0488-X/UFV e 0426983-0/Siape, aposentado conforme Portaria N° 0703/1992, de 12/06/1992, publicada no DOU de 16/06/1992, de proventos integrais para proventos proporcionais à razão de 30/35 (trinta trinta e cinco avos), nos termos do art. 40, III, "c", da Constituição Federal e do art. 186, III, "c", da Lei nº 8.112/1990; 2. aplicar à aposentadoria do referido servidor o Fundamento da Súmula 74 do Tribunal de Contas da União; 3. manter inalteradas as demais disposições. (Processo SEI 23114.903954/2021-

 N° 155 - 1. alterar a proporcionalidade da aposentadoria do servidor VIRGÍLIO JOSÉ DE MELO FILHO, matrículas 0267-4/UFV e 0426875-2/Siape, aposentado conforme Portaria N° 0918/1994, de 06/09/1994, publicada no DOU de 12/09/1994, de proventos integrais para proventos proporcionais à razão de 34/35 (trinta e quatro trinta e cinco avos), nos termos do art. 40, III, "c", da Constituição Federal e do art. 186, III, "c", da Lei nº 8.112/1990; 2. manter inalteradas as demais disposições. (Processo SEI 23114.903746/2021-28)

 N° 156 - 1. alterar a proporcionalidade da aposentadoria do servidor JOÃO BOSCO SOARES, matrículas 0396-4/UFV e 0426933-3/Siape, aposentado conforme Portaria n° 1030/1992, de 31/08/1992, publicada no DOU de 03/09/1992, de proventos integrais para proventos proporcionais à razão de 30/35 (trinta trinta e cinco avos), nos termos do art. 40, III, "c", da Constituição Federal e do art. 186, III, "c", da Lei nº 8.112/1990; 2. aplicar à aposentadoria do referido servidor o Fundamento da Súmula 74 do Tribunal de Contas da União; 3. manter inalteradas as demais disposições. (Processo SEI 23114.903759/2021-

№ 157 - 1. alterar a proporcionalidade da aposentadoria do servidor JOÃO MONTEIRO, matrículas 0427-8/UFV e 0426952-0/Siape, aposentado conforme Portaria № 0119/1992, de 06/02/1992, publicada no DOU de 10/02/1992, de proventos integrais para proventos proporcionais à razão de 34/35 (trinta e quatro trinta e cinco avos), nos termos do art. 40, III, "c", da Constituição Federal e do art. 186, III, "c", da Lei nº 8.112/1990; 2. manter inalteradas as demais disposições. (Processo SEI 23114.903910/2021-05)

Nº 158 - 1. alterar a proporcionalidade da aposentadoria do servidor HERVÉLCIO CAETANO DE FREITAS, matrículas 1152-5/UFV e 0427232-6/Siape, aposentado conforme Portaria № 513/1992, de 10/04/1992, publicada no DOU de 014/04/1992, de proventos integrais para proventos proporcionais à razão de 30/35 (trinta trinta e cinco avos), nos termos do art. 40, III, "c", da Constituição Federal e do art. 186, III, "c", da Lei nº 8.112/1990; 2. aplicar à aposentadoria do referido servidor o Fundamento da Súmula 74 do Tribunal de Contas da União; 3. manter inalteradas as demais disposições. (Processo SEI 23114.904370/2021-

 N° 159 - 1. alterar a proporcionalidade da aposentadoria do servidor CARLOS OLIVEIRA FREITAS, matrículas 0553-3/UFV e 0430441-4/Siape, aposentado conforme Portaria nº 1.446/1991, de 30/10/1991, publicada no DOU de 05/11/1991, de proventos integrais para proventos proporcionais à razão de 30/35 (trinta trinta e cinco avos), nos termos do art. 40, III, "c", da Constituição Federal e do art. 186, III, "c", da Lei nº 8.112/1990; 2. aplicar à aposentadoria do referido servidor o Fundamento da Súmula 74 do Tribunal de Contas da União; 3. manter inalteradas as demais disposições. (Processo SEI 23114.903986/2021-

 $N^{\rm o}$ 160 - 1. alterar a proporcionalidade da aposentadoria do servidor FLÁVIO ALBERTO FONTES, matrículas 0802-8/UFV e 0427092-7/Siape, aposentado conforme Portaria nº 1.354/1991, de 04/10/1991, publicada no DOU de 09/10/1991, de proventos integrais para proventos proporcionais à razão de 30/35 (trinta trinta e cinco avos), nos termos do art. 40, III, "c", da Constituição Federal e do art. 186, III, "c", da Lei nº 8.112/1990; 2. aplicar à aposentadoria do referido servidor o Fundamento da Súmula 74 do Tribunal de Contas da União; 3. manter inalteradas as demais disposições. (Processo SEI 23114.903914/2021-

Nº 161 - 1. alterar a proporcionalidade da aposentadoria do servidor FRANCISCO ESMELINDO DA SILVA, matrículas 0720-X/UFV e 0427038-2/Siape, aposentado conforme Portaria № 0881/1992, de 22/07/1992, publicada no DOU de 27/07/1992, de proventos integrais para proventos proporcionais à razão de 30/35 (trinta trinta e cinco avos), nos termos do art. 40, III, "c", da Constituição Federal e do art. 186, III, "c", da Lei nº 8.112/1990; 2. aplicar à aposentadoria do referido servidor o Fundamento da Súmula 74 do Tribunal de Contas da Únião; 3. manter inalteradas as demais disposições. (Processo SEI 23114.903934/2021-56)

DEMETRIUS DAVID DA SILVA

UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESTADO DO RIO DE JANEIRO PRÓ-REITORIA DE ADMINISTRAÇÃO

PORTARIAS PROGEPE DE 23 DE MARÇO DE 2021

O Pró-Reitor de Gestão de Pessoas da Universidade Federal do Estado do Rio de Janeiro - UNIRIO, usando da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 276, de 15

Nº 283 - Conceder pensão vitalícia a FATIMA FERNANDES DA SILVA DE OLIVEIRA, na condição de cônjuge do ex-servidor Waldir Martins de Oliveira, matrícula SIAPE nº 397069, Motorista, do Quadro de Pessoal Inativo desta Universidade, com fundamento nos artigos 217, inciso I e 222, inciso VII, alínea "b", item nº 6, da Lei n° 8.112/1990, com as alterações dadas pela Lei n^{o} 13.135/2015, combinado com o caput do artigo 23 e o Inciso III do artigo 24, da Emenda Constitucional n^{o} 103, de 2019, a partir de 22 de fevereiro de 2021, data do óbito. (Processo n^{o} 23102.000510/2021-77)

№ 284 - Conceder pensão vitalícia a NELLA DE LUCA BARBOZA, na condição de cônjuge do ex-servidor Custodio Camanzze Barboza, matrícula SIAPE nº 397080, Assistente em Administração, do Quadro de Pessoal Inativo desta Universidade, com fundamento nos artigos 217, inciso I e 222, inciso VII, alínea "b", item nº 6, da Lei n° 8.112/1990, com as alterações dadas pela Lei nº 13.135/2015, combinado com o caput do artigo 23 e o Inciso III do artigo 24, da Emenda Constitucional nº 103, de 2019, a partir de 23 de novembro de 2020, data do óbito. (Processo nº 23102.000090/2021-29)

DANIEL ARAGÃO MACHADO

UNIVERSIDADE FEDERAL DE UBERLÂNDIA

PORTARIA DE PESSOAL UFU № 1.113. DE 23 DE MARCO DE 2021

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE UBERLÂNDIA, no uso de suas atribuições legais, e considerando o que consta no processo nº 23117.019727/2021-91, resolve:

Art. 1º Dispensar Klênio Antônio Sousa, SIAPE 1802190, da função de Coordenador da Divisão de Promoção de Igualdades e Apoio Educacional da Diretoria de Inclusão, Promoção e Assistência Estudantil da Pró-Reitoria de Assistência Estudantil (FG-1) desta Universidade, a partir de 24 de março de 2021.

Art. 2º Revoga-se a Portaria R Nº 334/2017, publicada no Diário Oficial da União de 1º de fevereiro de 2017, Edição 23, Seção 2, página 53.

VALDER STEEFEN IUNIOR





PRÓ-REITORIA DE GESTÃO DE PESSOAS

PORTARIAS DE 22 DE MARÇO DE 2021

O PRÓ-REITOR DE GESTÃO DE PESSOAS DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE UBERLÂNDIA, no uso de suas atribuições legais conferidas pela Portaria nº 095, de 05 de janeiro de 2017, publicada no Diário Oficial da União de 09 de janeiro de 2017 , resolve:

№ 1.089 - Art. 1º - Conceder aposentadoria especial com proventos integrais e paridade, em cumprimento ao Mandado de Segurança de que trata o Parecer de Força Executória N. 00122/2021/EATE-CONHECE/ER-ADM-PRF1/PGF/AGU de 15/03/2021, referentes ao processo judicial NUP: 00528.028263/2020-96 (REF. 1011413-64.2020.4.01.3803), a JULIANA MALAQUIAS, matrícula SIAPE nº 1150613, código de vaga nº 708948, ocupante do cargo de Médico-Área, Nível de Classificação E, Nível de Capacitação 3, Padrão de Vencimento 16, do Quadro Permanente desta Universidade. (processo nº 23117.075614/2020-95)

Art. 2º - Esta portaria entra em vigor nesta data, com efeitos retroativos à data de 17/11/2020, revogadas as disposições em contrário.

Nº 1.101 - Art. 1º - Conceder aposentadoria judicial com proventos integrais, conforme art. 3º da Emenda Constitucional 47/2005, em cumprimento Parecer de Força Executória nº 00131/2021/EATE-CONHE/ER-ADM-PRF1/PGF/AGU, referente ao processo judicial NUP: 00528.020799/2020-63 (REF. 1007359-55.2020.4.01.3803), a José Fernando Pinese, matrícula SIAPE nº 0412441, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior Doutorado - Dedicação Exclusiva, do Quadro Permanente desta Universidade. (processo nº 23117.051437/2020-51)

Art. 2º - Esta portaria entra em vigor nesta data, com efeitos retroativos à data de 03/09/2020.

MARCIO MAGNO COSTA

Ministério da Infraestrutura

SECRETARIA EXECUTIVA

PORTARIA DE PESSOAL Nº 126, DE 22 DE MARÇO DE 2021

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DA INFRAESTRUTURA, no uso da competência que lhe foi delegada no art. 1º, inciso XVI da Portaria nº 46, de 11 de março de 2021, publicada no Diário Oficial da União de 12 de março de 2021, e considerando o

disposto no Decreto n° 10.368, de 22 de maio de 2020, resolve:

Dispensar, a contar de 09 de setembro de 2020, LUCIANO LOURENÇO DA SILVA, matrícula SIAPE nº 2547039, CPF nº 025.***.***-58, do encargo de substituto eventual do cargo comissionado de Director de Control de Transporte Rodoviário da Secretaria Nacional de Transportes Terrestres deste Ministério, para o qual foi designado conforme Portaria nº 1.318, de 16 de junho de 2020, publicada no Boletim Especial nº 72 de 17/06/2020.

MARCELO SAMPAIO CUNHA FILHO

PORTARIA DE PESSOAL Nº 127, DE 22 DE MARÇO DE 2021

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DA INFRAESTRUTURA, no uso da competência que lhe foi delegada no art. 1º, inciso XVI da Portaria nº 46, de 11 de marco de 2021, publicada no Diário Oficial da União de 12 de março de 2021, e considerando o disposto no Decreto n° 10.368, de 22 de maio de 2020, resolve:

Designar ALESSANDRO REICHERT, matrícula SIAPE nº 1080846, CPF nº

009.***.***-10, para o encargo de substituto do cargo comissionado de Diretor, código DAS 101.5, do Departamento de Transporte Rodoviário da Secretaria Nacional de Transportes Terrestres deste Ministério, em seus afastamentos e impedimentos legais ou eventuais. Ficando convalidados todos os atos administrativos praticados pelo respectivo servidor, a contar de 1º de fevereiro de 2021 até a data de publicação desta Portaria.

MARCELO SAMPAIO CUNHA FILHO

AGÊNCIA NACIONAL DE AVIAÇÃO CIVIL

DESPACHO

O DIRETOR-PRESIDENTE DA AGÊNCIA NACIONAL DE AVIAÇÃO CIVIL - ANAC, no uso das atribuições que lhe conferem o art. 16 da Lei nº 11.182, de 27 de setembro de 2005, e o art. 35, inciso VI, do Anexo I do Decreto nº 5.731, de 20 de março de 2006, resolve autorizar o afastamento do país dos servidores BRUNO XAVIER SILVEIRA, matrícula SIAPE 1762789, FELIPE GOMES BARROS, matrícula SIAPE 2394440 e ANDRÉ MARQUES CAETANO, matrícula SIAPE 1589409, ocupante do Cargo Comissionado Técnico - CCT V, todos Especialistas em Regulação de Aviação Civil, a fim de realizarem avaliação operacional da aeronave Boeing 787, em EUA - Miami, no período de 3 a 19 de abril de 2021, inclusive trânsito, com ônus. Processo nº 00066.002396/2021-06.

JULIANO ALCÂNTARA NOMAN

AGÊNCIA NACIONAL DE TRANSPORTES TERRESTRES

PORTARIA Nº 80, DE 23 DE MARÇO DE 2021

O Diretor-Geral da Agência Nacional de Transportes Terrestres - ANTT, em exercício, no uso das atribuições que lhe confere o art. 16 do Regimento Interno aprovado pela Resolução nº 5.888, de 12 de maio de 2020, e tendo em vista o disposto do inciso I, do art. 35, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, e no que consta do processo nº 50500.021040/2021-65, resolve:

Art. 1º Exonerar, a pedido, Eduardo Guimarães Abate, matrícula SIAPE nº 1511987, do Cargo Comissionado Técnico, Código CCT III, desta Agência.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

ALEXANDRE PORTO MENDES DE SOUZA

PORTARIA № 81, DE 23 DE MARÇO DE 2021

O Diretor-Geral da Agência Nacional de Transportes Terrestres - ANTT, em exercício, no uso das atribuições que lhe confere o art. 16 do Regimento Interno aprovado pela Resolução nº 5.888, de 12 de maio de 2020, e tendo em vista o disposto do inciso II, do art. 9º, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, e no que consta do processo nº 50500.021040/2021-65, resolve:

Art. 1º Nomear Jefferson Artur Sardeiro Bezerra dos Santos, matrícula SIAPE nº 2084463, para exercer o Cargo Comissionado Técnico, Código CCT III, na Unidade Remota CGESC/Salvador, no âmbito da Corregedoria, desta Agência.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

ALEXANDRE PORTO MENDES DE SOUZA

DEPARTAMENTO NACIONAL DE INFRAESTRUTURA **DE TRANSPORTES**

PORTARIA Nº 1.627, DE 23 DE MARÇO DE 2021

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO NACIONAL DE INFRAESTRUTURA DE TRANSPORTES - DNIT, no uso das atribuições que lhe conferem o art. 173 do Regimento Interno aprovado pela Resolução/CONSAD nº 39, de 17/11/2020, publicada no DOU de 19/11/2020, e tendo em vista o Decreto nº 9.727, de 15/03/2019, publicado no DOU de 18/03/2019, e o constante no art. 13, da Portaria/MINFRA nº 399, de 12/03/2019, publicada no DOU de 13/03/2019, alterada pela Portaria/MINFRA nº 565, de 31/10/2019, publicada no DOU de 01/11/2019, e ainda o disposto no processo nº 50601.000906/2019-

Art. 1º DESIGNAR o servidor JOSÉ FÁBIO PORTO GALVÃO, Analista em Infraestrutura de Transportes, matrícula SIAPE nº 1570078, para exercer a função de Chefe do Serviço de Construção Terrestre, código FCPE 101.1, da Coordenação de Engenharia Terrestre, da Superintendência Regional do DNIT no Estado do Amazonas.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

ANTÔNIO LEITE DOS SANTOS FILHO

PORTARIAS DE 23 DE MARÇO DE 2021

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO NACIONAL DE INFRAESTRUTURA DE TRANSPORTES - DNIT, no uso das atribuições que lhe conferem o art. 173 do Regimento Interno aprovado peía Resolução/CONSAD nº 39, de 17/11/2020, publicada no DOU de 19/11/2020, e tendo em vista o Decreto nº 9.727, de 15/03/2019, publicado no DOU de 18/03/2019, e o constante no art. 13, da Portaria/MINFRA nº 399, de 12/03/2019, publicada no DOU de 13/03/2019, alterada pela Portaria/MINFRA nº 565, de 31/10/2019, publicada no DOU de 01/11/2019, e ainda o disposto no processo nº 50613.000183/2021-

№ 1.628 - Art. 1º DISPENSAR a servidora GIOVANNA FEITOSA DE LIMA, Analista em Infraestrutura de Transportes, matrícula SIAPE nº 2232004, dos encargos de substituta eventual da função de Chefe do Serviço de Manutenção Terrestre, código FCPE 101.1, da Coordenação de Engenharia, da Superintendência Regional do DNIT no Estado da

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

№ 1.629 - Art. 1º DESIGNAR o servidor JOÃO PAULO NATARI BARBOSA, Analista em Infraestrutura de Transportes, matrícula SIAPE nº 1891739, para substituir a função de Chefe do Serviço de Manutenção Terrestre, código FCPE 101.1, da Coordenação de Engenharia, da Superintendência Regional do DNIT no Estado da Paraíba, nos afastamentos e impedimentos legais ou eventuais. Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

ANTÔNIO LEITE DOS SANTOS FILHO

RETIFICAÇÃO

Nas Portarias/DG nºs. 1397 e 1399, de 11 de março 2021, publicada no Diário Oficial da União nº 48, de 12 de março de 2021, Seção 2, página 26. onde se lê: "...Chefe do Serviço de Construção Terrestre..."Leia-se: "...Chefe do Serviço de Construção Aquaviária..."

DIRETORIA DE ADMINISTRAÇÃO E FINANÇAS

PORTARIAS DE 23 DE MARÇO DE 2021

A DIRETORA DE ADMINISTRAÇÃO E FINANÇAS - SUBSTITUTA DO DEPARTAMENTO NACIONAL DE INFRAESTRUTURA DE TRANSPORTES - DNIT, usando da competência que lhe foi delegada pela Portaria/DG nº 5.541, de 24 de outubro de 2018, publicada no Diário Oficial da União, de 9 de novembro de 2018, e o constante na Portaria/DG nº 2.300, de 20 de abril de 2020, publicada no Diário Oficial da União, de 22 de abril de 2020, e ainda o disposto no processo nº 50621.000194/2021-47, resolve:

№ 1.620 - Art. 1º DISPENSAR o servidor LUCAS DE JESUS PARENTE, Analista Administrativo, matrícula SIAPE nº 1995638, da função de Chefe da Seção de Informática, código FG-1, do Serviço de Recursos Logísticos e Informática, da Coordenação de Administração e Finanças, vinculada à Superintendência Regional do DNIT no Estado de Sergipe.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

№ 1.621 - Art. 1º DESIGNAR o servidor YGOR VITOR CAMELO DE OLIVEIRA, Analista Administrativo, matrícula SIAPE nº 1547213, para exercer a função de Chefe da Seção de Informática, código FG-1, do Serviço de Recursos Logísticos e Informática, da Coordenação de Administração e Finanças, vinculada à Superintendência Regional do DNIT no Estado de Sergipe.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

FERNANDA GIMENEZ MACHADO FAÉ

EMPRESA BRASILEIRA DE INFRAESTRUTURA AEROPORTUÁRIA

PORTARIA № 32, DE 23 DE MARÇO DE 2021

O DIRETOR DE SOLUÇÕES JURÍDICAS E ADMINISTRATIVAS, no uso da competência que lhe foi delegada pelo Ato Administrativo nº SEDE-AAD-2019/00078, de 24 de janeiro de 2019, com fundamento no artigo 17 do Decreto nº 9.144, de 22 de agosto de 2017, resolve:

Art. 1º Efetivar, por tempo indeterminado, a requisição da empregada pública CECILIA DE ARAUJO RODRIGUES, matrícula nº 18389-98, pertencente ao quadro de pessoal da Empresa Brasileira de Infraestrutura Aeroportuária - INFRAERO, para a Advocacia-Geral da União - AGU.

Art. 2º O ônus pela remuneração é do órgão cessionário.

Art. 3º Cumpre ao cessionário comunicar a frequência do empregado público, mensalmente, ao órgão ou entidade cedente.

Art. 4º O empregado público deverá apresentar-se imediatamente ao órgão cedente, quando do seu retorno, observado o disposto no art. 5º do Decreto nº 9.144, de 22 de agosto de 2017.

Art. 5º Torna-se sem efeito o disposto nesta Portaria caso o empregado público não se apresente ao órgão requisitante no prazo de trinta dias.

Art. 6º Cabe a Advocacia-Geral da União - AGU, assegurar que a empregada colocada à sua disposição não exercerá atividades que não correspondam às suas atribuições na entidade de origem, de forma a não ocorrer desvio de função.

Art. 7º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

GILVANDRO VASCONCELOS COELHO DE ARAUJO PORTARIA № 18, DE 29 DE JANEIRO DE 2021

O DIRETOR DE SOLUÇÕES JURÍDICAS E ADMINISTRATIVAS, no uso da competência que lhe foi delegada pelo Ato Administrativo n° 339/PRESI/2018, de 31 de janeiro de 2018, com fundamento no artigo 17 do Decreto nº 9.144, de 22 de agosto de 2017, resolve:





Art. 1º Efetivar, por tempo indeterminado, a requisição do empregado público FLAVIO FAGUNDES, matrícula nº 99215-78, pertencente ao quadro de pessoal da Empresa Brasileira de Infraestrutura Aeroportuária - INFRAERO, para a Advocacia-Geral da União - AGU.

Art. 2º O ônus pela remuneração é do órgão cessionário. Art. 3º Cumpre ao cessionário comunicar a frequência do empregado público,

mensalmente, ao órgão ou entidade cedente.

Art. 4º O empregado público deverá apresentar-se imediatamente ao órgão cedente, quando do seu retorno, observado o disposto no art. 5º do Decreto nº 9.144, de 22 de agosto de 2017.

Art. 5º Torna-se sem efeito o disposto nesta Portaria caso o empregado público

não se apresente ao órgão requisitante no prazo de trinta dias.

Art. 6º Cabe a Advocacia-Geral da União - AGU, assegurar que o empregado colocado à sua disposição não exercerá atividades que não correspondam às suas atribuições na entidade de origem, de forma a não ocorrer desvio de função.

Art. 7º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação

GILVANDRO VASCONCELOS COELHO DE ARAUJO

Ministério da Justiça e Segurança Pública

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIA № 124, DE 22 DE MARÇO DE 2021

O MINISTRO DE ESTADO DA JUSTIÇA E SEGURANÇA PÚBLICA, no uso das atribuições que lhe confere o inciso IV do parágrafo único do art. 87 da CRFB e o art. 1º do Decreto nº 3.768, de 8 de março de 2001, e tendo em vista o disposto no art. 14 da Lei nº 9.474, de 22 de julho de 1997, na Portaria MJ nº 756, de 5 de novembro de 1998, e o que consta do Processo Administrativo nº 08018.000473/2019-48, resolve:

DESIGNAR FABIO MOTTA DA FONSECA, como representante da Polícia Federal, para compor o Comitê Nacional para os Refugiados - Conare, na condição de membro suplente, em substituição a Priscila Santos Campelo Macorin.

ANDRÉ LUIZ DE ALMEIDA MENDONÇA

PORTARIA № 131, DE 22 DE MARÇO DE 2021

O MINISTRO DE ESTADO DA JUSTIÇA E SEGURANÇA PÚBLICA, no uso das atribuições previstas nos incisos II e IV do parágrafo único do art. 87 da CRFB, e tendo em vista o disposto no § 3º do art. 3º do Decreto nº 4.073, de 3 de janeiro de 2002, e o que consta no Processo Administrativo nº 08062.000002/2020-38, resolve:

Art. 1º A Portaria MJSP nº 379, de 11 de agosto de 2020, que designou os membros para compor o Conselho Nacional de Arquivos - CONARQ, passa a vigorar com a seguinte redação:

"Art. 1º

a) CÍNTIA APARECIDA DE MOURA E SILVA, do Ministério da Economia, na qualidade de membro titular;

b) FÁBIO NASCIMENTO SOUSA, do Ministério da Economia, na qualidade de

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

ANDRÉ LUIZ DE ALMEIDA MENDONÇA

SECRETARIA EXECUTIVA

PORTARIA SE/MJSP Nº 217, DE 23 DE MARÇO DE 2021

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DA JUSTIÇA E SEGURANÇA PÚBLICA, no uso da competência que lhe foi delegada pelo inciso XXVI do art. 1º da Portaria nº 32, de 17 de janeiro de 2020, do Ministério da Justiça e Segurança Pública; e considerando o disposto no art. 93 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, regulamentado pelo Decreto nº 9.144, de 22 de agosto de 2017, publicado no Diário Oficial da União de 23 de agosto de 2017; e nas demais informações que constam do Processo nº 08020.008211/2020-16, resolve:

Art. 1º Ceder o servidor GEOVAH DE JESUS DE OLIVEIRA, matrícula SIAPE nº 1152406, Policial Rodoviário Federal do Quadro de Pessoal da Polícia Rodoviária Federal, para exercício junto ao Ministério da Justiça e Segurança Pública.

Art. 2º O ônus pela remuneração ou salário é do órgão cedente. Art. 3º O servidor deverá apresentar-se imediatamente ao órgão cedente ao término da cessão, observado o disposto no art. 5º do Decreto nº 9.144, de 22 de agosto de 2017.

Art. 4º Torna-se sem efeito o disposto nesta Portaria caso o servidor não se

apresente ao órgão cessionário no prazo de trinta dias.

Art. 5º Esta Portaria entra em vigor na data da sua publicação.

TERCIO ISSAMI TOKANO

PORTARIAS SE/MJSP DE 23 DE MARÇO DE 2021

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO ADJUNTO DA SECRETARIA-EXECUTIVA DO MINISTÉRIO DA JUSTIÇA E SEGURANÇA PÚBLICA, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo inciso XII do art. 1º da Portaria nº 1.429, de 3 de novembro de 2020, da Secretaria-Executiva do Ministério da Justiça e Segurança Pública, resolve:

№ 218 - Nomear GEOVAH DE JESUS DE OLIVEIRA para exercer o cargo de Chefe da Divisão de Suporte Técnico da Coordenação de Análise das Contas da Coordenação-Geral de Transferências Fundo a Fundo da Diretoria de Gestão da Secretaria de Gestão e Ensino em Segurança Pública, código DAS 101.2.

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO ADJUNTO DA SECRETARIA-EXECUTIVA DO MINISTÉRIO DA JUSTIÇA E SEGURANÇA PÚBLICA, no uso da competência subdelegada pelo inciso VII do art. 1º da Portaria nº 1.429, de 3 de novembro de 2020, da Secretaria-Executiva do Ministério da Justiça e Segurança Pública, resolve:

№ 222 - Dispensar DIOGO DOMÍNICI SORIANO do encargo de substituto eventual do cargo de Secretário Nacional de Políticas sobre Drogas, código DAS 101.6.

№ 223 - Designar GIOVANNI MAGLIANO JÚNIOR para exercer o encargo de substituto eventual do cargo de Secretário Nacional de Políticas sobre Drogas, código DAS 101.6, nos afastamentos, impedimentos legais ou regulamentares do titular e na vacância do cargo.

WASHINGTON LEONARDO GUANAES BONINI

PORTARIA Nº 219, DE 23 DE MARÇO DE 2021

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DA JUSTIÇA E SEGURANÇA PÚBLICA, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo inciso II do art. 2º da Portaria nº 32 de 17 de janeiro de 2020, alterada pela Portaria nº 577, de 26 de outubro de 2020, do Ministério da Justiça e Segurança Pública, resolve:
Designar o Policial Rodoviário Federal DIOGO LEANDRO PAIVA RAMOS para

exercer a função de Coordenador de Inovação e Liderança da Coordenação-Geral de Estratégia Institucional da Diretoria-Executiva da Polícia Rodoviária Federal, código FCPE

TERCIO ISSAMI TOKANO

PORTARIA Nº 220, DE 23 DE MARÇO DE 2021

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DA JUSTIÇA E SEGURANÇA PÚBLICA, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo inciso III do art. 2º da Portaria nº 32, de 17 de janeiro de 2020, alterada pela Portaria nº 577, de 26 de outubro de 2020, do Ministério da Justiça e Segurança Pública, resolve:

Nomear MARIA AURENI GONZAGA DA SILVA para exercer o cargo de Coordenador de Gênero, Assuntos Geracionais e Participação Social da Coordenação-Geral de Promoção da Cidadania da Diretoria de Promoção ao Desenvolvimento Sustentável da Fundação Nacional do Índio, código DAS 101.3, ficando exonerada do que atualmente

TERCIO ISSAMI TOKANO

PORTARIA № 221, DE 23 DE MARÇO DE 2021

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DA JUSTIÇA E SEGURANÇA PÚBLICA, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo inciso III do art. 2º da Portaria nº 32, de 17 de janeiro de 2020, alterada pela Portaria nº 577, de 26 de outubro de 2020, do Ministério da Justiça e Segurança Pública, resolve:

Nomear MARIA CRISTINA RAYOL DOS SANTOS SOBREIRA LOPES para exercer o cargo de Coordenador-Geral de Articulação e Relações Institucionais da Secretaria Nacional do Consumidor, código DAS 101.4, ficando exonerada do que atualmente ocupa.

TERCIO ISSAMI TOKANO

ARQUIVO NACIONAL

PORTARIA PESSOAL № 57, DE 18 DE MARÇO DE 2021

A DIRETORA-GERAL DO ARQUIVO NACIONAL, no uso da competência atribuída pelo Art. 11 da Portaria nº 77, de 17 de janeiro de 2020, da Secretaria-Executiva do Ministério da Justiça e Segurança Pública, publicada no Diário Oficial da União de 20 de janeiro de 2020, resolve:

Art. 1º Designar o servidor RODRIGO RANGEL DA COSTA, matrícula SIAPE 1547605, para a Função Comissionada Técnica, Código FCT-09.

Art. 2º Esta portaria entra em vigor a partir da data de sua publicação. .

NEIDE ALVES DIAS DE SORDI

PORTARIA PESSOAL Nº 63. DE 19 DE MARCO DE 2021

A DIRETORA-GERAL DO ARQUIVO NACIONAL, no uso da competência atribuída pelo Art. 11 da Portaria nº 77, de 17 de janeiro de 2020, da Secretaria-Executiva do Ministério da Justiça e Segurança Pública, publicada no Diário Oficial da União de 20 de janeiro de 2020, considerando o que consta do Processo nº 08227.000493/2021-78,

Art.1 - Dispensar a servidora ALINE CARDOSO RODRIGUES, matrícula SIAPE 1544582, do encargo de substituta eventual da Coordenação de Consultas ao Acervo da Coordenação-Geral de Acesso e Difusão Documental do Arquivo Nacional, código FCPE 101.3, em seus afastamentos, impedimentos legais ou regulamentares e na vacância do cargo.

Art.2º - Designar a servidora RAÍSSA FELIX MEIRELLES, matrícula SIAPE 2682534. para exercer o encargo de substituta da Coordenação de Consultas ao Acervo da Coordenação-Geral de Acesso e Difusão Documental do Arquivo Nacional, código FCPE 101.3, em seus afastamentos, impedimentos legais ou regulamentares e na vacância do cargo.

Art.3º - Esta Portaria entra em vigor a partir da data de publicação. .

NEIDE ALVES DIAS DE SORDI

PORTARIA PESSOAL Nº 64, DE 19 DE MARÇO DE 2021

A DIRETORA-GERAL DO ARQUIVO NACIONAL, no uso da competência atribuída pelo Art. 11 da Portaria nº 77, de 17 de janeiro de 2020, da Secretaria-Executiva do Ministério da Justiça e Segurança Pública, publicada no Diário Oficial da União de 20 de janeiro de 2020, resolve:

Art. 1º Dispensar o servidor GELSON NESTOR DE PAULA, matrícula SIAPE nº 6747908, da Função Comissionada Técnica, Código FCT-13.

Art. 2º Esta portaria entra em vigor a partir da data de sua publicação.

NEIDE ALVES DIAS DE SORDI

PORTARIA PESSOAL Nº 65, DE 19 DE MARÇO DE 2021

A DIRETORA-GERAL DO ARQUIVO NACIONAL, no uso das atribuições que lhe foram conferidas no art. 22 da Portaria nº 2.433, de 24 de outubro de 2011, do Ministro de Estado da Justiça e no Decreto n.º 4.915, de 12 de dezembro de 2003, tendo em vista o disposto nos arts. 15 e 16 da Lei n.º 11.356, de 19 de outubro de 2006, com redação dada pela Lei n.º 11.907, de 02 de fevereiro de 2009, e considerando o que consta no processo 08227.000561/2021-07, resolve:

Cessar a Gratificação Temporária das Unidades Gestoras dos Sistemas Estruturadores da Administração Pública Federal - GSISTE, do Sistema de Gestão de Documentos de Arquivo - SIGA, de Órgão Central, de Nível Intermediário do servidor MÁRCIO BARRETO SANTANA, matrícula SIAPE nº 6161605, ocupante do cargo efetivo de Agente de Portaria, a partir de 18 de março de 2021.

NEIDE ALVES DIAS DE SORDI

PORTARIA PESSOAL № 66, DE 19 DE MARÇO DE 2021

A DIRETORA-GERAL DO ARQUIVO NACIONAL, no uso da competência atribuída pelo Art. 17 de janeiro de 2020, da Ministério da Justiça e Segurança Pública, publicada no Diário Oficial da União de 20 de janeiro de 2020, e considerando o que consta no processo 08227.000560/2021-54,

Dispensar o servidor MÁRCIO BARRETO SANTANA, matrícula SIAPE nº 6161605, da Função Comissionada Técnica, Código FCT-15, a partir de 18 de março de 2021.

NEIDE ALVES DIAS DE SORDI

DEPARTAMENTO PENITENCIÁRIO NACIONAL

PORTARIA № 87, DE 22 DE MARÇO DE 2021

A DIRETORA-EXECUTIVA DO DEPARTAMENTO PENITENCIÁRIO NACIONAL, tendo em vista o disposto no art. 33 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, no uso das atribuições subdelegadas pelo inciso IX do art. 3º da Portaria nº 279, de 17 de junho de 2020, publicada no Diário Oficial da União de 22 de junho de 2020, resolve:

Declarar vago, em virtude de falecimento, o cargo de Agente Federal de Execução Penal, Terceira Classe, Padrão III, ocupado pelo servidor MARCIO SOUZA BADINI, matrícula SIAPE nº 3033175, a partir de 09 de março de 2021.

VANESSA LUZ





PORTARIA Nº 14.665, DE 18 DE MARÇO DE 2021

O DIRETOR-GERAL DA POLÍCIA FEDERAL, no uso das competências que lhe foram atribuídas nos incisos IV e X do Artigo 36 do Regimento Interno da Polícia Federal, aprovado pela Portaria nº 155, de 27 de setembro de 2018, do Excelentíssimo Senhor Ministro de Estado da Segurança Pública, publicada no DOU nº 200, de 17 de outubro de 2018, e art. 7°, XXVIII e XXX, da Portaria nº 1.429, de 03 de novembro de 2020, da Secretaria Executiva do Ministério da Justiça e Segurança Pública, publicada no DOU nº 213, de 09 de novembro de 2020; resolve:

Designar o Delegado de Polícia Federal ALEXANDRE DE ANDRADE SILVA. matrícula PF nº 9195, para exercer o encargo de Substituto Eventual do Chefe da Divisão de Repressão a Crimes contra Direitos Sociais e Cidadania da Coordenação-Geral de Repressão a Crimes contra Direitos Humanos e Cidadania da Diretoria de Investigação e Combate ao Crime Organizado, código FCPE 101.2.

ROLANDO ALEXANDRE DE SOUZA

PORTARIAS DE 22 DE MARÇO DE 2021

O DIRETOR-GERAL DA POLÍCIA FEDERAL, no uso das competências que lhe foram atribuídas nos incisos IV e X do Artigo 36 do Regimento Interno da Polícia Federal, aprovado pela Portaria nº 155, de 27 de setembro de 2018, do Excelentíssimo Senhor Ministro de Estado da Segurança Pública, publicada no DOU nº 200, de 17 de outubro de 2018, e art. 7º, XXVIII e XXX, da Portaria nº 1429, de 3 de novembro de 2020, da Secretaria Executiva do Ministério da Justiça e Segurança Pública, publicada no DOU nº 213, de 9 de novembro de 2020; resolve:

№ 14.671 - Dispensar o Delegado de Polícia Federal MARCIO ANTONIO LELIS ANATER, matrícula PF nº 10720, do encargo de Substituto Eventual do Chefe da Delegacia de Polícia Federal em Dionísio Cerqueira/SC, código FCPE 101.1.

№ 14.672 -Designar o Delegado de Polícia Federal ANDERSON RODRIGO ANDRADE DE LIMA, matrícula PF nº 21594, para exercer o encargo de Substituto Eventual do Chefe da Delegacia de Polícia Federal em Dionísio Cerqueira/SC, código FCPE 101.1

ROLANDO ALEXANDRE DE SOUZA

DIRETORIA DE GESTÃO DE PESSOAL

PORTARIA № 14.666, DE 22 DE MARÇO DE 2021

O DIRETOR-GERAL DA POLÍCIA FEDERAL, no uso das competências que lhe foram atribuídas nos incisos IV e X do Artigo 36 do Regimento Interno da Polícia Federal, aprovado pela Portaria nº 155, de 27 de setembro de 2018, do Excelentíssimo Senhor Ministro de Estado da Segurança Pública, publicada no DOU nº 200, de 17 de outubro de 2018, e art. 7º, XXVIII e XXX, da Portaria nº 1429, de 3 de novembro de 2020, da Secretaria Executiva do Ministério da Justiça e Segurança Pública, publicada no DOU nº 213, de 9 de novembro de 2020, resolve:

Designar o Delegado de Polícia Federal ADRIANO ESPINDULA SOARES, matrícula PF nº 22160, para exercer o encargo de Substituto Eventual do Corregedor Regional da Superintendência Regional de Polícia Federal em Roraima, código FCPE 101.2.

ROLANDO ALEXANDRE DE SOUZA

PORTARIA № 15.091, DE 17 DE MARCO DE 2021

A DIRETORA DE GESTÃO DE PESSOAL DA POLÍCIA FEDERAL, no uso das atribuições que lhe confere o inciso VI do art. 43 do Regimento Interno da Polícia Federal, aprovado pela Portaria MSP nº 155, de 27/09/2018, publicada no DOU nº 200, de 17/10/2018, e tendo em vista o que consta no protocolo nº 08375.000831/2021-78;

Dispensar o Agente de Polícia Federal FILIPE DE LUCENA ALCANTARA BRUNO, matrícula PF nº 20260, da função de Chefe do Setor de Administração e Logística Policial/SR/PF/PB, código FG 2.

Designar a Agente de Polícia Federal TATYANA GUERRA MAIA VALENCA, matrícula PF nº 16075, para a função de Chefe do Setor de Administração e Logística Policial/SR/PF/PB, código FG 2.

CECÍLIA SILVA FRANCO

PORTARIA Nº 15.106, DE 18 DE MARÇO DE 2021

A DIRETORA DE GESTÃO DE PESSOAL, no uso das atribuições que lhe confere o inciso VI do art. 43 do Regimento Interno da Polícia Federal, aprovado pela Portaria MSP n° 155, de 27/09/2018, publicada no DOU n° 200, de 17/10/2018, e tendo em vista o que consta no protocolo nº 08083.000179/2021-77, resolve:
Dispensar a Escrivã de Polícia Federal SUELENA BIELER, matrícula PF nº 19542,

da função de Chefe do Núcleo de Cartório/DPF/CZO/SP, código FG 3.

Designar a Escrivã de Polícia Federal EDNEIA SILVEIRA, matrícula PF nº 19130, para a função de Chefe do Núcleo de Cartório/DPF/CZO/SP, código FG 3.

CECÍLIA SILVA FRANCO

PORTARIA № 15.117. DE 19 DE MARCO DE 2021

A DIRETORA DE GESTÃO DE PESSOAL, no uso das atribuições que lhe confere o inciso VI do art. 43 do Regimento Interno da Polícia Federal, aprovado pela Portaria MSP nº 155, de 27/09/2018, publicada no DOU nº 200, de 17/10/2018, e tendo em vista o que consta no protocolo nº 08351.000298/2021-12, resolve:

Dispensar a Escrivã de Polícia Federal CONCEIÇÃO APARECIDA DOS SANTOS matrícula PF nº 1155. da função de Chefe do Núcleo de Polícia Administrativa/DPF/GVS/MG, código FG 3.

Designar o Agente de Polícia Federal RICARDO OKANO, matrícula PF nº 17489, para a função de Chefe do Núcleo de Polícia Administrativa/DPF/GVS/MG, código FG 3.

CECÍLIA SILVA FRANCO

POLÍCIA RODOVIÁRIA FEDERAL

PORTARIA Nº 125, DE 19 DE MARÇO DE 2021

O DIRETOR-GERAL DA POLÍCIA RODOVIÁRIA FEDERAL, no uso das atribuições que lhe foram conferidas no Decreto nº 9.662, de 1º de janeiro de 2019, e na Portaria nº 1.429 de 3 de novembro de 2020, do Secretário-Executivo do Ministério da Justiça e Segurança Pública, e considerando os documentos acostados aos processos nº 08650.013844/2021-19, resolve:

Art. 1º Designar JOSÉ VILAR LOPES NETO, matrícula nº 1288195, Policial Rodoviário Federal do quadro permanente deste Órgão, para exercer a função de Chefe da Divisão de Subcomando de Cães Policiais, código FCPE 101.2, da Coordenação de Comando de Recursos Especiais, da Coordenação-Geral do Comando Conjunto de Operações Especiais, da Diretoria de Operações, da Polícia Rodoviária Federal.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

EDUARDO AGGIO DE SÁ

PORTARIA № 126, DE 16 DE MARÇO DE 2021

ISSN 1677-7050

O DIRETOR-GERAL DA POLÍCIA RODOVIÁRIA FEDERAL, no uso das atribuições que lhe foram conferidas no Decreto nº 9.662, de 1º de janeiro de 2019, e na Portaria nº 1.429 de 3 de novembro de 2020, do Secretário-Executivo do Ministério da Justiça e

Segurança Pública, e considerando os documentos acostados aos processos nº 08650.001397/2021-47 e nº 08650.005691/2021-28, resolve:

Art. 1º Dispensar, a pedido, YURI SCANCETTI FALCÃO, matrícula nº 1483137, Policial Rodoviário Federal do quadro permanente deste Órgão, da função de Chefe da Divisão de Gestão Documental Eletrônica, código FCPE 101.2, da Coordenação-Geral de Administração, da Diretoria de Administração e Logística, da Polícia Rodoviária Federal.

Art. 2º Designar LUCIENE SICUTI DAMAZO, matrícula nº 2168038, Agente

Administrativo do quadro permanente deste Órgão, para exercer a função de Chefe da Divisão de Gestão Documental Eletrônica, código FCPE 101.2, da Coordenação-Geral de Administração, da Diretoria de Administração e Logística, da Polícia Rodoviária Federal.

Art. 3º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

EDUARDO AGGIO DE SÁ

PORTARIA № 128, DE 19 DE MARÇO DE 2021

O DIRETOR-GERAL DA POLÍCIA RODOVIÁRIA FEDERAL, no uso das atribuições que lhe foram conferidas no Decreto nº 9.662, de 1º de janeiro de 2019, observados os termos da Portaria MJSP nº 690, de 30 de dezembro de 2020, e tendo em conta o disposto no processo nº 08666.005990/2021-93, resolve:

Art. 1º Autorizar o afastamento do servidor FERNANDO DOS PASSOS, matrícula SIAPE nº 1539264, ocupante do cargo efetivo de Policial Rodoviário Federal, do quadro permanente da Polícia Rodoviária Federal, para usufruto de licença para capacitação profissional, no período de 5 de abril de 2021 a 30 de abril de 2021, referente à primeira parcela do quinquênio de 2011 a 2016.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

EDUARDO AGGIO DE SÁ

PORTARIA № 129, DE 20 DE MARÇO DE 2021

O DIRETOR-GERAL DA POLÍCIA RODOVIÁRIA FEDERAL, no uso das atribuições que lhe foram conferidas no Decreto nº 9.662, de 1º de janeiro de 2019, tendo em vista o disposto na Portaria nº 32, de 17 de janeiro de 2020, do Ministro de Estado da Justiça e Segurança Pública, com fulcro nos pareceres e decisões acostados ao processo administrativo nº 08650.018693/2019-62 e prolatadas nos autos da ação ordinária nº 1016418-49.2019.4.01.3400, resolve:

Art. 1º Nomear RENAN DA SILVA TONETTO no cargo de Policial Rodoviário Federal, Código NS 911.001, Terceira Classe, Padrão "I", criado pela Lei nº 9.654, de 2 de junho de 1998, reestruturado pelas Leis nº 11.358, de 19 de outubro de 2006, nº 11.784, de 22 de setembro de 2008, nº 12.342, de 1º de dezembro de 2010, e nº 12.775, de 28 de dezembro de 2012, do Quadro Permanente deste Departamento, sob o código de vaga nº 71499, habilitado no concurso público autorizado por meio da Portaria nº 236, de 25 de julho de 2018, do Ministério do Planejamento, Desenvolvimento e Gestão - MPDG, objeto do Edital 01 - PRF - POLICIAL RODOVIÁRIO FEDERAL, de 27 de novembro de 2018, cuja nomeação foi autorizada nos termos do disposto no Decreto nº 10.378, de 2020, consoante Edital nº 64 - PRF - POLICIAL RODOVIÁRIO FEDERAL, de 18 de dezembro de 2019 Resultado Final do Curso de Formação Profissional/2019, Edital nº 90 - PRF - POLICIAL RODOVIÁRIO FEDERAL, de 30 de outubro de 2020 - Resultado Final do Curso de Formação Profissional/2020 e a Homologação Final do Concurso Público - PRF 2018, turmas 1, 2 e

Art. 2º Determinar a sua lotação na Superintendência da Polícia Rodoviária Federal no estado do Mato Grosso.

§ 1º A apresentação do servidor para posse e exercício no cargo deverá ocorrer na sede da Superintendência de lotação inicial.

§ 2º Compete ao Superintendente da lotação inicial dar posse aos candidato ora nomeado, conforme subdelegado pela Instrução Normativa PRF nº 27, de 17 de fevereiro de 2021.

Art. 3º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

EDUARDO AGGIO DE SÁ

FUNDAÇÃO NACIONAL DO ÍNDIO

PORTARIA Nº 1.286, DE 3 DE DEZEMBRO DE 2020

O PRESIDENTE DA FUNDAÇÃO NACIONAL DO ÍNDIO - FUNAI, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo Estatuto, aprovado pelo Decreto nº 9.010, de 23 de março de 2017, e de acordo com o que consta no Artigo 38 da Lei nº 8.112/1990,

Designar NATASHA DA FONSECA DA FROTA SIMÕES, matrícula nº 1345646, para exercer o encargo de substituta do Coordenador Técnico-Científico, código FCPE 101.3, do Museu do Índio-RJ, nos afastamentos, impedimentos legais ou regulamentares do titular e na vacância do cargo.

MARCELO AUGUSTO XAVIER DA SILVA

PORTARIA № 240, DE 19 DE MARÇO DE 2021

O PRESIDENTE DA FUNDAÇÃO NACIONAL DO ÍNDIO - FUNAI, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo Estatuto, aprovado pelo Decreto nº 9.010, de 23 de março de 2017, e de acordo com o que consta no Artigo 38 da Lei nº 8.112/1990,

Art. 1º Designar RENATO BEZERRA HERCULANO, matrícula nº 0446281, para exercer o encargo de substituto do Chefe do Serviço de Atividades Culturais, código DAS 101.1, do Museu do Índio-RJ, nos períodos de 22 de março de 2021 a 01 de abril de 2021 e de 05 a 06 de abril de 2021, em decorrência da vacância do titular e férias do substituto eventual.

Art. 2º Convalidar os atos praticados no período de 22 de março de 2021 até a data de publicação desta Portaria.

Art 3º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

MARCELO AUGUSTO XAVIER DA SILVA

PORTARIAS DE 23 DE MARÇO DE 2021

O PRESIDENTE DA FUNDAÇÃO NACIONAL DO ÍNDIO - FUNAI, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo Estatuto, aprovado pelo Decreto nº 9.010, de 23 de março de 2017, e de acordo com o que consta no Artigo 38 da Lei nº 8.112/1990, resolve:

№ 247 - Art. 1º Designar ALCIR AMARAL TEIXEIRA, matrícula nº 0183309, para exercer o encargo de substituto do Coordenador-Geral de Identificação e Delimitação, código DAS 101.4, da Diretoria de Proteção Territorial desta Fundação, no período de 22 a 26 de março de 2021, em decorrência de férias simultâneas do titular e do substituto

Art. 2º Convalidar os atos praticados no período de 22 de março de 2021 até a data de publicação desta Portaria.

Art 3º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.



37

№ 250 - Designar ISABEL JOANA BOTTAMEDI NUNES, matrícula nº 3005877, para exercer o encargo de substituta do Coordenador de Informação e Monitoramento, código DAS 101.3, da Coordenação-Geral de Identificação e Delimitação da Diretoria de Proteção Territorial desta Fundação, no período de 24 de março de 2021 a 1º de abril de 2021, em decorrência vacância do titular e de férias do substituto eventual.

Nº 251 - Art. 1º Designar MAURÍCIO DIAS SCHNEIDER, matrícula nº 3011753, para exercer o encargo de substituto do Coordenador de Orientação aos Estudos Multidisciplinares, código DAS 101.3, da Coordenação-Geral de Identificação e Delimitação da Diretoria de Proteção Territorial desta Fundação, no período de 22 a 26 de março de 2021, em decorrência de férias do titular.

Art. 2° Convalidar os atos praticados no período de 22 de março de 2021 até a data de publicação desta Portaria.

Art. 3º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

MARCELO AUGUSTO XAVIER DA SILVA

Ministério do Meio Ambiente

INSTITUTO BRASILEIRO DO MEIO AMBIENTE E DOS RECURSOS NATURAIS RENOVÁVEIS

SUPERINTENDÊNCIA EM RORAIMA

PORTARIA № 676, DE 22 DE MARÇO DE 2021

A SUPERINTENDENTE SUBSTITUTA DO INSTITUTO BRASILEIRO DO MEIO AMBIENTE E DOS RECURSOS NATURAIS RENOVÁVEIS - IBAMA, em Boa Vista - Roraima, designada pela portaria nº 229, de 08 de fevereiro de 2021, publicado no DOU de 09 de fevereiro de 2021, usando da competência que lhe foi atribuída pelo Decreto nº 8.973, de 24 de janeiro de 2017, que aprovou a Estrutura Regimental do IBAMA, publicado no Diário Oficial da União do dia subsequente, pelo artigo 124 do Regimento Interno do IBAMA, aprovado pela Portaria nº 4.396, de 10 de dezembro de 2019, publicada no Diário Oficial da União do dia 11 de dezembro de 2019, e, tendo em vista as competências que lhe são delegadas pela Portaria nº 815, de 12/03/2019, publicada no Diário Oficial da União, de 14 de março de 2019

Considerando Ofício-Circular nº 51/2020/DIPLAN (SEI Nº 7765621), constante no processo nº 02001.013314/2020-40, que trata sobre os procedimentos da Conformidade de Registro de Gestão

CONSIDERANDO a edição da Portaria Nº 345, de 12 de fevereiro de 2021, publicada no Diário Oficial da União nº 31, de 17 de fevereiro de 2021, Seção 2, página 36, que trata da exoneração a pedido do servidor Dionison Gil Izidório dos Santos.

CONSIDERANDO a edição da Portaria Nº 1615, de 15 de julho de 2020, publicada

CONSIDERANDO a edição da Portaria Nº 1615, de 15 de julho de 2020, publicada no Diário Oficial da União nº 137, de 20 de julho de 2020, Seção 2, página 31, que trata da indicação de titular e substituto pele conformidade de registro de gestão da Superintendência do IBAMA no estado de Roraima, resolve:

Art. 1º - Designar a servidora Tatiana Nazareth de Oliveira, matrícula SIAPE 2123035, técnico administrativo, responsável titular pela conformidade de registro de gestão da Superintendência do IBAMA no estado de Roraima.

Art. 2º - Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação, no Diário Oficial da União.

RAQUEL DA SILVA SOBRAL

Ministério de Minas e Energia

AGÊNCIA NACIONAL DO PETRÓLEO, GÁS NATURAL E BIOCOMBUSTÍVEIS

PORTARIA DE PESSOAL ANP Nº 68, DE 23 DE MARÇO DE 2021

O SUPERINTENDENTE DE GESTÃO DE PESSOAS E DO CONHECIMENTO DA AGÊNCIA NACIONAL DO PETRÓLEO, GÁS NATURAL E BIOCOMBUSTÍVEIS - ANP, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelo artigo 104, da Portaria ANP nº 265, de 10 de setembro de 2020, e tendo em vista o disposto no Decreto nº 10.139, de 28 de novembro de 2019, alterado pelo Decreto nº 10.437, de 22 de julho de 2020, resolve:

Art. 1º Dispensar, a servidora CRISTIANE ZÚLIVIA DE ANDRADE MONTEIRO, CPF nº ***.220.177-**, do encargo de substituta do Chefe de Gabinete, código CGE - I, no Gabinete do Diretor-Geral, designada pela Portaria ANP nº 255, de 21 de junho de 2018, publicada no Diário Oficial da União de 22 de junho de 2018.

Art. 2º Designar, a servidora SORAYA XAVIER FRANCO, CPF nº ***.874.647-**, para substituir o Chefe de Gabinete, código CGE - I, no Gabinete do Diretor-Geral, no Escritório Central da Agência Nacional do Petróleo, Gás Natural e Biocombustíveis - ANP, na cidade do Rio de Janeiro, em seus afastamentos e impedimentos legais e regulamentares. (Processo SEI nº 48610.204072/2021-13)

GUALTER FERNANDO LEMOS DO AMARAL

DIRETORIA I

SUPERINTENDÊNCIA DE BIOCOMBUSTÍVEIS E QUALIDADE DE PRODUTOS

DESPACHO № 319, DE 22 DE MARÇO DE 2021

O SUPERINTENDENTE DE BIOCOMBUSTÍVEIS E QUALIDADE DE PRODUTOS - SBQ, no uso de suas atribuições legais e regulamentares, em especial a disposta no Inciso I, do Art. 119, da Portaria ANP nº 265, de 10 de setembro de 2020,e considerando o disposto nos itens 5.1.1.7.2 e 5.2.2.2 da Instrução Normativa ANP nº 8/2004, resolve:

1) Designar o servidor Thiago Machado Karashima como Secretário da Audiência Pública ANP nº 02/2021, em substituição ao servidor Fábio da Silva Vinhado.

CARLOS ORLANDO ENRIQUE DA SILVA

PETRÓLEO BRASILEIRO S.A.GERÊNCIA DE PUBLICIDADE E PROMOÇÕES

DESPACHO DE 14 DE JANEIRO DE 2021

A Autoridade Instauradora do PAR-PB na Petrobras, no uso de suas atribuições e com fundamento no artigo 10, § 3º e 4º, da Lei nº 12.846/2013, defere a suspensão do PAR-PB.001.00745/2019 por sucessivos 180 (cento e oitenta) dias a partir dos atos de 26 de agosto de 2019, 06 de fevereiro de 2020, 06 de agosto de 2020 e 14 de janeiro de 2021, totalizando 720 (setecentos e vinte) dias de suspensão, devido à necessidade de se aguardar a produção de prova pericial nos autos de processos judiciais em curso entre a Petrobras e as empresas processadas, a qual foi considerada prejudicial à conclusão do presente PAR pela Comissão processante, instituída através do DIP CONF, de 23/11/2019, publicado no Diário Oficial da União (DOU) nº 19, de 28/01/2019, seção 2, pág. 42, ante as razões apresentadas nos requerimentos.

AUGUSTO MORAES HADDAD

Ministério da Mulher, da Família e dos Direitos Humanos

SECRETARIA EXECUTIVA

PORTARIA № 79, DE 18 DE MARÇO DE 2021

A SECRETÁRIA-EXECUTIVA DO MINISTÉRIO DA MULHER, DA FAMÍLIA E DOS DIREITOS HUMANOS, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria nº 6, de 12 de janeiro de 2021, publicada no Diário Oficial da União de 14 de janeiro de 2021, e tendo em vista o disposto no Decreto nº 10.174, de 13 de dezembro de 2019, resolve:

Exonerar, a pedido, GABRIELA NADLER TANNÚS DE ALMEIDA, do cargo de Coordenadora de Comunicação da Coordenação-Geral de Dados e Informação da Pessoa com Deficiência do Departamento de Políticas Temáticas dos Direitos da Pessoa com Deficiência da Secretaria Nacional dos Direitos da Pessoa com Deficiência deste Ministério, código DAS 101.3.

TATIANA BARBOSA DE ALVARENGA

PORTARIA № 80, DE 18 DE MARÇO DE 2021

A SECRETÁRIA-EXECUTIVA DO MINISTÉRIO DA MULHER, DA FAMÍLIA E DOS DIREITOS HUMANOS, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria nº 6, de 12 de janeiro de 2021, publicada no Diário Oficial da União de 14 de janeiro de 2021, e tendo em vista o disposto no Decreto nº 10.174, de 13 de dezembro de 2019, resolve:

Nomear JEFFERSON CRUZ ACÁCIO, para exercer o cargo de Coordenador de Comunicação da Coordenação-Geral de Dados e Informação da Pessoa com Deficiência do Departamento de Políticas Temáticas dos Direitos da Pessoa com Deficiência da Secretaria Nacional dos Direitos da Pessoa com Deficiência deste Ministério, código DAS 101.3.

TATIANA BARBOSA DE ALVARENGA

PORTARIA Nº 81, DE 19 DE MARÇO DE 2021

A SECRETÁRIA-EXECUTIVA DO MINISTÉRIO DA MULHER, DA FAMÍLIA E DOS DIREITOS HUMANOS, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria nº 6, de 12 de janeiro de 2021, publicada no Diário Oficial da União de 14 de janeiro de 2021, e tendo em vista o disposto no Decreto nº 10.174, de 13 de dezembro de 2019, resolve:

Exonerar KANHU RAKA KAMAYURÁ, do cargo de Assistente Técnico da Coordenação-Geral de Monitoramento do Departamento de Monitoramento de Políticas Étnico-Raciais da Secretaria Nacional de Políticas de Promoção da Igualdade Racial deste Ministério, código DAS 102.1, a contar de 1º de abril de 2021.

TATIANA BARBOSA DE ALVARENGA

Ministério das Relações Exteriores

SECRETARIA-GERAL DAS RELAÇÕES EXTERIORES SECRETARIA DE ASSUNTOS DE SOBERANIA NACIONAL E CIDADANIA

PORTARIA DE 23 DE MARÇO DE 2021

O SECRETÁRIO DE ASSUNTOS DE SOBERANIA NACIONAL E CIDADANIA, no uso de suas atribuições e de conformidade com a Portaria nº 334, de 2 de setembro de 2020, do Ministro de Estado das Relações Exteriores, resolve:

Art. 1º Renovar, pelo prazo de quatro anos, a nomeação da senhora WALESKA SCHUMACHER, para exercer a função de Cônsul Honorária em Willemstad, Curação.

Art. 2º Esta Portaria entrará em vigor na data de sua publicação.

FABIO MENDES MARZANO

FUNDAÇÃO ALEXANDRE DE GUSMÃO

PORTARIA № 27, DE 22 DE MARÇO DE 2021

O PRESIDENTE DA FUNDAÇÃO ALEXANDRE DE GUSMÃO - FUNAG, no exercício das atribuições previstas no inciso VI do art. 16 do anexo I do Decreto n^{o} 10.099, de 6 de novembro de 2019, resolve:

Art. 1º Designar Tamirys Rodrigues Lemos, assistente técnica, matrícula SIAPE nº 3214427, para substituir, em seus afastamentos, impedimentos legais ou regulamentares, bem como na vacância do cargo, o chefe da Divisão de Orçamento e Finanças, código DAS 101.2.

Art. 2° Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

ROBERTO GOIDANICH

Ministério da Saúde

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIA № 514, DE 22 DE MARÇO DE 2021

O MINISTRO DE ESTADO DA SAÚDE, no uso da competência que lhe foi delegada pelo art. 6º, do Decreto nº 9.794, de 14 de maio de 2019, resolve:

Exonerar BYANCA THAIS DA SILVA LOPES do cargo de Assessora Técnica do Gabinete do Ministro, código DAS-102.3, nº 01.0004.

EDUARDO PAZUELLO

PORTARIA N° 515, DE 22 DE MARÇO DE 2021

O MINISTRO DE ESTADO DA SAÚDE, no uso da competência que lhe foi delegada pelo art. 6º do Decreto nº 9.794, de 14 de maio de 2019, resolve:

Designar SIMONE MARTINS DE PAULA para exercer o cargo de Assessora Técnica do Gabinete do Ministro, código DAS-102.3, nº 01.0004.

EDUARDO PAZUELLO





SECRETARIA EXECUTIVA

SUPERINTENDÊNCIA ESTADUAL DO MINISTÉRIO DA SAÚDE EM ALAGOAS

SERVIÇO DE GESTÃO ADMINISTRATIVA

PORTARIA № 43, DE 22 DE MARÇO DE 2021

A Chefe do Serviço de Gestão Administrativa da Superintendência Estadual do Ministério da Saúde em Alagoas, no uso de suas atribuições, conferidas pela Portaria 1.945/SAA/SE/MS de 28/07/2017, publicada no DOU nº 150 de 07/08/2017, resolve:

Conceder Pensão Civil Vitalícia a JOSÉ GONÇALVES FERREIRA DA SILVA, CPF nº 041.970.894-49, na qualidade de cônjuge da ex-servidora do quadro do Ministério da Saúde, MARIA VITÓRIA GONCALVES DA SILVA, Matrícula Siape nº 529079, Agente Administrativo, classe "S", padrão III, a partir de 13/03/2021, data do óbito, de acordo com os artigos 215, 217, inciso I, artigo 222, inciso VII, alínea "b", item 6, da Lei nº 8.112/1990, alterada pela Lei nº 13.135/2015, combinado com o art. 23 da Emenda Constitucional nº 103/2019. (Processo nº 25020.000254/2021-53)

DEISE VERÔNICA DAMASCENO MACIEL

SUPERINTENDÊNCIA ESTADUAL DO MINISTÉRIO DA SAÚDE NO MATO GROSSO SERVIÇO DE GESTÃO ADMINISTRATIVA

PORTARIA № 17, DE 23 DE MARÇO DE 2021

O Chefe do Serviço de Gestão Administrativa da Superintendência Estadual do Ministério da Saúde no Mato Grosso, no uso das atribuições conferidas pela Portaria GM/MS nº. 2.220, publicada no DOU 191, de 02/10/2013 e competências subdelegadas pela Portaria SAA/SE/MS nº. 1.804, de 01/10/2013, publicada no DOU 192, de 03/10/2013, resolve:

I - Conceder Pensão Civil Vitalícia a CICERO JOSÉ MAYER CARLOTO, Cônjuge da ex-servidora aposentado MARIA GLAIR ZACARIAS CARLOTTO, matrícula 552216, Cargo Médico, Classe S, Padrão III, correspondente ao cálculo estabelecido na Emenda Constitucional n.º 103, de 13/11/2019, a partir da data do óbito, ocorrido em 14/03/2021, com fundamento nos Art. 217, inciso I, e Art. 222, inciso VII, alínea b, item 6 da Lei n.º 8.112/90, com redação dada pela Lei n.º 13.135/2015 e no Art. 23 c/c Art. 11, da Emenda Constitucional n.º 103, publicada no DOU n.º 220, de 13/11/2019.

II - A pensão por morte concedida será equivalente a uma cota familiar de 50% (cinquenta por cento) do valor da aposentadoria recebida pelo instituidor, acrescida de cotas de 10 (dez) pontos percentuais por dependente, até o máximo de 100% (cem por cento).

(Processo nº 25007.000238/2021-39)

ODAIR BERNARDO CUSTODIO

SUPERINTENDÊNCIA ESTADUAL DO MINISTÉRIO DA SAÚDE EM PERNAMBUCO SERVIÇO DE GESTÃO ADMINISTRATIVA

PORTARIAS DE 16 DE MARÇO DE 2020

A CHEFE DO SERVIÇO DE GESTÃO ADMINISTRATIVA DA SUPERINTENDÊNCIA ESTADUAL DO MINISTÉRIO DA SAÚDE EM PERNAMBUCO, no uso das atribuições que lhe são conferidas pela PT/SAA/SE/MS nº 1.804/2013, de 1º de outubro de 2013, publicada no Diário Oficial da União nº. 192, de 03 de outubro de 2013, seção 1, página 66, resolve:

Nº 153 - Conceder pensão a JOSÉ SEVERINO DA SILVA NETO, C.P.F. 233.960.914-34, na qualidade de companheiro da ex-servidora aposentada, VANIA MARIA ESTEVES DA SILVA, Aux Operacional de Serviços Diversos, NI, Classe S, Padrão III, SIAPE nº 584038, falecida em 29 de setembro de 2020, de acordo com § 4º do Art. 23 da Emenda Constitucional nº 103/2019, combinado com os Artigos 16 inciso I, 74 e 77, § 2º, inciso V alínea c, item 6, da Lei nº 8.213 de 1991 e 217,III, da Lei 8112/90. Benefício calculado em conformidade com o caput do artigo 23 da Emenda Constitucional 103/2019, a contar da data do requerimento: Artigo 74, II, da Lei 9528/97. (Processo nº 25019.000169/2021-24).

 N° 154 - Conceder pensão a MARIA DO ROSARIO DA SILVA SANTOS, C.P.F. 223.426.724-20, na qualidade de companheira do ex-servidor aposentado, JOSE MAGNO DA COSTA NAVA, Médico, Classe S, III, SIAPE n° 0580550, falecido em 12/02/2021, de acordo com § 4º do Art. 23 da Emenda Constitucional n° 103/2019, combinado com os Artigos 16 inciso I, 74 e 77, § 2º, inciso V alínea c, item 6, da Lei n° 8.213 de 1991 e 217,III, da Lei 8112/90. Benefício calculado em conformidade com o Artigo 23, combinado com os incisos I ao IV do § 2º, do artigo 24, da Emenda Constitucional 103/2019, a contar da data do óbito. (Processo n° 25019.000376/2021-89).

 N° 155 - Conceder pensão a MARIA DO ROSARIO DA SILVA SANTOS, C.P.F. 223.426.724-20, na qualidade de companheira do ex-servidor aposentado, JOSE MAGNO DA COSTA NAVA, Médico, Classe S, III, SIAPE n° 6580550, falecido em 12/02/2021, de acordo com § 4º do Art. 23 da Emenda Constitucional n° 103/2019, combinado com os Artigos 16 inciso I, 74 e 77, § 2º, inciso V alínea c, item 6, da Lei n° 8.213 de 1991 e 217,III, da Lei 8112/90. Benefício calculado como o mais vantajoso, conforme o disposto no § 2º, do artigo 24, da Emenda Constitucional 103/2019, a contar da data do óbito. (Processo n° 25019.000376/2021-89).

№ 156 - Revisar os cálculos dos proventos de aposentadoria de MARIA DO ROSARIO DA SILVA SANTOS, C.P.F. 223.426.724-20, SIAPE 582479, Agente Administrativo, Classe S, III, concedida em 23/11/2001, Voluntária c/vant. art.192, inc. II, lei 8112/90, tendo em vista a opção pelo benefício mais vantajoso, pensão por morte, na qualidade de companheira do ex-servidor aposentado, JOSE MAGNO DA COSTA NAVA, Médico, Classe S, III, SIAPE nº 0580550, falecido em 12/02/2021. Proventos recalculados na forma do Caput do artigo 23, combinado com o artigo 24, § 2º, I a IV, da Emenda Constitucional nº 103/2019, a partir da data do óbito. (Processo nº 25019.000376/2021-89).

 N° 157 - Conceder benefício de pensão por morte a MARIA FRANCISCA DA SILVA, C.P.F. 719.891.134-00, na qualidade de cônjuge do ex-servidor aposentado deste Ministério, JOAO ANDRE DA SILVA, SIAPE 230311, AGENTE DE PORTARIA, CLASSE S, PADRAO III , falecido em 29/11/2020, considerando o disposto no § 4º do artigo 23 da Emenda Constitucional nº 103/2019, combinado com os Artigos 16 inciso I, 74, 77, § 2º, inciso V, alínea c, item 6, da Lei nº 8.213 de 1991 e artigo 217, I, da Lei 8112/90. Benefício calculado em conformidade com o Caput do Artigo 23 da Emenda Constitucional nº 103/2019. Vigência a partir da data do óbito. (Processo nº 25019.000498/2021-75).

MARIA DO CARMO ALVES DE CASTRO

SUPERINTENDÊNCIA ESTADUAL DO MINISTÉRIO DA SAÚDE NO RIO GRANDE DO NORTE DIVISÃO

PORTARIAS DE 22 DE MARÇO DE 2021

A SUPERINTENDENTE ESTADUAL DO MINISTÉRIO DA SAÚDE NO RIO GRANDE DO NORTE, no uso de suas competências delegadas pela Portaria nº 3.188, publicada no DOU nº 232, em 04/12/2020, Seção 2, pág. 46, e competências subdelegadas pela Portaria nº 37, publicada no DOU nº 234, de 08/12/2020, Seção 2, pág. 43, resolve:

 $N^{\underline{o}}$ 2 - Art. $1^{\underline{o}}$ Designar os servidores abaixo, para, no âmbito desta Superintendência, atuarem como pregoeiros.

NOME CARGO MATRICULA
Gleicianny de Sousa Farias Administradora 1788739
Gleice Dayane da Rocha Medeiros Administradora 2129382

Art. 2º Designar os servidores abaixo, para, no âmbito desta Superintendência, atuarem como equipe de apoio, cabendo-lhes, entre outras atribuições, auxiliar o pregoeiro em todas as fases do processo licitatório.

NOME CARGO MATRICULA
Keylla Bezerra da Silva Técnico em Contabilidade 1785233
Severino Sebastião da Silva Filho Digitador 480679

Art. 3° Designar para comporem a equipe de apoio os servidores elencados no Artigo 1° quando não estiverem atuando como pregoeiros.

Art. $4^{\rm o}$ A designação de que trata esta portaria terá a vigência de 01 (um) ano a contar de 15 de março de 2021.

Art. 5º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Nº 3 - Art. 1º Instituir COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO, composta dos seguintes membros:

TITULARES:

PRESIDENTE: Gleice Dayane da Rocha Medeiros MEMBRO: Gleicianny de Sousa Farias MEMBRO: Severino Sebastião da Silva Filho SUPLENTES:

1º Suplente: Severino Sebastião da Silva Filho2º Suplente: Keylla Bezerra da Silva

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

MIDYA HEMILLY GURGEL DE SOUZA TARGINO

SERVIÇO DE GESTÃO ADMINISTRATIVA

PORTARIA № 78, DE 23 DE MARÇO DE 2021

A CHEFE DO SERVIÇO DE GESTÃO ADMINISTRATIVA DA SUPERINTENDÊNCIA ESTADUAL DO MINISTÉRIO DA SAÚDE NO RIO GRANDE DO NORTE, no uso de suas competências delegadas pela Portaria nº 1.299 de 10/05/2018, DOU2 de 17/05/2018, pág. 40, e pelo Decreto nº 9.795, de 17/05/2019, DOU de 20/05/2019, alterado pelo Decreto nº 9.816, de 31/05/2019, publicado no DOU de 31/05/2019, e competências subdelegadas pela Portaria nº 1.804/SE/SAA/MS de 01/10/2013, DOU nº 192 de 03/10/2013, resolve:

Conceder pensão por morte a ANTÔNIA LÚCIA CÂMARA DE MORAIS, a partir de 11/03/2021, data do óbito do servidor LUIS GONZAGA DE MORAIS, Agente Administrativo, matrícula SIAPE 0572090, Classe "S", Padrão III, com fundamento no §7º do Art. 40 da Constituição Federal de 1988, conforme os requisitos dos artigos 215, 217, inciso I, e 222 da Lei nº 8.112/90, com proventos calculados de acordo com artigos 23 e 24 da Emenda Constitucional nº 103/2019, combinado com o artigo 218 da Lei nº 8.112/90. (Processo nº 25017.000876/2021-31)

GLEICIANNY DE SOUSA FARIAS

SUPERINTENDÊNCIA ESTADUAL DO MINISTÉRIO DA SAÚDE NO RIO DE JANEIRO

COORDENAÇÃO DE ADMINISTRAÇÃO

PORTARIA № 240, DE 19 DE MARÇO DE 2021

A COORDENADORA DE ADMINISTRAÇÃO SUBSTITUTA DA SUPERINTENDÊNCIA ESTADUAL DO MINISTÉRIO DA SAÚDE NO RIO DE JANEIRO, no uso das atribuições conferidas pela PT/CGRH/SAA/MS nº 1804, de 01/10/2013, publicada no Diário Oficial da União (DOU) nº 192, de 03/10/2013 e à vista das informações constantes no Processo nº 25001.001235/2021-72, resolve:

Conceder Pensão à Cônjuge ELENI MARTINS BARBOSA NUNES, com fundamento nos artigos 217, inciso I e 222, inciso VII, alínea b, item 6, da Lei nº 8.112/90, na redação dada pela Lei nº 13.135 de 17.06.2015, em face do falecimento ocorrido em 30.11.2020, do ex-servidor FERNANDO LUIZ FERNANDES NUNES, Matrícula SIAPE nº 0.632.065, Motorista Oficial, Nível Intermediário, Classe "S", Padrão "III", Aposentado do Quadro de Pessoal deste Ministério, sendo a pensão calculada nos termos do artigo 23 da Emenda Constitucional nº 103, de 13/11/2019, cabendo à beneficiária a cota-parte de 1/1, a contar da data do óbito do ex-servidor.

LUCILENA RODRIGUES GIESTEIRA

PORTARIA № 241, DE 19 DE MARÇO DE 2021

A COORDENADORA DE ADMINISTRAÇÃO SUBSTITUTA DA SUPERINTENDÊNCIA ESTADUAL DO MINISTÉRIO DA SAÚDE NO RIO DE JANEIRO, no uso das atribuições conferidas pela PT/CGRH/SAA/MS nº 1804, de 01/10/2013, publicada no Diário Oficial da União (DOU) nº 192, de 03/10/2013 e à vista das informações constantes no Processo nº 25001.001952/2021-02, resolve:

Conceder Pensão à Cônjuge SHEILA RODRIGUES DA COSTA REVOREDO, com fundamento nos artigos 217, inciso I e 222, inciso VII, alínea b, item 6, da Lei nº 8.112/90, na redação dada pela Lei nº 13.135 de 17.06.2015, em face do falecimento ocorrido em 30.12.2020, do ex-servidor FERNANDO JOSÉ REVOREDO, Matrícula SIAPE nº 0.627.298, Auxiliar de Enfermagem, Nível Intermediário, Classe "S", Padrão "III", Aposentado do Quadro de Pessoal deste Ministério, sendo a pensão calculada nos termos do artigo 23 da Emenda Constitucional nº 103, de 13/11/2019, cabendo à beneficiária a cota-parte de 1/1, a contar da data do óbito do ex-servidor.

LUCILENA RODRIGUES GIESTEIRA

PORTARIA № 242, DE 19 DE MARÇO DE 2021

A COORDENADORA DE ADMINISTRAÇÃO SUBSTITUTA DA SUPERINTENDÊNCIA ESTADUAL DO MINISTÉRIO DA SAÚDE NO RIO DE JANEIRO, no uso das atribuições conferidas pela PT/CGRH/SAA/MS nº 1804, de 01/10/2013, publicada no Diário Oficial da União (DOU) nº 192, de 03/10/2013 e à vista das informações constantes no Processo nº 25001.001016/2021-93, resolve:





Conceder Pensão à Cônjuge SUELI DAVI SALVIANO COSTA, com fundamento nos artigos 217, inciso I e 222, inciso VII, alínea b, item 6, da Lei nº 8.112/90, na redação dada pela Lei nº 13.135 de 17.06.2015, em face do falecimento ocorrido em 01.12.2020, do exservidor EVERALDO DE SOUZA COSTA, Matrícula SIAPE nº 0.622.882, Médico, Nível Superior, Classe "S", Padrão "III", Aposentado do Quadro de Pessoal deste Ministério, sendo a pensão calculada nos termos do artigo 23 da Emenda Constitucional nº 103, de 13/11/2019, cabendo à beneficiária a cota-parte de 1/1, a contar da data do óbito do exservidor.

LUCILENA RODRIGUES GIESTEIRA

PORTARIA Nº 243, DE 19 DE MARÇO DE 2021

A COORDENADORA DE ADMINISTRAÇÃO SUBSTITUTA DA SUPERINTENDÊNCIA ESTADUAL DO MINISTÉRIO DA SAÚDE NO RIO DE JANEIRO, no uso das atribuições conferidas pela PT/CGRH/SAA/MS nº 1804, de 01/10/2013, publicada no Diário Oficial da União (DOU) nº 192, de 03/10/2013 e à vista das informações constantes no Processo nº 25001.000177/2021-60, resolve:

Conceder Pensão à Cônjuge CENIRA MARTINS RIBEIRO, com fundamento nos artigos 217, inciso I e 222, inciso VII, alínea b, item 6, da Lei nº 8.112/90, na redação dada pela Lei nº 13.135 de 17.06.2015, em face do falecimento ocorrido em 22.11.2020, do exservidor SEBASTIÃO DE ALCÂNTARA RIBEIRO JUNIOR, Matrícula SIAPE 0.614.044, Artífice de Eletricidade e Comunicações, Nível Intermediário, Classe "C", Padrão "IV", Aposentado do Quadro de Pessoal deste Ministério, calculada nos termos do artigo 23 da Emenda Constitucional nº 103, de 13/11/2019, cabendo à beneficiária a cota-parte de 1/1, a contar da data do óbito do ex-servidor, devendo ser aplicado o disposto no inciso II do parágrafo 1º, bem como o disposto nos parágrafos 2º e 3º do artigo 24 da citada Emenda.

LUCILENA RODRIGUES GIESTEIRA

PORTARIA Nº 244, DE 19 DE MARÇO DE 2021

A COORDENADORA DE ADMINISTRAÇÃO SUBSTITUTA DA SUPERINTENDÊNCIA ESTADUAL DO MINISTÉRIO DA SAÚDE NO ESTADO DO RIO DE JANEIRO, no uso das atribuições conferidas pela PT/CGRH/SAA/MS nº 1.804 de 01.10.2013, publicada no Diário Oficial da União (DOU) nº 192 de 03.10.2013 e à vista das informações constantes no Processo nº 25001.020628/2019-61, resolve:

Integralizar o provento da servidora GRACE GOMES SOUTO FERNANDES, matrícula SIAPE nº 1.101.837, Agente de Serviços Complementares, Nível Intermediário, Classe S, Padrão III, a contar de 29.01.2021, na forma do artigo 190 da Lei nº 8.112/90, com redação dada pela Lei nº 11.907/2009.

LUCILENA RODRIGUES GIESTEIRA

PORTARIA № 245, DE 19 DE MARÇO DE 2021

A COORDENADORA DE ADMINISTRAÇÃO SUBSTITUTA DA SUPERINTENDÊNCIA ESTADUAL DO MINISTÉRIO DA SAÚDE NO RIO DE JANEIRO, no uso das atribuições conferidas pela PT/CGRH/SAA/MS nº 1804, de 01/10/2013, publicada no Diário Oficial da União (DOU) nº 192, de 03/10/2013 e à vista das informações constantes no Processo nº 25001.009713/2020-10, tendo relacionado o de n° 25001.010200/2020-43, resolve: Conceder Pensão à Companheira VALÉRIA PINTO MOTA, com fundamento nos

Conceder Pensão à Companheira VALÉRIA PINTO MOTA, com fundamento nos artigos 217, inciso III, e 222, inciso VII, alínea b, item 6, da Lei nº 8.112/90, na redação dada pela Lei nº 13.135 de 17.06.2015, em face do falecimento ocorrido em 05.08.2020, do ex-servidor IVAN ANTONIO ARBEX, Matrícula SIAPE nº 7.657.382, Médico, Nível Superior, Classe "S", Padrão III, Aposentado do Quadro de Pessoal deste Ministério, calculada nos termos do artigo 23 da Emenda Constitucional nº 103, de 13/11/2019, cabendo à beneficiária a cota-parte de 1/1, a contar da data do óbito, devendo ser aplicado o disposto no inciso II do parágrafo 1º, bem como o disposto nos parágrafos 2º e 3º do artigo 24 da citada Emenda.

LUCILENA RODRIGUES GIESTEIRA

PORTARIA № 246, DE 19 DE MARÇO DE 2021

A COORDENADORA DE ADMINISTRAÇÃO SUBSTITUTA DA SUPERINTENDÊNCIA ESTADUAL DO MINISTÉRIO DA SAÚDE NO ESTADO DO RIO DE JANEIRO, no uso das atribuições conferidas pela PT/CGRH/SAA/MS n€1804 de 01/10/2013, publicada no Diário Oficial da União (DOU) n€192 de 03/10/2013 e à vista das informações no Processo nº 25001.014387/2020-54, resolve:

Conceder Pensão a Cônjuge ROSANGELA FERREIRA DA COSTA FRANCO com fundamento nos artigos 217, inciso I e 222, inciso VII, alínea b, item 6, da Lei nº 8.112/90, na redação dada pela Lei nº 13.135/15, em face do falecimento ocorrido em 23/11/2019 do ex-servidor JOSE FRANCO, MATRÍCULA SIAPE 0641149, Médico, Nível Agente Administrativo, Classe S, Padrão II, Aposentado do Quadro de Pessoal deste Ministério, calculada nos termos do artigo 23, da Emenda Constitucional nº 103, de 13/11/2019, cabendo à beneficiária a cota-parte de 1/1, a contar da data do óbito, devendo ser aplicado o disposto no inciso I do parágrafo 1º, bem como nos parágrafos 2º e 3º do artigo 24, da referida Emenda.

LUCILENA RODRIGUES GIESTEIRA

PORTARIA Nº 247, DE 19 DE MARÇO DE 2021

A COORDENADORA DE ADMINISTRAÇÃO SUBSTITUTA DA SUPERINTENDÊNCIA ESTADUAL DO MINISTÉRIO DA SAÚDE NO ESTADO DO RIO DE JANEIRO, no uso das atribuições conferidas pela PT/CGRH/SAA/MS n€1804 de 01/10/2013, publicada no Diário Oficial da União (DOU) n€192 de 03/10/2013 e à vista das informações no Processo nº 25001.000356/2021-05, resolve:

Conceder Pensão ao Cônjuge JOSE EDUARDO DA SILVA com fundamento nos artigos 217, inciso I e 222, inciso VII, alínea b, item 6, da Lei nº 8.112/90, na redação dada pela Lei nº 13.135/15, em face do falecimento ocorrido em 03/12/2020 da ex-servidora VANDA MONTEIRO DA SILVA, MATRÍCULA SIAPE: 0629841, AGENTE ADMINISTRATIVO, NÍVEL MÉDIO, CLASSE S, PADRÃO III, Aposentado do Quadro de Pessoal deste Ministério, calculada nos termos do artigo 23, da Emenda Constitucional nº 103, de 13/11/2019, cabendo ao beneficiário a cota-parte de 1/1, a contar da data do óbito, devendo ser aplicado o disposto no inciso I do parágrafo 1º, bem como nos parágrafos 2º e 3º do artigo 24, da referida Emenda.

LUCILENA RODRIGUES GIESTEIRA

PORTARIA № 250, DE 19 DE MARÇO DE 2021

A COORDENADORA DE ADMINISTRAÇÃO SUBSTITUTA DA SUPERINTENDÊNCIA ESTADUAL DO MINISTÉRIO DA SAÚDE NO ESTADO DO RIO DE JANEIRO, no uso das atribuições conferidas pela PT/CGRH/SAA/MS nº 1804 de 01/10/2013, publicada no Diário Oficial da União (DOU) nº 192 de 03/10/2013 e à vista das informações no Processo nº 25001.014395/2020-09, tendo relacionados os de nº 25001.003779/2021-79 e 25001.003780/2021-01, resolve:

Conceder Pensão à filha menor JULIANA RODRIGUES DE ALMEIDA, com fundamento nos artigos 217, inciso IV, alínea a, 218 e 222, inciso IV, da Lei nº 8.112/90, na redação dada pela Lei nº 13.135 de 17/06/2015, em face do falecimento ocorrido em 08/07/2020, do ex-servidor PAULO CESAR AGUIAR DE ALMEIDA, Matrícula Siape 0515929, Guarda de Endemias, Nível Intermediário, Classe S, Padrão III, Aposentado do Quadro de Pessoal deste Ministério, calculada nos termos do artigo 23 da Emenda Constitucional nº 103, de 13/11/2019, cabendo ao beneficiário a cota-parte de 1/3 do benefício destinado à pensão, a contar de 04/12/2020 (Data da protocolização do requerimento).

LUCILENA RODRIGUES GIESTEIRA

PORTARIA Nº 251, DE 19 DE MARÇO DE 2021

A COORDENADORA DE ADMINISTRAÇÃO SUBSTITUTA DA SUPERINTENDÊNCIA ESTADUAL DO MINISTÉRIO DA SAÚDE NO ESTADO DO RIO DE JANEIRO, no uso das atribuições conferidas pela PT/CGRH/SAA/MS nº 1804 de 01/10/2013, publicada no Diário Oficial da União (DOU) nº 192 de 03/10/2013 e à vista das informações no Processo nº 25001.014395/2020-09, tendo relacionados os de nº 25001.003779/2021-79 e 25001.003780/2021-01, resolve:

Conceder Pensão ao filho menor PAULO CESAR RODRIGUES AGUIAR DE ALMEIDA, com fundamento nos artigos 217, inciso IV, alínea a, 218 e 222, inciso IV, da Lei nº 8.112/90, na redação dada pela Lei nº 13.135 de 17/06/2015, em face do falecimento ocorrido em 08/07/2020, do ex-servidor PAULO CESAR AGUIAR DE ALMEIDA, Matrícula Siape 0515929, Guarda de Endemias, Nível Intermediário, Classe S, Padrão III, Aposentado do Quadro de Pessoal deste Ministério, calculada nos termos do artigo 23 da Emenda Constitucional nº 103, de 13/11/2019, cabendo ao beneficiário a cota-parte de 1/3 do benefício destinado à pensão, a contar de 05/02/2021 (Data da protocolização do requerimento).

LUCILENA RODRIGUES GIESTEIRA

PORTARIA № 252, DE 19 DE MARÇO DE 2021

A COORDENADORA DE ADMINISTRAÇÃO SUBSTITUTA DA SUPERINTENDÊNCIA ESTADUAL DO MINISTÉRIO DA SAÚDE NO ESTADO DO RIO DE JANEIRO, no uso das atribuições conferidas pela PT/CGRH/SAA/MS nº 1804 de 01/10/2013, publicada no Diário Oficial da União (DOU) nº 192 de 03/10/2013 e à vista das informações no Processo nº 25001.014395/2020-09, tendo relacionados os de nº 25001.003779/2021-79 e 25001.003780/2021-01, resolve:

Conceder Pensão ao filho menor MAYCON RODRIGUES AGUIAR DE ALMEIDA, com fundamento nos artigos 217, inciso IV, alínea a, 218 e 222, inciso IV, da Lei nº 8.112/90, na redação dada pela Lei nº 13.135 de 17/06/2015, em face do falecimento ocorrido em 08/07/2020, do ex-servidor PAULO CESAR AGUIAR DE ALMEIDA, Matrícula Siape 0515929, Guarda de Endemias, Nível Intermediário, Classe S, Padrão III, Aposentado do Quadro de Pessoal deste Ministério, calculada nos termos do artigo 23 da Emenda Constitucional nº 103, de 13/11/2019, cabendo ao beneficiário a cota-parte de 1/3 do benefício destinado à pensão, a contar de 05/02/2021 (Data da protocolização do requerimento).

LUCILENA RODRIGUES GIESTEIRA

PORTARIA № 253, DE 19 DE MARÇO DE 2021

A COORDENADORA DE ADMINISTRAÇÃO SUBSTITUTA DA SUPERINTENDÊNCIA ESTADUAL DO MINISTÉRIO DA SAÚDE NO ESTADO DO RIO DE JANEIRO, no uso das atribuições conferidas pela PT/CGRH/SAA/MS nº 1.804, de 01/10/2013, publicada no Diário Oficial da União (DOU) nº 192, de 03/10/2013 e à vista das informações constantes no Processo nº 25001.014264/2020-13, tendo relacionado o de nº 25001.014262/2020-24, resolve:

Conceder Pensão à Companheira MARISE RODRIGUES, com fundamento nos artigos 217, inciso III, 218 e 222, inciso VII, alínea b, item 6, da Lei nº 8.112/90, na redação dada pela Lei nº 13.135/15, em face do falecimento ocorrido em 29/10/2020, do exservidor FABIANO ANTONIO MONÇÃO RIBEIRO, Matrícula SIAPE nº 0.608.276, Agente Administrativo, Nível Intermediário, Classe S, Padrão III, Aposentado do Quadro de Pessoal deste Ministério, calculada nos termos do artigo 23, da Emenda Constitucional nº 103, de 13/11/2019, cabendo à beneficiária a cota-parte de 1/2, a contar da data do óbito.

LUCILENA RODRIGUES GIESTEIRA

PORTARIA № 266, DE 23 DE MARÇO DE 2021

A COORDENADORA DE ADMINISTRAÇÃO SUBSTITUTA DA SUPERINTENDÊNCIA ESTADUAL DO MINISTÉRIO DA SAÚDE NO ESTADO DO RIO DE JANEIRO, no uso das atribuições conferidas pela PT/CGRH/SAA/MS nº 1.804, de 01/10/2013, publicada no Diário Oficial da União (DOU) nº 192, de 03/10/2013 e à vista das informações constantes no Processo nº 25001.014262/2020-24, tendo relacionado o de nº 25001.014264/2020-13, resolve:

Conceder Pensão ao Filho Menor VICTOR RODRIGUES MONÇÃO RIBEIRO, com fundamento nos artigos 217, inciso IV, alínea a, 218 e 222, inciso IV, da Lei nº 8.112/90, na redação dada pela Lei nº 13.135/15, em face do falecimento ocorrido em 29/10/2020, do ex-servidor FABIANO ANTONIO MONÇÃO RIBEIRO, Matrícula SIAPE nº 0.608.276, Agente Administrativo, Nível Intermediário, Classe S, Padrão III, Aposentado do Quadro de Pessoal deste Ministério, calculada nos termos do artigo 23, da Emenda Constitucional nº 103, de 13/11/2019, cabendo ao beneficiário a cota-parte de 1/2, a contar da data do óbito.

LUCILENA RODRIGUES GIESTEIRA

PORTARIA № 268, DE 23 DE MARÇO DE 2021

A COORDENADORA DE ADMINISTRAÇÃO SUBSTITUTA DA SUPERINTENDÊNCIA ESTADUAL DO MINISTÉRIO DA SAÚDE NO RIO DE JANEIRO, no uso das atribuições conferidas pela PT/CGRH/SAA/MS nº 1804, de 01/10/2013, publicada no Diário Oficial da União (DOU) nº 192, de 03/10/2013 e à vista das informações constantes no Processo nº 25001.006502/2020-17, tendo relacionado o de nº 25001.006595/2020-80 e o de nº 25001.007098/2012-99, resolve:

Conceder Pensão à Companheira MARINICE OLIVEIRA PEREIRA, com fundamento nos artigos 217, inciso III, e 222, inciso VII, alínea b, item 6, da Lei nº 8.112/90, na redação dada pela Lei nº 13.135 de 17.06.2015, em face do falecimento ocorrido em 09.05.2020, do ex-servidor OLAVO DA COSTA BRITO, Matrícula SIAPE nº 0.748.958, Técnico de Nível Médio, Nível Intermediário, Classe "S", Padrão III, Aposentado do Quadro de Pessoal deste Ministério, calculada nos termos do artigo 23 da Emenda Constitucional nº 103, de 13/11/2019, cabendo à beneficiária a cota-parte de 1/1, a contar da data do óbito do ex-servidor.

LUCILENA RODRIGUES GIESTEIRA

HOSPITAL FEDERAL DOS SERVIDORES DO ESTADO

PORTARIA № 141, DE 22 DE MARÇO DE 2021

O Diretor do Hospital Federal dos Servidores do Estado, nomeado na forma da Portaria MS Nº 2209 de 24/08/2020, publicada no DOU/Nº 163, de 25/08/2020, no uso das atribuições subdelegadas pela Portaria CGRH/SAA/SE/MS/Nº 1041/2009, publicada no DOU/N.º 209 de 03 de novembro de 2009, resolve:

Conceder Aposentadoria Voluntária, à servidora ANA MARINA DE AGUIAR OLIVEIRA, Auxiliar de Enfermagem, SIAPE 1.117.451, Classe "S", Padrão "III", Nível Intermediário, lotada no Hospital Federal dos Servidores do Estado, de acordo com o art. 6º, incisos I, II, III e IV, da Emenda Constitucional nº 41/2003, combinado com o § 1º do art.. 3º da EC 103/2019, com proventos mensais correspondentes ao valor do seu cargo efetivo e demais vantagens a que fizer jus (Processo Sei: 33433.108701/2020-15).

BENITO ACCETTA



PORTARIA № 142, DE 22 DE MARÇO DE 2021

O Diretor do Hospital Federal dos Servidores do Estado, nomeado na forma da Portaria MS № 2209 de 24/08/2020, publicada no DOU/№ 163, de 25/08/2020, no uso das atribuições subdelegadas pela Portaria CGRH/SAA/SE/MS/№ 1041/2009, publicada no DOU/N.º 209 de 03 de novembro de 2009, resolve:

Suspender os efeitos da PT nº. 58 de 02/02/2021 publicada no D.O.U. nº. 24 de 04/02/2021, referente à anulação da aposentadoria do servidor Roberto de Andrade Medronho, matrícula nº. 0.649.783, em caráter de tutela de urgência, atendendo a decisão judicial com força executória no processo nº. 5007197-14.2021.4.02.5101 ajuizada na 30ª Vara Federal do Rio de Janeiro, mantendo a aposentadoria do agravante até decisão

BENITO ACCETTA

PORTARIA № 143, DE 22 DE MARÇO DE 2021

O Diretor do Hospital Federal dos Servidores do Estado, nomeado na forma da Portaria MS № 2209 de 24/08/2020, publicada no DOU/№ 163, de 25/08/2020, no uso das atribuições subdelegadas pela Portaria CGRH/SAA/SE/MS/Nº 1041/2009, publicada no DOU/N.º 209 de 03 de novembro de 2009, resolve:

Conceder Aposentadoria Voluntária, à servidora NADIA MARIA PROAZIO DE FREITAS, Nutricionista, SIAPE 0.654.820, Classe "S", Padrão "III", Nível Superior, lotada no Hospital Federal dos Servidores do Estado, de acordo com o art. 3º, incisos I, II e III da Emenda Constitucional nº 47/05, observado o disposto no parágrafo único da citada Emenda, combinado com o § 1º do art. 3º da EC 103/2019, com proventos mensais correspondentes ao valor do seu cargo efetivo e demais vantagens a que fizer jus (Processo Sei: 33433.035426/2019-61).

BENITO ACCETTA

PORTARIA № 144, DE 22 DE MARÇO DE 2021

O Diretor do Hospital Federal dos Servidores do Estado, nomeado na forma da Portaria MS № 2209 de 24/08/2020, publicada no DOU/№ 163, de 25/08/2020, no uso das atribuições subdelegadas pela Portaria CGRH/SAA/SE/MS/№ 1041/2009, publicada no DOU/N.º 209 de 03 de novembro de 2009, resolve:

Conceder Aposentadoria Voluntária, à servidora ARLETE MELO DA COSTA PALACIO, Agente Administrativo, SIAPE 0.629.846, Classe "S", Padrão "III", Nível Intermediário, lotada no Hospital Federal dos Servidores do Estado, de acordo com o art. 3º, incisos I, II e III da Emenda Constitucional nº 47/05, observado o disposto no parágrafo único da citada Emenda, combinado com o § 1º do art. 3º da EC 103/2019, com proventos mensais correspondentes ao valor do seu cargo efetivo e demais vantagens a que fizer jus (Processo Sei: 33433.103617/2019-63).

BENITO ACCETTA

PORTARIA № 145, DE 22 DE MARÇO DE 2021

O Diretor do Hospital Federal dos Servidores do Estado, nomeado na forma da Portaria MS Nº 2209 de 24/08/2020, publicada no DOU/Nº 163, de 25/08/2020, no uso das atribuições subdelegadas pela Portaria CGRH/SAA/SE/MS/Nº 1041/2009, publicada no DOU/N.º 209 de 03 de novembro de 2009, resolve:

Exonerar, a pedido, a partir de 12/03/2020, a servidora JULIENNE MARTINS ARAUJO, ocupante do cargo de Médico, Nível "S", Classe "C", Padrão "I", matrícula SIAPE nº 1.459.521, com data de admissão em 24/05/2006, nomeada de acordo com a Portaria n° 170 de 17/04/2006, publicada no DOU n° 143 de 26/07/2007, com lotação no(a) Área de Radiologia deste Hospital Federal dos Servidores do Estado, pertencente ao Quadro de Pessoal deste Ministério da Saúde, nos termos do "caput" do Art. 34, da Lei nº 8.112/1990." (Processo nº 33433.210912/2019-75)

BENITO ACCETTA

PORTARIA № 146, DE 22 DE MARÇO DE 2021

O Diretor do Hospital Federal dos Servidores do Estado, nomeado na forma da Portaria MS № 2209 de 24/08/2020, publicada no DOU/№ 163, de 25/08/2020, no uso das atribuições subdelegadas pela Portaria CGRH/SAA/SE/MS/Nº 1041/2009, publicada no DOU/N.º 209 de 03 de novembro de 2009, resolve:

Conceder Aposentadoria Voluntária, ao servidor DOMINGOS QUINTELLA DE PAOLA, Médico, SIAPE 0.630.878, Classe "S", Padrão "III", Nível Superior, lotado no Hospital Federal dos Servidores do Estado, de acordo com o art. 3º, incisos I, II e III da Emenda Constitucional nº 47/05, observado o disposto no parágrafo único da citada Emenda, combinado com o § 1º do art. 3º da EC 103/2019, com proventos mensais correspondentes ao valor do seu cargo efetivo e demais vantagens a que fizer jus (Processo Sei: 33433.116488/2019-73).

BENITO ACCETTA

PORTARIA № 147, DE 22 DE MARÇO DE 2021

O Diretor do Hospital Federal dos Servidores do Estado, nomeado na forma da Portaria MS № 2209 de 24/08/2020, publicada no DOU/№ 163, de 25/08/2020, no uso das atribuições subdelegadas pela Portaria CGRH/SAA/SE/MS/Nº 1041/2009, publicada no DOU/N.º 209 de 03 de novembro de 2009, resolve:

Conceder Aposentadoria Voluntária, ao servidor RICARDO DA SILVA PEREIRA, Auxiliar Operacional de Serviços Diversos, SIAPE 0.632.452, Classe "S", Padrão "III", Nível Intermediário, lotado no Hospital Federal dos Servidores do Estado, de acordo com o art. e III da Emenda Constitucional nº 47/05, observado único da citada Emenda, combinado com o § 1º do art. 3º da EC 103/2019, com proventos mensais correspondentes ao valor do seu cargo efetivo e demais vantagens a que fizer jus (Processo Sei! 33433.147177/2019-56).

BENITO ACCETTA

PORTARIA № 148, DE 22 DE MARÇO DE 2021

O Diretor do Hospital Federal dos Servidores do Estado, nomeado na forma da Portaria MS № 2209 de 24/08/2020, publicada no DOU/№ 163, de 25/08/2020, no uso das atribuições subdelegadas pela Portaria CGRH/SAA/SE/MS/№ 1041/2009, publicada no DOU/N.º 209 de 03 de novembro de 2009, resolve:

Exonerar, a pedido, a partir de01/03/2021, realizado pelo servidor MARCELO DE SOUZA NANCI, ocupante do cargo de Médico, Nível "S", Classe "B", Padrão "VI ", matrícula SIAPE nº 3345824, com data de admissão em 08/07/2009, nomeada de acordo com a Portaria nº 202 de 24/06/2009, publicada no DOU nº 119 de 25/06/2009, com lotação no Serviço de Cirurgia Plástica deste Hospital Federal dos Servidores do Estado, pertencente ao Quadro de Pessoal deste Ministério da Saúde, nos termos do "caput" do Art. 34, da Lei nº 8.112/1990." Processo nº 33433.029811/2021-94).

BENITO ACCETTA

SUPERINTENDÊNCIA ESTADUAL DO MINISTÉRIO DA SAÚDE EM RONDÔNIA

SERVICO DE GESTÃO ADMINISTRATIVA SECÃO DE GESTÃO DE PESSOAS

PORTARIA Nº 44, DE 22 DE MARÇO DE 2021

O Chefe do Serviço de Gestão Administrativa da Superintendência Estadual do Ministério da Saúde em Rondônia, no uso das atribuições que lhe confere a PT/SE/SAA/MS n.º 1.804, de 01.10.2013, publicada no DOU n.º 192, de 03.10.2013 e da Portaria n.º 786/GM/MS, de 13/04/2020, publicada no DOU n.º 72, de 15/04/2020, Seção 2, resolve: Conceder, a partir de 08 de março de 2021, pensão por morte a ESMERALDINA ALVES VELASQUES DA CUNHA, na qualidade de Cônjuge do ex-servidor JOSÉ BERNARDINO DA CUNHA, matrícula SIAPE nº 0489782, ex-ocupante do cargo de Agente de Saúde Pública, Classe "S", Padrão III (NI), do Quadro de Pessoal Ativo do Ministério da Saúde, com fundamento nos artigos 215, 217, inciso I e Art. 222, inciso VII, alínea "b", item 6 da Lei nº 8.112/90, alterada pela Lei nº 11.135/2015, combinado com a Lei nº 10.887/2004 e Art. 23 da Emenda Constitucional nº 103/2019. (Processo nº 25008.000243/2021-31).

JAIR SEZÁRIO LUZ

SECRETARIA DE CIÊNCIA, TECNOLOGIA, INOVAÇÃO E INSUMOS ESTRATÉGICOS EM SAÚDE

PORTARIA SCTIE/MS N.º 8, DE 22 DE MARÇO DE 2021

Ref.: 25000.075637/2019-07, 0019533608.

O SECRETÁRIO DE CIÊNCIA, TECNOLOGIA, INOVAÇÃO E INSUMOS ESTRATÉGICOS DO MINISTÉRIO DA SAÚDE, no uso das atribuições que lhe confere o art. 51, do Decreto nº 9.795, de 17 de maio de 2019, e considerando o disposto no parágrafo 2º do artigo 6º do Decreto nº 10.001, de 3 de setembro de 2019, que dispõe sobre o Comitê Deliberativo das Parcerias para o Desenvolvimento Produtivo e a Comissão Técnica de Avaliação das

Parcerias para o Desenvolvimento Produtivo, resolve:

Art. 1º Alterar a Portaria nº 37, de 10 de setembro de 2020, publicada no Diário Oficial da União nº 175, de 11 de setembro de 2020, Seção 2, página 44, no que se refere à composição da Comissão Técnica de Avaliação das Parcerias para o Desenvolvimento Produtivo, que passa a vigorar com a seguinte alteração:

"Art. 2º A Comissão Técnica de Avaliação terá a seguinte composição:

- Maíra Ferreira Carneiro (titular) e Ricardo Antônio Barcelos (suplente) -Secretaria de Ciência, Tecnologia, Inovação e Insumos Estratégicos em Saúde (SCTIE) do

Ministério da Saúde. Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

HÉLIO ANGOTTI NETO

AGÊNCIA NACIONAL DE SAÚDE SUPLEMENTAR

PORTARIA DE PESSOAL № 87, DE 22 DE MARÇO DE 2021

O Diretor-Presidente Substituto da Agência Nacional de Saúde Suplementar - ANS, designado pela Portaria nº 1202/GM, de 3 de junho de 2019, publicada no DOU de 12 de junho de 2019 e Portaria nº 10.651/PRESI/ANS de 19 de dezembro de 2019, publicada no DOU de 20 de dezembro de 2019, no uso das atribuições que lhe conferem o art. 21, I, "b" e art. 29, II, ambos da Resolução Regimental - RR nº 01, de 17 de março de 2017, e o art. 2º, §7º, da Resolução Administrativa - RA nº 44, de 14 de julho de 2011, que dispõe sobre o Regimento Interno da Comissão de Ética resolve:

Art. 1º Nomear a servidora RACHEL TORRES SALVATORI, Especialista em Regulação de Saúde Suplementar, lotada no Núcleo Ribeirão Preto, atualmente membro titular, como Presidente da Comissão de Ética da ANS, em continuidade ao mandato em exercício.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

ROGÉRIO SCARABEL

AGÊNCIA NACIONAL DE VIGILÂNCIA SANITÁRIA

PORTARIA N° 170, DE 23 DE MARÇO DE 2021

A Chefe de Gabinete do Diretor-Presidente da Agência Nacional de Vigilância Sanitária, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 1.596, de 8 de agosto de 2016, alterada pela Portaria nº 1.724, de 5 de setembro de 2016, resolve:

Nomear a servidora RENATA REGINA LEITE DE ASSIS, matrícula SIAPE nº 1585588, para ocupar o cargo de Assistente, código CCT-III, da Gerência de Processos Regulatórios, da Gerência-Geral de Regulamentação e Boas Práticas Regulatórias, ficando exonerada, a pedido, do cargo que atualmente ocupa.

KARIN SCHUCK HEMESATH MENDES

PORTARIA № 171, DE 23 DE MARÇO DE 2021

A Chefe de Gabinete do Diretor-Presidente da Agência Nacional de Vigilância Sanitária, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 1.596, de 8 de agosto de 2016, alterada pela Portaria nº 1.724, de 5 de setembro de 2016, resolve:

Nomear a servidora TALITA LOPES CAMPOS SOARES, matrícula SIAPE nº 2090498, para ocupar o cargo de Assistente, código CCT-II, da Gerência de Processos

Regulatórios, da Gerência-Geral de Regulamentação e Boas Práticas Regulatórias, ficando exonerada, a pedido, do cargo que atualmente ocupa.

KARIN SCHUCK HEMESATH MENDES

FUNDAÇÃO NACIONAL DE SAÚDE DEPARTAMENTO DE ADMINISTRAÇÃO

PORTARIA Nº 1.082, DE 1º DE MARÇO DE 2021

O DIRETOR DO DEPARTAMENTO DE ADMINISTRAÇÃO DA FUNDAÇÃO NACIONAL DE SAÚDE, no uso das atribuições que lhe conferem a Portaria nº 2.413, de 30 de setembro de 2020, publicada no Diário Oficial da União nº 189, de 1º de outubro de 2020, e o Estatuto da Funasa aprovado pelo Decreto nº. 8867, de 03 de outubro de 2016, publicado no Diário Oficial da União do dia subsequente, resolve:

Art. 1º Designar como pregoeiros e equipe de apoio para os fins previstos na 10.520, de 17 de julho de 2002, no Decreto nº 3.555, de 8 de agosto de 2000, e no Decreto nº 10.024, de 20 de setembro de 2019, os servidores na forma

- HAROLDO RODRIGUES DA SILVA Pregoeiro
- RAIMUNDO RODRIGUES DE CASTRO JUNIOR Pregoeiro
- MARCIO BIAGE DA SILVEIRA Equipe de Apoio
- EDSON CARLOS MOREIRA SOARES Equipe de Apoio Art. 2° Delegar competência aos Pregoeiros para assinar e divulgar os Editais

de Pregão, na forma dos dispositivos do art. 40 da Lei nº 8.666/93. Art. 3º Designar que os pregoeiros que não tiverem presidindo a licitação,

façam parte da Equipe de Apoio.

Art. 4º Determinar que a Equipe de Apoio, de acordo com a necessidade da licitação, subsidie os trabalhos dos Pregoeiros.





Art. 5º Os Pregoeiros deverão convidar servidores especializados para assessorá-los nos certames de caráter especifico.

Art. 6º Para os fins previstos na Lei nº 10.520/02, a autoridade imediatamente superior ao Pregoeiro é o Diretor do Departamento de Administração. Art. 7º Revogar a Portaria nº 3.312, de 15 de julho de 2020, publicada em 29 de julho de 2020.

Art. 8º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação, vigorando por um período de 1 (um) ano.

BRUNO HENRIQUE LINS DUARTE

SUPERINTENDÊNCIA ESTADUAL DA BAHIA

PORTARIA № 1.415, DE 17 DE MARÇO DE 2021

A SUPERINTENDENTE ESTADUAL DA FUNDAÇÃO NACIONAL DE SAÚDE NO ESTADO DA BAHIA, nomeada através da Portaria nº 289, de 21 de janeiro de 2020, publicada no DOU № 15 de 22 de janeiro de 2020, no uso das atribuições que lhe foram conferidas através do artigo 13, do Estatuto aprovado pelo Decreto nº 8.867, de 03 de outubro de 2016, publicado no DOU de 04 de outubro de 2016, e tendo em vista o que consta no Processo nº 25130.000.331/2021-28, resolve:

Art. 1º - Conceder aposentadoria voluntária, com proventos integrais, ao servidor JOSÉ RAIMUNDO DOS SANTOS, matrícula SIAPE nº 0475853, ocupante do cargo de Auxiliar de serviços gerias, classe S, padrão III classe S, padrão III do Quadro de Pessoal da Fundação Nacional de Saúde, com base no Art. 3º da Emenda Constitucional nº 47/2005, combinado com o Art. 3º da Emenda Constitucional nº 103/2019.

Art. 2º - Declarar vago o cargo referido no Art. 1º.

Art. 3º - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

KEYLA OLIVEIRA PINTO

Ministério do Turismo

SECRETARIA EXECUTIVA

PORTARIA DE PESSOAL SE/MTUR № 183, DE 22 DE MARÇO DE 2021

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DO TURISMO, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelo inciso VI do art. 5º da Portaria GM/MTur nº 390, de 18 de dezembro de 2019, publicada no DOU de 19 de dezembro de 2019, e tendo em vista o art. 38 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, resolve:

Art. 1º Designar RAYANNA BARBOSA SILVEIRA DE ALBUQUERQUE, matrícula SIAPE nº 1648039, para exercer o encargo de substituta eventual do cargo de Chefe de Divisão de Apoio, da Coordenação-Geral de Prestação de Contas da Subsecretaria de Fundos e Transferências da Secretaria Executiva deste Ministério, código FCPE 101.2, em seus afastamentos e impedimentos legais ou regulamentares.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

DANIEL DINIZ NEPOMUCENO

PORTARIA DE PESSOAL SE/MTUR Nº 184, DE 23 DE MARÇO DE 2021

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DO TURISMO, no uso das atribuições que lhe confere o inciso III do art. 5º da Portaria nº 390, de 18 de dezembro de 2019, publicada no DOU de 19 de dezembro de 2019, e considerando o disposto no art. 93 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, regulamentado pelo Decreto nº 9.144, de 22 de agosto de 2017, publicado no Diário Oficial da União de 23 de agosto de 2017, e demais informações que constam do processo SEI/MTur nº 72031.002406/2021-11, resolve:

Art. 1º Ceder servidora LIVIA MONTEIRO DE CASTRO OLIVEIRA, matrícula SIAPE nº1890764, ocupante do cargo efetivo de Agente Administrativo, do quadro de pessoal deste Ministério, para percepção de Gratificação Temporária das Unidades dos Sistemas Estruturadores da Administração Pública Federal/GSISTE, de nível intermediário, no Ministério de Minas e Energia - MME.

Art. 2º O ônus pela remuneração ou salário é do órgão cedente.

Art. 3º A servidora deverá se apresentar imediatamente ao órgão cedente ao término da cessão, observado o disposto no art. 5º do Decreto nº 9.144, de 22 de agosto

Art. 4º Torna-se sem efeito o disposto nesta Portaria caso a servidora não se apresente ao órgão cessionário no prazo de trinta dias.

Art. 5º Esta Portaria entra em vigor na data da sua publicação.

DANIEL DINIZ NEPOMUCENO

SECRETARIA ESPECIAL DE CULTURA SECRETARIA NACIONAL DE FOMENTO E INCENTIVO À CULTURA

PORTARIA № 170, DE 23 DE MARÇO DE 2021

O SECRETÁRIO NACIONAL DE FOMENTO E INCENTIVO À CULTURA, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelo art. 3º da Portaria MTur nº 390, de 18 de dezembro de 2019, publicada no Diário Oficial da União nº 245, Seção 1, página 177, e pela Portaria nº 8, de 18 de setembro de 2020, publicada no Diário Oficial da União nº 181, de 21 de setembro de 2020, Seção 2, página 45, resolve:

Art. 1º Designar os servidores abaixo relacionados para a prática de atos de Gestão Orcamentária e Financeira das Unidades Gestoras 540022, 540027 e 540032 Secretaria Nacional de Fomento e Incentivo à Cultura:

I. André Porciuncula Alay Esteves, CPF 012.032.415-69 - Ordenador de Despesa;

II. Sergio Ricardo da Cruz Duarte, CPF 351.081.261-15 - Ordenador de Despesa Substituto;

III. Lucas Jordão Cunha, CPF 057.902.825-98 - Gestor Financeiro;

IV. Charles Pereira Passos, CPF 417.786.001-82 - Gestor Financeiro Substituto;

V. Magali Guedes de Magéla Moura, CPF 225.278.181-53 - Responsável pela Conformidade de Registro de Gestão; e

VI. Fabiane Aguiar Barbosa, CPF 000.526.161-93 - Responsável pela Conformidade de Registro de Gestão - Substituto.

Art. 2º - Tornar sem efeito a publicação da Portaria nº 604 de 08/10/2020, publicada no D.O.U. de 09/10/2020, Edição 195, Seção 2, pág. 45 e da Portaria nº 639 de 28/10/2020, publicada no D.O.U de 29/10/2020, Edição 208, Seção 2, pág. 42.

Art 3º - Revoga a Portaria nº 689 de 25/11/2020, publicada no D.O.U. de 26/11/2020, Edição 226, Seção 2, pág. 41.

Art. 4º - Essa Portaria entrará em vigor na data de sua publicação.

ANDRÉ PORCIUNCULA ALAY ESTEVES

INSTITUTO DO PATRIMÔNIO HISTÓRICO E ARTÍSTICO NACIONAL

PORTARIA DE PESSOAL GAB-IPHAN/IPHAN № 85, DE 15 DE MARÇO DE 2021

A PRESIDENTE DO INSTITUTO DO PATRIMÔNIO HISTÓRICO E ARTÍSTICO NACIONAL, no uso das atribuições que lhe confere o art. 26, Inciso V, do Decreto nº 9.238, de 15 de dezembro de 2017, a Portaria MTur nº 390, publicada no Diário Oficial da União de 19 de dezembro de 2019, considerando a Portaria Casa Civil nº 225, publicada no Diário Oficial da União de 11 de maio de 2020, e o processo SEI nº 01450.000831/2021-89,

Designar o servidor BRUNO SALOMÃO MARIOTO RESENDE, matrícula nº 3125871, para o encargo de substituto de Coordenador, código DAS 101.3, da Coordenação de Projetos e Obras do Departamento de Projetos Especiais, sem prejuízo de suas respectivas atribuições.

LARISSA PEIXOTO

PORTARIA DE PESSOAL GAB-IPHAN/IPHAN № 91, DE 23 DE MARÇO DE 2021

A PRESIDENTE DO INSTITUTO DO PATRIMÔNIO HISTÓRICO E ARTÍSTICO NACIONAL - IPHAN, no uso das atribuições que lhe confere o art. 26, do Decreto nº 9.238, de 15 de dezembro de 2017, pelo disposto no Decreto nº 5.151, de 22 de julho de 2004, bem como na Portaria MRE n° 08, de 04 de janeiro de 2017; e

CONSIDERANDO o Projeto de Cooperação Técnica Multilateral, firmado entre o Instituto do Patrimônio Histórico e Artístico Nacional - IPHAN, a Agência Brasileira de Cooperação - ABC e a Organização das Nações Unidas para a Educação, a Ciência e a Cultura - UNESCO, objeto do Processo nº 01450.000519/2010-32, para realização do Projeto "Formação para a Gestão do Patrimônio Cultural no âmbito da Cooperação Sul-Sul", código 914BRZ4005, resolve:

Art. 1º Designar o servidor LEONARDO BARRETO DE OLIVEIRA, matrícula SIAPE nº 223749, como Diretor Nacional do Projeto de Cooperação Técnica Multilateral, código 914BRZ4005 e delegar competências para ordenar despesas, nos termos da Portaria MRE nº 8, de 04 de janeiro de 2017.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

LARISSA PEIXOTO

PORTARIA DE PESSOAL GAB-IPHAN/IPHAN № 92, DE 23 DE MARÇO DE 2021

A PRESIDENTE DO INSTITUTO DO PATRIMÔNIO HISTÓRICO E ARTÍSTICO NACIONAL, no uso das atribuições que lhe confere o art. 26, Inciso V, do Anexo I, do Decreto nº 9.238, de 15 de dezembro de 2017, a Portaria MTur nº 390, de 18 de dezembro de 2019, publicada no DOU de 19 de dezembro de 2019, e considerando a Portaria Casa Civil nº 225, de 08 de maio de 2020, publicada no DOU de 11 de maio de 2020, bem como o art. 38 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, e o processo SEI nº 01450.000927/2021-47, resolve:

Designar o servidor GIANNINI VERAS MAGALHÃES, matrícula SIAPE nº 3126950, para o encargo de substituto eventual do Coordenador de Recursos Logísticos, código FCPE 101.3, da Coordenação-Geral de Logística, Convênios e Contratos, do Departamento de Planejamento e Administração, deste Instituto, nos afastamentos, impedimentos legais ou regulamentares do titular, sem prejuízo de suas respectivas atribuições.

LARISSA PEIXOTO

FUNDAÇÃO CULTURAL PALMARES

PORTARIA № 82, DE 23 DE MARÇO DE 2021

O PRESIDENTE DA FUNDAÇÃO CULTURAL PALMARES designado pela Portaria nº 2.377, de 26 de novembro de 2019, publicado no Diário Oficial da União de 27 de novembro de 2019, no uso de suas atribuições conferidas pelo art.18, anexo I, do Decreto n.º 6.853, de 15 de maio de 2009, e de acordo com a Portaria Mtur nº 390 de 18 de dezembro de 2019, publicado no Diário Oficial da União de 19 de dezembro de 2019, seção 1, pág. 177, e em conformidade com art 38 da Lei nº 8.112 de 11 de dezembro de 1990,

Art. 1º Designar a servidora Edi Freitas de Paula, matrícula SIAPE nº 1607, para exercer o encargo de substituta eventual do Cargo em Comissão da Coordenação de Articulação e Apoio às Comunidades Remanescentes de Quilombos, do Departamento de Proteção ao Patrimônio Afro-Brasileiro, código DAS 101.3, nos afastamentos, impedimentos legais ou regulamentares do titular e na vacância do cargo.

SÉRGIO NASCIMENTO DE CAMARGO

FUNDAÇÃO NACIONAL DE ARTES

PORTARIA DE PESSOAL FUNARTE № 61, DE 23 DE MARÇO DE 2021

O Presidente da Fundação Nacional de Artes - FUNARTE, nomeado através da Portaria nº 440, de 11 de setembro de 2020, publicada no D.O.U. 14 de setembro de 2020, no uso das atribuições que lhe confere o inciso V artigo 14, do Estatuto aprovado pelo Decreto nº 5.037 de 07/04/2004, publicado no D.O.U. de 08/04/2004; CONSIDERANDO o art. 38, da Lei 8.112 de 11/12/1990, resolve:

Art.1º - Designar a servidora Bruma Seigneur Carvalhal de Saboya Ribeiro, matrícula SIAPE n° 2248201, como substituta do cargo em comissão de Chefe de Divisão, DAS 101.2, da Divisão Pedagógica da Escola Nacional de Circo/CEACEN desta Fundação, nos afastamentos, impedimentos legais ou regulamentares do titular.

LAMARTINE BARBOSA HOLANDA

PORTARIA DE PESSOAL FUNARTE № 62, DE 23 DE MARÇO DE 2021

O Presidente da Fundação Nacional de Artes - FUNARTE, nomeado através da Portaria nº 440, de 11 de setembro de 2020, publicada no D.O.U. 14 de setembro de 2020, no uso das atribuições que lhe confere o inciso V artigo 14, do Estatuto aprovado pelo Decreto nº 5.037 de 07/04/2004, publicado no D.O.U. de 08/04/2004;CONSIDERANDO:Vo art. 38, da Lei 8.112 de 11/12/1990, resolve:

Art.1º - Designar a servidora Luciana Belchior Mota, matrícula SIAPE nº 2248255, como substituta da Função Comissionada do Poder Executivo de Chefe de Serviço, FCPE 101.1, da RR Sul/Sudeste - Representação Regional da FUNARTE nas Regiões Sul/Sudeste desta Fundação, nos afastamentos, impedimentos legais ou regulamentares do titular.

LAMARTINE BARBOSA HOLANDA

Controladoria-Geral da União

SECRETARIA EXECUTIVA

PORTARIA № 650. DE 22 DE MARCO DE 2021

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DA CONTROLADORIA-GERAL DA UNIÃO, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo inciso II, do art. 2º, da Portaria CGU nº 1.382, de 23 de junho de 2017, e conforme o disposto no Decreto nº 9.681, de 3 de janeiro de 2019, e alterações posteriores, e, conforme redação dada pelo Decreto nº 10.562, de 7 de dezembro de 2020, e, conforme disposto no art. 38 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, resolve:





DESIGNAR, LEANDRO MONTEIRO DE LIMA, Administrador, para substituir a Chefe de Divisão, código FCPE 101.2, do Gabinete da Diretoria de Gestão Interna da Secretaria-Executiva da Controladoria-Geral da União, em seus afastamentos e impedimentos legais ou regulamentares.

JOSE MARCELO CASTRO DE CARVALHO

PORTARIA № 651, DE 22 DE MARÇO DE 2021

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DA CONTROLADORIA-GERAL DA UNIÃO, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo inciso II, do art. 2º, da Portaria CGU nº 1.382, de 23 de junho de 2017, e conforme o disposto no Decreto nº 9.681, de 3 de janeiro de 2019, e as alterações posteriores, e a redação dada pelo Decreto nº 10.562, de 7 de dezembro de 2020, e no art. 38 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, resolve:

DESIGNAR, LUCIANA SALES LIMA, Auditora Federal de Finanças e Controle, para exercer a Função Comissionada do Poder Executivo de Chefe de Divisão, código FCPE 101.2, da Coordenação-Geral de Auditoria de Estatais dos Setores de Energia e Petróleo da Diretoria de Auditoria de Estatais da Secretaria Federal de Controle Interno da Controladoria-Geral da União, dispensando-a do encargo de substituta que atualmente ocupa.

JOSE MARCELO CASTRO DE CARVALHO

PORTARIA № 652, DE 22 DE MARÇO DE 2021

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DA CONTROLADORIA-GERAL DA UNIÃO, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo inciso II, do art. 2º, da Portaria CGU nº 1.382, de 23 de junho de 2017, e conforme o disposto no Decreto nº 9.681, de 3 de janeiro de 2019, e as alterações posteriores, e a redação dada pelo Decreto nº 10.562, de 7 de dezembro de 2020,

DISPENSAR, a pedido, MÔNICA RONDINA, Auditora Federal de Finanças e Controle, da Função Comissionada do Poder Executivo de Chefe de Divisão, código FCPE 101.2, da Coordenação-Geral de Auditoria de Estatais dos Setores de Energia e Petróleo da Diretoria de Auditoria de Estatais da Secretaria Federal de Controle Interno da Controladoria-Geral da

JOSE MARCELO CASTRO DE CARVALHO

Conselho Nacional do Ministério Público

PORTARIA N° 40, DE 22 DE MARÇO DE 2021

O PRESIDENTE DO CONSELHO NACIONAL DO MINISTÉRIO PÚBLICO, no uso de suas atribuições, com fundamento no art. 12, inc. XX e § 1º, do Regimento Interno do Conselho Nacional do Ministério Público, e considerando o constante dos autos do Processo Administrativo nº 19.00.6530.0006173/2018-21, resolve:

Art. 1º Requisitar o servidor ÍCARO MONTEIRO MENDES, ocupante do cargo de Técnico do MPU/Administração, do quadro de pessoal do Ministério Público do Distrito Federal e Territórios, para atuar, pelo período de 1 (um) ano, junto ao Conselho Nacional do Ministério Público, com ônus para a origem quanto aos vencimentos e às vantagens do cargo efetivo.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Brasília, 22 de marco de 2021. ANTÔNIO AUGUSTO BRANDÃO DE ARAS

PORTARIA N° 41, DE 22 DE MARÇO DE 2021

O PRESIDENTE DO CONSELHO NACIONAL DO MINISTÉRIO PÚBLICO, no uso das atribuições previstas no art. 12, XX e § 1º, do Regimento Interno do Conselho Nacional do Ministério Público, com fundamento no art. 1º, §§ 3º e 5º, da Portaria CNM-PPRESI nº 70, de 27 de março de 2014, e considerando o que consta no Processo Administrativo nº 19.00.4006.0001615/2021-15, resolve:

Art. 1º Acrescentar as alíneas "c", "d", "e" e "f" ao inciso V do artigo 1º da Portaria CNMP-PRESI nº 97, de 19 de junho de 2020, publicada no Diário Oficial da União, seção 2, de 25 de junho de 2020, que passa a vigorar com a seguinte redação:

"Art. 1º

c) LIA NARA DALMUTT - Promotora de Justiça do Estado de Santa Catarina;

d) MÔNICA LODDER DE OLIVEIRA SANTOS PEREIRA - Promotora de Justiça no

Estado de São Paulo; e) PRISCILA COSTA SCHREINER RÖDER - Procuradora da República;

f) TAMARA ANDRÉIA BOTOVCHENCO RIVERA - Promotora de Justiça no Estado

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

ANTÔNIO AUGUSTO BRANDÃO DE ARAS

Ministério Público da União

ATOS DO PROCURADOR-GERAL DA REPÚBLICA

PORTARIA № 150, DE 18 DE MARÇO DE 2021

O PROCURADOR-GERAL DA REPÚBLICA, no uso de suas atribuições e com fundamento no art. 49, inciso XV, alínea "e", da Lei Complementar nº 75, de 20 de maio de 1993, resolve:

Designar os Procuradores Regionais da República CARLOS ALBERTO GOMES DE AGUIAR e JOSE AUGUSTO SIMOES VAGOS e os Procuradores da República EDUARDO RIBEIRO GOMES EL HAGE, FABIANA KEYLLA SCHNEIDER, FELIPE ALMEIDA BOGADO LEITE, GABRIELA DE GOES ANDERSON MACIEL TAVARES CAMARA, MARISA VAROTTO FERRARI e SERGIO LUIZ PINEL DIAS para, sem prejuízo de suas atribuições, auxiliarem o Procurador-Geral da República nas investigações em curso no Superior Tribunal de Justiça, resultantes da Petição nº 13.440/DF, bem como nos feitos conexos.

ANTÔNIO AUGUSTO BRANDÃO DE ARAS

PORTARIA PGR/MPF № 154, DE 22 DE MARÇO DE 2021

O PROCURADOR-GERAL DA REPÚBLICA, no uso de suas atribuições e tendo em vista o contido no Ofício nº 2548/2021/MPF/PR/RJ/APC, de 15 de março de 2021, da Procuradoria da República do Estado do Rio de Janeiro, e tendo em vista o contido no procedimento de gestão administrativa nº 1.00.000.005237/2021-64, resolve:

Art. 1º Dispensar, a pedido, o Procurador da República ANTONIO DO PASSO CABRAL da designação contida na Portaria PGR/MPF nº 552, de 23 de junho de 2017, publicada no D.O.U., Seção 2, pág. 55, de 27 de junho de 2017.

Art. 2º Esta portaria produz efeitos a partir da data de sua publicação.

ANTÔNIO AUGUSTO BRANDÃO DE ARAS

SECRETARIA-GERAL

ISSN 1677-7050

PORTARIA № 190, DE 19 DE MARÇO DE 2021

O SECRETÁRIO-GERAL ADJUNTO DO MINISTÉRIO PÚBLICO DA UNIÃO, no uso de suas atribuições, tendo em vista a competência que lhe foi delegada pela Portaria PGR nº 683, de 26 de setembro de 2013, bem como a delegação de competência atribuída pelo artigo 6º, inciso II, e artigo 7º, inciso III, do Regimento Interno Administrativo do Ministério Público Federal, aprovado pela Portaria/SG/MPF nº 382, de 5/5/2015, considerando o que consta do Processo nº 1.00.000.005735/2018-10, e em conformidade com os autos do Mandado de Segurança nº5011709-62.2017.4.03.610, de acordo com o Processo nº 1.00.000.013478/2012-96, e considerando as Informações presentes no expediente PGR-00093818/2021, resolve:

1. Tornar sem efeito a nomeação e posse da candidata Tâmara Fátima Dinslage, nomeada por meio da Portaria SG/MPU nº 275, de 3 de março de 2020, publicada no Diário Oficial da União de 4 de março de 2020, Seção 2, página 63, no cargo de Analista do MPU/Direito, na Procuradoria Regional da República da 3ª Região.

PAULO ROBERTO SAMPAIO ANCHIETA SANTIAGO

MINISTÉRIO PÚBLICO DO DISTRITO FEDERAL E TERRITÓRIOS PROCURADORIA-GERAL DE JUSTIÇA

PORTARIA № 152, DE 22 DE MARÇO DE 2021

A PROCURADORA-GERAL DE JUSTIÇA DO DISTRITO FEDERAL E TERRITÓRIOS, no uso das atribuições conferidas pela Lei Complementar nº 75, de 20 de maio de 1993, CONSIDERANDO a solicitação constante do Tabularium nº 08191.058766/2020-47; e CONSIDERANDO o teor do Tabularium nº 08191.128991/2019-14, resolve:

Art. 1º Autorizar a cessão do servidor RODOLFO SOUSA FOLHA DO VALE, ocupante do cargo de Técnico do MPU/Administração do quadro de pessoal deste Ministério Público, matrícula 5577, para exercer, pelo prazo de um ano, o cargo em comissão de Assistente Parlamentar Intermediário, código AP-10, no Gabinete do Senador Davi Alcolumbre, no Senado Federal, com fulcro no art. 93, inciso I, §1º, da Lei n.º 8.112, de 11 de dezembro de 1990, c/c art. 3º, inciso I, § 1º, da Portaria PGR/MPU nº 15, de 21 de março de 2019.

Parágrafo único. O servidor deverá realizar a atualização anual de seus dados cadastrais, em observância ao inciso XIX, do art. 117, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990.

FABIANA COSTA OLIVEIRA BARRETO

PORTARIA № 155, DE 22 DE MARÇO DE 2021

A PROCURADORA-GERAL DE JUSTIÇA DO DISTRITO FEDERAL E TERRITÓRIOS, no uso das atribuições conferidas pela Lei Complementar nº 75, de 20 de maio de 1993, CONSIDERANDO o disposto do Tabularium nº 08191.034349/2021-90, resolve:

Art. 1º Designar VYVYANY VIANA NASCIMENTO DE AZEVEDO GULART, matrícula 545-2, Promotora de Justiça do Ministério Público do Distrito Federal e Territórios, para substituir, nos impedimentos legais, eventuais e temporários, o cargo em comissão de Coordenador Administrativo da Coordenadoria das Promotorias de Justiça do Gama, código CC-01 (74001021), dispensando, em consequência, MARLON CARLOS FERNANDES, matrícula 10068-4.

FABIANA COSTA OLIVEIRA BARRETO

PORTARIA Nº 156, DE 22 DE MARÇO DE 2021

A PROCURADORA-GERAL DE JUSTIÇA DO DISTRITO FEDERAL E TERRITÓRIOS, no uso das atribuições conferidas pela Lei Complementar nº 75, de 20 de maio de 1993,

CONSIDERANDO o disposto do Tabularium nº 08191.035152/2021-78, resolve:

Art. 1º Designar RAFAEL GUSTAVO REINER, matrícula 10069-2, Promotor de Justica do Ministério Público do Distrito Federal e Territórios, para substituir, nos impedimentos legais, eventuais e temporários, o cargo em comissão de Coordenador Administrativo da Coordenadoria das Promotorias de Justica de Samambaia, código CC-01 (77000001), dispensando, em consequência, RAQUEL APÁRECIDA RODRIGUES FELICIANO LOPES, matrícula 638-6.

FABIANA COSTA OLIVEIRA BARRETO

SECRETARIA-GERAL

PORTARIA № 241, DE 22 DE MARÇO DE 2021

O SECRETÁRIO-GERAL ADJUNTO DO MINISTÉRIO PÚBLICO DO DISTRITO FEDERAL E TERRITÓRIOS, no uso da competência que lhe foi conferida pelo Regimento Interno, considerando a delegação dada por meio da Portaria nº 1.426/PGJ, de 14/12/2018, e considerando o teor do Tabulariurn nº 08191034433/2021-11, resolve:

Art. 1º Designar a servidora MONICA BRAGA CONSTANTINO, matrícula 3376-6, Técnico do MPU/Administração da carreira do Ministério Público da União, para exercer a função de confiança de Chefe da Secretaria Administrativa da Coordenadoria Executiva de Psicossocial, código FC-02 (53002108), dispensando-a, em consequência, do encargo de substituta da referida função de confiança.

Art. 2º Dispensar a servidora ANA CLEIA FERNANDES, matrícula 4168-8, Técnico do MPU/Administração da carreira do Ministério Público da União, da função de confiança de Chefe da Secretaria Administrativa da Coordenadoria Executiva de Psicossocial, código FC-02 (53002108).

RENATO LUQUEIZ SALLES

PORTARIA Nº 242, DE 23 DE MARÇO DE 2021

O SECRETÁRIO-GERAL ADJUNTO DO MINISTÉRIO PÚBLICO DO DISTRITO FEDERAL E TERRITÓRIOS, no uso da competência que lhe foi conferida pelo Regimento Interno, considerando a delegação dada por meio da Portaria nº 1.426/PGJ, de 14/12/2018, e considerando o teor do Tabularium nº 08191.035584/2021-89, resolve:

Designar, até 30/3/2021, a servidora MARIA CAROLINA MONTEIRO COSTA CAMPELO BEZERRA, matrícula 5493-3, Analista do MPU/Direito da carreira do Ministério Público da União, para substituir, nos impedimentos legais, eventuais e temporários, o cargo em comissão de Assessor Chefe de Gabinete de Promotoria I da 5ª Promotoria de Justiça de Entorpecentes da Coordenadoria das Promotorias de Justiça de Brasília I, código CC-01 (66001192).

RENATO LUQUEIZ SALLES

PORTARIA № 244, DE 23 DE MARÇO DE 2021

O SECRETÁRIO-GERAL ADJUNTO DO MINISTÉRIO PÚBLICO DO DISTRITO FEDERAL E TERRITÓRIOS, no uso da competência que lhe foi conferida pelo Regimento Interno, considerando a delegação dada por meio da Portaria nº 1.426/PGJ, de 14/12/2018, e considerando o teor do Tabularium nº 08191.034752/2021-19, resolve:

Designar o servidor VANDER LUIZ MATOS DE ARAUJO, matrícula 5746-1, 2° SGT QSS SAD do quadro da Força Aérea Brasileira, para exercer a função de confiança de Auxiliar Militar FGJ da Assessoria Técnica Operacional da Secretaria de Segurança Institucional, código FC-01 (50006067).

RENATO LUQUEIZ SALLES





MINISTÉRIO PÚBLICO FEDERAL SECRETARIA DE GESTÃO DE PESSOAS

PORTARIA № 172, DE 22 DE MARÇO DE 2021

A SECRETÁRIA DE GESTÃO DE PESSOAS DO MINISTÉRIO PÚBLICO FEDERAL, no uso da competência que lhe foi atribuída pelo artigo 1º - inciso II, alínea "p", da Portaria SG/MPF nº 994, de 24 de agosto de 2020, tendo em vista o disposto nos artigos 35 - inciso I e 62 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, e no expediente PGR-00093608/2021, resolve:

Apostilar a designação de THANISE MAIA ALVES, cedida ao Ministério Público Federal pelo Conselho Nacional de Justiça, matrícula nº 31269, da função de confiança de Secretária Nível II, FC-2, do Gabinete do Subprocurador-Geral da República Alexandre Camanho de Assis, realizada originalmente pela Portaria SGP/MPF nº 37, de 21 de janeiro de 2021, publicada no DOU de 26 de janeiro de 2021, para considerar a designação para exercer a função de confiança de Assistente Nível III, FC-3, do referido Gabinete, em vaga decorrente da dispensa de Jéssica da Silva Rodrigues Bacellar, matrícula nº 22001, ocorrida em 7 de fevereiro de 2021, publicada no DOU de 8 de fevereiro de 2021.

ISABELA VIDIGAL BRAGA MENESES

PROCURADORIA DA REPÚBLICA NO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO

PORTARIA № 75, DE 22 DE MARÇO DE 2021

O PROCURADOR-CHEFE DA PROCURADORIA DA REPÚBLICA NO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria SG/MPF no 382, de 05 de maio de 2015, resolve:

Art. 1º - Dispensar, a partir de 5/04, o servidor GUILHERME DE ARAUJO COSTA FERREIRA, matrícula 15436, ocupante do cargo de Analista do MPU / Direito, da função de confiança de Assistente nível II - FC-2 do Gabinete do Procurador da República Flávio Bhering Leite Praça.

Art. 2º - Designar, a partir de 5/04, o servidor MARIO JORGE LACERDA DA SILVA, matrícula 20150, ocupante do cargo de Técnico do MPU / Administração, para a função de confiança de Assistente nível II - FC-2 do Gabinete do Procurador da República Flávio Bhering Leite Praça.

Art. 3º - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação, revogando a Portaria MPF/ES nº 353, de 7 de novembro de 2019, publicada no DOU de 8 de novembro de 2019.

EDMAR GOMES MACHADO

PORTARIA № 76, DE 22 DE MARÇO DE 2021

O PROCURADOR-CHEFE DA PROCURADORIA DA REPÚBLICA NO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria SG/MPF no 382, de 05 de maio de 2015, resolve:

Art. 1º - Exonerar a servidora PRISCILA DO NASCIMENTO ALVES, matrícula 25059, ocupante do cargo de Técnico do MPU / Administração, do cargo em comissão de substituta eventual da Coordenadoria de Administração - CC-3, da Procuradoria da República no Estado do Espírito Santo.

Art. 2º - Nomear o servidor HERVERTON FERREIRA DE SOUZA SOBRINHO, matrícula 27901, ocupante do cargo de Técnico do MPU / Administração para o cargo em comissão de substituto eventual da Coordenadoria de Administração - CC-3, da Procuradoria da República no Estado do Espírito Santo.

Art. $3^{\rm o}$ - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação, revogando a Portaria MPF/ES $n^{\rm o}$ 215, de 2 de agosto de 2017, publicada no DOU de 4 de agosto de 2017.

EDMAR GOMES MACHADO

PROCURADORIA DA REPÚBLICA NO ESTADO DE SÃO PAULO

PORTARIA Nº 133, DE 22 DE MARÇO DE 2021

O PROCURADOR-CHEFE DA PROCURADORIA DA REPÚBLICA NO ESTADO DE SÃO PAULO, no uso de suas atribuições previstas no inciso II, artigo 50 da Lei Complementar nº 75, de 20 de maio de 1993, e no Regimento Interno Administrativo do MPF, aprovado pela Portaria n.º SG/MPF n.º 382, de 05 de maio de 2015, resolve:

Designar a servidora NATASHA AVITAL FERRO DE OLIVEIRA, Matrícula nº 16918, ocupante do cargo de Técnica do MPU/Administração, para a Função de Confiança de Assistente - Nível II do Gabinete do Procurador Antonio Jose Donizetti Molina Daloia, FC-2, da Procuradoria da República no Município de Santos.

MARCIO SCHUSTERSCHITZ DA SILVA ARAUJO

MINISTÉRIO PÚBLICO DO TRABALHO PROCURADORIA-GERAL

PORTARIA № 409, DE 22 DE MARÇO DE 2021

O PROCURADOR-GERAL DO TRABALHO, no uso da atribuição prevista no inciso XXI do art. 91 da Lei Complementar nº 75, de 20 de maio de 1993, considerando os dados e informações constantes do PGEA nº 20.02.0001.0002460/2021-31, resolve:

Art.1º Exonerar, a pedido, a contar de 1º de abril de 2021, o Procurador do Trabalho MARIO ANTÔNIO GOMES, matrícula 588-6, do cargo em comissão de Secretário

Trabalho MARIO ANTÔNIO GOMES, matrícula 588-6, do cargo em comissão de Secretário Adjunto de Planejamento e Gestão Estratégica do Gabinete do Procurador-Geral do Trabalho, código CC-1, na Procuradoria-Geral do Trabalho.

ALBERTO BASTOS BALAZEIRO

Tribunal de Contas da União

PORTARIA № 42, DE 23 DE MARÇO DE 2021

A PRESIDENTE DO TRIBUNAL DE CONTAS DA UNIÃO, no uso das atribuições que lhe confere o disposto no inciso III do artigo 70 da Lei nº 8.443, de 16 de julho de 1992, e considerando o que dispõe o artigo 25 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, e o Decreto nº 3.644, de 30 de outubro de 2000, e tendo em vista as informações constantes do Processo nº TC-000.327/2021-2, resolve:

Reverter a aposentadoria voluntária do servidor DANIEL DIAS PEREIRA, matrícula 3195-0, Auditor Federal de Controle Externo, Área Controle Externo, Especialidade Controle Externo, Classe Especial, Padrão 13, concedida pela Portaria-TCU nº 248, de 10 de setembro de 2018, publicada no Diário Oficial da União nº 175, de 11 de setembro de 2018, Seção 2, página 48. (Assinatura eletrônica)

ANA ARRAES

PORTARIA № 43, DE 23 DE MARÇO DE 2021

A PRESIDENTE DO TRIBUNAL DE CONTAS DA UNIÃO, no uso da atribuição que lhe confere o art. 70, inciso III, da Lei nº 8.443, de 16 de julho de 1992, e tendo em vista as informações constantes do processo nº TC-006.366/2021-0, resolve:

Conceder aposentadoria voluntária, com proventos integrais, ao servidor MARCUS SEGANFREDO, matrícula nº 3173-9, no cargo de Auditor Federal de Controle Externo, Área Apoio Técnico e Administrativo, Especialidade Psicologia, Classe Especial,

Padrão 13, do Quadro de Pessoal da Secretaria deste Tribunal, com fundamento no art. 3º da Emenda Constitucional nº 47, de 5 de julho de 2005, assegurado pelo art. 3º da Emenda Constitucional nº 103, de 12 de novembro de 2019, acrescido das vantagens previstas no art. 15, § 1º, da Lei nº 9.527, de 10 de dezembro de 1997, e no art. 67 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, asseguradas pelo art. 13 da Lei nº 9.624, de 2 de abril de 1998. (Assinatura eletrônica)

ANA ARRAES

SECRETARIA-GERAL DE ADMINISTRAÇÃO SECRETARIA DE GESTÃO DE PESSOAS

PORTARIA-SEGEP № 109, DE 23 DE MARÇO DE 2021

A SECRETÁRIA DE GESTÃO DE PESSOAS DO TRIBUNAL DE CONTAS DA UNIÃO , no uso das atribuições que lhe confere o disposto nos incisos V, VI, VII e VIII do art. 1° da Portaria nº 4, de 5 de janeiro de 2021, da Secretaria-Geral de Administração deste Tribunal, resolve:

Art. 1º Designar ALEXANDRE PEIXOTO FIGUEIRA, matrícula 5523-9, AUFC, para exercer a função de confiança de Secretário-Geral Adjunto, código FC-5, no(a) Secretaria-Geral Adjunta de Administração, ficando, em consequência, dispensado(a) da função de confiança de Assessor, código FC-3, exercida no(a) Secretaria-Geral Adjunta de Administração.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

MARLUCE NORONHA BARCELOS

Defensoria Pública da União

GABINETE DO DEFENSOR PÚBLICO-GERAL FEDERAL

PORTARIA GABDPGF DPGU № 288, DE 22 DE MARÇO DE 2021

O DEFENSOR PÚBLICO-GERAL FEDERAL, usando das atribuições que lhe são conferidas pelo art. 8º da Lei Complementar nº 80, de 12 de janeiro de 1994; Considerando a PORTARIA GABDPGF nº 732, de 03 de setembro de 2019 (SEI

3182995); Considerando a Portaria GABDGPF DPGU nº 375, de 20 de junho de 2020 (SEI

3715115); Considernado a Portaria SGE DPGU nº 16, de 30 de janeiro de 2020 (SEI

3445335); Considerando o Processo Administrativo SEI nº 08038.007492/2021-81;,

resolve:

Art. 1º Exonerar o servidor público federal, Sr. Roberto Curcio dos Santos, da função de Secretário de Logística e Patrimônio, código DAS 101.3, a contar de 23 de março de 2021.

Art. 2º Exonerar a empregada pública federal, Sra. Helen Cristina Braga Coutinho, da função de Secretária de Logística e Patrimônio Substituta, bem como do encargo de Coordenadora de Compras e Contratos - CCOC, a contar de 23 de março de 2021.

Art. 3º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

DANIEL DE MACHADO ALVES PEREIRA

PORTARIA GABDPGF DPGU № 289, DE 22 DE MARÇO DE 2021

O DEFENSOR PÚBLICO-GERAL FEDERAL, usando das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 8º da Lei Complementar nº 80, de 12 de janeiro de 1994; Considerando o Processo Administrativo SEI nº 08038.007492/2021-81;, resolve:

Art. 1° Designar, a contar de 23/03/2021, os seguintes integrantes para compor a Comissão de Reestruturação da Secretaria de Logística e Patrimônio, da Secretaria-Geral Executiva da Defensoria Pública da União:

Membros	Função
Dr. Pablo Farias Souza Cruz	Presidente
Adriana Érika Machado da Silva Saldanha	Presidente-Substituta
Dr. Leonardo de Castro Trindade	Membro
Dr. Carlos Eduardo Cals de Vasconcelos	Membro
Dr. João Vicente Pandolfo Panitz	Membro
Dr. Jorge Luiz Fernandes Pinho	Membro

Art. 2º O presidente da comissão perceberá a função comissionada de natureza código DAS 101.3.

§ 1º As atividades a serem desenvolvidas pela comissão terão prazo estimado de 90 (noventa) dias para sua conclusão.

§ 2º Em caso de afastamento justificado do titular, a presidência substituta fará jus ao DAS 101.3 no período em substituição.

Art. 3º Esta Portaria entra em vigor na data da sua publicação

Poder Legislativo

DANIEL DE MACEDO ALVES PEREIRA

CÂMARA DOS DEPUTADOS

ATOS DE 18 DE MARÇO DE 2021

O PRESIDENTE DA CÂMARA DOS DEPUTADOS, no uso das atribuições que lhe confere o artigo 1º, inciso I, alínea "a" do Ato da Mesa n.º 205, de 28 de junho de 1990, resolve:

Dispensar, de acordo com o artigo 35, inciso I, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, VANESSA PIMENTEL DE FARIA, ponto nº 7764, ocupante de cargo da Categoria Funcional de Analista Legislativo - atribuição Taquígrafo Legislativo, Classe B, Padrão 08, da função comissionada de Revisor de Pronunciamento, FC-1, da Coordenação de Revisão, do Departamento de Taquigrafia Revisão e Redação, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.

O PRESIDENTE DA CÂMARA DOS DEPUTADOS, no uso das atribuições que lhe confere o artigo 1º, inciso I, alínea "a" do Ato da Mesa n.º 205, de 28 de junho de 1990, e o artigo 6º da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, resolve:

Designar, na forma do artigo 13 da Resolução n.º 21, de 4 de novembro de 1992, VANESSA PIMENTEL DE FARIA, ponto nº 7764, ocupante de cargo da Categoria Funcional de Analista Legislativo - atribuição Taquígrafo Legislativo, Classe B, Padrão 08, para exercer a função comissionada de Chefe do Serviço de Comissão, FC-2, da Secretaria da Comissão de Constituição e Justiça e de Cidadania, da Coordenação de Comissões Permanentes, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.

ARTHUR LIRA





ATO DE 22 DE MARÇO DE 2021

O PRESIDENTE DA CÂMARA DOS DEPUTADOS, no uso das atribuições que lhe confere o artigo 1º, inciso I, alínea "a", do Ato da Mesa n. 106, de 26 de novembro de 1998 e tendo em vista o que consta do Processo n. 329.545/2021, resolve:

Conceder pensão, a partir de 24 de fevereiro de 2021, a SOLOY DA SILVA BOEIRA, na condição de ex-cônjuge pensionada do ex-Deputado Federal aposentado NEY ORTIZ BORGES, falecido em 23 de fevereiro de 2021, na base de 50% (cinquenta por cento) dos proventos do ex-Parlamentar, nos termos dos artigos 28, inciso I; 30, caput; 31, inciso I, alínea "e"; 38, in fine, e 42 da Lei n. 7.087, de 29 de dezembro de 1982, assegurados pelo disposto no artigo 1º, caput e § 4º, da Lei n. 9.506, de 30 de outubro de 1997

ARTHUR LIRA

ATO DE 22 DE MARÇO DE 2021

O PRESIDENTE DA CÂMARA DOS DEPUTADOS, no uso das atribuições que lhe confere o artigo 1º, inciso I, alínea "a", do Ato da Mesa n. 106, de 26 de novembro de 1998, e tendo em vista o que consta do Processo n. 294.293/2021-CD, resolve:

Conceder pensão, a partir de 09 de fevereiro de 2021, a MARIA DE FÁTIMA MORAES BEZERRA CAVALCANTI, na condição de viúva do ex-Deputado Federal JOSÉ TARGINO MARANHAO, falecido durante o exercício do mandato de Senador da República, no dia 08 de fevereiro de 2021, na base de 50% (cinquenta por cento) dos proventos a que teria direito o instituidor, caso tivesse restabelecido sua aposentadoria na data do óbito, nos termos dos artigos 28, inciso I; 31, inciso I, alínea "e"; 38, in fine, e 42 da Lei n. 7.087, de 29 de dezembro de 1982, assegurados pelo disposto no artigo 1º, caput e § 4º, da Lei n. 9.506, de 30 de outubro de 1997.

ARTHUR LIRA

ATOS DE 22 DE MARÇO DE 2021

O PRESIDENTE DA CÂMARA DOS DEPUTADOS, no uso das atribuições que lhe confere o artigo 1º, inciso I, alínea "a" do Ato da Mesa n.º 205, de 28 de junho de 1990, resolve:

Dispensar, de acordo com o artigo 35, inciso I, da Lei n° 8.112, de 11 de dezembro de 1990, EDUARDO ANTUNES BORBA, ponto nº 7811, ocupante de cargo da Categoria Funcional de Analista Legislativo - atribuição Técnica Legislativa, Classe B, Padrão 08, da função comissionada de Assessor Técnico de Plenário, FC-3, do Gabinete do Líder do Partido Social Democrático, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.

O PRESIDENTE DA CÂMARA DOS DEPUTADOS, no uso das atribuições que lhe confere o artigo 1º, inciso I, alínea "a" do Ato da Mesa n.º 205, de 28 de junho de 1990, e o artigo 6º da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, resolve:

Designar, na forma do artigo 13 da Resolução n.º 21, de 4 de novembro de 1992, EDUARDO ANTUNES BORBA, ponto nº 7811, ocupante de cargo da Categoria Funcional de Analista Legislativo - atribuição Técnica Legislativa, Classe B, Padrão 08, para exercer a função comissionada de Assessor Técnico, FC-3, do Gabinete do Líder do Partido Social Liberal, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.

ARTHUR LIRA

ATO DE 23 DE MARÇO DE 2021

O PRESIDENTE DA CÂMARA DOS DEPUTADOS, no uso das atribuições que lhe confere o artigo 1º, inciso I, alínea "a", do Ato da Mesa n. 106, de 26 de novembro de 1998 e tendo em vista o que consta do Processo n. 322.147/2021-CD, resolve:

Conceder pensão, a partir de 05 de fevereiro de 2021, a MARIA JOSÉ MARQUES TORRES, na condição de viúva do ex-Deputado Federal aposentado ROBERTO VILLAR TORRES, falecido em 04 de fevereiro de 2021, na base de 50% (cinquenta por cento) dos proventos do ex-Parlamentar, nos termos dos artigos 28, inciso I; 31, inciso I, alínea "e"; 38, in fine, e 42 da Lei n. 7.087, de 29 de dezembro de 1982, assegurados pelo disposto no artigo 1º, caput e § 4º, da Lei n. 9.506, de 30 de outubro de 1997.

ARTHUR LIRA

ATOS DE 23 DE MARÇO DE 2021

O PRESIDENTE DA CÂMARA DOS DEPUTADOS, no uso das atribuições que lhe confere o artigo 1º, inciso I, alínea "a" do Ato da Mesa n.º 205, de 28 de junho de 1990, resolve:

Dispensar, de acordo com o artigo 35, inciso I, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, ELIANE EYRE DE OLIVEIRA, ponto nº 6516, ocupante de cargo da Categoria Funcional de Analista Legislativo - atribuição Técnica Legislativa, Classe Especial, Padrão 10, da função comissionada de Assessor Técnico, FC-3, do Gabinete do Presidente, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.

O PRESIDENTE DA CÂMARA DOS DEPUTADOS, no uso das atribuições que lhe confere o artigo 1º, inciso I, alínea "a" do Ato da Mesa n.º 205, de 28 de junho de 1990, e o artigo 6º da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, resolve:

Designar, na forma do artigo 13 da Resolução n.º 21, de 4 de novembro de 1992, ELIANE EYRE DE OLIVEIRA, ponto nº 6516, ocupante de cargo da Categoria Funcional de Analista Legislativo - atribuição Técnica Legislativa, Classe Especial, Padrão 10, para exercer a função comissionada de Assistente Técnico, FC-2, do Gabinete do Presidente, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.

Designar, na forma do artigo 13 da Resolução n.º 21, de 4 de novembro de 1992, SABÁ CORDEIRO DE MONTEIRO CHAGAS FILHA DE OLIVEIRA, ponto nº 5867, ocupante de cargo da Categoria Funcional de Analista Legislativo - atribuição Taquígrafo Legislativo, Classe Especial, Padrão 10, para exercer a função comissionada de Assessor Técnico, FC-3, do Gabinete do Presidente, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.

ARTHUR LIRA

ATOS DE 23 DE MARÇO DE 2021

O PRESIDENTE DA CÂMARA DOS DEPUTADOS, no uso das atribuições que lhe confere o artigo 1º, inciso I, alínea "a", do Ato da Mesa n.º 205, de 28 de junho de 1990, resolve:

Exonerar, de acordo com o artigo 35, inciso I, da Lei n.º 8.112, de 11 de dezembro de 1990, BRUNA SOARES MIRANDOLA, ponto n.º 124403, do cargo em comissão de Assistente Técnico de Gabinete Adjunto D, CNE-15, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados, que exerce no Gabinete do Líder do Progressistas.

Exonerar, de acordo com o artigo 35, inciso I, da Lei n.º 8.112, de 11 de dezembro de 1990, STONE BRUNO COELHO BARBOSA, ponto n.º 121245, do cargo em comissão de Assistente Técnico de Gabinete, CNE-09, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados, que exerce na Secretaria-Geral da Mesa.

Exonerar, de acordo com o artigo 35, inciso I, da Lei n.º 8.112, de 11 de dezembro de 1990, SWELEN BIANKA ARAUJO BOTARO, ponto n.º 123710, do cargo em comissão de Assistente Técnico de Gabinete Adjunto C, CNE-13, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados, que exerce na Diretoria-Geral.

O PRESIDENTE DA CÂMARA DOS DEPUTADOS, no uso das atribuições que lhe confere o artigo 1º, inciso I, alínea "a", do Ato da Mesa n.º 205, de 28 de junho de 1990, e o artigo 6º da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, resolve:

Nomear, na forma do artigo 9º, inciso II, da Lei n.º 8.112, de 11 de

Nomear, na forma do artigo 9º, inciso II, da Lei n.º 8.112, de 11 de dezembro de 1990, BRUNA SOARES MIRANDOLA para exercer, na Secretaria-Geral da Mesa, o cargo em comissão de Assistente Técnico de Gabinete, CNE-09, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.

Nomear, na forma do artigo 9º, inciso II, da Lei n.º 8.112, de 11 de dezembro de 1990, FELIPE SAMPAIO DIAS para exercer, no Grupo de Trabalho para Consolidação da Legislação Brasileira, o cargo em comissão de Assistente Técnico de Gabinete Adjunto C, CNE-13, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.

Nomear, na forma do artigo 9º, inciso II, da Lei n.º 8.112, de 11 de dezembro de 1990, JOÃO CLETO BARATTA MONTEIRO SOUSA para exercer, no Grupo de Trabalho para Consolidação da Legislação Brasileira, o cargo em comissão de Assistente Técnico de Gabinete Adjunto C, CNE-13, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.

Nomear, na forma do artigo 9º, inciso II, da Lei n.º 8.112, de 11 de dezembro de 1990, JOÃO EMANUEL MACEDO DOS SANTOS para exercer, no Gabinete do Líder do Progressistas, o cargo em comissão de Assistente Técnico de Gabinete Adjunto D, CNE-15, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.

Nomear, na forma do artigo 9º, inciso II, da Lei n.º 8.112, de 11 de dezembro de 1990, KARINE DE MAGALHÃES NOGUEIRA ATAIDE para exercer, no Grupo de Trabalho para Consolidação da Legislação Brasileira, o cargo em comissão de Assistente Técnico de Gabinete Adjunto C, CNE-13, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.

Nomear, na forma do artigo 9º, inciso II, da Lei n.º 8.112, de 11 de dezembro de 1990, THIAGO SALLES MOLLICA E SILVA para exercer, no Grupo de Trabalho para Consolidação da Legislação Brasileira, o cargo em comissão de Assistente Técnico de Gabinete, CNE-09, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.

Nomear, na forma do artigo 9º, inciso II, da Lei n.º 8.112, de 11 de dezembro de 1990, WITLER RAMMON SILVA DOS SANTOS para exercer, no Grupo de Trabalho para Consolidação da Legislação Brasileira, o cargo em comissão de Assistente Técnico de Gabinete Adjunto C, CNE-13, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.

Nomear, na forma do artigo 9º, inciso II, da Lei n.º 8.112, de 11 de dezembro de 1990, ZENA SALAMEH para exercer, na Diretoria-Geral, o cargo em comissão de Assistente Técnico de Gabinete Adjunto C, CNE-13, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.

ARTHUR LIRA

DIRETORIA-GERAL DIRETORIA DE RECURSOS HUMANOS DEPARTAMENTO DE PESSOAL COORDENAÇÃO DE SECRETARIADO PARLAMENTAR

PORTARIAS DE 22 DE MARÇO DE 2021

O Diretor da Coordenação de Secretariado Parlamentar, no uso das atribuições que lhe foram delegadas pelo artigo 1º da Portaria n.º 53, de 2002, do Senhor Diretor Administrativo, resolve:

№ 2.988 - Exonerar, de acordo com o artigo 35 da Lei n.º 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a partir de 22 de março de 2021, MARIA DE LOURDES COSTA FRANCO, ponto n.º 181304, do cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP23, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados, que exerce no gabinete do(a) Deputado(a) OSIRES DAMASO.

№ 2.989 - Exonerar, de acordo com o artigo 35 da Lei n.º 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a partir de 22 de março de 2021, JEAN MARCELO NASCIMENTO, ponto n.º 249600, do cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP23, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados, que exerce no gabinete do(a) Deputado(a) ZE SILVA.

 N° 2.990 - Exonerar, de acordo com o artigo 35 da Lei n.º 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a partir de 22 de março de 2021, ELZA RODRIGUES DE SIQUEIRA, ponto n.º 259388, do cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP03, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados, que exerce no gabinete do(a) Deputado(a) MAGDA MOFATTO.

 N° 2.991 - Exonerar, de acordo com o artigo 35 da Lei n.º 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a partir de 22 de março de 2021, ADRIANA ALVES DOS SANTOS, ponto n.º 264404, do cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP12, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados, que exerce no gabinete do(a) Deputado(a) CHIQUINHO BRAZÃO.

№ 2.992 - Nomear, na forma do artigo 9º, inciso II, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, ANDRÉIA CAMARGO GARBIN para exercer, no gabinete do(a) Deputado(a) MARCELO DE BRUM DA COSTA, o cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP13, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.

№ 2.993 - Nomear, na forma do artigo 9º, inciso II, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, DÊIVIDE CARVALHO ARAÚJO para exercer, no gabinete do(a) Deputado(a) CABO JUNIO AMARAL, o cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP14, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.

 N° 2.994 - Nomear, na forma do artigo 9° , inciso II, da Lei n° 8.112, de 11 de dezembro de 1990, EDNALDO ALVES DE MACEDO para exercer, no gabinete do(a) Deputado(a) JORGE SOLLA, o cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP10, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.

Nº 2.995 - Nomear, na forma do artigo 9º, inciso II, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, IGOR EDUARDO DOS SANTOS para exercer, no gabinete do(a) Deputado(a) NILSON PINTO, o cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP09, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.

 N° 2.996 - Nomear, na forma do artigo 9º, inciso II, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, JOEL DE OLIVEIRA para exercer, no gabinete do(a) Deputado(a) JERONIMO GOERGEN, o cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP02, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.

№ 2.997 - Nomear, na forma do artigo 9º, inciso II, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, JONAS RODRIGUES DA COSTA para exercer, no gabinete do(a) Deputado(a) DR. LEONARDO, o cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP13, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.

Nº 2.998 - Nomear, na forma do artigo 9º, inciso II, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, MAGDAIANA OLIVEIRA ROCHA para exercer, no gabinete do(a) Deputado(a) JAQUELINE CASSOL, o cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP03, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.

№ 2.999 - Nomear, na forma do artigo 9º, inciso II, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, MIGUEL ANTUNES VALÊNCIO para exercer, no gabinete do(a) Deputado(a) RODRIGO COELHO, o cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP04, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.

 \mbox{N}° 3.000 - Nomear, na forma do artigo $\mbox{9}^{\circ}$, inciso II, da Lei \mbox{n}° 8.112, de 11 de dezembro de 1990, NAYLTON SILVA PARENTE DE PINHO para exercer, no gabinete do(a) Deputado(a) ATILA LIRA, o cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP05, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.

№ 3.001 - Nomear, na forma do artigo 9º, inciso II, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, OSVALDIR PEDROSO LOPES para exercer, no gabinete do(a) Deputado(a) GIACOBO, o cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP02, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.





№ 3.002 - Nomear, na forma do artigo 9º, inciso II, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, ROCLEANE LEITE DE ARRUDA para exercer, no gabinete do(a) Deputado(a) GERVÁSIO MAIA, o cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP02, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.

№ 3.003 - Nomear, na forma do artigo 9º, inciso II, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, SHEILA DOS SANTOS PEREIRA SANTANA para exercer, no gabinete do(a) Deputado(a) MARCELO NILO, o cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP24, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.

Nº 3.004 - Nomear, na forma do artigo 9º, inciso II, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, VERILDO ANGELO ZANIN para exercer, no gabinete do(a) Deputado(a) JERONIMO GOERGEN, o cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP02, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.

№ 3.005 - Nomear, na forma do artigo 9º, inciso II, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, VERONICA RIOS DE OLIVEIRA MAIA SANTOS para exercer, no gabinete do(a) Deputado(a) TIA ERON, o cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP02, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.

CARLOS AUGUSTO LIMA DE AZEVÊDO

SENADO FEDERALDIRETORIA-GERAL

PORTARIAS DE 22 DE MARÇO DE 2021

A DIRETORA-GERAL DO SENADO FEDERAL, no uso de suas atribuições regimentais e regulamentares, e tendo em vista o que consta no processo eletrônico número 943281, resolve:

Nº 1.625 - nomear, na forma do disposto do inciso II do art. 9º da Lei nº 8.112, de 1990, LARISSA FLEXA DA ROCHA para exercer o cargo, em comissão, de ASSISTENTE PARLAMENTAR INTERMEDIÁRIO, AP-10, do Quadro de Pessoal do Senado Federal, com lotação no órgão OSU/ILB - Instituto Legislativo Brasileiro.

A DIRETORA-GERAL DO SENADO FEDERAL, no uso de suas atribuições regimentais e regulamentares, e tendo em vista o que consta no processo eletrônico número 943584, resolve:

№ 1.653 - nomear, na forma do disposto do inciso II do art. 9º da Lei nº 8.112, de 1990, CARLOS EDUARDO PEREIRA DE OLIVEIRA FURTADO para exercer o cargo, em comissão, de ASSISTENTE PARLAMENTAR SÊNIOR, AP-12, do Quadro de Pessoal do Senado Federal, com lotação no órgão CEPSF - Conselho de Estudos Políticos do Senado Federal.

A DIRETORA-GERAL DO SENADO FEDERAL, no uso de suas atribuições regimentais e regulamentares, e tendo em vista o que consta no processo eletrônico número 943637, resolve:

№ 1.654 - nomear, na forma do disposto do inciso II do art. 9º da Lei nº 8.112, de 1990, MARCOS ANTÔNIO MARQUES para exercer o cargo, em comissão, de AJUDANTE PARLAMENTAR INTERMEDIÁRIO, AP-02, do Quadro de Pessoal do Senado Federal, com lotação no órgão GABSEN/GSMVAL - Gabinete do Senador Marcos do Val.

A DIRETORA-GERAL DO SENADO FEDERAL, no uso de suas atribuições regimentais e regulamentares, e tendo em vista o que consta no processo eletrônico número 943894, resolve:

№ 1.656 - exonerar FRANCIANE DE ARAUJO, matrícula nº 369000, do cargo, em comissão, de AUXILIAR PARLAMENTAR SÊNIOR, AP-08, do órgão GABSEN/GSMJESUS - Gabinete do Senador Mecias de Jesus, e nomeá-la para o cargo, em comissão, de AJUDANTE PARLAMENTAR SÊNIOR, AP-04, da mesma lotação.

A DIRETORA-GERAL DO SENADO FEDERAL, no uso de suas atribuições regimentais e regulamentares, e tendo em vista o que consta no processo eletrônico número 943895, resolve:

№ 1.657 - exonerar IOLANDA DE ARAÚJO FREIRES, matrícula nº 341955, do cargo, em comissão, de AUXILIAR PARLAMENTAR INTERMEDIÁRIO, AP-06, do órgão GABSEN/GSMJESUS - Gabinete do Senador Mecias de Jesus, e nomeá-la para o cargo, em comissão, de AUXILIAR PARLAMENTAR JÚNIOR, AP-05, da mesma lotação.

ILANA TROMBKA

PORTARIAS DE 23 DE MARÇO DE 2021

A DIRETORA-GERAL DO SENADO FEDERAL, no uso de suas atribuições regimentais e regulamentares, e tendo em vista o que consta no processo eletrônico número 943884, resolve:

 N° 1.655 - exonerar PEDRO GONTIJO COUTINHO, matrícula nº 374274, do cargo, em comissão, de ASSISTENTE PARLAMENTAR JÚNIOR, AP-09, do órgão OSE/DGER - Diretoria-Geral, e nomeá-lo para o cargo, em comissão, de ASSISTENTE PARLAMENTAR INTERMEDIÁRIO, AP-10, da mesma lotação.

A DIRETORA-GERAL DO SENADO FEDERAL, no uso de suas atribuições regimentais e regulamentares, e tendo em vista o que consta no processo eletrônico número 943897, resolve:

 N° 1.658 - exonerar RAYDER DE ASSIS E BRAGON, matrícula nº 374365, do cargo, em comissão, de ASSISTENTE PARLAMENTAR INTERMEDIÁRIO, AP-10, do órgão OSE/DGER - Diretoria-Geral, e nomeá-lo para o cargo, em comissão, de ASSISTENTE PARLAMENTAR PLENO, AP-11, da mesma lotação.

A DIRETORA-GERAL DO SENADO FEDERAL, no uso de suas atribuições regimentais e regulamentares, e tendo em vista o que consta no processo eletrônico número 943916, resolve:

 \mbox{N}° 1.659 - exonerar na forma do disposto no art. 35, inciso I, da Lei nº 8.112, de 1990, JOÃO JOSÉ PEREIRA CAVALLAZZI, matrícula nº 348380, do cargo, em comissão, de ASSISTENTE PARLAMENTAR PLENO, AP-11, do órgão GABSEN/GSEAMI - Gabinete do Senador Esperidião Amin, a partir de 23/03/2021.

A DIRETORA-GERAL DO SENADO FEDERAL, no uso de suas atribuições regimentais e regulamentares, e tendo em vista o que consta no processo eletrônico número 943918, resolve:

Nº 1.660 - movimentar, nos termos do art. 174, §5°, do Regulamento Administrativo do Senado Federal, TENORIO ALVES BILIO, matrícula nº 372058, ocupante do cargo, em comissão, de AJUDANTE PARLAMENTAR JÚNIOR, AP-01, do órgão COMPER/CCAI - Comissão Mista de Controle das Atividades de Inteligência, para ocupar o mesmo cargo no órgão GABSEN/GSKAAB - Gabinete da Senadora Kátia Abreu.

A DIRETORA-GERAL DO SENADO FEDERAL, no uso de suas atribuições regimentais e regulamentares, e tendo em vista o que consta no processo eletrônico número 943921, resolve:

Nº 1.661 - exonerar MARLUCE DOMINGA DE OLIVEIRA LIMA MATOS, matrícula nº 337459, do cargo, em comissão, de AUXILIAR PARLAMENTAR JÚNIOR, AP-05, do órgão GABSEN/GSSPET - Gabinete do Senador Sérgio Petecão, e nomeá-la para o cargo, em comissão, de ASSISTENTE PARLAMENTAR JÚNIOR, AP-09, da mesma lotação.

A DIRETORA-GERAL DO SENADO FEDERAL, no uso de suas atribuições regimentais e regulamentares, e tendo em vista o que consta no processo eletrônico número 943376, resolve:

Nº 1.664 - nomear, na forma do disposto do inciso II do art. 9º da Lei nº 8.112, de 1990, GERALDO MARTINS GODOY para exercer o cargo, em comissão, de AUXILIAR PARLAMENTAR INTERMEDIÁRIO, AP-06, do Quadro de Pessoal do Senado Federal, com lotação no órgão GABSEN/GSRPACHE - Gabinete do Senador Rodrigo Pacheco.

A DIRETORA-GERAL DO SENADO FEDERAL, no uso de suas atribuições regimentais e regulamentares, e tendo em vista o que consta no processo eletrônico número 943441, resolve:

Nº 1.665 - nomear, na forma do disposto do inciso II do art. 9º da Lei nº 8.112, de 1990, GILCINEA DE SOUSA BESERRA para exercer o cargo, em comissão, de AJUDANTE PARLAMENTAR INTERMEDIÁRIO, AP-02, do Quadro de Pessoal do Senado Federal, com lotação no órgão GABSEN/GSDALCOL - Gabinete do Senador Davi Alcolumbre.

A DIRETORA-GERAL DO SENADO FEDERAL, no uso de suas atribuições regimentais e regulamentares, e tendo em vista o que consta no processo eletrônico número 943929, resolve:

Nº 1.666 - exonerar, a pedido, na forma do disposto no art. 35, inciso II, da Lei nº 8.112, de 1990, SABÁ CORDEIRO DE MONTEIRO CHAGAS FILHA DE OLIVEIRA, matrícula nº 244111, do cargo, em comissão, de AUXILIAR PARLAMENTAR PLENO, AP-07, do órgão GABSEN/GSCNOG - Gabinete do Senador Ciro Nogueira, a partir de 24/03/2021.

A DIRETORA-GERAL DO SENADO FEDERAL, no uso de suas atribuições regimentais e regulamentares, e tendo em vista o que consta no processo eletrônico número 943796, resolve:

№ 1.667 - nomear, na forma do disposto do inciso II do art. 9º da Lei nº 8.112, de 1990, KÁTIA LIANA MORAES GUIMARÃES para exercer o cargo, em comissão, de ASSISTENTE PARLAMENTAR JÚNIOR, AP-09, do Quadro de Pessoal do Senado Federal, com lotação no órgão GABLID/GLDMIN - Gabinete da Liderança do Bloco da Minoria.

A DIRETORA-GERAL DO SENADO FEDERAL, no uso de suas atribuições regimentais e regulamentares, e tendo em vista o que consta no processo eletrônico número 943924, resolve:

№ 1.668 - exonerar FRANSCINY BARROSO FERREIRA, matrícula nº 374262, do cargo, em comissão, de ASSISTENTE PARLAMENTAR JÚNIOR, AP-09, do órgão PRESID - Presidência do Senado Federal, e nomeá-la para o cargo, em comissão, de ASSISTENTE PARLAMENTAR INTERMEDIÁRIO, AP-10, da mesma lotação.

A DIRETORA-GERAL DO SENADO FEDERAL, no uso de suas atribuições regimentais e regulamentares, e tendo em vista o que consta no processo eletrônico número 943934, resolve:

№ 1.669 - exonerar na forma do disposto no art. 35, inciso I, da Lei nº 8.112, de 1990, PAULO ROBERTO DE OLIVEIRA SANTOS FILHO, matrícula nº 367531, do cargo, em comissão, de AJUDANTE PARLAMENTAR INTERMEDIÁRIO, AP-02, do órgão GABSEN/GSEFERRE - Gabinete do Senador Elmano Férrer, a partir de 23/03/2021.

ILANA TROMBKA

DIRETORIA EXECUTIVA DE GESTÃO

PORTARIA Nº 945, DE 17 DE MARÇO DE 2021

O DIRETOR-EXECUTIVO DE GESTÃO DO SENADO FEDERAL, no uso da delegação de competência estabelecida no art. 1º, inciso III, do Ato da Diretoria-Geral nº 33, de 2017, combinado com a Resolução nº 13, de 2018, e considerando que os requisitos constitucionais para aposentadoria foram preenchidos de acordo com a manifestação da Secretaria de Gestão de Pessoas no Processo SF nº 00200.003400/2021-53, resolve:

aposentar, voluntariamente, com proventos integrais, o servidor INÁCIO LUIZ CEOLIN, Técnico Legislativo/Administração, Nível II, Padrão M-36, nos termos do artigo 20 da Emenda Constitucional nº 103, de 2019, com a vantagem prevista no artigo 62-A da Lei nº 8.112, de 1990, observando-se o limite remuneratório determinado pelo artigo 37, inciso XI, da Constituição Federal.

MARCIO TANCREDI

Poder Judiciário

CONSELHO NACIONAL DE JUSTIÇA DIRETORIA-GERAL

PORTARIA Nº 84, DE 18 DE MARÇO DE 2021

O DIRETOR-GERAL DO CONSELHO NACIONAL DE JUSTIÇA, nos termos do inciso II do artigo 9º da Lei no 8.112/1990 e da alínea "d" do inciso XXI do art. 3º da Portaria/GP/CNJ nº 112/2010, e considerando o contido no Processo SEI nº 02262/2021, resolve:

Nomear JULIANA SILVA MENINO para ocupar o cargo em comissão de Assessor II do Gabinete do Conselheiro Luiz Fernando Bandeira de Mello, nível CJ-2.

JOHANESS ECK

SUPERIOR TRIBUNAL DE JUSTIÇA

PORTARIA STJ/GP № 99, DE 22 DE MARÇO DE 2021

O PRESIDENTE DO SUPERIOR TRIBUNAL DE JUSTIÇA, usando das suas atribuições legais e considerando o disposto no art. 56 do Regimento Interno, bem como o decidido pela Corte Especial do último dia 17, resolve:

Art. 1º Convocar o Desembargador Federal Olindo Herculano de Menezes, membro do Tribunal Regional Federal da 1ª Região, para compor a Terceira Seção e a Sexta Turma, a partir de 7 de abril de 2021, na vaga decorrente da aposentadoria do Ministro Nefi Cordeiro.

Art. 2º Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Min. HUMBERTO MARTINS





PORTARIA Nº 216, DE 19 DE MARÇO DE 2021

O DIRETOR-GERAL DA SECRETARIA DO SUPERIOR TRIBUNAL DE JUSTIÇA, com base no item 16.2, XI, b, do Anexo da Instrução Normativa STJ/GP n. 19 de 22 de outubro de 2020 e no disposto no caput do art. 38 da Lei n. 8.112, de 11 de dezembro de 1990, resolve:

Art. 1º Revogar, com efeitos a contar de 20 de janeiro de 2021, a designação de LEONARDO RIBEIRO GUIMARÃES MONTEIRO, matrícula S029984, para substituir o Chefe da Seção de Obras Civis, código FC-6, da Coordenadoria de Engenharia e Arquitetura, da Secretaria de Administração, objeto da Portaria STJ/GDG n. 765 de 10 de dezembro de 2020, publicada no Diário Oficial da União do dia 11 subsequente.

Art. 2º Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

MARCOS ANTONIO CAVALCANTE

PORTARIA № 223, DE 23 DE MARÇO DE 2021

O DIRETOR-GERAL DA SECRETARIA DO SUPERIOR TRIBUNAL DE JUSTIÇA, com base no item 16.2, XI, b, do Anexo da Instrução Normativa STJ/GP n. 19 de 22 de outubro de 2020 e no disposto no art. 35, I, da Lei n. 8.112, de 11 de dezembro de 1990, resolve:

Art. 1º Efetuar as seguintes alterações no Gabinete do Ministro Luis Felipe

Salomão:

I - Dispensar JOÃO PAULO RODRIGUES DE CASTRO, matrícula S056680, da função de confiança de Assistente II, código FC-2;

II - Designar o servidor para a função de confiança de Assistente IV, código FC-4, na vaga decorrente da dispensa de Marluce Sampaio Duarte.

Art. 2º Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

MARCOS ANTONIO CAVALCANTE

PORTARIA № 224, DE 23 DE MARÇO DE 2021

O DIRETOR-GERAL DA SECRETARIA DO SUPERIOR TRIBUNAL DE JUSTIÇA, com base no item 16.2, XI, b, do Anexo da Instrução Normativa STJ/GP n. 19 de 22 de outubro de 2020 e no disposto no art. 35, I, da Lei n. 8.112, de 11 de dezembro de 1990, resolve:

Art. 1º Efetuar as seguintes alterações no Gabinete do Ministro Antonio Carlos

Ferreira:

I - Dispensar de função de confiança:

LUÍZA MAYARA NASCIMENTO SILVA, matrícula S054504, Assistente V, código FC-5; DANILLO ANTONIO DE PAIVA, matrícula S064704, Assistente IV, código FC-4;

II - Designar DANILLO ANTONIO DE PAIVA, matrícula S064704, para a função de confiança de Assistente V, código FC-5, na vaga decorrente da dispensa de Luíza Mayara Nascimento Silva.

Art. 2º Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

MARCOS ANTONIO CAVALCANTE

TRIBUNAL SUPERIOR DO TRABALHO CONSELHO SUPERIOR DA JUSTIÇA DO TRABALHO

ATO № 32, DE 19 DE MARÇO DE 2021

A PRESIDENTE DO CONSELHO SUPERIOR DA JUSTIÇA DO TRABALHO, no uso da atribuição prevista no art. 9º, XXVIII, do Regimento Interno do CSJT, resolve:

Designar o servidor THIAGO MOTA SOUSA, código 63323, Analista Judiciário, Área Apoio Especializado, Especialidade Arquivologia, removido do Tribunal Regional do Trabalho da 17ª Região, para exercer a função comissionada de Assistente 5, Nível FC-5, da Tabela de Funções Comissionadas da Coordenadoria de Gestão Documental do Conselho Superior da Justiça do Trabalho, em vaga decorrente da dispensa do servidor Villermando Ribeiro dos Santos.

Ministra MARIA CRISTINA IRIGOYEN PEDUZZI

ATO № 35, DE 19 DE MARÇO DE 2021

A PRESIDENTE DO CONSELHO SUPERIOR DA JUSTIÇA DO TRABALHO, no uso da atribuição prevista no art. 9º, XXVIII, do Regimento Interno do CSJT, resolve:

Designar o servidor MATEUS MARQUES NEVES DE SÁ, código 61178, Técnico Judiciário, Área Administrativa, para exercer o encargo de substituto legal e eventual do titular da função comissionada de Chefe do Núcleo de Desenvolvimento Organizacional e Legislação, Nível FC-6, da tabela de Funções Comissionadas da Secretaria de Gestão de Pessoas do Conselho Superior da Justiça do Trabalho.

Ministra MARIA CRISTINA IRIGOYEN PEDUZZI

ATO № 36, DE 16 DE MARÇO DE 2021

A PRESIDENTE DO CONSELHO SUPERIOR DA JUSTIÇA DO TRABALHO, no uso da atribuição prevista no inciso XXVIII do art. 9º do Regimento Interno do CSJT, resolve:

Art. 1º Dispensar o servidor LUIZ CLAUDIO QUEIROZ MELO, código 49834, Técnico Judiciário, Área Administrativa, da função comissionada de Assistente 2, Nível FC-2, da Tabela de Funções Comissionadas da Coordenadoria Técnica do Processo Judicial Eletrônico do Conselho Superior da Justiça do Trabalho.

Art. 2º Designar o servidor LUIZ CLAUDIO QUEIROZ MELO, código 49834, Técnico Judiciário, Área Administrativa, para exercer a função comissionada de Assistente 3, nível FC-3, da Tabela de Funções Comissionadas da Secretaria de Tecnologia da Informação e Comunicação do Conselho Superior da Justiça do Trabalho, em vaga decorrente da dispensa do servidor Daniel Gerbis de Aguiar.

Ministra MARIA CRISTINA IRIGOYEN PEDUZZI

TRIBUNAL REGIONAL FEDERAL DA 2ª REGIÃO

ATO № TRF2-ATP- 92, DE 22 DE MARÇO DE 2021

O PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL FEDERAL DA 2ª REGIÃO, no uso de suas atribuições, tendo em vista decisão judicial proferida nos autos do Processo nº 0218331-81.2017.4.02.5101, e considerando o que consta do Procedimento Administrativo nº TRF2-PES-2013/01098.01, resolve:

CANCELAR a Pensão Estatutária, concedida com base na Lei nº 3.373/1958, a ELIANE CHAOUL COELHO, na condição de filha maior solteira, não ocupante de cargo público, do ex-servidor LUIZ ALBERTO PINTO COELHO, Analista Judiciário, NS-C-15, do Quadro de Pessoal da Seção Judiciária do Rio de Janeiro, em cumprimento à decisão judicial, com trânsito em julgado em 18.10.2019, nos autos do Processo nº 0218331-81.2017.4.02.5101, com efeitos em folha de pagamento a partir de 14.12.2017, data de recebimento da tutela de urgência por este Tribunal.

REIS FRIEDE

TRIBUNAL REGIONAL FEDERAL DA 3ª REGIÃO

ISSN 1677-7050

ATO Nº 3.147, DE 12 DE MARÇO DE 2021

O PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL FEDERAL DA TERCEIRA REGIÃO, no uso de suas atribuições regimentais e em cumprimento ao acórdão proferido na Apelação Cível n. 5014283-24.2018.4.03.6100, à decisão proferida na Ação Anulatória n. 0014058-60.2016.4.03.6100, em trâmite na 26ª Vara Cível - 1ª Subseção Judiciária do Estado de São Paulo e o que consta dos Processos SEI n. 0002771-94.2014.4.03.8000 e n. 0003425-34.2021.4.03.8001, resolve:

INVALIDAR o Ato n. 12.402, de 22/07/2014, da Presidência deste Tribunal, disponibilizado no Diário Eletrônico da Justiça Federal da 3ª Região em 19/08/2014 e publicado em 20/08/2014, conforme previsto no art. 4º, § 3º, da Lei n. 11.419/2006.

MAIRAN GONÇALVES MAIA JÚNIOR- Des.

ATO Nº 3.150, DE 15 DE MARÇO DE 2021

O PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL FEDERAL DA 3.ª REGIÃO, no uso das atribuições que lhe confere o art. 96, item I, letra "b", da Constituição da República, e tendo em vista o que consta do Processo Administrativo n.º 0000472-97.2021.4.03.8001 - SEI, resolve:

Conceder APOSENTADORIA VOLUNTÁRIA, com proventos integrais, nos termos do art. 20 da EC n.º 103/2019, observados o § 2.º, inciso II, e o § 3.º, inciso II, do referido artigo, ao servidor DANIEL FERREIRA DE BRITO, ocupante do cargo de Analista Judiciário, Área Judiciária, Classe "C", Padrão 13, do Quadro de Pessoal da Justiça Federal de 1.º Grau - Seção Judiciária do Estado de São Paulo.

MAIRAN GONÇALVES MAIA JUNIOR- Des.

TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO CEARÁ

PORTARIA № 180, DE 17 DE MARÇO DE 2021

O PRESIDENTE EM EXERCÍCIO DO TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO CEARÁ, no uso das atribuições que lhe confere o artigo 23, inciso XXVIII, do Regimento Interno deste Tribunal, e considerando o disposto no PAD n.º 2.351/2021, , resolve:

Dispensar ERIKA CARINE DE VASCONCELOS SALES, Técnica Judiciária deste Regional, da Função Comissionada de Assistente I - Nível FC-1 do Cartório da 84ª Zona Eleitoral - Beberibe/CE, com efeitos a partir de 15.3.2021.CIENTIFIQUE-SE, PUBLIQUE-SE E CUMPRA-SE.

Des. INÁCIO DE ALENCAR CORTEZ NETO

TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DE MINAS GERAIS

PORTARIA № 133, DE 23 DE MARÇO DE 2021

O DESEMBARGADOR PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DE MINAS GERAIS, no uso de suas atribuições legais e regimentais, resolve:

Art. 1º Dispensar LUCAS SILVA SENNA PEREIRA, Técnico Judiciário, Área Administrativa, do Quadro de Pessoal deste Tribunal, do exercício da Função Comissionada FC-03, no Núcleo de Assessoramento em Feitos Criminais.

Art. 2º Designar ADRIANO MAIA DOS REIS, Analista Judiciário, Área Administrativa, do Quadro de Pessoal deste Tribunal, para o exercício da Função Comissionada FC-03, no Núcleo de Assessoramento em Feitos Criminais.

Art. 3° Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação, com efeitos a partir de 1º/4/2021.

Des. ALEXANDRE VICTOR DE CARVALHO

TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO PIAUÍ

PORTARIA Nº 199, DE 22 DE MARÇO DE 2021

O PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO PIAUÍ, no uso de suas atribuições legais e,

Considerando o Ofício nº 846 do Juízo Eleitoral da 11ª Zona, sediada em Piripiri/PI, de 15 de março de 2021 (documento 1209374), o Despacho 11387 da Presidência deste Regional (documento 1210580) e o Despacho 11398 do Diretor-Geral deste Tribunal (documento 1210668), ambos datados de 16 de março de 2021, inclusos no Processo SEI nº 0004130-17.2021.6.18.8011, resolve:

Art. 1º Designar JACIRA SILVA MORAIS, servidora requisitada da Prefeitura de Piripiri/PI, matrícula nº 706083, para o exercício da função comissionada de Assistente I (FC-1) do Cartório da 11º Zona Eleitoral, sediado em Piripiri/PI.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação, com efeitos retroativos ao dia 17 de março de 2021.

Desembargador JOSÉ JAMES GOMES PEREIRA

TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DE SÃO PAULO

ATO Nº 73, DE 23 DE MARÇO DE 2021

O Presidente do Tribunal Regional Eleitoral do Estado de São Paulo, no uso das atribuições que lhe confere o art. 24, inciso XLVII, do Regimento Interno do Tribunal, resolve:

Art. 1º Designar ADEMAR DE PAIVA MENCK para função comissionada de Assistente I, nível FC-1, da 355º Zona Eleitoral - Cerquilho, a partir de 17 de março de 2021.

Art. 2º Este ato será publicado no Diário Oficial da União.

WALDIR SEBASTIÃO DE NUEVO CAMPOS JUNIOR

PORTARIA № 49, DE 22 DE MARÇO DE 2021

O PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO ESTADO DE SÃO PAULO, no uso das atribuições regimentais e considerando o que consta do SEI 0006723-30.2021.6.26.8000;, resolve:

Art. 1º Conceder, a partir de 3 de janeiro de 2021, pensão vitalícia instituída por Arthur Batelli, Analista Judiciário, Área Judiciária, Classe C, Padrão 13, integralmente, à viúva Ana Maria Batelli Mugaiar, nos termos do artigo 40, § 7º, da Constituição da República, na redação dada pela Emenda Constitucional n. 103/2019, artigo 23, "caput" e § 4º, dessa Emenda Constitucional, e artigos 16, inciso I, 74, inciso I, e 77, § 2º, inciso V, alínea "c", item 6, da Lei n. 8.213/1991, com redação dada pelas Leis n. 13.135/2015, 13.146/2015 e 13.846/2019, com reajuste nos termos do artigo 15 da Lei n. 10.887/2004.

Art. 2º Esta Portaria será publicada no Diário Oficial da União.

WALDIR SEBASTIÃO DE NUEVO CAMPOS JUNIOR





TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO DISTRITO FEDERAL E DOS TERRITÓRIOS

PORTARIA GPR № 464, DE 22 DE MARÇO DE 2021

O PRESIDENTE DO TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO DISTRITO FEDERAL E DOS TERRITÓRIOS, no uso de sua competência legal, com fundamento no artigo 93, inciso I, da Lei 8.112/1990, no Decreto 9.144/2017, bem como no artigo 1º da Portaria GPR 78/2018, e tendo em vista o contido no PA 0004816/2021, resolve:

Ceder o servidor ANDRÉ LUCAS MARQUES ARIFA LIMA, matrícula 318366, Técnico Judiciário, Área Judiciária, Sem Especialidade, Nível Intermediário, Classe "B" Padrão 7, do Quadro de Pessoal deste Tribunal de Justiça, para exercer a Função Comissionada de Oficial de Gabinete, código FC-05, na Justiça Federal - Seção Judiciária do Distrito Federal, com ônus do cargo efetivo para o cedente e da função de confiança para o cessionário, pelo prazo de 1 (um) ano, admitida a prorrogação, diante da manifestação de interesse dos órgãos ou das entidades envolvidas.

Des. ROMEU GONZAGA NEIVA

PORTARIA № 478, DE 22 DE MARÇO DE 2021

O PRESIDENTE DO TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO DISTRITO FEDERAL E DOS TERRITÓRIOS, no uso de sua competência legal, com fundamento no artigo 93, inciso I, da Lei 8.112/1990, no Decreto 9.144/2017, bem como no artigo 1º da Portaria GPR 78/2018, e tendo em vista o contido no PA 0004817/2021, resolve:

Ceder o servidor CARLOS ALBERTO BARBOSA DE ABREU, matrícula 311025, Técnico Judiciário, Área Administrativa, Sem Especialidade, Nível Intermediário, Classe "C", Padrão 13, do Quadro de Pessoal deste Tribunal de Justiça, para exercer a Função Comissionada de Assessor Adjunto V, código FC-05, na Justiça Federal - Seção Judiciária do Distrito Federal, com ônus do cargo efetivo para o cedente e da função de confiança para o cessionário, pelo prazo de 1 (um) ano, admitida a prorrogação, diante da manifestação de interesse dos órgãos ou das entidades envolvidas.

Desembargador ROMEU GONZAGA NEIVA

PORTARIA № 479, DE 19 DE MARÇO DE 2021

O PRESIDENTE DO TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO DISTRITO FEDERAL E DOS TERRITÓRIOS, no uso de suas atribuições legais e em face do contido no PA SEI

Art. 1º Nomear, com fundamento no artigo 9º, inciso I, e no artigo 10 da Lei 8.112, de 11.12.1990, c/c a Lei 11.416, de 15.12.2006, o candidato FABRICIO DE OLIVEIRA XAVIER, habilitado em concurso público realizado pelo Tribunal Regional Federal da 1ª Região, para o cargo efetivo de Técnico Judiciário, Área Administrativa, Classe A, Padrão 1, do Quadro de Pessoal deste Órgão, em decorrência da posse em outro cargo público inacumulável de Milena Motta de Carvalho, conforme PORTARIA SERH 12, publicada no DOU de 01.02.2021, Seção 2.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Desembargador ROMEU GONZAGA NEIVA

PORTARIA № 480, DE 19 DE MARÇO DE 2021

O PRESIDENTE DO TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO DISTRITO FEDERAL E DOS TERRITÓRIOS, no uso de suas atribuições legais e em face do contido no PA SEI 0000827/2021, resolve:

Art. 1º Nomear, com fundamento no artigo 9º, inciso I, e no artigo 10 da Lei 8.112, de 11.12.1990, c/c a Lei 11.416, de 15.12.2006, a candidata LARISSA MARIA BARBOSA DE SOUZA, habilitada em concurso público realizado pelo Tribunal Regional Federal da 1º Região, para o cargo efetivo de Analista Judiciário, Área Judiciária, Classe A, Padrão 1, do Quadro de Pessoal deste Órgão, em decorrência da posse em outro cargo público inacumulável de Thiago de Araujo Marques, conforme PORTARIA SERH 9, publicada no D.O.U. de 02.02.2021, Seção 2.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Desembargador ROMEU GONZAGA NEIVA

TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 4ª REGIÃO

PORTARIA Nº 816, DE 22 DE MARÇO DE 2021

A PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 4ª REGIÃO, no uso de suas atribuições, e considerando o que consta no PA nº 1615/2021, resolve:

Designar, a contar da publicação, a servidora MABEL THAIS LIMBERGER (110221), ocupante do cargo de Analista Judiciário, Área Administrativa, para exercer, em substituição, o cargo em comissão de DIRETOR DE SECRETARIA-CJ3, da 19ª Vara do Trabalho de Porto Alegre, nos impedimentos legais do titular.

CARMEN IZABEL CENTENA GONZALEZ

PORTARIA № 827, DE 22 DE MARÇO DE 2021

A DIRETORA DA SECRETARIA DE GESTÃO DE PESSOAS DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 4ª REGIÃO, usando das atribuições que lhe foram subdelegadas pela Portaria nº 7.332, de 16-12-2019, e alterações posteriores, e considerando o que consta no PA nº 1620/2021, resolve:

l. Dispensar o servidor LAÍRTON FENGLER (50954), ocupante do cargo de Analista Judiciário, Área Judiciária, da função comissionada de ASSISTENTE DE DIRETOR DE SECRETARIA-FC04, da 1ª Vara do Trabalho de Novo Hamburgo.

2. Declarar vaga, em decorrência, a função comissionada de ASSISTENTE DE DIRETOR DE SECRETARIA-FC04, acima referida.

3. Remover o referido servidor da 1ª Vara do Trabalho de Novo Hamburgo para

a 2ª Vara do Trabalho de Novo Hamburgo.

MARIA AUGUSTA KINNEMANN

PORTARIA № 828. DE 22 DE MARCO DE 2021C

A DIRETORA DA SECRETARIA DE GESTÃO DE PESSOAS DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 4ª REGIÃO, usando das atribuições que lhe foram subdelegadas pela Portaria nº 7.332, de 16-12-2019, e alterações posteriores, e considerando o que consta no PA nº 1620/2021, resolve:

1. Remover, de ofício, a servidora CLAUDIA MONTEIRO MARINO (80284), ocupante do cargo de Analista Judiciário, Área Judiciária, da 2ª Vara do Trabalho de Novo Hamburgo para a 1º Vara do Trabalho de Novo Hamburgo.
2. Designar a referida servidora para exercer a função comissionada de

ASSISTENTE DE DIRETOR DE SECRETARIA-FCO4, da 1º Vara do Trabalho de Novo Hamburgo.

MARIA AUGUSTA KINNEMANN

PORTARIA № 829, DE 22 DE MARÇO DE 2021

A PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 4ª REGIÃO, no uso de suas atribuições, e considerando o que consta no PA nº 1620/2021, resolve:

Tornar sem efeito, a contar da publicação, a Portaria nº 3.356, de 09-9-2020, publicada no Diário Oficial da União de 14-9-2020, que designou o servidor LAÍRTON FENGLER (50954), ocupante do cargo de Analista Judiciário, Área Judiciária, para exercer, em substituição, o cargo em comissão de DIRETOR DE SECRETARIA-CJ3, da 1ª Vara do Trabalho de Novo Hamburgo, nos impedimentos legais do titular.

CARMEN IZABEL CENTENA GONZALEZ

PORTARIA Nº 830, DE 22 DE MARÇO DE 2021

A PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 4ª REGIÃO, no uso de suas atribuições, e considerando o que consta no PA nº 1620/2021, resolve:

Designar, a contar da publicação, a servidora CLAUDIA MONTEIRO MARINO (80284), ocupante do cargo de Analista Judiciário, Área Judiciária, para exercer, em substituição, o cargo em comissão de DIRETOR DE SECRETARIA-CJ3, da 1ª Vara do Trabalho de Novo Hamburgo, nos impedimentos legais do titular.

CARMEN IZABEL CENTENA GONZALEZ

TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 5ª REGIÃO CORREGEDORIA

ATO Nº 8, DE 23 DE MARÇO DE 2021

O CORREGEDOR REGIONAL DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 5ª REGIÃO, DESEMBARGADOR DO TRABALHO ALCINO FELIZOLA, no uso de suas atribuições legais e regimentais, bem como nos termos do art. 1º, inciso II, do Ato TRT5 nº 368, de 6 de novembro de 2019, no qual a Presidência do TRT5 delegou à Corregedoria Regional a atribuição de remoção, permuta e promoção de Juízes Titulares e Substitutos entre Varas do Trabalho e Tribunais Regionais,

CONSIDERANDO as disposições contidas no artigo 93, inciso II, alínea "a" da Constituição Federal, na Resolução nº 106/2010 do Conselho Nacional de Justiça e na Resolução Administrativa TRT5 nº 46/2017;

CONSIDERANDO as informações contidas na Matéria Administrativa PROAD nº 1427/2020 e os termos da Resolução Administrativa TRT5 n. 008, de 22 de março de 2021;

CONSIDERANDO a votação do Tribunal Pleno, realizada na sua 2ª Sessão Telepresencial deste exercício, ocorrida em 22 de março de 2021, mediante voto nominal, aberto e fundamentado, resolve:

Promover, atendendo ao critério de merecimento, a Excelentíssima Juíza do Trabalho Substituta ALESSANDRA BARBOSA D'ANDRADE STERN para o cargo de Juíza Titular de Vara do Trabalho, para ter exercício na Vara do Trabalho de Bom Jesus da Lapa, com efeitos a partir de 24 de março de 2021, em virtude da aposentadoria da Excelentíssima Juíza Titular da 35ª Vara do Trabalho de Salvador, Silvana Maria Dias de Rezende e das sucessivas remoções dos Excelentíssimos Magistrados Titulares de Varas do Trabalho: Cléa Pimenta Bastos da 5ª Vara do Trabalho de Feira de Santana para a 35ª Vara do Trabalho de Salvador; Najla Rosentina Meijon Jorge da 1ª Vara do Trabalho de Feira de Santana para a 5ª Vara do Trabalho de Feira de Santana; Ingrid Heidi Oliva Boness da Vara do Trabalho de Conceição do Coité para a 1ª Vara do Trabalho de Feira de Santana; Guilherme Guimarães Ludwig da Vara do Trabalho de Bom Jesus da Lapa para a Vara do Trabalho de Conceição do Coité. Em razão do disposto no Proad nº 8939/2019 a promoção ocorre para a vaga decorrente da aposentadoria do Excelentíssimo Juiz Sérgio Ferreira de

ALCINO FELIZOLA

TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 8º REGIÃO

ATO Nº 122, DE 16 DE MARÇO DE 2021

A DESEMBARGADORA PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA OITAVA REGIÃO, no uso de suas atribuições legais e regimentais, e CONSIDERANDO o pedido para exonerar o servidor JOSÉ LUIZ QUARESMA LIMA, Técnico Judiciário, Área Administrativa, do cargo em comissão de Diretor de Secretaria da 8ª Vara do Trabalho de Belém e a indicação da servidora ROSELENE MARIA VASCONCELOS BARROS, Analista Judiciária, Área Administrativa, para responder pelo referido cargo em comissão, conforme expediente de lavra da Excelentíssima Senhora Nágila de Jesus de Oliveira Quaresma, Juíza do Trabalho Substituta, no exercício da Titularidade da 8ª Vara do Trabalho de Belém;

CONSIDERANDO o que consta nos autos do Processo Administrativo Eletrônico

- TRT8 nº 1282/2021 e, ainda, o interesse do serviço, resolve:

Exonerar o servidor JOSÉ LUIZ QUARESMA LIMA, Técnico Judiciário, Área Administrativa, código SIGEP nº 1142, do cargo em comissão de Diretor de Secretaria da 8ª Vara do Trabalho de Belém, CJ-3 (código SIGEP nº 036), nos termos do artigo 35, inciso I, da Lei nº 8.112/90, a contar de 15 de março de 2021.

GRAZIELA LEITE COLARES

ATO Nº 129, DE 22 DE MARÇO DE 2021

A DESEMBARGADORA PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA OITAVA REGIÃO, no uso de suas atribuições legais, e CONSIDERANDO o pedido de vacância do cargo de Técnico Judiciário, Área Administrativa, formulado pela servidora ALANNA SOUSA LIMA, em razão de posse em outro cargo inacumulável; CONSIDERANDO o disposto no artigo 33, inciso VIII, da Lei nº 8.112/1990; CONSIDERANDO, ainda, o que consta no Processo Administrativo Eletrônico TRT8ª nº 1276/2021, e o interesse do serviço,

- Declarar a vacância do cargo de Técnico Judiciário, Área Administrativa (vaga 1169), do Quadro de Pessoal Permanente deste Egrégio Tribunal, ocupado pela servidora ALANNA SOUSA LIMA, por motivo de posse em outro cargo inacumulável, com fundamento no artigo 33, inciso VIII, da Lei nº 8.112/1990;

II - Este ato terá vigência a contar de 17 de março de 2021.

GRAZIELA LEITE COLARES

ATO Nº 130, DE 22 DE MARÇO DE 2021

A DESEMBARGADORA PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA OITAVA REGIÃO, no uso de suas atribuições legais, e CONSIDERANDO o pedido de vacância do cargo de Técnico Judiciário, Área Administrativa, formulado pela servidora ALANNA SOUSA LIMA, em razão de posse em outro cargo inacumulável; CONSIDERANDO o disposto no artigo 33, inciso VIII, da Lei nº 8.112/1990; CONSIDERANDO, ainda, o que consta no Processo Administrativo Eletrônico TRT8ª nº 1276/2021, e o interesse do serviço,

I - Dispensar a servidora ALANNA SOUSA LIMA, Técnica Judiciária, Área Administrativa, código SIGEP nº 3418, da função comissionada de Assistente, FC-2 (código SIGEP nº 023), da Vara do Trabalho de Breves;

II - Este ato terá vigência a contar de 17 de março de 2021.

GRAZIELA LEITE COLARES

ATO PRESI Nº 132, DE 23 DE MARÇO DE 2021

A DESEMBARGADORA PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA OITAVA REGIÃO, no uso de suas atribuições legais e regimentais, e CONSIDERANDO o pedido de vacância do cargo de Técnico Judiciário, Área Administrativa, formulado pelo servidor ADRIANO GUIMARÃES DE OLIVEIRA, em razão de posse em outro cargo inacumulável; CONSIDERANDO o disposto no artigo 33, inciso VIII, da Lei nº 8.112/1990; CONSIDERANDO, o que consta no Processo Administrativo Eletrônico TRT8ª nº 1367/2021 e, ainda, o interesse do serviço, resolve;

I - DECLARAR a vacância do cargo de Técnico Judiciário, Área Administrativa (vaga 951), do Quadro de Pessoal Permanente deste Egrégio Tribunal, ocupado pelo servidor ADRIANO GUIMARÃES DE OLIVEIRA, por motivo de posse em outro cargo inacumulável, com fundamento no artigo 33, inciso VIII, da Lei nº 8.112/1990;

II - Este Ato terá vigência a contar de 22 de março de 2021.

GRAZIELA LEITE COLARES



ICP Brasil

ATO PRESI № 133, DE 23 DE MARÇO DE 2021

A DESEMBARGADORA PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA OITAVA REGIÃO, no uso de suas atribuições legais e regimentais, e CONSIDERANDO o pedido de vacância do cargo de Técnico Judiciário, Área Administrativa, formulado pelo servidor ADRIANO GUIMARÃES DE OLIVEIRA, em razão de posse em outro cargo inacumulável; CONSIDERANDO o disposto no artigo 33, inciso VIII, da Lei nº 8.112/1990; CONSIDERANDO, o que consta no Processo Administrativo Eletrônico TRT8ª nº 1367/2021 e, ainda, o interesse do serviço, resolve:

I - DISPENSAR o servidor ADRIANO GUIMARÃES DE OLIVEIRA, Técnico Judiciário, Área Administrativa, código SIGEP nº 2440, da função comissionada de Secretário de Audiência, FC-4, código SIGEP nº 134, da 2ª Vara do Trabalho de Marabá;

II - Este ato terá vigência a contar de 22 de março de 2021.

GRAZIELA LEITE COLARES

TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 11ª REGIÃO

ATO Nº 34, DE 23 DE MARÇO DE 2021

A VICE-PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 11ª REGIÃO, no exercício da Presidência, Desembargadora do Trabalho SOLANGE MARIA SANTIAGO MORAIS, no uso de suas atribuições legais e regimentais,

CONSIDERANDO o Resultado Final do Concurso Público C-076, cuja relação dos

CONSIDERANDO o Resultado Final do Concurso Público C-076, cuja relação dos candidatos habilitados, após as provas objetivas, foi publicada no Diário Oficial da União - DOU 142, de 26-7-2017, Seção 3, páginas 130/134,

CONSIDERANDO que o candidato JAIRO CORREA FERNANDES, nomeado por

CONSIDERANDO que o candidato JAIRO CORREA FERNANDES, nomeado por meio do ATO TRT 11ª REGIÃO № 6/2021/SGP, de 2/2/2021, deixou de se apresentar para a posse no cargo de Técnico Judiciário, no prazo estabelecido.

CONSIDERANDO demais informações constantes nos autos do Processo MA-404/2016 (e-SAP) rsolve:

Art. 1º Nomear, com fundamento nos arts. 9º, I, e 10 da Lei 8.112/1990, os candidatos abaixo relacionados, para exercerem, nos termos da Lei 11.416/2006, o cargo efetivo do Quadro de Pessoal do Tribunal Regional do Trabalho da 11ª Região, em virtude de habilitação em Concurso Público, conforme Edital 1/2016, e alterações posteriores, assim como a Homologação do Resultado Final, constante da Resolução Administrativa 193/2017 do E. Tribunal Pleno desta Corte, publicada no DEJT-11ª Região do dia 18-8-2017 e no DOU do dia 21-8-2017:

Cargo: Técnico Judiciário, Apoio Especializado, Área: Tecnologia da Informação, Classe A, Padrão 1

NOME			ME		ORIGEM DO CARGO
IGOR	DE	SOUZA	ANDRADE	PASTOR	Redistribuição de Gabriel Guilherme Nobre
	ALMEIDA				Penalber (Ato TRT 11 nº 62/2020/SGP)

Cargo: Técnico Judiciário, Área Administrativa, Classe A, Padrão 1

NOME	ORIGEM DO CARGO
KARIN VANESSA SCHONS ADAM	Óbito de PEDRO JOSÉ DE SOUZA

Cargo: Analista Judiciário, Área Judiciária, Classe A, Padrão 1

NOME	ORIGEM DO CARGO
PRISCILA DE FREITAS TURIBIO (Lei 12.990/2014 - Negros)	Óbito de JURACY RAFAEL DE MORAES

Art. 2º Revogar a nomeação do candidato JAIRO CORREA FERNANDES, nomeado por meio do ATO TRT 11º REGIÃO Nº 6/2021/SGP, de 2/2/2021.

Art. 3º Este Ato entra em vigor na data de sua publicação

SOLANGE MARIA SANTIAGO MORAIS

TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 14ª REGIÃO

PORTARIA Nº 229, DE 22 DE MARÇO DE 2021

A PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 14ª REGIÃO, no uso de suas atribuições legais,

CONSIDERANDO o disposto no inciso XXVII do art. 27 do Regimento Interno

CONSIDERANDO a necessidade de dar cumprimento à medida liminar proferida pelo Conselho Superior da Justiça do Trabalho-CSJT, nos autos do Processo nº CSJT-PP-90-08.2014.5.90.0000 (Id. 52 do Proad 8555/2020);

CONSIDERANDO a Despacho exarado nos autos em 22-3-2021 (id 55);

CONSIDERANDO a existência de lastro financeiro referente à função comissionada de Assistente de Juiz - FC-5 da Secretaria de Apoio ao Conhecimento, à Liquidação e à Execução (Sacle), resolve:

II - Removê-la do Gabinete da Desembargadora Socorro Guimarães para a Secretaria-Geral da Presidência, para exercer a função de "ledor" do Gabinete da Desembargadora Socorro Guimarães;

III - Designá-la para exercer a função comissionada de Assistente de Juiz - FC-5 da Secretaria de Apoio ao Conhecimento, à Liquidação e à Execução (Sacle);

IV - Determinar que os efeitos da presente portaria ocorram a partir da publicação.

Desª MARIA CESARINEIDE DE SOUZA LIMA

PORTARIA № 230, DE 22 DE MARÇO DE 2021

A PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 14ª REGIÃO, no uso de suas atribuições legais.

CONSIDERANDO o disposto no inciso XXVII do art. 27 do Regimento deste Tribunal:

CONSIDERANDO a necessidade de dar cumprimento à medida liminar proferida pelo Conselho Superior da Justiça do Trabalho-CSJT, nos autos do Processo nº CSJT-PP-90-08.2014.5.90.0000 (Id. 52 do Proad 8555/2020);

CONSIDERANDO a Despacho exarado nos autos em 22-3-2021 (id 55);

CONSIDERANDO a existência de lastro financeiro referente à função comissionada de Assistente de Gabinete - FC-5 do Gabinete da Desembargadora Socorro Guimarães, resolve:

I - Dispensar a servidora LIVIA ROMANELLI DE ALMEIDA MARIANO, Analista Judiciário, Área: Judiciária, Classe A, Padrão 5, pertencente ao Quadro Permanente de Pessoal deste Tribunal, da função comissionada de Assistente de Juiz - FC-5 da Secretaria de Apoio ao Conhecimento, à Liquidação e à Execução (Sacle);

II - Removê-la da Secretaria de Apoio ao Conhecimento, à Liquidação e à Execução

(Sacle) para o Gabinete da Desembargadora Socorro Guimarães;

III - Designá-la para exercer a função comissionada de Assistente de Gabinete - FC-5 do Gabinete da Desembargadora Socorro Guimarães;

IV - Determinar que os efeitos da presente portaria ocorram a partir da publicação.

Desª MARIA CESARINEIDE DE SOUZA LIMA

TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 15ª REGIÃO

DIRETORIA-GERAL
SECRETARIA DE GESTÃO DE PESSOAS
COORDENADORIA DE PROVIMENTO E VACÂNCIA

PORTARIA CPV № 143, DE 23 DE MARÇO DE 2021

A COORDENADORA DE PROVIMENTO E VACÂNCIA DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 15ª REGIÃO, no uso da competência subdelegada pela Portaria SEGP nº 01/2019, resolve:

Dispensar, a partir de 23 de março de 2021, MEIRE APARECIDA CAUS TEODORO, Técnica Judiciária, área Administrativa, do Quadro Permanente da Secretaria deste Tribunal, da função comissionada de Assistente Técnico de Apoio Administrativo FC-04, na Seção de Legislação de Pessoal, da Secretaria de Gestão de Pessoas.

CAROLINA MAGALHÃES SERNE CARNEVALLI

TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 17ª REGIÃO

PORTARIA № 192, DE 19 DE MARÇO DE 2021

O DESEMBARGADOR-PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA DÉCIMA SÉTIMA REGIÃO, no uso de suas atribuições legais e regimentais, Considerando o ATO PRESI/SECOR nº. 13/2021 publicado no DEJT deste Tribunal de 17/03/2021, resolve:

Remanejar um cargo em comissão de Assessor - CJ-03, uma função comissionada de Chefe de Serviço - FC-04 e nove funções comissionadas de Assistente de Magistrado - FC-04 do Gabinete do Desembargador José Carlos Rizk para o Gabinete do Juiz convocado Valdir Donizetti Caixeta, a partir de 18/03/2021, mantidos os atuais titulares.

MARCELLO MACIEL MANCILHA

JUSTIÇA FEDERAL 1ª REGIÃO SEÇÃO JUDICIÁRIA NO ACRE DIRETORIA DO FORO

ATO Nº 1, DE 15 DE MARÇO DE 2021

O DIRETOR DO FORO DA SEÇÃO JUDICIÁRIA DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, conferidas pela PORTARIA PRESI - 10275156, de 21/05/2020, e tendo em vista o que consta do PAe 0000662-17.2021.4.01.8001, resolve:

Conceder pensão vitalícia à ROSANGELA APARECIDA DOS ANJOS FERRI, viúva do aposentado Nelson Pinheiro Ferri, ex-servidor do Quadro de Pessoal da Justiça Federal de Primeira Instância, Seção Judiciária do Estado do Acre, nos termos do art. 23, caput e art. 26, §7º, ambos da Emenda Constitucional n. 103/2019, a partir de 02/03/2021, data do óbito do ex-servidor (12524423).

HERLEY DA LUZ BRASIL

Entidades de Fiscalização do Exercício das Profissões Liberais

CONSELHO REGIONAL DE EDUCAÇÃO FÍSICA DA 4ª REGIÃO

PORTARIA № 3.156, DE 19 DE MARÇO DE 2021

O Presidente do Conselho Regional de Educação Física da 4ª Região - CREF4/SP, nos usos de suas atribuições estatutárias, especialmente previstas no art. 40, incisos IX e X da Resolução CREF4/SP nº 060/2011:

CONSIDERANDO que a CEPAI solicitou prorrogação de prazo para conclusão do Processo Administrativo Disciplinar nº 0069/2021;

CONSIDERANDO a deliberação da Diretoria em reunião realizada no dia 18/03/2021;

CONSIDERANDO que a instrução do processo administrativo disciplinar não foi finalizada, persistindo as razões que levaram a Diretoria do CREF4/SP determinar a prorrogação do prazo:, resolve:

Artigo 1º - Prorrogar, por 60 dias o prazo para conclusão dos trabalhos da CEPAI no Processo Administrativo Disciplinar nº 0069/2021, designado pela Portaria CREF4/SP nº 3123, de 12 de janeiro de 2021, publicada no DOU nº 8, de 13 de janeiro 2021, a partir do término do período constante na referida Portaria, face à solicitação apresentada pela

Artigo 2° - Esta Portaria entra em vigor nesta data, com efeito a partir de 12/03/2021.

NELSON LEME DA SILVA JUNIOR

CONSELHO REGIONAL DE FISIOTERAPIA E TERAPIA OCUPACIONAL 14º REGIÃO

PORTARIA Nº 19, DE 22 DE MARÇO DE 2021

O Presidente do Conselho Regional de Fisioterapia e Terapia Ocupacional da 14ª Região - CREFITO-14, no uso das atribuições conferidas pela Lei nº 6.316/75 e tendo em vista o preconizado pelo Regimento Interno do referido Conselho;

Tendo em vista a conclusão do processo seletivo nº 01/2020 do CREFITO-14 e aprovação de candidatos, para o cargo de agente fiscal, bem como a convocação destes para apresentação de documentos e posse do cargo para o qual aprovados, resolve:

Art. 1º - Nomear o candidato Sr. Wellington Pereira de Sousa Neres, aprovado no processo seletivo nº 01/2020 do CREFITO-14, para exercer, a partir de 22 de março de 2021, o cargo de Agente Fiscal do CREFITO-14, de acordo com o resultado homologado do processo seletivo nº 01/2020.

Art. 2º. Esta Portaria tem efeitos a partir da data do dia 22 de março de 2021.

RODRIGO AMORIM OLIVEIRA NUNES



